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ESTUDIO BÍBLICO #190
VIERNES, 1.º DE ABRIL DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermudez Marín. Ahí esa Escritura que él está leyendo, voy a 
leer el verso 9 y después les voy a leer otra vez el verso 22, 
para que anoten allí lo que el hermano William ahí colocó. Muy 
hermoso esa partecita ahí. Por el verso 9, de San Juan, capítulo 
17:
 “9 Yo ruego por ellos; no ruego por el mundo, sino por 
los que me diste; porque tuyos son,
 10 y todo lo mío es tuyo, y lo tuyo mío; y he sido 
glorificado en ellos.
 11 Y ya no estoy en el mundo; mas estos están en el 
mundo, y yo voy a ti. Padre santo, a los que me has dado, 
guárdalos en tu nombre, para que sean uno, así como 
nosotros”.

Y lo que leyó nuestro hermano Miguel, el verso 22. Aquí en la 
Escritura, él leyó desde la 20, pero para no leerla otra vez, la 22 
dice [San Juan 17]:

 “22 La gloria que me diste, yo les he dado, para que 
sean uno, así como nosotros somos uno”.
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 Y en: “La gloria”, él pone: [WSS] «teofanía».

 O sea, de esa gloria Él nos ha dado. Que es cuando creemos 
en Cristo como nuestro Salvador, lavamos nuestros pecados en 
la Sangre de Cristo y Él nos bautiza con el Espíritu Santo y 
Fuego; y ahí nacemos de nuevo, nacemos en el Reino de Dios, 
nacemos, obtenemos ese nuevo nacimiento.
 Ahí está1, en la 22: “La gloria”, y él pone allí: [WSS] 
«teofanía».
 Y allí abajo también pone: [WSS] «San Juan 14», 
donde habla de que: “2 … voy, pues, a preparar lugar 
para vosotros”, esa es la de San Juan, capítulo 14; y varias 
Escrituras2, para que la tengan ahí también; de esa Escritura 
tan hermosa y tan importante, que nos leyó nuestro hermano 
Miguel, a la cual le decimos: “¡Amén!”.
 Y así es: Somos un solo Cuerpo, con un solo Mensaje, un 
solo mensajero y una sola meta: Nuestra transformación. Esa 
es la meta de Dios, del mensajero, del hermano Miguel, de 
1  [Ahí se refiere el hermano Benjie a la imagen que está saliendo por 
el televisor –Ed.]
2  [Las Escrituras anotadas en ese verso por el hermano William –Ed.]
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poder, para que cuando Él venga, usted irá con Él. Quiero 
decir como Pablo: “A fin de conocerle en la virtud de Su 
resurrección, cuando Él me llame de entre los muertos, 
quiero poder salir de allí. Dejando todas estas cosas atrás, 
prosigo al blanco, al premio de la soberana vocación de 
Dios en Cristo Jesús”, dejando el mundo atrás. ¡Aleluya!

[Rev. José B. Pérez] Que Dios me los bendiga, Dios me los 
guarde; y ha sido un privilegio para mí poder platicar con ustedes 
en esta ocasión.
 Que nuestro Padre celestial les bendiga y les prospere 
espiritualmente y materialmente también. Dios les bendiga y 
Dios les guarde a todos.
 Nuestro hermano Félix Caro, para así culminar este hermoso 
día, estas hermosas horas que hemos estado aquí platicando de 
la Palabra de Dios. Y estas actividades son buenas (¿verdad?), 
porque aprovechamos así estas horitas en la mañana para leer 
todo esto que está escrito allí por el dedo de Dios; porque los 
profetas son embajadores del Cielo; o sea que podemos decir 
con certeza: “Fue escrito por el dedo de Dios”. Es un embajador 
que estuvo en carne en medio nuestro, nuestro amado hermano 
y amigo William Soto Santiago.
 Nuestro hermano Félix Caro con nosotros.
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acero. Todos estaban trabajando, y entonces sonaron un 
pito y todo el trabajo cesó, barrieron todas las raeduras 
al corredor.
 95 El hombre que me estaba mostrando todo tocó un 
botón y un imán gigantesco pasó por el corredor, sobre 
una vía. Y todas las raeduras saltaron hacia el imán, y 
fueron llevadas a ser magnetizadas y echadas al horno 
para ser moldeadas de vuelta.
 Me preguntó: “¿Cómo le gustó eso?”.
 Dije: “¡Aleluya!”.
 Él me preguntó: “¿Qué tiene usted?”.
 Le dije: “No más estaba pensando en algo”.
 Él dijo: “Eso sé, pero ¿qué fue?”.
 96 Dije: “Estoy pensando de un Imán Enorme allá en 
la gloria. Uno de estos días Él va a venir, y este cuerpo tan 
débil lo va a sacar y hacer de nuevo”. ([JBP] Y pone ahí el 
hermano William: [WSS] «El gran imán»).

 “¿Por qué es que el imán no se llevó todas las raeduras 
([JBP] o sea, todas las virutas)?”.
 Él dijo: “Algunas son de aluminio. Esas no se atraen 
al imán”.
 Dije: “¡Aleluya! ¿Pero por qué no subió aquel pedazo 
de hierro?”.
 Me contestó: “Porque está asegurado con pernos”.
 97 Hermano, me da gusto cortar todos los grillos, 
suéltese de todo, y piérdase en Jesucristo; sed renacidos 
y llenos del Espíritu Santo, sed magnetizados con Su 
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todos ustedes y de mí también, que todos obtengamos nuestra 
transformación.

Este tema que tenemos para hoy:

TEMA: EL MISTERIO DE LA GRAN VOZ
COMO DE TROMPETA EN EL DÍA POSTRERO

Dr. William Soto Santiago
Martes, 12 de agosto de 1997

(Cuarta actividad)
Ciudad Mante, Tamaulipas, México

Escritura: Apocalipsis 1:10-11

[Rev. José B. Pérez] Y quiero leérselas, porque allí el hermano 
William coloca algo; y dice:
 “10 Yo estaba en el Espíritu en el día del Señor, y 
oí detrás ([WSS] «oeste») de mí una gran voz como de 
trompeta,
 11 que decía: Yo soy el Alfa y la Omega, el primero y el 
último”.
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EL MAESTRO ESTÁ AQUÍ Y TE LLAMA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 20 de febrero del 2000
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, los que estarían conscientes de la edad que se 
estaría cumpliendo en medio de ellos serían los escogidos 
de este tiempo final. Aunque los escogidos del tiempo del 
reverendo William Branham, encontramos que muchos 
de ellos supieron (aunque fue al final) que se estaba 
cumpliendo la séptima edad en Norteamérica y que el 
reverendo William Branham era su mensajero; pero no 
todos conocieron ese misterio hasta que él lo abrió.
 Pero ahora, en nuestro tiempo, al ser abierto el misterio 
de la Edad de la Piedra Angular, todos los escogidos de 
Dios, a medida que suben a la Edad de la Piedra Angular por 
medio del llamado de Cristo…; porque Cristo en Espíritu 
Santo está aquí, en la Edad de la Piedra Angular, y te 
llama; llama a cada escogido de Dios en este tiempo final, 
y nos da a conocer todas estas cosas que deben suceder 
en este tiempo final, y así obtenemos el conocimiento de 
todos estos misterios proféticos correspondientes a este 
tiempo final.
 Las demás personas estarán ignorando territorio, 
pueblo, idioma, mensajero y Mensaje de Cristo para 
Su Iglesia en este tiempo final. Pero los entendidos 
entenderán3, porque estarán escuchando la Voz de Cristo, 
la Voz del Espíritu Santo a través de Su Ángel Mensajero; 
porque Cristo en Espíritu Santo está aquí, en la Edad de 
la Piedra Angular, llamando a todos Sus escogidos del Día 
Postrero, llamándolos por medio de Su Ángel Mensajero 
con la Gran Voz de Trompeta del Evangelio del Reino. 

3  Daniel 12:10
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 “Se fueron de entre nosotros porque no eran de 
nosotros”, la Biblia lo dice. ¿Ve? Ellos no pueden vivir en 
la Luz del mundo… Porque, el Dios del Cielo ha enviado 
Su Luz en estos últimos días, para que Él pudiese alumbrar 
el camino para Sus hijos, para que ellos no anduvieran en 
tinieblas y tropezaran, pero para que ellos anduvieran en 
la Luz del alumbramiento de Jesucristo, el mismo ayer, 
hoy, y para siempre.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí… donde nos quedamos. 
[“EL MANIACO DE GADARA”] Dice [(párrs. 92-97 en inglés)]:

 92 Entonces vino la gente preguntando que ¿en dónde 
estaban sus puercos? Le rogaron a Jesús que se fuera de 
allí, si el avivamiento les iba a costar tanto no lo querían 
tener. Cuando llegó a la gloria, quiero preguntar qué 
consecuencia tuvo el testimonio de Legión acerca hacia 
la cría de puertos en aquel lugar después de eso. La gente 
de aquel lugar se sentía más cómoda con los puertos que 
con el precioso Señor Jesucristo. Se sentían más en paz 
con los diablos y con los puercos.
 93 ¿Sabe usted que es igual hoy? Hay gente que se 
siente que cuando tienen suficiente religión para dar 
dinero a la iglesia, o para hacer una confesión de fe, pues 
en ese momento es cuando deciden que ya no quieren 
tener nada que ver con religión. Para ellos es mejor tener 
a sus puercos y a la Legión que a Jesús.
 94 Hace unos cuantos años yo estuve en Gary, Indiana. 
Y me estaban guiando por los talleres donde fabrican el 
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de puercos en aquel lugar después de eso. La gente de 
aquel lugar se sentía más cómoda con los puercos que con 
el precioso Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Déjame ver si les puedo conseguir un 
lugar… yo lo anoté en la libreta… En el “EL DIOS DE ESTA 
EDAD PERVERSA”25 es, luego seguimos leyendo aquí. En la 
página 19 dice:

 76 Los doctores toman instrumentos y tratan de 
encontrar qué sucede. Ellos no pueden hacerlo. Nosotros 
no podemos decir. Pero entonces el Espíritu Santo viene 
y revela lo que él es, y lo desenmascara. ¿Ve? Eso es lo 
que la Palabra de Dios es. Es una Luz que alumbra en la 
oscuridad.
 Y cuando usted toma ([JBP] el hermano William escribe 
arriba: [WSS] «Oye») un ruido en el cuarto, suena 

misterioso; un montón de algo trabajando, y usted no 
sabe lo que es ([JBP] ¿Ve? Cuando uno entra al cuarto y hay 
oscuridad, y uno oye ruido). Prenda la luz, rápidamente… 
Grillos, cucarachas, ellos son hijos de la oscuridad. Y 
cuando la luz destella, ellos se desparraman.

25  SPN65-0801M “El Dios de esta edad perversa”, pág. 18, párr. 76
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¿Vieron lo sencillo que es todo?
 Y ahora, esta etapa es de preparación para tener la fe 
para que resuciten los muertos en Cristo y para nuestra 
transformación; así como fue una etapa de preparación los 
momentos que Cristo estuvo allí cuando llegó en el cuarto 
día y se mantuvo allí, donde estaba el lugar donde Lázaro 
estaba sepultado.
 Y ahora, miren ustedes también otro detalle: Luego de 
la resurrección de Lázaro muchos creyeron en Él; y todos 
aquellos judíos que habían venido a consolar a Marta y a 
María, cuando vieron la resurrección de Lázaro creyeron 
en Jesús, y se corrió la noticia de la resurrección de Lázaro.
 Y muchos creerán…

[Rev. José B. Pérez] Y hay un extracto acá, del hermano 
Branham, del mensaje “HACIENDO UN SERVICIO A DIOS 
FUERA DE SU VOLUNTAD”4, que fue predicado el 18 de 
julio del 65 (en la página 22, abajo; en el párrafo 103 de este 
mensaje), dice:

 “100 Y allá en Chicago preguntaron: ‘¿Cuántos aquí 
desearían que el hermano Branham viniera y nos diera 
su versión sobre esto?’. Y todos empezaron a clamar y a 
gritar ¿ve? Usted está sembrando semillas; usted no sabe 
qué es lo que pasará, simplemente manténgase regando la 
simiente cuando la hora llegue; algunos de ellos…
 101 Como Tomás, él fue casi el último en ver al Señor, 
pero él tenía que verle para poder creerle. ¿Ve? Cuando 
ellos vieron suceder: ‘¡Oh! Tomás, entra’, pero ya era un 
poco tarde.

4  SPN65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 19-20, párrs. 100-103
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 102 Ahora, cuando ellos vean las cosas que están 
predichas y vean suceder lo que se ha dicho como ‘ASÍ 
DICE EL SEÑOR’, entonces ellos dirán: ‘Dadnos de 
vuestro aceite’. ¿Ven?”.

 

[Rev. José B. Pérez] Y pone al lado él: [WSS] «Tomás y las 
vírgenes fatuas». Y sigue diciendo:

 “103 Pero ahora note la influencia. A veces hombres 
importantes se reúnen. Usted les oye decir: ‘El grandioso 
fulano, y el grandioso sutano, nuestro gran…’. Nunca 
hagan eso ([JBP] Eso es más o menos la línea que nos 
estaba hablando nuestro hermano Miguel). No hay grandes 
entre nosotros. Hay uno solo que es grandioso, y ese es 
Dios. Nosotros somos hermanos y hermanas. A mí no me 
importa si usted es pastor de una iglesia que tiene solo 
cinco personas, eso no le hace a usted pequeño, eso le 
hace a usted hermano. ¿Ve? Si usted es fiel a la Palabra de 
Dios, a mí no me importa qué o cómo, usted no podrá ser 
pequeño. Dios no tiene hijos pequeños e hijos grandiosos, 
Él solo tiene hijos, y ellos son todos iguales”.
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él venía hablando, parece de eso). ¿Cómo sabemos? ([JBP] o 
sea, ¿cómo sabemos eso?) Corrió y adoró a Jesús. Ahora, 
quizás usted está bien. Espérese, el diablo le adoró a 
Jesús y le confesó públicamente y dijo: “Jesús, Hijo del 
Dios Altísimo”.
 88 Jesus ordenó al diablo que lo dejara. Ahora, aquel 
diablo tenía una morada cómoda allí y no quería irse 
de aquella provincia. Así es con los diablos: cuando se 
acomodan con un grupo de gente, no quieren separarse, 
son muy obstinados. Si usted dice que no cree en la sanidad 
divina, es un diablo lo que le hace creer eso.
 89/90 La legión de los condenados le preguntaron a 
Jesús que si tenían que apartarse de allí ([JBP] o sea, de 
donde estaban: de ese hombre, donde estaban adentro de ese 
hombre) que si no podrían entrar a una manada de puercos 
que estaba allí cerca, y Jesús se los permitió.
 91 Cuando las noticias de lo que había sucedido 
llegaron a la ciudad y vinieron a ver, vieron a este hombre 

vestido y en su juicio cabal 
([JBP] El hermano William pone 
[WSS] «E.S.» Espíritu Santo). 
Cuando usted recibe el 
bautismo del Espíritu Santo, 

y Cristo en verdad mora en usted, entonces tiene su juicio 
cabal. Él estaba en su juicio cabal para adorar. Fíjense 
en dónde estaba entonces, sentado a los pies de Jesús. No 
podría sentarse uno en un lugar más hermoso.
 92 Entonces vino la gente preguntando que ¿en dónde 
estaban sus puercos? Le rogaron a Jesús que se fuera de 
allí. Si el avivamiento les iba a costar tanto, no lo querían 
tener. Cuando llegó a la gloria quiero preguntar qué 
consecuencia tuvo el testimonio de Legión hacia la cría 
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[Rev. José B. Pérez] Y ya este último extracto acá, de este 
mismo mensaje; pero le añadieron… aquí le añadieron una 
parte, dice “JESÚS Y LA LEGIÓN DE LOS CONDENADOS” 
(puede ser otro). Hay que buscar si es otro. No tiene la fecha 
ahí, pero en ese, que lo colocaron aquí en este mensaje, dice… 
la 50 de este folleto dice:

 [“EL MANIACO DE GADARA”]24

 80 ¿Qué era la diferencia? Los moabitas eran igual de 
fundamental que los israelitas. Pero la diferencia estaba 
en que Dios estaba vindicando a Israel con señales y 
milagros. Pablo dijo que: “En los últimos días la gente 
tendría la apariencia de piedad pero que negarían la 
eficiencia de ella, y que a los tales deberíamos evitar”.
 81 Jesús dijo: “Estas señales seguirán a los que creyeren. 
En Mi Nombre echarán fuera demonios, hablarán nuevas 
lenguas, quitarán serpientes, y si bebieren cosa mortífera 
no les dañará. Sobre los enfermos pondrán sus manos 
y sanarán”. Oh, mi hermano y hermana, tome aliento. 
Porque puedo oír el sonido de lluvia en abundancia ([JBP] 
y pone abajo: [WSS] «La lluvia viene = la plenitud del 
Espíritu Santo», o sea, nuestra adopción). Uno de estos días 

Dios abrirá la cortina del Cielo y derramará Su Espíritu 
sin medida sobre todos aquellos que han luchado batallas 
sangrientas. Y entonces, ¡qué reunión tan hermosa 
tendremos!
 82 Ahora, no olvidando el hombre endemoniado.
 (…) 87 ¡Este hombre tenía un diablo religioso! ([JBP] 

24  54-0720A “El maniaco de Gadara” (párrs. 80-82/87-92 en inglés)
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo allí nuestro hermano 
William:

 Y muchos creerán cuando los muertos en Cristo 
resuciten y luego nosotros seremos transformados, porque 
la Tercera Etapa —que tiene que ver con la resurrección 
y la transformación nuestra— será para la Iglesia-Novia 
de Jesucristo, y será también para las vírgenes fatuas, y 
también será para los perdidos, y también ahí tendrán una 
parte 144.000 hebreos ([JBP] o sea que abarca, la Tercera 
Etapa, para esos grupos).

LA PALABRA CUMPLIDA EN EL DÍA POSTRERO 
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 25 de abril de 2001
(Segunda actividad)
Ciudad General Escobedo, Nuevo León, México
 Vean, hubo diez días de silencio (de silencio) en donde 
el Espíritu Santo no estaba en la Tierra en medio de los 
apóstoles, de los discípulos de Jesucristo, porque todavía 
no había venido el Espíritu Santo sobre los creyentes en 
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Cristo. Pero el Espíritu Santo había estado en la Tierra 
en medio de los discípulos, ¿cómo? En carne humana: en 
Jesús de Nazaret ([JBP] Hay un mensaje que él dice que tenía 
que él irse para que el Espíritu Santo pudiera venir a nosotros).
 Ahora, vean ustedes, ese tiempo de silencio ahí en el 
aposento alto es tiempo - o tipifica el tiempo de silencio en 
la Iglesia del Señor Jesucristo en el Día Postrero; y sobre 
todo, la media hora de silencio.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “PONIÉNDONOS AL 
LADO DE JESÚS”5, que fue predicado el 1 de junio de 1962, 
dice:

 “22 Yo he tratado de encontrar, y he estado estudiando 
(yo le he dicho antes a la congregación), he estado 
estudiando a la Iglesia primitiva, y he observado en que 
aquellos hombres ungidos prepararon la Casa del Señor y 
el orden de adoración al Señor en la Casa, y me causó gran 
impresión. Yo prediqué hace algún tiempo aquí acerca del 
tema de Joel, capítulo 2: ‘Yo restauraré, dice el Señor, 
todos los años que comió la oruga, el saltón, el revoltón y 
la langosta’. Y comencé a estudiar eso, acerca de lo que 
estos hombres hicieron, y la forma en que cuidaban de la 
Iglesia a la cual Dios les había enviado y donde les había 
puesto como videntes.
 23 Ahora, comenzaremos con la Iglesia y traeremos 
(por algunos minutos) lo que ellos hicieron, y entonces 
yo podré mostrarles la visión que yo tengo para el futuro 
([JBP] Miren). La Iglesia comenzó en Pentecostés. Y allí el 
Espíritu Santo cayó sobre aquellos doce que Jesús había 
5  SPN62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús, pág. 683-684, párrs. 
22-24
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dos testigos, Moisés y Elías; ellos son profetas y los judíos 
sólo creen a sus profetas; ellos vendrán con la señal de 
los profetas, su labor será la de un profeta, porque ellos 
fueron profetas antes.
 Mostrándonos que cuando usted muere, o de cualquier 
modo que usted salga de este mundo, su naturaleza ([JBP] 
y pone arriba: [WSS] «espíritu») no cambia. Si usted es un 

mentiroso ahora, será un mentiroso allá. Si usted es uno 
de cabeza caliente aquí, será lo mismo allá. Si usted es 
uno que duda, también dudará allá. Hombres y mujeres, 
es tiempo para despertarse; examínese usted mismo, y vea 
en dónde está, porque la muerte no lo va a cambiar.
 [69] Moisés no ha estado aquí por casi dos mil 
quinientos años, y Elías casi el mismo tiempo, y aquí en 
Apocalipsis 11 ellos regresan con la misma naturaleza y 
hacen las mismas cosas que hicieron antes. La muerte solo 
cambia el lugar de la morada del hombre, no cambia su 
naturaleza, no cambia su fe, no cambia nada del hombre, 
sino solamente el lugar de morada.

 [JBP] Y pone: [WSS] «la muerte no cambia su 
naturaleza».
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Moisés, cuando hirió la roca; y hubo que, Dios ahí, pues ese tipo 
y figura ser llevado a cabo; y yo pues pensaba: “Él siempre va 
a estar ahí”.
 Como cuando también, antes, en una ocasión estaba con 
el hermano Julio, estaba en la oficinas allá (donde eran antes), 
y estaba trabajando con él en algo; había salido de la escuela 
y me había venido acá, y Julio me agarró (siempre quería 
que yo le ayudara en algunas cositas cuando yo llegaba de la 
escuela, todavía no estaba la construcción del auditorio). Y en 
eso llega el hermano William, y estaba hablando con Julio allí, 
y me dijo: [WSS] “Vente”, y Julio dijo: “Pero es que yo tengo 
aquí trabajo, no me lo puedes llevar”, así platicando; y él le dijo 
[WSS] “Trabajo siempre va a haber, pero a mí no me van a tener 
siempre”. ¿Ve cómo ya él nos venía diciendo eso?
 Y cuando en la casa… me dice: [WSS] “Sube todos los 
días”, y ya luego un día me dijo: [WSS] “Sí, sube mañana 
para que platiquemos más lo que es la Séptima Trompeta y el 
Séptimo Sello, y para que puedas desenvolverte bien en esos 
temas”. No sabía por qué me había dicho eso, y esos días luego 
platicábamos de ese tema: lo que es la Séptima Trompeta para 
Israel: Moisés y Elías, que es el Séptimo Sello para la Iglesia: 
la Venida del Señor. Y me dice: [WSS] “Es bueno que te 
desenvuelvas en eso”.
 Y nos estamos desenvolviendo, ¿ve?, leyendo todo eso, 
para tener todo ese conocimiento que todos necesitamos para 
pronto ser adoptados.
 Sigue diciendo:

 [67] Entre la Sexta y Séptima Trompeta aparece 
Apocalipsis 11, exactamente en acuerdo con el Sexto 
Sello.
 68 ¿Qué debía de hacer esto? Esto fue para traer a los 
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escogido. Uno de ellos había caído, y ellos eligieron a 
Matías para sustituirle, y el Espíritu esperó que todo 
estuviera en orden para entonces poder venir. Ellos 
tenían que escoger uno para llevar el obispado dejado 
por Judas, que había caído por su transgresión, para que 
se cumpliese la Escritura.
 24 Y yo creo que todas estas cosas tienen un tiempo 
de espera; pero es un tiempo de espera para que la 
Escritura sea cumplida, que todo esté correctamente en 
orden. Algunas veces nos impacientamos como los niños, 
la excitación nos hace adelantarnos, y eso tan solo atrasa 
la Obra; y tenemos que esperar entonces a que la Obra 
llegue a su tiempo de cumplimiento. ¿Lo ve? Debemos 
solamente movernos reverentemente, tener el propósito en 
el corazón, de estar disponibles por si Dios nos quiere 
usar en esto o en lo otro; pero esperar hasta que Él abra 
brecha, porque Él tiene que ir al frente nuestro”. 
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 [Rev. José B. Pérez] Y el hermano William pone, atrás, 
en una parte acá de las notas [WSS] «Los diez días en el 
aposento alto: prepararon el orden de adoración: Él 
esperó que todo estuviera en orden para poder venir». Y 
hay otra parte más, donde también habla de eso; pero por lo 
menos les leí esa partecita también ahí.

Y sigue diciendo:

 Ahora, encontramos que Cristo estuvo luego en los 
apóstoles, del Día de Pentecostés en adelante, luego 
estuvo en cada ángel mensajero de edad en edad, y así 
fue llamando Cristo en Espíritu Santo a través de Sus 
mensajeros, en cada etapa, a Sus escogidos.
 Cuando esto sucedió en cada etapa, vean ustedes, 
las personas de una etapa que ya había pasado se 
levantaron en contra de los que comenzaron una nueva 
etapa; pensaron que esas eran cosas de esas personas que 
estaban comenzando algo nuevo, pero no se daban cuenta 
que era Cristo en Espíritu Santo en un mensajero nuevo, 
comenzando una nueva etapa de Su Iglesia, para llamar 
y juntar Sus escogidos en una nueva etapa; porque ya la 
etapa anterior se había denominacionalizado, se había 
organizado, y ya habían echado a un lado el Espíritu 
Santo, y ya se estaban guiando ellos mismos a través de 
sus propios líderes que habían colocado, y habían echado 
a un lado la guianza del Espíritu Santo.
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[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “RECONOCIENDO 
EL DÍA Y SU MENSAJE”23, dice aquí en la página 15…, página 
14 abajo también, dice… Es que todos estos mensajes tienen, 
toda las páginas tienen… Habría siempre que leerlo todo. Pero 
vamos a leer acá: como a mitad de página dice:

 [66] Ellos fueron esparcidos, cegados, y ahora reunidos. 
¿Qué falta ahora? La Novia tiene que ser tomada. Luego 
los profetas de Apocalipsis 11 los llamarán a la Fiesta de 
las Trompetas, para hacerles reconocer lo que han hecho.
 67 Recuerden, que entre esos Sellos, apareció el Sexto 
Sello. Y había ciento cuarenta y cuatro mil escogidos y 
llamados. Entre la Sexta y Séptima Trompeta aparece 
Apocalipsis 11, exactamente en acuerdo con el Sexto 
Sello.

[Rev. José B. Pérez] Y esto voy a hablarlo como testimonio de… 
No sé si yo lo había dicho en alguna ocasión, pero Dios aquí es mi 
testigo, que él me decía… Yo le decía: [JBP] “¿Cuándo subo?”. 
Me decía: [WSS] “Todos los días”. —[JBP] “¿O puedo…?”. O era 
un lunes y le decía: “¿Puedo venir el miércoles?”, y me decía: 
[WSS] “Sube todos los días”. Yo no entendía en ese momento; 
porque no sabía (como todos nosotros), muchos no sabíamos 
que él se nos iba a ir, y que tenía que cumplir ese tipo allí de 
23  SPN64-0726M “Reconociendo Tu Día y su Mensaje”, pág. 14, párrs. 
66-69
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”22, página 36, abajo dice:

 163 Querido Dios, creo en las Escrituras, que Tú has 
dicho que tú eres “el mismo ayer, hoy, y para siempre”. 
Sinceramente en mi corazón, Señor, yo sé que algo está 
por acontecer. No puedo identificarlo estrictamente. 
Tengo miedo de decir cualquier cosa, Señor. Tú conoces 
el corazón de Tu siervo.
 164 Cuántas veces, a través de las edades cuando Tú 
envías cosas, la gente falla en recibirlo. El hombre está 
alabando a Dios constantemente por lo que Él hizo 
([JBP] es lo que habló en Los Sellos también, en “DIOS EN 
SIMPLICIDAD”), y diciendo qué grandes cosas Él va a 
hacer, pero ignorando lo que Él está haciendo. Así ha sido 
por la edad. ¿Por qué la iglesia romana faltó en ver a San 
Patricio como el profeta de Dios? ¿Por qué mataron a 
Juana de Arco cuando ella era una profetisa, la quemaron 
como una bruja? Padre, siempre ha sido así. Tú ocultas 
de los ojos de los sabios y prudentes. Ninguna maravilla 
que tú les dijiste a esos sacerdotes: “Vosotros adornáis 
los sepulcros de los profetas, y sois los que les metieron 
allí”. Después de que ellos se han ido, ellos ven su error. 
Ellos siempre te persiguen, Señor, en cualquier forma que 
Tú vienes.

 [JBP] Y dice: [WSS] «Te persiguen en la forma en que 
vienes».

22  SPN65-0221 “¿Quién es este Melquisedec?”, pág. 32, párrs. 163-
164
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LA GRAN TROMPETA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de octubre de 1980 
Cartagena, Colombia
 Por lo tanto, toda persona en este tiempo en que 
vivimos tiene que estar despierto a esta realidad, tiene que 
estar despierto a la realidad de que la Trompeta Final está 
prometida para ser tocada en este tiempo final. Y ya hemos 
visto que el que toca esa Gran Trompeta es el mismo Señor 
en Su Venida.
 Por lo tanto, viendo estas cosas, cuando la gente pueda 
ver esa Gran Trompeta del Evangelio del Reino de Dios 
siendo tocada, siendo el Evangelio de Dios predicado, 
entonces tienen que comprender que la Gran Trompeta 
está siendo sonada por el Señor en Su Segunda Venida. 
Esa es la Gran Trompeta también, que dice el Señor que 
el Hijo del Hombre enviaría Sus Ángeles con Gran Voz de 
Trompeta para reunir a todos Sus escogidos.
 Por lo tanto, esa Gran Trompeta tiene un propósito al 
ser tocada; el propósito es recoger a todos los hijos de Dios, 
a los que están en la Tierra y a los que están en el Cielo.

[Rev. José B. Pérez] Y hay un extracto que lo iba a leer al 
principio, junto con el otro, pero lo vamos a leer aquí, en esta 
parte aquí. En el mensaje “SUS PALABRAS INFALIBLES DE 
PROMESA”6, predicado el 20 de enero de 1964, dice (en la 
página 27):

 “137 ¡Dios todavía permanece verdadero a Su Palabra! 
‘Cielos y tierra pasarán, mas Mis Palabras no pasarán’. 
Dios, quien puede crear ardillas, quien puede quitar 
6  64-0120 “Sus palabras infalibles” (párr. 137 en inglés)
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tumores, Él todavía es el mismo Dios en esta noche, 
porque Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por los siglos. 
¿Cree usted eso? [La congregación dice: ‘Amén’. –Ed.]”.

 Y el hermano William abajo pone: [WSS] «bajo la 3ra 
Etapa será sanada la Iglesia del hermano Branham que 
está viva, y los que han partido serán resucitados».

 Y esa parte que él habla, de que “Él puede quitar tumores”, 
de ahí es que él se refiere de eso.
 Y hay otra parte donde habla de ese tumor que tenía la 
esposa, que luego —por la Palabra hablada— le fue quitado 
ese tumor. Antes que el doctor la tocara, él dijo: “Antes que el 
doctor la toque, que sea quitado”, y aquí él lo pone, representada 
la esposa en la Edad de Laodicea. Ahí la anécdota quizá la 
leeremos cuando tengamos más tiempo, para que ustedes vean 
cómo fue que eso le vino a la esposa… Ya en mensajes, varios, 
lo ha hablado nuestro hermano William, cuando él le dijo que… 
ella le dijo al hermano Branham que regañara a José (y José 
tipifica, representa… el hijo del hermano Branham representa 
la Segunda Venida); y él dice que le tiró la puerta (les estoy 
resumiendo así rapidito), pero le tiró la puerta y dice que a 
Dios no le gustó eso. Y ya luego, algo que él había visto años 

Estudio Bíblico: Los requisitos para la adopción... 473

 358 “Si aquí estás avergonzado de Mí, cuando tu imagen 
esté siendo hecha ahora, yo estaré avergonzado de ti en el 
día del Juicio. Por cuanto ungí Mi Palabra, te la envié; y 
no la creeríais. Te ocultaste detrás de algo”.
 359 “¡Oh!”, suena lo bastante bien: “Yo he hecho esto, 
he danzado en el Espíritu; y he hablado en lenguas”; así 
también hacen los paganos. “Yo grité”; así también hacen 
los paganos. ¿Cómo puedes dar la espalda a la Palabra?
  (…) ¡Pero eres un miembro de Su Cuerpo!
  ¿Por qué no?
  ¡Oh!, aguilucho, ven.
  ¿Por qué no vienes?
 360 Señor, estoy agradecido. Estoy muy agradecido. 
Acción de gracias a Ti, Señor, no por alimento natural 
(aun así por eso), mas, Señor, el tiempo del fin. Y estoy 
agradecido por este alimento espiritual, Señor, el alimento 
espiritual de los Siete Sellos, que estaba prometido para 
ser abierto.

[Rev. José B. Pérez] Y abajito dice [pág. 52, párr. 364]:

 [364] … cada movimiento lo será, inclines tu cabeza, 
inclines tu corazón, cual pensamiento cruza tu mente, está 
siendo grabado ahora mismo en la gloria, y la grabación 
va a ser tocada en el día del Juicio.
 [WSS] «Los pensamientos grabados».
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un miembro de la iglesia; así que también fueron Juan, 
Pedro, Santiago, Pablo, y todos los otros fueron miembros 
de la iglesia.
 354 Pablo fue un miembro de la iglesia, hasta que 
una noche sucedió algo, o fue en un día, y él viene. Él, 
pues, fue un miembro de la iglesia transformado a hijo 
de Dios. ¿No vendrán ustedes? ¡Oh, él está adiestrado; 
era intelectual! Él sabía que estaba adiestrado, una de las 
escuelas adiestradoras más grandes que había, Gamaliel, 
el mejor de los maestros que había en la tierra; pero él 
sabía que necesitaba algo.
 355 ¿No vendrán ustedes? Una vez más les pido. Sea 
aquí o alrededor de la nación, yo les pido, en dondequiera 

que usted se encuentre, 
y en qué asamblea esté 
en esta hora de acción 
de gracias. Recuerden, 
yo estoy siendo grabado 
aquí; y no solamente 

aquí, mas también en el Cielo ([JBP] y pone ahí: [WSS] 
«grabado en el Cielo»).

[Rev. José B. Pérez] Y más abajito dice [pág. 51, párrs. 357-
362]:

 [357] Usted está parado ahora mismo, sabiendo que 
usted debía estar aquí. Acuérdese que cuando esto sea 
grabado, en el día del Juicio, el mismo pensamiento que 
estás teniendo, estará regresando de nuevo a través de tu 
mente; eso estará ahí en grabación. El mundo completo 
lo verá sonando. ¿Por qué el mundo no…? Mirándote en 
el día del Juicio, todos los ángeles ahí.
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anteriores, ahí le vino ya el problema de ese tumor. Eso fue lo 
que le hicieron a él en Tucson, en el 78.
 Todo eso lo relata él, y ya luego después, con más tiempo, 
podemos leerlo, para que vean toda esa explicación que da 
nuestro hermano William, que aun la Tercera Etapa va a ser 
para la sanación de ese grupo que queda vivo todavía, del 
Mensaje del hermano Branham; y dice que también (¿ve?) los 
que están en la sexta dimensión, que han partido, para que 
resuciten junto con los de nuestro tiempo. Así que Dios tiene 
grandes bendiciones para todos los que quedan todavía del 
Mensaje del hermano Branham, que están como escogidos de 
Dios, y los que están en el Paraíso.

Sigue aquí diciendo:

 Los que están en el Cielo, en el Paraíso, porque murieron 
o durmieron en las edades del pasado, escucharán esa 
Gran Trompeta y serán recogidos también; porque ese es 
el propósito del sonido de esa Gran Trompeta. Entonces, 
todos los hijos de Dios, los del pasado y del presente, los 
que murieron y los que están vivos, todos serán reunidos, 
como está escrito en la Palabra de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Ese extracto… Vamos a leerle un poquito 
aquí, de la página… (a ver si lo consigo rapidito). Y él cita que 
fue… Bueno, cuando lo tenga… Esa parte quería leerla, cuando 
él dice que fue en Tucson (puede que esté en el otro libro, que 
habla de eso también).

Bueno, ya lo tendré ya para la próxima (completo esa parte ahí, 
para que vean).
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Acá en esta otra página que pone: [WSS] «La apretura, la 
Tercera Etapa, la Visión de la Carpa».

Así que hay mucho ahí que podemos luego conseguir todo y 
reunir todo eso, para que lo tengan todo, lo que él habló de 
ese incidente allí con la esposa del hermano Branham; familia 
que amamos, y amamos al hermano Branham y su Mensaje, 
y a todos los creyentes en el Mensaje también del hermano 
Branham.
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Sí mismo ([JBP] Mira lo que Dios nos va a dar, y pone: [WSS] 
«la teofanía»). Eso es Su verdadera comunión. El pan y 

hostia solo la representan. Ustedes no deben tomarla a 
menos que hayan luchado y se hayan hecho parte de Dios.
 [JBP] Y pone: [WSS] «nacidos de nuevo».

 Y al lado: [WSS] «la encarnación de la Palabra en los 
hijos de Abraham».

[Rev. José B. Pérez] Hay otra porción aquí también para leerles… 
Es “LA UNIÓN INVISIBLE…”21… en la página 55, dice:

 [352] Ahora, si ustedes me creen, y observan aquí en la 
plataforma y cosas sucediendo, créanme ahora. Un día 
mi voz será silenciada. Y no volverán a escucharla más. 
Hubiesen deseado el haber venido.
 353 Usted dice: “Pero, Hermano Branham, yo soy 
un miembro de la iglesia”. Lo que usted haya sido no 
hace ninguna diferencia. Así también Nicodemo fue 

21  SPN65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, pág. 50, 
párrs. 352-355
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[Rev. José B. Pérez] Y anoté acá otra porción más, vamos a leerla, 
aquí en este mensaje “¿QUIÉN ES ESTE MELQUISEDEC?”20, 
del cual hemos estado leyendo; también aquí nos dice algo, 
mire aquí esto, dice:

 105 Noten que después de que la batalla se había 
acabado, Melquisedec le sirvió a Su hijo victorioso la 
comunión; piensen en eso, ¡parte de Sí mismo! Ahora 
queremos ver aquí en tipo. Aquí está en vista, la comunión. 
Después de la batalla, Él dio de Sí mismo, porque la 
comunión es parte de Cristo. Y después de que la lucha 
([JBP] él pone: [WSS] «Las edades») se ha acabo, después 

de que ustedes ya se han cansado, entonces es cuando 
ustedes toman parte de Cristo [WSS] «La teofanía», se 
hace parte de este Ser. ¿Lo captan?

 106 Jacob luchó toda la noche, y no quiso soltarle 
hasta que Él le bendijo. Eso es correcto. ([JBP] Y miren 
esto): ¡Batalla por la Vida! Y después de que la batalla se 
ha acabado ([JBP] y pone el hermano William: [WSS] «del 
Séptimo Sello» [JBP] Recuerden que el Séptimo Sello tiene un 
comienzo y tiene un final), entonces Dios les da a ustedes de 

20  SPN65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, pág. 21, párrs. 105-
106

TEMA

PRIMERA ACTIVIDAD
DE SÁBADO

Sábado, 2 de abril de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 (…) Hemos visto cuáles son los requisitos; y todos los 
tenemos.
 Así que la adopción está muy cerca para todos nosotros; 
para todos nosotros aquí presentes, y para los que están a 
través de la televisión, y para los que también escucharán 
esta conferencia o la leerán; para los que la leerán también. 
Les quiero decir que la transformación de nuestros cuerpos, 
del suyo también, está muy cerca. Estemos preparados para 
nuestra transformación, para nuestra adopción.
 Antes nos preguntábamos: “¿Quiénes serán los 
escogidos?”. Porque Cristo dijo: “Porque son muchos los 
llamados, pero pocos los escogidos”19. Y nos preguntábamos: 
“¿Seré uno de ellos?”.
 Y ahora no nos hacemos esa pregunta. Ahora con 
certeza decimos abiertamente: “¡Somos los primogénitos 
de Dios, los escogidos de Dios! ¡Somos los hijos e hijas de 
Dios, que seremos adoptados, seremos transformados, en 
este Día Postrero!”.
 Los requisitos para la adopción los hemos visto; y 
hemos visto que esos requisitos los tenemos. O sea que no 
es una imaginación, sino una verdad revelada a cada uno de 
nosotros allá en lo profundo de nuestra alma: Somos hijos e 
hijas de Dios, viviendo en este Día Postrero, para pronto ser 
transformados y raptados.
19  San Mateo 20:16
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ese tumor no está allí. Y usted no tiene ningún tumor”.
 180 ¿Qué fue eso? Tan exacto según la Palabra del 
Señor. Amén. Eso es la quinta vez. ([JBP] ¿Ve?) Cinco es el 
número de gracia, un número de f-e, también. [“Fe” en 
inglés tiene cinco letras: F-a-i-t-h. –Traductor].
 181 No hay más duda en mi mente. Yo sé lo que es la 
Tercera Etapa, y sé lo que hace. Ahora, sean reverentes, 
y guarden silencio ([JBP] y el hermano William escribe ahí: 
[WSS] «media hora»), la hora pronto llegará donde Dios 

va a hacer algunas cosas grandes para nosotros.
 Ahora, inclinemos nuestros rostros para una palabra 
de oración.
 182 Señor Jesús, lo he visto sobre otra gente, pero 
cuando eso vino a mi propia esposa preciosa, fue en mi 
casa entonces, Señor. Lo miré con mis propios ojos, lo 
sentí con mis propias manos. Y yo…, dieciséis años antes 
de eso, fue también, Señor, conocido y revelado por Ti. 
Cuando algo es hablado, eso debe ser hecho. Tú estabas 
mostrándome, Señor, entonces, está mi confianza en lo 
que Tú habías hecho por el pueblo, y me dejarían saber, 
para que yo pudiera ayudarles. Tú lo hiciste cumplir en mi 
propia casa. Esa fue la Primera Etapa. Y ahora la Tercera 
Etapa confirmó la Primera Etapa.

 [JBP] Y el escribe allí:
 [WSS] «La 1ra Etapa = la mano.
 La 3ra Etapa = la Palabra hablada».
 Y como él… ahí eso confirma: con la Tercera Etapa confirma 
la Primera Etapa.

Sábado, 2 de abril de 2022
Cayey, Puerto Rico

Primera actividad de sábado
Rev. José Benjamín Pérez

[Rev. William Pérez] Le damos gracias a nuestro Padre celestial 
que nos permite estar aquí en este lugar para compartir la 
Palabra de nuestro Ángel del Señor Jesucristo, y los extractos y 
apuntes que nuestro Ángel Mensajero nos ha dejado en medio 
nuestro.

Estaremos leyendo Unas palabras a la Novia. Dice así:

PALABRAS DE SALUDO
Sábado, 8 de enero de 2011
Vía telefónica desde Cayey, Puerto Rico,
hacia Bogotá, Colombia
 … tenemos que estar preparados, manteniéndonos 
bien unidos en el amor divino, recordando siempre las 
palabras del reverendo William Marrion Branham: “Unas 
palabras a la Novia”, teniéndolas en el marcador y como 
marcador en nuestras Biblias, y también en el bolsillo, 
para leerlas siempre; de modo que estemos preparados 
para mantenernos firmes siempre en el Programa Divino; 
porque como en todos los tiempos hubo luchas espirituales, 
las hay y las habrá en nuestro tiempo también.
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Unas palabras a la Novia
 “80 Sobre todo, amaos los unos a los otros. ¡Amaos los 
unos a los otros! No importa lo que el diablo procure decir. 
Porque ahora ustedes son un gran grupo dulce y amoroso. 
Pero recuerden mi advertencia: Satanás no permitirá que 
se queden así. ¡No, señor! Él disparará con todo, aunque 
tenga que traer a alguien que le sirva de instrumento. Él 
traerá a un crítico, un incrédulo, y lo pondrá para hacer 
que aquella persona tenga compañerismo con ustedes 
bajo la quietud. Entonces lo llenará con algún veneno, y 
empezará a correr entre la iglesia con eso; pero no vaya 
usted a tomar parte en eso; no tenga usted nada que ver 
con eso. Manténgase amorosos, amables y bondadosos 
los unos para con los otros. Oren por ese hombre para que 
pueda ser salvo también, o esa mujer, quien quiera que 
sea, solo ore por ellos; y permanezcan unidos. Y quédense 
al lado de su pastor. ¿Ve usted?
 81 Él siendo su pastor merece su respeto. Él los guiará, 
porque está ordenado por Dios para hacerlo. Ahora, 
¿recordarán esto?
 82 El enemigo vendrá. Y cuando lo haga, acérquense 
lo más posible el uno al otro. Y aquel al que el diablo está 
usando como enemigo, se apartará de ustedes o entrará 
para ser uno de ustedes. Eso es todo. Nunca vayan a 
formar grupos o clanes para rumorar entre ustedes o 
hacerse parte de un clan.
 83 Nosotros somos uno. Yo no podría decir: ‘Mano 
izquierda, estoy disgustado contigo, te voy a eliminar 
porque no eres la mano derecha’. Esta es mi mano 
izquierda y quiero que así permanezca hasta la punta de 
los dedos, quiero que cada parte de mi cuerpo se quede 
como está. Dios quiere que nosotros, como Cuerpo de 
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[Rev. José B. Pérez] De “MIRE A JESÚS” podemos leer alguno 
ahí, para tenerlo también. De “MIRE A JESÚS”, pone la 23. En 
este de “MIRE A JESÚS”17, mire lo que dice allí:
 Él está hablando de esas cinco manifestaciones, y está 
hablando de ese tumor que leímos aquel sábado18, de la esposa 
del hermano Branham; pero para leer un poquito, para saber de 
lo que estamos hablando… acá en la página 22 dice:

 [176] El médico entró y hablaba con ella. Y vino para 
alzar la sábana para tocarla, y, antes de que él la tocara, 
se desapareció.
 177 Y el médico no sabía en cuál lado estaba eso ([JBP] 
o sea, el tumor, que ya le había crecido). Él dijo: “¡Espere 
un minuto!”. Con los diagramas dibujados y todas las 
radiografías, y todo lo demás, y él no pudo encontrar ni 
un rastro de eso. Él la examinó a fondo. Él dijo: “Yo no 
podría explicarlo, pero señora Branham, ese tumor no 
está allí”. Ella nunca ha tenido un síntoma de eso, desde 
aquel entonces.
 178 ¿Qué fue eso? Noten, exactamente en la manera 
que fue dicho: “Antes de que la mano del doctor la 
toque…”. En un segundo y su mano lo hubiera tocado. 
¡Cuán perfecta es la Palabra del Señor!
 179 Ahora, allí estaba mi esposa, y ambos estamos 
delante de Dios. Pero antes que la mano del doctor 
pudiera aun tocar su cuerpo, en el proceso de encontrarse 
con ella en esa manera, algo aconteció, el tumor salió. 
Y ellos ni aun podían, él dijo… Yo creo que eso fue, ¿no 
fue así, querida? “Quiero reafirmarle, señora Branham 
(¿Eso es la manera que él lo dijo? Eso es correcto): que 
17  SPN63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, págs. 21-22, 
párrs. 176-182
18  Sábado, 2 de abril de 2022 - Primera actividad de sábado
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 [JBP] Y él pone: [WSS] «Elías, Moisés y Jesús. La 3ra 
Etapa / Un reto nacional. Apoc 11:3-7»
 Y ahí pone también “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”, 
y pone “MIRE A JESÚS”.
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creyentes, nos mantengamos completamente unidos el 
uno con el otro. Ustedes tienen cintas que tratan sobre 
estas cosas y también sobre lo que nosotros creemos.
 84 Ustedes tienen cintas que tratan sobre la disciplina 
en la iglesia; cómo nos debemos comportar en la Iglesia de 
Dios; y cómo tenemos que reunirnos aquí juntos, sentados 
en lugares celestiales. No se quede en su casa. Si Dios está 
en su corazón, usted casi no puede esperar a que aquellas 
puertas se abran, para entrar y tener compañerismo con 
sus hermanos. Si usted no se siente así, entonces les diré 
que es tiempo que se ponga a orar, porque estamos en los 
últimos días.
 85 La Biblia nos exhorta que cuando más veamos que 
aquel día se acerca, debemos amarnos más los unos a 
los otros, con amor cristiano y amor divino; ‘debemos 
congregarnos en lugares celestiales en Cristo Jesús’, y 
amarnos los unos a los otros. ‘En esto conocerán todos 
que sois Mis discípulos, si tuviereis amor los unos por los 
otros’. Eso es correcto. Quédense juntos.
 86 Si usted piensa que algún hermano o hermana está 
un poco errado, diga: ‘Señor, no permitas que nazca en mí 
raíz de amargura, porque eso le afectará a él, y también 
sacaría a Cristo de mi vida’. Los ácidos venenosos de 
malicia y celo y odio, apartarán inmediatamente al 
Espíritu Santo de usted; lo alejará de aquí del tabernáculo. 
Eso eliminará al Espíritu de Dios, o lo ahuyentará de 
aquí, hará daño a su pastor. Hará todo eso. ¿Ve usted? 
No hagan ustedes eso. Más bien júntense lo más posible, 
acérquense, abróchense.
 87 Así como un hermano testificó, un ministro, aquí la 
otra noche, sobre una hebilla que vio en una visión, que 
se abrocha sobre toda la armadura de Dios. Póngasela, 
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ajústela, júntense así el uno con el otro. Ámense uno al 
otro. Hable bien uno sobre el otro, diga cosas buenas uno 
acerca del otro, y entonces Dios les bendecirá”.

Cristo es el misterio de Dios revelado
SPN63-0728, págs. 12-13, párrs. 80-87

[Rev. William Pérez]
 Amén, inclinemos nuestros rostros.
 Padre celestial, ante Tu presencia venimos en Tu Nombre 
Eterno y glorioso, agradecidos a ti, Señor, por este privilegio, 
esta gran bendición, que nos concedes de estar aquí, en 
este lugar, para compartir unos momentos de Tu Palabra, de 
compañerismo alrededor de Tu Palabra.
 Oh, Padre celestial, que el Espíritu Santo bendiga y use, 
y unge grandemente a nuestro precioso hermano pastor José 
Benjamín Pérez en esta mañana, con estos extractos y estos 
apuntes que Tú dejaste, que Tu Ángel Mensajero dejó en 
medio nuestro: que crezca en nosotros esa fe para nuestra 
transformación y rapto.
	 Y	ahora,	Padre,	hemos	de	alabarte	con	estos	sacrificios	de	
alabanza. Recíbelos, Señor, en Tu Trono, como un perfume suave 
ante Tu santa y divina presencia. Padre, nos encomendamos en 
Tus manos, y encomendamos esta actividad en Tus manos. Y 
todas estas cosas te las rogamos y te las pedimos en Tu Nombre 
Eterno y glorioso, William. Amén y amén.

[Cánticos]

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, Félix, Gabo. Que Dios nos 
bendiga en este día, y derrame de Sus bendiciones del Cielo y 
de la Tierra sobre todos nosotros.
 Que este lugar sea dedicado para la honra y gloria del 
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo… Vamos a leer estos otros 
dos lugares acá también, para dejarlos allí. En el mensaje “UNA 
VERDADERA SEÑAL QUE HA SIDO PASADA POR ALTO”16 
dice en la página 36…
 Recuerden que ya estamos hablando de ese tiempo que 
ya no habrá limitaciones, es lo que el hermano William está allí 
diciendo [en este estudio bíblico, pág. 35 –Ed.]:
 “Será un corto tiempo, pero no habrá limitaciones”.
 Y miren aquí lo que dice… página 36 abajo:

 [189] Una manipulación política.
 190 Seguramente dije algo hace unos pocos minutos 
(ustedes saben acerca de lo que estoy hablando). Hubo 
una señal que ha sido profetizada. Lo dejo quieto, lo dejo 
en sus manos. ¿Ve? Bien, no solamente ustedes aquí, pero 
aquellos que escucharán. Eso está en sus manos. Hagan 
con eso lo que quieran. Oren, y vigilen a Dios moviéndose 
en la escena. Vigílenlo cumplir Su Palabra. Él está 
esperando.
 191 Cuando las bombas atómicas y la gente tiene miedo 
en el Pentágono, ellos no saben qué hacer; y señales 
misteriosas en los cielos, platillos voladores, y todo lo que 
Dios predijo: es tiempo para ese Elías (él está en alguna 
parte) para levantarse en la escena.
 192 Deje que la gente, deje que ese pequeño rebaño, 
ese pequeño remanente clame a Dios y vigile lo que 
acontecerá. Habrá un reto nacional. Habrá un poder que 
ellos nunca han visto antes. El problema es que en esta vez 
eso será demasiado tarde para ellos; entonces las puertas 
serán cerradas.

16  SPN61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, pág. 31, 
párrs. 189-192
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cruz, ellos pensaban: “Nosotros le agarramos ahora”. 
¡Ja! Fue cerca a ese tiempo que Dios cabalgó en la 
escena, le resucitó en la mañana de la Pascua y derrotó 
los reinos de Satán; despojó el infierno, tomó las llaves de 
la muerte y del infierno, y resucitó con ellas. ¡Seguro!, fue 
en un tiempo débil. Y Su Mensaje, Él había predicado la 
Palabra, Él se mantuvo listo y todo, entonces fue en ese 
momento cuando vino la victoria. Cuando Él hizo todo lo 
que pudo, entonces Dios entró, Él cambió la escena.
 227 Así fue Jacob huyendo de Esaú; esquivándose aquí 
y allá, del dominio y las diferencias, tratando de ocultarse 
de Esaú. Entonces su corazón comenzó a anhelar el ir 
a casa. Y en su camino a la casa él envió mensajeros, 
mandó ofrendas y demás cosas, tratando de aplacar a 
Esaú. Pero eso fue cuando Jacob vino al fin de sí mismo, 
eso fue cuando Jacob no sabía qué camino tomar; él 
puso a su esposa y los hijos al otro lado del agua y él 
cruzó al arroyo. Fue cuando Jacob había luchado toda 
la noche, hasta que su fuerza se agotó y fue hecho cojo y 
estaba débil, y su cuerpo maltratado. Fue en ese tiempo 
cuando Dios vino cabalgando en la escena. En la mañana 
siguiente hallamos ¿qué? Un príncipe sin temor, después 
de su debilidad, y parecía que él estaba derrotado. Pero 
lo hallamos un príncipe sin temor. El Mensaje estaba 
continuando, y el mensajero estaba con ellos. Eso es 
exactamente correcto. Él fue un príncipe sin temor el otro 
día.
 [JBP] Y él pone: [WSS] «Dios vino cabalgando».
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Señor, en donde se impartirá la Palabra. Que el Señor lo use 
(este lugar) tanto para el alimento espiritual como también para 
el alimento físico. Dedicamos este lugar para Ti, Señor, para 
Tu gloria, para Tu honra. Que sintamos Tu presencia en medio 
nuestro, sabiendo que Tú dijiste que “donde estén dos o tres 
congregados en Mi Nombre, allí estoy yo en medio de ellos”. 
Sabemos que está Tu presencia con nosotros; y especialmente 
la presencia de Tu Ángel Mensajero, William Soto Santiago. 
Encomendamos este lugar, nos encomendamos a ti, en Tu 
Nombre Eterno y glorioso como Rey de reyes y Señor de 
señores, William. Amén y amén.
 Y le damos un fuerte aplauso a nuestro Padre celestial. Nos 
sentimos muy felices.
 No esperábamos que vinieran tantos hermanos, pero en los 
planes divinos ya nos vio a usted y a mí aquí en esta mañana; 
porque lo que hemos venido a buscar… Quizás algunos no 
han podido por sus trabajos y… pero el deseo y el corazón de 
todos ellos es estar aquí. Lo que deseamos es crecer más en el 
conocimiento de Su Programa.
 Y el Mensaje, la Palabra, como siempre ha repetido nuestro 
hermano Miguel y este servidor (y todos los ministros deben 
hacer lo mismo), es que la Palabra, el Mensaje, ya está dado; 
lo que estamos es repasando, escudriñando ya todo lo que el 
mensajero nos dejó; y nos dejó también todos estos apuntes, 
todos estos escritos, que día a día vamos aprendiendo más.
 Fíjense que anoche yo aprendí… - todos los días 
aprendemos; y lo que nos falta.
 Anoche, cuando allí él leía de esa Voz: “Y oí detrás de mí 
esa Voz como de trompeta…”; y “detrás de mí”, él pone arriba 
[WSS] «Oeste»1; yo no sabía eso. ¿Ve? Son cositas que nos 
van dando más luz, nos abre más el cuadro de todo eso.

1  Estudio Bíblico #190, viernes, 1.º de abril de 2022
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 Y cuando decía también allí, en San Juan, capítulo 17 (que 
leyó nuestro hermano Miguel), también cuando dice que la 
gloria de Dios: “Yo les he dado de mi gloria”, o sea: [WSS] 
«teofanía»; miren, yo no sabía eso; lo aprendí ayer. ¿Ve? 
Todos los días vamos aprendiendo más de todo esto que el 
mensajero nos ha dado.

 Yo no soy predicador, sino soy un lector; o sea, yo leo 
(¿“lector” es que se dice?); y Dios nos va a ayudar; que nos 
ayude hoy hasta donde podamos.
 Ayer tocamos un tema del tumor de la hermana Meda, y ya 
con eso nada más se nos iría todo el día. Yo tenía varios apuntes 
para leerles, pero podemos completar eso de ayer (hasta donde 
veamos), porque hay algo muy importante allí.
 Siempre él me decía: [WSS] “Mantén buena relación con 
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ellos iban a quemarlos en la mañana siguiente. Y parecía 
que el fin estaba cerca, ellos estaban caminando hasta el 
horno. Pero Él vino bajando para hacer el cambio. La 
escena fue cambiada completamente en un momento.
 225 Siempre ha sido en esos momentos más débiles, 
cuando parece que el verdadero Mensaje está por ser 
derrotado, allí es cuando Dios llega a la escena. Él 
permite que el Mensaje y el mensajero lleguen al final del 
camino, vea, entonces Él viene y cabalga en las altas olas. 
Eso es correcto.
 [WSS] «Dios cabalgó en la escena en la mañana de 
Pascua»

 Y también escribe: [WSS] «Al fin del camino.
 En la 4ta vigilia = de 6 a 9 de la mañana».

[JBP] Vamos a seguir leyendo aquí:

 226 Recuerden, fue Jesús cuando Sus enemigos 
pensaban que le tenían derrotado, los incrédulos decían: 
“Nosotros logramos que él vaya a la cruz”. Los saduceos 
y los fariseos, quienes le odiaban y le colgaron en una 
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 Dios nunca puso señales al frente de Su Palabra. 
Ellas fueron añadidas para prueba de la Palabra, pero 
la Palabra es primero. Para probarla, Elías dijo a la 
mujer: “Prepárame una torta primero”. Entonces vigile 
el milagro suceder. Venga a la Palabra primero y entonces 
vigile el milagro. Lo que el Espíritu Santo energiza es la 
propia Simiente Palabra.
 376 Ahora, ¿puede un mensajero enviado de Dios creer 
solo alguna de las Escrituras y no toda la Palabra?, 
¿puede negar parte de ella? El verdadero profeta de Dios 
proclamará la Palabra en los últimos días.
 [JBP] Y pone allí:  [WSS] «la cuenta regresiva».

 Y abajo en la página anterior (en la 69) escribe:
 [WSS] «La Palabra, luego viene el milagro».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “EL EVANGELISMO DEL 
TIEMPO FINAL”15 dice:

 224 ¿Recuerdan que una vez había algunos hijos allá 
abajo en un horno ardiente? Ellos estaban verdaderamente 
agarrados a esa Palabra. Todo ha ido mal. Ellos les 
echaron en la cárcel, ellos fueron guardados en la noche, 

15  SPN62-0603 “El evangelismo en el tiempo del fin” (párrs. 224-227 
en inglés)
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José”, y yo qué me iba a imaginar que yo iba a conocer al hijo 
del hermano Branham; aunque desde pequeño, pues, tenía esa 
curiosidad de ir allá y visitarlo y conocerlo, pero yo dije: “No, eso 
va a ser imposible. Tú, un muchachito, ¿tú qué vas a ir hasta 
allá?”. Y Dios me concedió esa bendición, no una vez, sino ya 
como dos veces o tres; estuvimos por allí con mi esposa, mi 
familia, y lo conocí…
 Y ese primer día, creo que fue, la primera vez, le entregué un 
iPad con el video de la actividad de Israel, los rabinos de Israel 
en Argentina; él me dijo: [WSS] “Ve. Cuando lo veas, entrégale 
eso y dile cómo están las cosas en el Programa Divino”. Y uno 
a veces no sabe el por qué de las cosas, pero ya ahí hubo ese 
contacto allí; y de eso fue lo que hablamos ayer, de esa sanidad 
que va a haber, al grupo que queda vivo del grupo del hermano 
Branham.
 Él nos decía en un mensaje que si no son de transformación, 
pues tienen que partir para resucitar2; y si no, pues se quedarían 
en esa brecha, no pertenecerían ni a una edad ni a otra.
 Y ese tumor que tuvo allí la esposa, Meda (y vamos a leer 
allí), y dice que por la Palabra hablada van a ser sanados, sin ellos 
escuchar; porque Meda estaba en sitio y el hermano Branham 
estaba en otro, y él habló la Palabra; y el médico, cuando iba 
a poner la mano, ya no estaba el tumor; y ella ni escuchó, ni el 
médico escuchó nada. O sea que esa Tercera Etapa, o ‘esta’ 
Tercera Etapa, porque estamos en la Tercera Etapa; y la Tercera 
Etapa es el abrir la Palabra, el abrir la Palabra.
 Y vamos a poner aquí una Escritura como base: en Daniel, 
capítulo 4, verso 13 (solamente ese verso)… Iba a hablarles 
de todos esos lugares donde él escribía al lado quién era ese 
Ángel y desde cuándo ese Ángel ha estado ministrando desde 

2  2003-12-27 “El Título de Propiedad en las manos de la raza 
humana” (RM) - 2001-06-24 “El Avivamiento del Día Postrero”
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el Antiguo Testamento; pero uno de ellos, que es el que vamos 
a tomar hoy, dice:

 “13 Vi en las visiones de mi cabeza mientras estaba en 
mi cama, que he aquí un vigilante y santo descendía del 
cielo (y él pone allí [WSS] «El Vigilante. Apocalipsis 22:6 y 
Apocalipsis 22:16»)”.

 Mira desde dónde viene ese Ángel. Y en el Éxodo… vamos 
a darles otra Escritura más, porque ese es otro tema que, 
cuando me puse a buscar, miren dónde está ese Ángel. Y ya 
lo hablamos (creo que fue en uno de los estudios bíblicos), ya 
sabemos quién es ese Ángel, sabemos el Nombre; él lo puso 
allí él mismo: [WSS] «William»3.

 Y hay otra notita que él dice: [WSS] «Yo soy», y más abajito 
pone: [WSS] «Soy Yo» (ese lo tengo por ahí).
 En Éxodo, capítulo 23, verso 20… ¡Cuántas veces hemos 
leído nosotros esa Escritura! Aunque ya nos veníamos…, ya 
teníamos en mente, dice:

3  Estudio Bíblico #187, domingo, 20 de marzo de 2022
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[Rev. José B. Pérez]¿Ve? Primero viene la Palabra en la Tercera 
Etapa, en la cual estamos, viene primero la Palabra; y luego los 
milagros, los milagros internacionales, los milagros físicos, en 
donde muchas cosas van a ocurrir frente a nosotros; eso es un 
papelito que encontré, que él decía: [WSS] «brazos y piernas 
serán restauradas en nuestra presencia».
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 373 Recuerden a Moisés nacido para la obra ([JBP] y 
pone arriba: [WSS] «Hoy será el 2do Moisés»), tuvo que 

esperar en Dios por el don extra para la obra. (Él tuvo 
que regresar y esperar). Y para el tiempo señalado por 
Dios, cierto Faraón tenía que estar en el trono. Y el pueblo 
tenía que estar esperando el Pan de Vida hasta que Dios 
lo enviara a él de regreso.
 374 Ahora, con miles de obradores de señales en este día 
final, se ha creado una generación de buscadores de señales 
que no sabe más nada sobre el verdadero movimiento de 
Dios en Su Palabra en estos últimos días. Como he dicho: 
“Dadle a ellos sangre y aceite y demostraciones carnales 
en la plataforma y ellos lo apoyarán, sea o no la Palabra 
de Dios, sea o no Escritural”. Jesús nos ha amonestado 
sobre tales cosas en el tiempo del fin. Como he dicho en 
Mateo 24, dos espíritus muy parecidos engañarán, si es 
posible, a los escogidos.
 375 ¿Cómo puede usted decirles? De él es la prueba 
de la Palabra. ¿Cómo puede usted saberlo? Hable la 
Palabra; vea qué dicen ellos sobre ella. Si ellos no creen 
la Palabra, es porque no tienen el Germen Simiente en 
ellos. Ellos son del maligno y lo engañan a usted. Como la 
primera novia fue engañada, entonces la segunda novia 
fue engañada; ellos son engañados de la tercera novia 
haciendo híbrida la Palabra o tratando de hacerla ([JBP] 
dice: [WSS] «La novia Eva, la novia ayer, la novia hoy / 
la tercera novia y los pervertidores»). Dios nunca puso 
señales al frente de Su Palabra ¿Ve? (Amén. Eso es un 
chamusqueador).
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 “20 He aquí yo envío mi Ángel delante de ti para que 
te guarde en el camino, y te introduzca en el lugar que yo 
he preparado ([JBP] ¿Y quién es el que nos introduce? Es el 
Ángel).
 21 Guárdate delante de él, y oye su voz; no le seas 
rebelde; porque él no perdonará vuestra rebelión, 
porque mi nombre está en él ([JBP] Y él pone arriba: [WSS] 
«Apocalipsis 22:6 y Apocalipsis 22:16»)”.

 Mira dónde va el Ángel: Ya de Apocalipsis brincamos a 
Daniel, de Daniel ya estamos en el Éxodo, y está en el Génesis 
también. O sea que ese Ángel ha estado ministrando desde el 
Génesis. El hermano Branham dice que ese Séptimo Sello, que 
es la Segunda Venida del Señor, viene siendo anunciada desde 
el Génesis. Así que ya tenemos como base quién es el que nos 
introduce y quién es el Vigilante: es Su Ángel, es William, es Él.
 Vamos a leer aquí, donde nos quedamos ayer (que no tenía 
este librito allí en la mano), en el mensaje…, para completar aquí 
esta parte que estábamos leyendo, de cómo fue esa situación 
allí con Meda. Dice4:

4  64-0120 “Sus palabras infalibles de promesa” (párrs. 85-90 en 
inglés)
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 “85 Mi esposa ha tenido que ser madre y padre para 
mis hijos, porque yo salgo. Y su decisión… Un padre y 
una madre deberían estar de acuerdo en las decisiones 
que hacen para sus hijos. Pero yo no estoy allí, siempre 
estoy en el servicio del Señor. Mi esposa ya tiene cuarenta 
y cuatro años de edad, únicamente diez años menor que 
yo. Y al terminar una de las reuniones, yo estaba cansado. 
De esto hace un poco más de dos años, me parece, cuando 
llegamos aquí. Y había estado saliendo y estaba muy 
cansado.
 86 Y mi hijito, José, es como todo niño, va a la escuela 
en donde él oye todo. Y un día al llegar yo, él dijo algo que 
hirió a su madre. Y luego corrió hacia mí. Ahora, él sabía 
que él iba a recibir una cintariza ([JBP] debe ser una pela) 
de su madre.
 Así que ella me dijo: ‘Billy, dale una cintariza ([JBP] es 
la traducción ahí; unos golpecitos, sí, Félix)’.
 87 Y él me abrazó y me dijo: ‘Papi, lo siento mucho’. 
Él sabía mi punto débil ([JBP] como hacen los hijos, que se 
van…).
 Así que yo dije: ‘Mira, cariño, perdonémosle. No 
puedo pegarle’.
 88 Y entre mi esposa y yo (lo digo con la Biblia abierta 
delante de mí) nunca ha habido discusiones en nuestra 
vida. Pero de pronto, estando ella en ese tiempo nervioso 
de su vida, ella cerró con fuerza la puerta en mi cara”.

[Rev. José B. Pérez] Y eso de…, eso que le pasó a ella allí 
(lo tengo aquí), el hermano William allí pone al lado: [WSS] 
«Menopausia».
 Este folleto se repartió yo creo que acá, donde Rebekah 
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están peleando el uno con el otro, sino que se están amando 
los unos a los otros con amor divino, y se están ayudando 
los unos a los otros, y están trabajando al máximo en la 
Obra de Dios; conscientes que y de que la Obra de Dios 
en el Día Postrero tiene que ser llevada a cabo por Cristo 
a través de Su Iglesia, los miembros de Su Cuerpo Místico 
de creyentes. Y ellos han dicho: ¡Heme aquí, Señor, 
envíame a mí! Envíame a mí y úsame a mí en Tu Obra, en 
todo lo que Tú tienes para llevar a cabo en esta Tierra”.
 Ese es el testimonio que yo deseo que el Espíritu Santo 
dé de cada uno de ustedes y también de mí, para que así 
nuestro Señor diga: “¡Se parecen tanto a Mí, que los voy 
a adoptar!”. Y nos adopte a todos, transforme nuestros 
cuerpos, y resucite a los muertos en Cristo.
 Y todos juntos aquí en la Tierra, en cuerpos eternos, 
estemos en estos días finales para la parte final de la Obra 
de Jesucristo, en donde habrá una manifestación plena, 
una manifestación sin límites del poder divino; y cosas 
inconcebibles a la mente humana serán llevadas a cabo 
por Jesucristo a través de Su Iglesia, de los miembros de 
Su Cuerpo Místico de creyentes.
 Será un tiempo corto, pero no habrá limitaciones.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA PALABRA HABLADA 
ES LA SIMIENTE ORIGINAL”14, en la página 69 dice…:

Habría que leer toda la página, pero vamos a ver una parte acá, 
dice:

14  62-0318A “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte II” 
(párrs. 373-376 en inglés)
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la Tierra, manifestados en carne humana, mortal, temporal 
y corruptible, pero pronto seremos manifestados en un 
cuerpo eterno; y esa es la manifestación de los hijos e hijas 
de Dios en la adopción.
 (…) Estemos, en estos días que nos quedan, examinando 
nuestras vidas, viendo lo que Dios nos dice en Su Palabra, 
y sujetándonos a Su Palabra en todo; porque pronto hemos 
de ser adoptados.
 Y nadie quiere, ni yo tampoco quiero, ni para mí ni para 
ustedes, que el Tutor vaya a decir de alguno de ustedes: 
“Este es un hijo rebelde, que no sigue las enseñanzas, las 
instrucciones, de Jesucristo, del Padre celestial; y que 
no hace las obras que Él ha señalado para ser llevadas a 
cabo en el Día Postrero. Y este es un hijo que no le gusta 
trabajar en la Obra de su Padre, ¡un vago!”.
 Un vago nunca podrá ser adoptado. El hijo vago 
avergüenza a su padre.
 Es necesario que todo hijo e hija de Dios sea trabajador 
en la Obra de Dios: se ocupe de las cosas de su Padre 
celestial, de los Negocios de su Padre, como dijo Jesús: 
“En los Negocios de mi Padre me conviene estar”13. 
¿Y estar cómo? Trabajando en ellos, cumpliendo esos 
Negocios. Y así ir conociendo cada día más y más todo 
el Programa de nuestro Padre celestial correspondiente a 
nuestro tiempo.
 Yo deseo, para cada uno de ustedes, amigos y hermanos 
que me escuchan aquí presentes, y también televidentes, 
que el Tutor, el Espíritu Santo, diga de cada uno de ustedes 
y también de mí:
 “Estos son unos hijos muy obedientes y muy 
trabajadores en la Obra de Dios del Día Postrero. No se 

13  San Lucas 2:49
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Branham5, la hija del hermano Branham, relató, muy importante 
(no sé, los que no lo tengan pues se puede sacar copia para que 
lo tengan)… Y el hermano William dibujó en la parte de atrás de 
este folleto, la edad… Hay mucha información acá, y lo vamos 
a colocar en el estudio; pero hay una parte aquí, por ahí pone: 
[WSS] «42-49» años: [WSS] «Menopausia».
 Es la etapa…, la mayoría de las mujeres pasan ese tiempito 
(esa etapa) muy difícil; que los hombres debemos de tener 
5  “La menopausia”, por Rebekah Branham - https://www.solocreed.
com/temas/la-menopausia / Citado por el Dr. William Soto Santiago en 
la conferencia 2013-01-05 “Tiempo de esforzarse y de trabajar”
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comprensión con eso, con ellas. Y también los hombres pasan 
por esa etapa. Hay una parte donde él le pone que de los 40 a 
los 50 se ponen… como: [WSS] «creativos», lo pone él, de 40 
se ponen como que medio creativos. ¿Ve? Las mujeres también 
deben de comprendernos a nosotros.
 O sea que oramos los unos por los otros, y seguimos 
adelante, y pasamos esa etapa. Dios nos va a ayudar y nos 
ayudará siempre.
 ¿Ve? Esto es bueno que lo tengan ahí. Ahí él pone una cita 
muy importante de Los Sellos, que luego con calma…; porque 
si uno sigue por la cita, después va a la otra, va a la otra: es un 
montón. Pero por eso los estamos colocando, para que en su 
casa… Recuerden que él dijo que es importante que tengan 
Los Sellos, Citas, Edades; y vamos repasando todo eso; y se 
nos va a abrir el cuadro, van a ver muchas cosas…; y entonces 
uno entiende, eso que escribe ahí: “Ah, mira, por esto lo dijo, por 
esto lo dijo”; y por eso está colocado ahí, esas citas.

Sigue diciendo aquí:

 “[88] … de pronto, estando ella en ese tiempo nervioso 
de su vida, ella cerró con fuerza la puerta en mi cara. Dijo 
ella: ‘Entonces tú deberías de cuidarlo’, y cerró la puerta 
con fuerza, y se cerró.
 89 Yo pensé: ‘¡Pobre mujercita! Bastante tiene con ella 
misma’.
 90 Me salí y dije: ‘José, ven aquí’. Lo tomé de la mano 
y le dije: ‘Debería yo de darte una cintariza ([JBP] o 
sea, un cantacito). Tú sabes eso. Pero viendo que te has 
arrepentido… ¿Ve? Pero recuerda, mi paciencia se va a 
agotar uno de estos días. Y tu arrepentimiento no servirá, 
pues vas a tener que traer frutos dignos de arrepentimiento 
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[Rev. José B. Pérez] Seguimos aquí, dice [estudio bíblico]:

 Y así se completará el grupo de los primogénitos, de 
los escogidos de Dios, escritos en el Libro de la Vida del 
Cordero.
 Y luego todos seremos adoptados; porque para eso es 
que hemos venido a este mundo. Hemos venido de Dios a 
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[Rev. José B. Pérez] Y en este escrito aquí, que él preparó, 
miren cómo él pone lo de la buena tierra:

[WSS] «La buena tierra como:
Individuo: los hijos de Dios».

Porque todos son hijos de Dios, y pone:

«Los escogidos [gentiles]: a 100x1

Los escogidos hebreos: a 60x1
[los 144 mil hebreos, Apoc 7:2-5, 14:1]

El resto de los hijos de Dios: a 30x1, de los gentiles y de 
los hebreos»

[JBP] Y ahí tenemos ya la buena tierra: a 100x1, a 60x1 y a 
30x1.
 Los escogidos, que somos los que vamos a obtener esa 
posición importante. Los escogidos hebreos, que son los que 
dan a 60x1. Y los de 30x1, el resto de los hijos de Dios de entre 
los gentiles y de entre los hebreos.
 Eso yo no lo había visto así, pero todo eso es una enseñanza 
para todos nosotros.
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y probarme que lo que tú dices es verdad. ¿Ve? Si tú me 
amas, entonces vas a obedecerme’”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, él allí habla que 
la paciencia de Dios… Los Sellos, página 369, dice:

 “194. Ahora fijémonos en los últimos dos versículos de 
Apocalipsis 6, o sea, lo que sucederá con los que hicieron 
mofa y se rieron de la predicación de la Palabra vindicada 
del Dios viviente. Esos profetas estarán allí y harán toda 
clase de milagros, oscurecerán el sol, y todas esas cosas a 
través de ese tiempo. Luego aquellos clamarán a las piedras 
y a los montes ([JBP] Recuerden que él en una parte dice que 
[WSS] “los montes son los reyes y los gobernantes”6, o sea que 
irán a ellos a pedirle ayuda, que los ayuden), que los escondan 

de la misma Palabra de la cual antes se habían burlado 
([JBP] Ahí no faltan los burladores siempre), porque ahora lo 
podían ver que venía. Decían: ‘Escondednos de la ira del 
Cordero’. Él es la Palabra. Ellos se habían burlado de la 
Palabra y ahora allí estaba la Palabra encarnada. Ellos se 
habían mofado grandemente de esos profetas, pero ahora 
había venido la Palabra encarnada. ¿POR QUÉ NO SE 
ARREPINTIERON? No pudieron; ya era demasiado tarde”.

6  Estudio Bíblico - Sábado, 1.º de enero de 2022 (Los Sellos, pág. 370, 
párr. 195)
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[Rev. José B. Pérez] ¿Ven lo que dice el hermano Branham 
allí?, que algún día ya no va a servir de nada; y aquí él pone: 
[WSS] «“Almas encarceladas”7», que este es un mensaje 
que verdaderamente, cuando se empiece ya plenamente a 
cumplir todo esto… Por eso él me decía: [WSS] “Benjie, va a ser 
bien duro para la humanidad, bien duro… va a ser algo terrible 
lo que va a venir”. Dice que van a tratar de huir, como dice la 
Biblia: “Tratarán de huir de la muerte… van a tratar de huir y la 
muerte huirá de ellos”8. Y él dice que la misma gente es la que 
está creando esa quinta dimensión.
 Por eso es que uno debe alejarse de esas cosas, porque 
ese ambiente es el que se va a quedar el mundo, ya abierto. 
Van a ver langostas y monstruos con pelos largos y todo eso. 
Y esa es la quinta dimensión abierta. Lo que va a venir es 
algo terrible, pero nosotros vamos a estar en la Cena de las 
Bodas del Cordero. Por eso es este tiempo tan importante, de 
preparación, para escapar; y vamos a escapar de todos esos 
juicios que vendrán, porque la Iglesia-Novia en este tiempo 
estará preparada pronto para ser raptada.
 Por eso él decía: [WMB] “Señor, llena unos cuantos vasos”9. 
Llenarlos ¿con qué? No con agua, no con comida, sino con la 
Palabra. [WMB] “Llena unos cuantos vasos y estremece este 
mundo (y eso va a ser de 30 a 40 días), y déjalos todos en 
confusión”. Por eso cuando él dice que si se va uno de aquí, 
otro de allá, el mundo ni se dará cuenta, ahí es que van a decir: 
“¡Adiós! ¿Pero no se supone que habrá un rapto? ¿Qué pasó?, 
¿dónde están estos juicios?”. ¿Ve? Va a ser ya tarde para ellos.
 Aquí en el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”, él pone 
ahí en esa página 40 (el que lo tenga después lo apunta), dice 
7  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”
8  Apocalipsis 6:15-17
9  SPN61-1119 “Perfecta fuerza por perfecta debilidad”, párrs. 297-
300 y 365

Estudio Bíblico: Los requisitos para la adopción... 455

(Apocalipsis 22)-llevar su honor y gloria a la ciudad. 
Esto prueba que habrá reyes en la nueva tierra, reyes y 
gobernadores. Jesús les dijo a Sus discípulos… Ellos le 
preguntaron: “¿Qué recibiremos después de haber dejado 
padre, madre, y todo por seguirte a Ti?”.
 45 Él les contestó: “En verdad os digo que en aquel 
día ustedes se sentarán sobre doce tronos, juzgando a 
las doce tribus de Israel”. ¿Ve?, es otro, es un sistema 
terrenal que viene y que será muy superior a todo. En 
ese sistema no habrá pecado, pero habrá gobernadores y 
demás, en las ciudades, todo se operará de la manera de 
Vida Eterna.

[JBP] Y pone: “… es otro, 
es un sistema terrenal 
que viene y que será muy 
superior de todos”. Y pone 
al lado: [WSS] «Teocracia»

[JBP] Y arriba, al ladito de 
donde dice que “hay grados 
en el Cielo”, dice:

 [WSS] «En el Cielo hay 
niveles o grados».
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[Continúa leyendo en el estudio bíblico]:

 Y también la Iglesia del Señor Jesucristo estará viendo 
el Sol de Justicia naciendo; lo cual es la Venida de Cristo 
como Rey de reyes y Señor de señores, en Su Obra de 
Reclamo en el Día Postrero; en donde Cristo cambia de 
Cordero de Dios a León de la tribu de Judá, a Rey de reyes 
y Señor de señores, en Su Obra de Reclamo.
 (…) Ahora, no es que no hay más hijos de Dios. En una 
casa podemos tener muchos hijos e hijas, pero solamente 
uno es el primogénito. Y así es en la Casa de Dios: 
Solamente los escogidos de Dios, los que son un atributo 
divino en la mente de Dios desde antes de la fundación del 
mundo, los cuales tienen sus nombres escritos en el Libro 
de la Vida del Cordero, son los primogénitos de Dios, los 
que serán adoptados en el Día Postrero; los cuales han 
recibido a Cristo como su Salvador (y si alguno falta, lo 
recibirá), y han nacido de nuevo del Agua y del Espíritu, 
y han entrado al Cuerpo Místico de Cristo, a la Iglesia del 
Señor Jesucristo, por un Espíritu: por el Espíritu Santo. Y 
si alguno falta, lo logrará también.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje de “CONDUCTA, ORDEN 
Y DOCTRINA”, dice algo aquí que me llamó mucho la atención, 
y va con esto que él escribió acá. Vamos a leer esta partecita 
aquí, dice12:

 44 Yo puedo probar que hay grados en el Cielo, y 
que no todos van a estar en el mismo nivel, pero sí van 
a tener la misma porción de vida eterna. La Biblia dice 
que los reyes de la tierra van a llevar su honor y gloria 

12  SPN59-1223 “Preguntas y respuestas”, págs. 426-427, párrs. 44-45
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que la Tercera Etapa…, pone, arriba: [WSS] «En la 3ra Etapa 
tuvieron que reconocerlo».

 Y ahí, si usted se acuerda, en una parte él dice: [WSS] “Si 
ustedes van a ver cómo yo recojo los libros, a lo mejor van a 
saber que soy yo”. No estoy diciendo que estoy poniendo aquí 
un… (porque rápido van a decir que “Benjie está diciendo 
que…”). No… Pero esa parte donde él dice: [WSS] “Van a saber 
que soy yo por la manera, por la forma, de yo hacer”10. No nos 
va a extrañar quizá algún día, sí, que él aparezca por ahí…
 ¿Y no pasó con los caminantes de Emaús? “Oye, pero… 
con razón nos abría las Escrituras”. Pero todo eso va a ser tan 
sencillo que quizás no nos demos cuenta en ese momento. 
Siempre va a ser él, porque el mensajero y el Mensaje son 
uno11; y solamente…, va a llegar un momento en que lo que van 
a escuchar es la Voz. Eso ahí, hay Palabra que sustenta todo 
eso, que vamos a estar escuchando —y quizás muy pronto—, 
por las cosas que van a estar ocurriendo; va a moverse todo a 
que sea solamente…, como dice el hermano Branham: “Mi voz 
la van a escuchar, o va a salir por las bocinas (algo así dice), 
la van a oír”12. ¿Ve? No se va a ver nada, cómo funciona todo, 
porque va a ser la Tercera Etapa en esa parte en secreto: nadie 
va a estar conociendo el mecanismo ni cómo va a ser.
10  Estudio Bíblico #141, domingo, 10 de octubre de 2021 / 2004-12-
25 “El Ángel con el Sello del Dios vivo” (Reunión de Ministros)
11  Citas, pág. 151, párr. 1350
12  Citas, pág. 5-A, párr. 40
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Dice [“ALMAS ENCARCELADAS”]13:

 “286 En los días de Sodoma, la Primera Etapa fue 
para Lot, el justo. La Biblia nos dice que los pecados de 
Sodoma afligían el alma justa de Lot de día en día, o sea, 
la manera como actuaban las mujeres y lo que hacían.
 287 Y recuerden: ‘Como fue en los días de Noé’. ¿Qué 
hacían? ‘Comían, bebían, se casaban y se divorciaban’. 
Mujeres (¿ven?), las mujeres. ¿Qué fue en los días de 
Sodoma? Mujeres.
 288 Y el primer mensaje fue para Lot. Ellos se mofaron 
tremendamente.
 289 Luego Dios mandó otro mensajero, más bien dos, 
ellos bajaron. Esa fue la Segunda Etapa para Sodoma.
 290 Pero ahora fíjense en aquel que fue por último, se 
fue multiplicando la misericordia. Pero luego todo llegó 
a su final, todo había acabado para ese tiempo. El tercer 
mensajero que fue allá, con la Tercera Etapa, ¿quién fue? 
¿Qué clase de ministerio tenía? Él se había sentado con 
los escogidos, y les había dicho lo que estaba sucediendo 
a sus espaldas. Correcto. Pero cuando Él bajó a Sodoma, 
quería hallar…
 291 Y Abraham estaba rogándole ([JBP] y ahí sigue 
diciendo lo de los cincuenta justos)…”.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve que una partecita que él escribe 
ahí…?, ya por dónde todo…, nos manda por diferentes áreas.

Sigue diciendo [“SUS PALABRAS INFALIBLES DE 
PROMESA”]14:
13  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 43, párrs. 286-291
14  64-0120 “Sus palabras infalibles de promesa” (párrs. 90-101 en 
inglés)
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 La Iglesia del Señor Jesucristo, en el Día Postrero, 
para ser adoptada, tendrá que estar viendo y recibiendo 
el ministerio de Moisés y Elías, el ministerio de los Dos 
Olivos en la cúspide del Monte de Sion, en la cúspide del 
Reino de Dios, de la Iglesia del Señor Jesucristo, que es 
la Edad de la Piedra Angular; en donde esos ministerios 
están prometidos para ser manifestados y para ser vistos 
por la Iglesia del Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL EVANGELISMO DEL 
TIEMPO FINAL”11 nos dice:

 [222] El Mensaje del tiempo final es alistar a la Novia y 
que sea preparada para el rapto.
 [JBP] Y pone al lado: [WSS] «Rapto».

11  SPN62-0603 “El evangelismo en el tiempo del fin” (párr. 222 en 
inglés)
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 Había otro hombre, un Águila, ni siquiera tuvo que 
morir ([JBP] y pone al lado: [WSS] «Elías»). Solo anduvo 
a través del Jordán, y Dios hizo bajar una carroza; este 
manto de carne él lo dejó caer, y se levantó y cogió el 
premio eterno.

 Ochocientos años más tarde, sobre el Monte de la 
Transfiguración, aquí estaban ambos hombres. Hacía 
cientos de años que el cuerpo de Moisés estaba podrido, 
pero aquí estaba en tal forma hasta que aun Pedro, Jacobo 
y Juan lo reconocieron.
 “Si este tabernáculo terrestre se deshace”, si usted 
es un atributo de Dios expresado aquí en el mundo, 
“usted tiene un cuerpo esperándole después que salga 
de este mundo”. Allá estaba parado sobre el Monte de 
la Transfiguración, en sus teofanías. Porque ellos eran 
profetas a quienes venía la Palabra [WSS] «Moisés y 
Elías estaban en teofanías en el Monte».
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 “[90] ‘… mi paciencia se va a agotar uno de estos 
días. Y tu arrepentimiento no servirá ([JBP] él pone [WSS] 
«Apocalipsis 22:11-12»), pues vas a tener que traer frutos 
dignos de arrepentimiento y probarme que lo tú dices es 
verdad. ¿Ve? Si tú me amas, entonces vas a obedecerme’.
 91 Así que me salí y dije: ‘Voy a lavar el polvo del 
parabrisas de mi carro’. Y empecé a lavar el parabrisas.
 92 Y en cuanto empecé a hacerlo, una Voz me dijo: ‘Ve 
y dile a ella que lea Números, capítulo 12’.
 93 Y pensé: ‘Yo no sabía cómo pude haber pensado 
eso’. Yo dije: ‘Me imaginé eso’. Y continué lavándolo.
 94 Y otra vez lo escuché, pero muy fuerte, ‘¡Ve y dile a 
ella!’. Me asustó.
 95 Y entré y se lo leí. ¿Y saben lo que es? Es cuando 
María se burló de Moisés porque se había casado con una 
muchacha etíope. Y Dios dijo: ‘Te hubiera sido mejor que 
tu padre te hubiera escupido tu rostro, que hacer eso’. 
¿Ve? Él los llamó al tabernáculo: ‘Ve y trae a María, ella 
está leprosa’. Y dijo: ‘Ve y trae a María’. Y la Columna de 
Fuego descendió en el tabernáculo. Y Moisés permaneció 
allí. Y Dios les habló. Dijo Él: ‘Si hay entre vosotros quien 
sea espiritual o profeta, Yo, el Señor me daré a conocer a 
él. Yo le hablaré a él en visiones, me revelaré en sueños 
y demás’. Y Él añadió: ‘Pero como Moisés, mi siervo, no 
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hay nadie como él en la Tierra’. Él les dijo: ‘¿No tienen 
temor de Dios?’. Y María siendo una profetisa, fue llena 
de lepra. Y Moisés intercedió por ella, y ella vivió.
 96 Eso me asustó a mí. Yo lo había olvidado. Yo no lo 
tomé en cuenta, pero Él sí. Él fue el que lo notó. Esa era 
mi esposa, yo hubiera muerto en cualquier momento por 
ella. Pero Dios se fijó. Ahora, esto es la verdad, lo digo 
con mi Biblia delante de mí.
 97 Y yo entré…”.

[Rev. José B. Pérez] Y esto puede suceder con… yo se lo 
comenté, creo que fue a las maestras: Cuando una persona 
ofende a otra o le dice algo hiriente, tenga cuidado, porque el 
Espíritu Santo mora en nuestros corazones, y no sabemos si 
ahí usted está hiriendo al Espíritu Santo, y eso le puede revertir 
a usted. Por eso, toda palabra que hablemos sea de bendición; 
y si vemos algo que no nos gusta de la… pues orar por esa 
persona, no ponernos a criticar ni a hablar mal.
 ¿Ve las palabras a la Novia que se leyeron al principio? El 
diablo no va a permitir que nos quedemos así, eso lo sabemos; 
él va a entrar con algo, va a empezar a mover, ¿ve? Y así es 
que se mueve el enemigo. Pero nosotros tenemos el arma más 
poderosa, que es la Palabra. Y oramos por las personas, y que 
Dios lo ayude y nos ayude; pero no ponernos a hablar, ni tirarle, 
ni condenarlo, porque podemos herir al Espíritu Santo; y ahí 
es que vienen entonces estos problemas que estamos leyendo 
aquí, que le vinieron sobre la esposa del hermano Branham. 
¿Ve? Ni siquiera su esposa. Y los hermanos, ahí puso el ejemplo 
de los hermanos de Moisés.
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séptimo milenio), la persona, si murió, como está sellada 
con el Espíritu Santo de Dios y se encuentra en el Paraíso, 
regresará a la Tierra en un cuerpo eterno que Dios le dará, 
que Cristo le dará; y será un cuerpo creado por Jesucristo, 
por Dios, y será un cuerpo eterno.
 No será el mismo cuerpo que papá y mamá nos dio, 
sino el que nuestro Padre celestial nos dará. Y si el que 
nos han dado nuestros padres terrenales ha sido glorioso, 
ha sido hermoso, y ha sido algo maravilloso, ¡cuánto más 
el que nos dará nuestro Padre celestial! El que papá y 
mamá nos dio, no es eterno; pero el que nuestro Padre 
celestial nos dará, sí es eterno, para vivir con él por toda la 
eternidad.
 (…) Ahora, hemos visto que de los últimos requisitos 
para la adopción de todo hijo de Dios en el Día Postrero, 
encontramos que: Así como para la adopción de Cristo, Él 
tuvo que subir a la cima del Monte de la Transfiguración, y 
Él tuvo que recibir a Moisés y a Elías allí en sus ministerios, 
trayéndole la Palabra, hablándole la Palabra, con relación a 
las cosas que iban a suceder en aquel tiempo… Y también 
Su rostro resplandeció como el sol; lo cual representa la 
Segunda Venida de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte donde recuerdo que leí, que 
decía que Moisés y Elías estaban allí en sus teofanías. Este es 
el de “¿QUIÉN ES ESTE MELQUISEDEC?”, dice en la página 
21, que va con eso que acabamos de leer allí [pág. 18, párr. 89]:

 89 Había un profeta llamado Moisés. Y un día Dios lo 
llamó, y no lo dejó pasar a la tierra, y él murió sobre la 
roca ([JBP] y escribe él ahí al lado: [WSS] «Moisés»). Los 
Ángeles se lo llevaron y lo enterraron.



Estudio Bíblico: Los requisitos para la adopción...450

Prepárenlo todo. Sepárate del forro. Está delante del Sol. 
Manténgase mirando hacia arriba; esté bajo expectación.
 320 De repente, escuchamos algo desde la cima de 
la montaña, una voz sonó, desciende del altoparlante, 
diciendo: “¡Todo está preparado!”.
 321 Entonces este hombre, parado ahí mismo, a mi lado, 
dijo: “Deja caer el fuego”. Aquí viene, derramándose 
hacia abajo a lo largo de esa montaña, un glaciar de 
fuego y llama lamiendo, una vista para considerar.
 [JBP] Y pone él: [WSS] «La caída del fuego = la Venida 
del Señor»

Y sigue acá diciendo [estudio bíblico]:

 San Pablo nos dijo en Efesios, capítulo 1, versos 13 en 
adelante:
 “En él (o sea, en Cristo) también vosotros, habiendo 
oído la palabra de verdad, el evangelio de vuestra 
salvación, y habiendo creído en él, fuisteis sellados con el 
Espíritu Santo de la promesa,
 que es las arras de nuestra herencia hasta la redención 
de la posesión adquirida, para alabanza de su gloria”.
 (…) Es Dios el que produce ese nuevo nacimiento; 
ahí es donde la persona nace en y de otra dimensión: de 
la sexta dimensión, de la dimensión de la teofanía, en 
donde obtiene un espíritu de la sexta dimensión. No un 
espíritu del mundo, sino un Espíritu de Dios: el Espíritu 
de adopción, que es ese Espíritu Santo que la persona 
recibe; para, en el Día de la Redención (o sea, para en el 
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 “97 Y yo entré. Y ella había entrado en el cuarto y 
había cerrado la puerta, y estaba cosiendo en la máquina 
de coser. Toqué la puerta y le dije: ‘Amor, quiero hablarte 
un momento’. Ella me contestó: ‘¿Qué quieres?’.
 98 Le dije: ‘Amor, abre la puerta ahora mismo…’”.

[Rev. José B. Pérez] Así como hacemos nosotros, con mucho 
amor… A veces nos esmandamos15 un poquito, y eso no debe 
ser; ahí aprendemos mucho de eso. Es un ejemplo para todos 
nosotros, los hombres. Y para las mujeres, no contestar tampoco 
así, sino con un cariño; porque Dios ahí estaba en la escena. 
Y Dios está en la escena en nuestro hogar también; y Él pone 
en el corazón el sentir para que haya ese ambiente hermoso. Y 
si usted no lo tiene, y escucha a la otra parte que está sumisa, 
buscando la vuelta, ahí usted sabe que es el Espíritu de Dios 
obrando; pero imagínese, si los dos están enfunchados, como 
decimos, uno por un lado y otro por el otro, nunca se van a 
arreglar las cosas, y Dios lo que quiere es que seamos una 
sola unión, un solo cuerpo, unidos, tanto el Cuerpo Místico de 
creyentes como los hogares.

 “98 Le dije: ‘Amor, abre la puerta ahora mismo. Tengo 
Palabra del Señor’. Eso la serenó un poco ([JBP] ufff), y me 
abrió la puerta.
 99 Y entré y le dije: ‘Amor, tú sabes cuánto te quiero, yo 
nunca hubiera pensado nada de esto’.
 Ella dijo: ‘Bill, sí… yo estoy muy nerviosa’”.

15  esmandarse: pasarse de lo prudente (Diccionario de americanismos 
- I 3. PR. metáf.)
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[Rev. José B. Pérez] El hermano William escribe ahí: [WSS] 
«nerviosa».

 Recuerden que la esposa del hermano Branham representa 
a la Iglesia de Laodicea, y también representa la Novia de este 
tiempo final (ahí lo voy a leer en una parte allí, que él lo dice). O 
sea hay nervios. Hay una parte donde él habla de la visión de la 
mumba16, la serpiente que trató de picar al amigo del hermano 
Branham (que ya sabemos quién es); y ese ambiente…, 
estaban todos nerviosos. ¿Ve? Había un tiempo…, era un 
tiempo peligroso, y ella dice ahí: “Sí, estoy nerviosa”.

 “100 ‘Yo sé’, le contesté, pero a Él no le gustó eso, a Él 
no le agradó. Él me dijo allá en el árbol, ese árbol que 
está allá, esa palmerita que está enfrente de la casa, me 
dijo que entrara y te leyera esta Escritura’. Y se la leí.
 101 En unos pocos días le dio un dolor en el lado 
izquierdo. Y tuvimos que regresar a casa. Y el dolor siguió 
empeorándose. Oré por ella, y siguió empeorándose 
más”.

[Rev. José B. Pérez] Y esa parte de la oración, que es la 
parte de…, que el hermano Branham pone que cuando una 
persona pide la oración y no se ha arrepentido, dice el hermano 
Branham ahí que el ministro, si ora por esa persona que no 

16  Citas, pág. 8-B, párr. 77
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 Y eso ocurre con nosotros: nos hemos visto reflejados en 
la Palabra, y estamos escritos allí, y somos parte de ese Libro, 
porque somos Sus genes, y Su gene es la Palabra, de Su 
Palabra. Y nos gozamos porque estamos escritos allí ¿verdad?
 Vamos a darle un fuerte aplauso a nuestro Padre celestial, 
porque nuestros nombres están escritos allí. Jesús se lo dijo a 
los discípulos: “No os regocijeis porque los espíritus se sujetan 
en mi Nombre, sino regocijaos porque vuestros nombre están 
escritos en los Cielos”.
 Eso es motivo de regocijo. Si le dijo eso a los discípulos, 
¡cuánto más a nosotros también! Él nos lo dice también por 
medio de Su Palabra: ¡Estemos regocijados! ¡Mi nombre está 
escrito allí! ¡Tu nombre está escrito allí! Somos parte de Él, 
somos teofanía, somos Palabra, vinimos de Dios, tenemos 
representación allá en los Cielos.
 Vamos a avanzar un poquito, la otra página que les iba a 
leer de este mensaje [“LA UNIÓN INVISIBLE DE LA NOVIA DE 
CRISTO”], en la página 50 dice [pág. 45, párrs. 319-321]:

 [319] Iglesia: Él viene uno de estos días. Tan seguro 
como que Él vino la primera vez, Él viene nuevamente. 
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[Rev. José B. Pérez] Recuerden que cuando dice “el Libro de la 
Vida” y se refiere a la Novia: es “el Libro de la Vida del Cordero”; 
él hacía la aclaración antes.

Y pone: [WSS] «el Libro de la Vida = la Palabra»

Y arriba escribe: [WSS] «Cuando se abra el 7mo Sello se 
ha abierto el Libro de la Vida del Cordero, el Título de 
Propiedad»

Y arriba pone: [WSS] «la 2da Venida del Señor»

Y eso es algo muy, muy importante.

[WSS] «Cuando se abra el 7mo Sello ([JBP] y el Séptimo 
Sello es la Venida del Señor) se ha abierto el Libro de la 
Vida del Cordero, el Título de Propiedad».

 Por eso Juan en Sellos [“La Brecha”, pág. 91], que él dice: 
[WSS] «Juan vio a Juan». Dice: [WSS] «Juan vio». Allí 
cuando uno de los Sellos fue abierto, Juan se vio escrito allí y 
se gozó.
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se ha arrepentido, tiene problemas con Dios. O sea que no 
se puede orar por una persona que no se haya arrepentido; 
porque luego el pastor, el ministro - y eso yo me asusté, porque 
imagínese, uno a veces hace cosas sin saber bien… Nos dice… 
el hermano William pone ahí [WSS] «confesar los pecados», 
y pone [WSS] «enfermedades por pecados», y miren lo que 
el hermano Branham habla [“GUIADOS POR EL ESPÍRITU”]17:

 “55 Veo que todavía están tratando de ordenarlos en 
la línea allá atrás, así que estoy esperando un momento 
para ver si los acomodan.
 Inclinemos nuestros rostros por un momento, mientras 
nos preparamos, con reverencia, esperando por el Espíritu 
Santo. Usted que está en la línea de oración, si en su vida 
hay un pecado sin confesar, sepa que Dios no lo sanará 
mientras usted no lo confiese. Por eso es que hago pasar 
la línea con lentitud, para que el Espíritu Santo me revele. 
Todos ustedes…”.

17  59-0407 “Guiados por el Espíritu” (párr. 55 en inglés)
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[Rev. José B. Pérez] Él me había dicho: [WSS] “Tú vas a saber 
cuándo comenzarás a repartir las tarjetas de oración”. ¿Ve? 
Tiene que haber un tiempo en donde sea el Espíritu Santo el 
que vaya redarguyendo los corazones y que no haya… dice 
en el libro de Citas… si la buscas ahí en el libro de Citas hay 
una parte donde dice que va a haber una Iglesia en la que no 
va a haber signo ni mancha de pecado, donde el Espíritu Santo 
podrá obrar. ¿Ve? Ese tiempo va a llegar, un momento en donde 
no va a haber mancha ni tacha… (Leelo ahí Billy)

[Rev. William Pérez - Citas, pág. 100, párr. 870]:

 870 – “Yo creo que estamos viviendo en la sombra de la 
Venida del Señor Jesús, cuando esta Iglesia ha venido por 
justificación por medio de Lutero, santificación por medio 
de Wesley, al bautismo del Espíritu Santo, y viniendo a ser 
una Iglesia perfecta, sin mancha y sin arruga, para que 
por esa Iglesia Dios pueda redimir a los santos lavados en 
Su Sangre y llevarlos hasta el fin”.

[Rev. José B. Pérez] Hay otro que habla más claro de eso: 
“Denme una iglesia santa…”, algo así dice. Y sigue diciendo el 
hermano Branham:

 “[55] Por eso es que hago pasar la línea con lentitud, 
para que el Espíritu Santo me revele. Todos ustedes son 
testigos de cómo se les ha dicho a la gente de su pecado 
([JBP] Y ahí él empieza) (esta mujer que está aquí en 
adulterio con este hombre que está sentado allí). Ustedes 
saben cómo suceden esas cosas; por eso es que yo reviso 
el caso muy bien antes de hacer una oración de fe por 
ellos. Porque si Dios permitió que el diablo pusiera esa 
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[Rev. José B. Pérez] Y en la 47 abajo, dice [pág. 43, párrs. 307-
308]:

 [307] … ustedes que son una unión, unión espiritual 
por la Palabra: que ustedes están muertos para con estos 
viejos esposos; ustedes están nacidos de nuevo.
 [JBP] abajo él escribe: [WSS] «el nuevo nacimiento hoy 
= muerto a la denominación, y nacido a la Palabra» 
Y pone encima de la palabra: [WSS] «esposo» Y arriba de 
denominación pone [WSS] «esposo».

 No traten de desenterrarlo, él está muerto. Si eres un 
cristiano nacido de nuevo, ese pequeño germen que en 
ti es predestinado, es Palabra viniendo en Palabra, en 
Palabra, en Palabra, en Palabra ([JBP] lo repite ahí), hasta 
que llegue a la estatura perfecta de Cristo, eso es cierto, 
para que así Él pueda venir y recibir Su Novia. Ahora 
solo estamos listos para una cosa, es a saber la Venida del 
Señor [WSS] «Moisés y Elías».

 308 Ahí está tu nombre en el Libro de la Vida. El Libro de 
la Vida es la Palabra de Dios, porque la Palabra es Dios, 
y Dios es la única cosa que es Vida. Así que tu nombre 
estaba representado en la Biblia, antes que la Biblia se 
convirtiera en Palabra.
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[Rev. José B. Pérez] Y nos dice también en este mismo 
mensaje… Vamos a leer en la página 40; nos dice [pág. 36, 
párrs. 261-262]:

 261 Ahora noten, la Palabra ungida de su día, de la 
cual ustedes ([JBP] y arriba pone: [WSS] «Elías / Moisés 
y Elías = 6to Sello, y Jesús = 7mo Sello») son parte, por 

predestinación. Ustedes, inmediatamente, como nuevo. 
Cuando oíste eso, rápidamente supiste que eras un águila. 
También te diste cuenta de que para comenzar no eras un 
pollito denominacional. Supiste que ahí había algo malo. 
Ahí hay algo malo, eso es cierto, porque sabes que fuiste 
atrapado en ello, en el principio.
 262 Él, el Novio, quitó tu bochorno, “y lo puso en el 
Mar del Olvido, por el lavacro del Agua de la Palabra y 
la Sangre de Vida”; eso es lo que la Biblia dice. Tu primer 
esposo con el cual estabas casada, el mundo, el Novio 
ungido, el cual te preordenó, te ha lavado por medio del 
lavacro de las aguas. Por la iglesia.

 [JBP] Y pone abajo el hermano William: [WSS] «con un 
espíritu del mundo (5ta dimensión); con un espíritu del 
Cielo (6ta dimensión)».
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enfermedad sobre ellos para disciplinarlos, y vengo 
yo con un don divino de fe y la echo fuera, me meto en 
problemas con Dios. Igual a Moisés, que golpeó la roca 
en segunda vez, en vez de hablarle”.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? O sea que hay que tener… Y eso 
es para los ministros: Hay que tener mucho cuidado con eso, y 
más bien orientarles a los hermanos, que siempre arreglen sus 
vidas, que tengan todo arreglado, porque esos días de Ananías 
y Safira, si ya no están, estarían entrando ya de lleno; y van a 
entrar así, sin darnos cuenta.
 Y podrán algunos, como dice ahí, burlarse: “Mira este 
hablando de eso”. Eso, si no está ya, ya pronto estará entrando 
eso a la Iglesia; y será algo sencillo. La persona va a mentir 
o va a estar haciendo cosas que cuando vea y diga: “Adiós, 
pero… yo estoy aquí vivo todavía y no me pasa nada”. En el 
campo espiritual pudo haber ocurrido ya algo, y usted no se da 
cuenta. Dice el hermano William que a lo mejor no cae ahí como 
Ananías, que cayó al momento, sino que ya…, sigue viviendo, 
pero ya es una muerte espiritual.
 Por eso es que este tiempo es muy delicado, es muy 
importante. Es de bendición y de gozo para nosotros, porque 
vamos a recibir grandes bendiciones; pero hay que decir todo 
lo que va a estar ocurriendo. Porque uno no le puede decir que 
todo va a ser villas y castillas, y que hagan lo que quieran; no. 
Hay una responsabilidad en los ministros, en los pastores, que 
les digan a los hermanos la realidad.
 Es un tiempo de preparación. No preparación solamente 
escuchando el Mensaje: “Ya yo voy a la iglesia, y me preparo, y 
ya; eso es todo”; no. Eso va con nuestra vida personal también. 
Preparándonos, escuchando, ya hicimos una parte. ¿Y lo otro? 
¡Nuestro hogar! Todo debe estar en orden para esa Visita 
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angelical, que está bien pron… bien cerquita, y que queremos 
que Él nos vea un pueblo listo, un pueblo preparado.

Bien, seguimos: 

 “102 La llevé al doctor, un amigo mío en Louisville, el 
doctor Schoen, un especialista. Él la examinó y le dijo: 
‘Señora Branham, dígale al Hermano Branham que 
quiero verlo’. Y ella preguntó: ‘Doctor, ¿qué encontró 
usted?’. ‘Preferiría decírselo a él’, contestó.
 103 Así que Meda me llamó y fui. Y él me dijo: ‘Hermano 
Branham, tu esposa tiene un quiste en el ovario izquierdo 
del tamaño de una nuez’”.

[Rev. José B. Pérez] Y quiero leer acá un mensaje que el 
hermano William (me consiguieron acá)…, donde él habla de 
eso, y así pues él lo explica. ¿Y quién mejor que él? Para eso 
nos dejó el Mensaje, para buscar de todos estos temas, y ya la 
explicación está aquí.
 Vamos a leer de este mensaje: “NUESTRO PATRIMONIO 
ESPIRITUAL”, que sería bueno también imprimirlo y dárselo 
a los hermanos. (Si este domingo no, pues el otro; y se 
reparte, y lo tienen ustedes en sus hogares). Aquí habla 
de las cinco manifestaciones del poder de Dios, que Dios le 
permitió al hermano Branham tener. Como fue, por ejemplo… 
él los enumera: el primero fue la tempestad; después fue la 
resurrección del pececito, que estuvo media hora muerto, lo 
cual representa a los muertos que van a resucitar; también la 
creación de ardillas; la salvación de los hijos de la hermana 
Hattie Wright; y también, la número cinco: la pone acá como la 
sanidad de la esposa. Dice:
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misma que ella quería.
 217 Bueno, usted dice: “Ese…”. Cualquier predicador, 
tu pequeña moneda dos por cuatro ([JBP] él escribe ahí: 
[WSS] «2x4»), parado ahí y decirme: “Yo tengo un L.L.”. 

Eso solo le aparta más de Dios, cada vez que añade uno 
de esos títulos. Eso es cierto. Eso es verdad.
 218 Vea, eso es lo que Eva cogió. Ella estaba preñada 
con esa clase de preñez. Eso es lo que la iglesia es hoy 
día: escuelas bíblicas intelectuales. Y fijense, cada uno en 
desacuerdo con el otro, una gran confusión; exactamente 
igual a lo que la Biblia decía: “Babilonia”.
 219 La Novia sabe dónde ella se para; ella es muy poca. 
No habrá muchos salvos; solo unos muy, muy, muy pocos. 
Usted dice: “Bueno, decían que ‘miles’”. Sí. Pero también 
han venido a lo largo de dos mil años, en cada edad donde 
surgen.
 [JBP] Y acá, donde estábamos hablando de lo del nombre, 
escribe el hermano William allí:

 [WSS] «El nombre en el Libro de la Vida – del 1er 
nacimiento, por el sexo. El nombre en el Libro de la Vida 
del Cordero = del 2do nacimiento, por la Palabra».



Estudio Bíblico: Los requisitos para la adopción...444

«el espíritu del mundo» tiene que morir! ¡Cada pizca de 

él tiene que morir! Tienes que ser reunido, otra vez, con 
otra naturaleza.
 [JBP] Y él pone [WSS] «Espíritu teofánico de la sexta 
dimensión».

 214 Tu nombre de primera naturaleza nació [WSS] 
«espíritu del mundo» y fue puesto en el libro de la vida; 

y todos tus hechos fueron escritos también en él. Todo lo 
que has hecho bajo esa naturaleza fue puesto en un libro, 
llamado el Libro de la Vida.
 215 Ustedes notan en Daniel, cuando él viene “al 
Anciano de Días, cuyo pelo era blanco como la lana; 
millones de millones vinieron con Él, para ministrarle a 
Él (la Novia), y entonces los libros fueron abiertos”. “Y 
otro Libro fue abierto, el cual era el Libro de la Vida”. 
Y allí hay santos, la Iglesia, la Novia. “Otro Libro fue 
abierto, el cual era el Libro de la Vida”.
 216 Ahora, pero cuando fuiste separado de esa unión, 
por muerte espiritual: tus deseos naturales de vestir 
pantalones cortos, pintarte tu cara… Tus deseos naturales 
es ser intelectual, hombre inteligente, conocer algo mejor 
que el otro. Eso era lo que Eva quería. Esa es la cosa 
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NUESTRO PATRIMONIO ESPIRITUAL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de septiembre del 2000
Cayey, Puerto Rico
 • Y ahora, nos falta la de la sanidad de la esposa del 
reverendo William Branham, que tenía un tumor maligno 
en uno de los ovarios, el cual iba creciendo a tal grado 
que vino a ser como un limón y luego como una naranja, 
y seguía creciendo hasta ponerse demasiado grande y 
peligroso, tenía que ser operada.
 Y mientras ella iba a ser operada en Tucson, Arizona, 
nuestro hermano Branham estaba en otro lugar, en 
Jeffersonville, Indiana, en su casa allí; había llegado de 
un viaje y ella lo llamó y le dijo que al otro día iba a ser 
operada en la mañana, y el hermano Branham se puso a 
orar por ella; y mientras oraba por ella…
 Recuerden que ese tumor canceroso tuvo una causa 
para aparecer, pero aun antes de aparecer, muchos años 
antes, ya el hermano Branham lo había detectado con la 
señal que él tenía en la mano. Al colocar la mano sobre 
la mano de la hermana Branham, en una ocasión que él 
estaba mostrando cómo operaba esa señal en la mano y 
cómo recibía unas vibraciones en la mano, y de acuerdo a 
la enfermedad la mano actuaba y se hinchaba el brazo, y él 
por medio de las vibraciones sabía qué enfermedad tenía 
la persona. Y él llegó a mostrar públicamente esa señal en 
la mano.
 Ahora, para los que no están relacionados con la 
historia bíblica, les puede sonar raro una señal en la 
mano con la cual puede detectar las enfermedades; pero 
recuerden, Moisés también recibió una señal en su mano, 
cuando metió su mano dentro de su seno y luego la sacó 
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y salió leprosa (¿Ven? Una enfermedad ahí), y luego la 
colocó de nuevo y salió limpia.
 La lepra representa el pecado. Y cuando somos 
colocados en el Seno de Cristo, en el Seno de Dios, somos 
limpiados de todo pecado.
 Y ahora, encontramos que nuestro hermano Branham 
les estaba mostrando a unas personas cómo operaba esa 
señal…

[Rev. José B. Pérez] Y era la partecita de lo que les iba a leer 
(hacemos esa pequeña interrupción ahí, para leer acá cómo fue 
que él…). Dice, del mensaje “MIRE A JESÚS”18, página 17, 
dice:

 “130 Ahora, yo estaba hablando a la hermana 
Melikian acerca de su mano. Ella dijo: ‘Eso es una cosa 
sorprendente para observar eso, hermano Branham’. Ella 
dijo: ‘¿Funciona eso en cada mano?’.
 131 Yo dije: ‘Pues, si hay algo mal con el paciente’. 
Dije: ‘Ahora aquí, puse mi mano sobre…’. Muchos de 
ustedes se pararon y lo observaron, y no lo hizo. Yo dije: 
‘Aquí no hay nada mal con mi esposa (JBP ¿Ve? Ahí fue 
cuando…), puse su mano…’.
 132 ‘Mire aquí, déjeme poner su mano sobre la mía’. 
Mi esposa estaba sentada ahí. Ella puso su mano sobre la 
mía. Y tan pronto que ella lo hizo, yo dije: ‘Usted tiene un 
quiste en el ovario izquierdo. Usted tiene un problema de 
mujer’. Y ella dijo: ‘No siento ninguna diferencia’.
 133 Yo dije: ‘Pero usted lo tiene’. Becky era de dos años 
de edad. Mi hija me acabó de tocar hace rato, ella era de 
dos años de edad. Dos años más Sara vino a la escena”.

18  SPN63-1229E “Mire a Jesús”, pág. 16, párrs. 130-135

Estudio Bíblico: Los requisitos para la adopción... 443

no puede haber nada perdido. ¡Oh, no sean niños! Sean 
hombres y mujeres. Nosotros estamos en el camino final. 
Noten.
 212 Ahora, era la naturaleza asociada con muerte. Tu 
primer esposo, que te había gobernado ([JBP] y él pone: 
[WSS] «1er Esposo = la primera naturaleza»), era tu 
naturaleza por nacimiento natural. Naturalmente amas al 
mundo, porque eres el mundo, y parte del mundo. ¿Eso es 
cierto? Por naturaleza tus deseos fueron el amar el mundo, 
del cual eres parte [WSS] «tu espíritu». Eres una parte de 

la naturaleza. ¿Crees eso? Esa es tu naturaleza ([JBP] Y él 
abajo pone: [WSS] «2do Esposo = segunda naturaleza»).

 [JBP] Y en la 34, dice:
 213 Esa es la razón por la cual tienes que nacer de 
nuevo. Tienes que separarte; tienes que morir a ese 
primer esposo [WSS] «el nuevo nacimiento = separarse». 

No puedes vivir con… no solo puedes decir: “Bueno, yo 
me divorciaré de él ([JBP] del primer esposo), y le colocaré 
allá arriba hasta la ocasión”. No, señor. ¡Ninguna carta 
de divorcio! ¡Él murió! ¡Lo natural del mundo [WSS] 
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Sigue diciendo, aquí donde nos quedamos [estudio bíblico]:

 Porque no hay otra forma para formar parte, para 
entrar al Cuerpo Místico de Cristo, a la Iglesia del Señor 
Jesucristo, sino por medio del nuevo nacimiento; por 
medio del Espíritu Santo es que entramos a ese Cuerpo 
Místico de creyentes. Y así es como son sellados los hijos 
e hijas de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA UNIÓN INVISIBLE 
DE LA NOVIA DE CRISTO”, nos dice… He estado haciendo 
un índice también, como él allí había hecho (no vayan a decir 
ahora que me estoy copiando)…, sino que, esto pues nos ayuda 
a tener los escritos de él, los estoy poniendo acá en una libreta, 
los paso y los tengo ahí por página; quién sabe si posiblemente 
podremos eso ponerlo en algún libro, vamos a ver, y tener los 
escritos así en ese… yo le digo “diccionario”, porque como uno 
ve ahí el significado de cada palabra que habla el hermano 
Branham, y el hermano William ahí escribe, eso para mí es un 
diccionario, porque es el significado de lo que Dios nos trajo por 
medio de Su precursor.
 Y hay una página, una parte donde dice, en este mensaje… 
en la página 34… Todo este mensaje es muy importante, de 
todo lo que el hermano William ha escrito aquí. Página 33, para 
leerles algunos lugares aquí muy importantes, del mensaje “LA 
UNIÓN INVISIBLE DE LA NOVIA DE CRISTO”10, dice:

 211 Pero vea, los atributos que están en Dios tienen 
que ser desplegados. Él estaba para ser un Salvador. Y 
para hacer todo perfecto, del modo que lo tenía, entonces 

10  SPN65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, págs. 30-31, 
párrs. 211-219
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Y hago un paréntesis aquí, para seguir acá. Eso fue, eso ocurrió 
muchos años antes. Pero vamos a terminar aquí donde dice: 
“Usted tiene un quiste en el ovario izquierdo” (marqué aquí para 
que no se me pasara), él dice: [WSS] «El camino izquierdo 
- denominaciones / ovario izquierdo». Ahí lo pueden ver. 
Yo no sabía tampoco eso, ¿ve que estamos aprendiendo? Esa 
parte ahí del ovario izquierdo, mire lo que representa: a las 
denominaciones.

 “[134] ‘… ese ovario izquierdo’. Él lo hizo. Él dijo: ‘No 
hay nada mal según lo que yo vi’. Yo puse mi mano –eso 
todavía estaba allí.
 135 Cuatro años más tarde vino José”.

[Rev. José B. Pérez] Y hacemos una pausa ahí (después 
seguimos aquí, para que vean lo de Tucson ahí). Dice:
 Y ahora, encontramos que nuestro hermano Branham 
les estaba mostrando a unas personas cómo operaba esa 
señal ([JBP] que fue esa parte ahí cuando le estaba mostrando): 
colocó la mano sobre cierta persona y su mano se hinchó, 
y entonces les dijo: “¿Ven cómo opera?” ([JBP] Y eso no 
va a ocurrir en la Tercera Etapa. Todo será —en ese cuartito de 
madera—, todo lo que estará ocurriendo ahí será algo secreto. Y 
ahí va a estar alguien obrando todo eso. Y la Columna de Fuego 
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también va a descender, van a estar los ángeles también. Por 
eso él decía: [WSS] “Benjie, allí hazte esto y esto, porque ahí 
vamos a estar los ocho ángeles”. Y yo creo que yo les leí una 
parte donde él dice que él estará esperando por ellos19. Sigue 
diciendo), y le dijo la enfermedad que tenía. Y luego les 
dijo: “Ahora ustedes van a ver cuando la coloque sobre mi 
esposa ([JBP] ¿Ve? quería probar con los que estaban allí), la 
cual no tiene ninguna enfermedad, ustedes van a ver que 
no se hincha”.
 Colocó la mano sobre la mano de su esposa y se hinchó 
la mano, y le dijo: “Tienes un quiste en un ovario ([JBP] 
lo que leímos), tienes un tumor en un ovario”. Él no sabía 
que tenía ese problema. La llevaron a examen y no tenía 
nada. Pero ya de antemano, ya la señal en la mano había 
certificado lo que vendría más adelante ([JBP] ¿Ve? Por la 
falta de respeto que le hizo ella al tirarle la puerta).

[Rev. José B. Pérez] Él me dijo en una ocasión… yo le dije: 
“Hermano William, mira…”. Uno como muchacho va a quejarse 
al papá; y yo me le quejaba de que… y yo le dije: “Mira, hermano 
William que hicieron esto”. Me dice: [WSS] “Eso, si la persona 
supiera…”. Y esto no…, por eso ahorita les dije que eso ocurre 
con usted también. Me dice: [WSS] “Eso que hizo no te lo hizo 
a ti; se lo hizo al Espíritu Santo, a la unción que Dios puso en ti; 
y eso tiene que pedirle perdón, porque el Espíritu Santo está en 
ti (como en todos nosotros); y eso, esa falta de respeto y esa… 
eso no fue a ti. Así que tranquilo, no te preocupes, dile que ore 
para que Dios la perdone o lo perdone”. ¿Ve? Ese ejemplo, ahí 
yo aprendí mucho, porque eso me ayudó también para no… 
Uno a veces ofende a personas sin uno querer. Y no debe de 

19  Estudio Bíblico #189, domingo, 27 de marzo de 2022 / 1992-02-28 
“La visita angelical”
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capítulo 14, es donde Él habla: “Si me fuere y os preparare lugar, 
vendré otra vez”. ¿Ve? ) Si esta morada del tabernáculo 
terrestre se deshiciere, tenemos uno ya esperándonos, 
“para que donde Yo estoy, vosotros también estéis”. ¡El 
gran éxodo está a la mano!

[Rev. José B. Pérez] [JBP] Y sigue aquí diciendo, en este 
mensaje [“¿QUIÉN ES ESTE MELQUISEDEC?”]9, dice:

 65 Cuando Abraham se encontró con Él, Él era 
Melquisedec. Él revela aquí lo que todos los atributos 
harán en la terminación final, cada hijo de Abraham. 
Cada hijo de la fe absolutamente hará la misma cosa. 
Pero yo quiero mirar cómo tenemos que venir.

[JBP] Y el hermano William escribe abajo… Miren esto, dice:

[WSS] «Revela aquí lo que harán cada hijo de Abraham. 
Yo quiero mirar cómo tenemos que venir (para la teofanía 
hacerse carne)». Y pone: [WSS] «El orden».

Y ayer estuvimos escuchando ese mensaje, todo tiene un 
orden. ¿Ve? Hay un orden para que esa teofanía pueda venir; 
y entonces él dice: [WSS] «yo quiero mirar ([JBP] escribe el 
hermano William) cómo tenemos que venir para la teofanía 
hacerse carne». ¿Ve? Hay algo allí que va a ocurrir, que Dios 
nos va a permitir mirar y ver nuestras teofanías; y eso es algo 
muy pero que muy glorioso.

9  SPN65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, pág. 14, párr. 65
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llevándose afuera. La Palabra no se hace todavía, solo se 
habla, en morphe, luego Él se hace carne, Jesús, mortal, 
para probar muerte por todos nosotros los pecadores.
 65 Cuando Abraham se encontró con Él…

[Rev. José B. Pérez] Vamos a leer en el Éxodo, porque él escribe 
allí esa cita del Éxodo (para ir a la par ahí con él). [“EL TERCER 
ÉXODO”]8, página 21 (que fue la que él colocó ahí)… 21 y 22, 
dice:

 [111] Correcto.
  112 La iniquidad de los amorreos no estaba llena 
todavía, así que ellos tuvieron que demorar y esperar 
antes del éxodo. Pero cuando los amorreos [WSS] «El 
reino de los gentiles» tenga llena su iniquidad, entonces 

viene un éxodo espiritual, o éxodo natural, para guiar al 
pueblo a una tierra natural, en donde un amorreo natural 
había vivido una vez, llamaron a eso “su tierra”.
 113 Y la iniquidad de la denominación amorrea, la cual 
se ha llamado a sí misma “la Iglesia” por tanto tiempo, 
hasta que su iniquidad está por cumplirse.
 114 Está por venir un éxodo, donde Dios mostrará quién 
es quién; donde la Iglesia misma, la Novia de Jesucristo, 
hará un éxodo a la tierra que está prometida: “En la Casa 
de Mi Padre hay muchas moradas, en este lugar ([JBP] o 
sea, teofanías)”. Usted no tiene que ir allá y pelear como 
ellos hicieron; está ya preparada. ([JBP] Ahí en San Juan, 

8  SPN63-0630M “El Tercer Éxodo”, pág. 17, párrs. 111-114
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ser así, porque el Espíritu Santo mora en cada hijo e hija de 
Dios; debemos de respetarnos los unos a los otros.

 Y siempre encontramos que detrás de un problema de 
salud, en el 99% de las ocasiones hay algo que ha sucedido 
en la vida de la persona, o de sus padres o de sus abuelos 
o de sus bisabuelos; y algunas veces vienen arrastrando un 
problema de sus padres o de sus abuelos o así por el estilo.
 Y ahora, pasan los años y la hermana Branham 
continuaba bien; pero un día José (el hijo de nuestro 
hermano Branham y nuestra hermana Branham) hizo algo 
que no estaba bien, lo cual hizo sentir mal a su madre (la 
hermana Branham), y merecía que le dieran una pela, que 
le dieran un castigo. Ella estaba pasando por esa etapa de 
la menopausia ([JBP] ¿Ve? Eso fue lo que les mostré ahorita), 
que es la etapa en donde dejarán de ser personas que 
pueden tener más hijos. Y por cuanto mujeres representa 
iglesias, el mismo hermano Branham en el mensaje 
“¿Señores, es este el tiempo?”, representa a la Iglesia del 
Señor Jesucristo en su esposa: la hermana Branham.

[Rev. José B. Pérez] (Ese ya lo tengo aquí al lado). Página 24 
del mensaje “SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”20:

 “168 El hermano Parnell, dijo que yo le había dicho: 
‘Hermano Parnell, comience, y el primer lugar que llegues 
será Séfora’. (Que significa ‘guion’ o ‘parada’ o algo). Yo 
dije: ‘No te quedes ahí. Entonces ve al siguiente y hallarás 
a una anciana; y entonces no te detengas ahí. Prosigue 
de nuevo y hallarás a una mujer de mucha edad, no te 

20  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 21 (párrs. 168-
169 en inglés)
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detengas ahí’. ([JBP] ¿Ve? Pasando por todas las edades). 
Todo el tiempo estuve caminando, estábamos caminando a 
través de la nieve. Yo dije: ‘Prosigue hasta que encuentres 
a mi esposa; detente ahí ([JBP] pone al lado: [WSS] «Meda 
= la Iglesia»)’. Y él dijo que miró y estábamos fuera de 
la nieve en un desierto, y me había desaparecido. Él miró 
para atrás y vio a su esposa sacando agua de un pozo por 
medio de una bomba, y algún ministro le hablaba tratando 
de impedírselo para separarla del bombeo de agua. Ella 
le estaba observando –y él despertó.
 169 Aquí está la interpretación de tu sueño (pude 
habértelo dicho esa noche, pero tan solo me alejé): De 
manera que esa Séfora, y una anciana, y otra bien, bien 
anciana, esas son iglesias. ¿Ven? Séfora en realidad, 
siendo la esposa de Moisés –Séfora–. Y notamos que yo 
le dije que no se detuviera ante ellas; no importa cuán 
viejas fuesen, son organizaciones. ¡No te detengas ante 
ellas! Ellas vivieron su tiempo. Pero cuando él viene a mi 
esposa, lo cual es mi iglesia, a la que Jesucristo me ha 
enviado en este día final, ¡y aquí está! ‘¡DETENTE AHÍ!’. 
Y yo me había ido hacia al oeste”.

[Rev. José B. Pérez] Y él pone ahí al ladito la pirámide, y pone: 
[WSS] «del este al ---> oeste», al continente latinoamericano 
y caribeño, que es el cumplimiento de la Edad de la Piedra 
Angular.
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Señor Jesucristo; porque creerán en el Señor Jesucristo 
como su Salvador personal, y recibirán también el nuevo 
nacimiento por medio del bautismo del Espíritu Santo; 
y por un Espíritu: por el bautismo del Espíritu Santo, 
entrarán al Cuerpo Místico de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”7 también, en la página 22, nos dice:

 95 Ahora la verdadera revelación de Melquisedec 
viene a la vista. Es que Él era Dios, la Palabra, antes 
de hacerse carne; Dios, la Palabra. Porque Él lo tenía 
que ser; nadie más podrá ser inmortal como Él. ¿Ven?, yo 
tuve padre y madre; ustedes también. Jesús tuvo padre y 
madre. “Pero este Hombre ([JBP] hablando de Melquisedec) 
no tuvo padre ni madre”. Jesús tuvo un tiempo que 
comenzó; este Hombre no. Jesús dio Su vida; este Hombre 
no podía, porque Él era la Vida. Y es el mismo Hombre 
todo el tiempo. Espero que Dios se lo revele a ustedes. La 
misma Persona, todo el tiempo.
 [JBP] Y pone: [WSS] «Melquisedec = Dios en cuerpo 
teofánico».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 15, de este mismo mensaje, 
dice [pág. 14, párrs. 64-65]:
 64 Ahora, Dios, en esta etapa de Su creación, más 
tarde formó en carne a Jesús. ¿De qué? Del gran espíritu 
del principio, entonces descendió para ser la Palabra, 

7  SPN65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, pág. 19, párr. 95
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo [estudio bíblico]:

 (…) Ahora, la adopción de un hijo de Dios tiene un 
sinnúmero de requisitos para poder ser efectuada, y para 
poder ser adoptado cada hijo e hija de Dios como reyes 
y sacerdotes en el glorioso Reino de nuestro amado 
Señor Jesucristo, que durante ese glorioso Reino Milenial 
nosotros estaremos como reyes y sacerdotes.
 Ahora, es muy importante conocer y cumplir los 
requisitos para la adopción.
 Ahora, como dice San Pablo: “No es del que quiere ni 
del que corre, sino de Dios que tiene misericordia”6. Estas 
personas que serán adoptadas —como hemos visto— 
están escritas en el Libro de la Vida del Cordero desde 
antes de la fundación del mundo; y son enviadas a vivir en 
este planeta Tierra para entrar en el Programa de nuestro 
amado Señor Jesucristo, el Programa de Redención, para 
entrar al Cuerpo Místico de Jesucristo; y así ser sellados 
por el Espíritu Santo, por el Sello del Dios vivo, para 
luego, más adelante, ser adoptados en el Reino de Dios.
 San Pablo en Hebreos, capítulo 12, verso 22 al 23, nos 
dice:
 “… sino que os habéis acercado al monte de Sion, a la 
ciudad del Dios vivo, Jerusalén la celestial, a la compañía 
de muchos millares de ángeles,
 a la congregación de los primogénitos que están 
inscritos en los cielos…”.
 Los primogénitos que están inscritos o escritos en el 
Cielo, o en los Cielos, en el Libro de la Vida del Cordero, 
son los que al venir a este planeta Tierra formarán parte 
del Cuerpo Místico de Cristo, o sea, de la Iglesia del 

6  Romanos 9:16
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Y sigue diciendo:

 Por lo tanto, este problema de salud es tipo y figura de 
lo que estaría sucediendo en la Iglesia del Señor Jesucristo; 
y fue por causa de José, por causa de José, de algo que hizo 
que estaba mal, encontramos que ella se molestó y lo trajo 
a donde estaba el hermano Branham; él estaba lavando el 
automóvil; y le dice lo que hizo y le dice que lo castigue. Y el 
hermano Branham dice: “No tengo ánimo para castigarlo”, o 
sea, no estaba en ese ambiente de molestarse para castigarlo, 
y le dice: “Él no quiso hacer eso”, o sea, “no estaba en su 
corazón hacer eso que hizo”.
 Y ella, al ver que no lo castigaba y que lo trató bien en vez 
de ponerse bravo con el niño y castigarlo y hablarle fuerte, 
se molestó, se fue molesta, subió a la casa y cerró la puerta, 
como decimos nosotros ‘de mala gana’, tiró la puerta, le tiró 
la puerta en la cara al hermano Branham, molesta.
 ¿No es eso lo que sucede con la Edad de Laodicea: 
que le ha cerrado la puerta a Cristo y Cristo está a la puerta 
llamando?
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[Rev. José B. Pérez] Y eso está aquí en esta parte, que él dice… 
Aquí él lo relata nuevamente pero vamos a leerlo, porque aquí 
hay una parte al lado. Dice:

 “142 Un día yo entré. Y ella ha tenido que criar a estos 
niños sola; yo ausente estando en el ministerio”.

Recuerden que es la misma, la que les leí ahorita de “SUS 
PALABRAS INFALIBLES DE PROMESA”. Y acá él lo relata 
nuevamente, en el mensaje “MIRE A JESÚS”21. 
 “No muchas mujeres aguantarían eso; ustedes saben 
eso, eso sería bastante difícil. Yo entré, y ella dijo algo u 
otro… Tenemos a José allí atrás, y él seguro es un muchacho. 
Él ayudó a poner algunas canas en la cabeza de su madre 
([JBP] Y cuántos de nosotros le hemos también sacado canas a 
nuestros padres; imagínese; pero aquí estamos), también como 
yo lo hice ([JBP] Dice el hermano Branham). Así que él era 
realmente todo un muchacho, y él había hecho algo bien 
malo, y le dije… Ella dijo: ‘Billy, dale un castigo’. Yo dije: 
‘No tengo el ánimo’.
 143 Ella dijo: ‘Sí, si usted tuvo que tolerar con eso’. Y ella 
cerró de golpe la puerta en mi cara ([JBP] Ahí lo pone más…).
 144 Bien, pensé que eso está bien. ‘Pobrecito, él no lo 
hizo con intención’.
 145 Yo seguía lavando mi coche. Cuando llegué allí… 
Al Espíritu Santo no le gustó. Él dijo: ‘Ve, dile’. Yo creo 
que es 2 Crónicas, el capítulo 22 ([JBP] Acá Él le da la otra 
Escritura de Números). Primero pensé: ‘Yo solo imagine eso’. 
Yo continuaba lavando, y de nuevo dijo: ‘Ve, dile que lea 
esto’.

21  SPN63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, págs. 17-18, 
párrs. 142-147, 150-151
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pueden levantar sus pies de la tierra.
 La madre águila dijo: “¡Hijo, salta! Tú eres un águila. 
Sube acá donde yo estoy”.
 Él dijo: “Mamá, yo nunca he saltado, en mi vida”.
 86 Ella dijo: “¡Bueno, salta! Tú eres un águila, para 
comenzar. Tú no eres un pollo”. Él hizo su primer salto y 
batió sus alas; no lo hizo muy bien, pero se levantó de la 
tierra.
 Eso es como hacemos nosotros. Aceptamos a Dios por 
la fe, por la Palabra escrita. Hay algo allí adentro; ¿ven? 
esa vida eterna. Ustedes eran predestinados a ella.
 87 Sus abuelos eran águilas. Él era un águila, a lo largo 
del camino atrás. Águila no mezcla con otras cosas. No es 
un híbrido; de ningún modo. Es un águila.
 88 Entonces, después de que él reconoció que la 
verdadera Palabra de Dios fue comida para águilas, 
entonces ustedes dejaron la otra cosa. Entonces han sido 
formados en la viviente imagen del viviente Dios. ustedes 
oyeron de su teofanía. “Si este cuerpo terrestre se deshace, 
tenemos uno esperando”.
 Ustedes dicen: “¿Eso es correcto, hermano Branham?”.
 Bien, vamos a tomar un par de águilas, y mirarlas por 
unos cuantos minutos.
 [JBP] Y ahí pone el ejemplo de algunos (Moisés), y el hermano 
William escribe: [WSS] «oír de sus teofanías / la imagen de 
Dios = la teofanía»; y en el dibujo de pirámide pone: [WSS] 
«Sube acá»; y escribe: [WSS] «Tú eres un águila junior», o 
sea, su hijo.
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[WSS] «el Israel natural = el pueblo hebreo.
El Israel espiritual = la Iglesia bajo el Nuevo Pacto».

Y sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Mientras no ha creído, aunque sea un hijo de Dios, 
todavía no ha entrado al Programa de Redención y no puede 
ser adoptado; no ha dado todavía el primer paso para entrar 
al Programa de Redención.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 20 del mensaje “¿QUIÉN ES 
ESTE MELQUISEDEC?”5, del cual leímos ahorita, dice… está 
hablando acá del águila y de su cría. Vamos a leerlo, dice:

 84 Pero un día su mamá voló por encima, y ella gritó. 
Y la reconoció. Eso pareció correcto. ¿Por qué? Él era un 
águila, para comenzar.
 Eso es como es con el Evangelio, o la Palabra, el poder 
de Jesucristo. Cuando un hombre ha sido predestinado a la 
vida eterna, él oye ese sonido verdadero, el grito de Dios, 
nada puede guardarlo de Ello.
 La iglesia puede decir: “Los días de los milagros han 
pasado”, cloqueó, cloqueó y cloqueó: “Quédese aquí y 
coma esto, y quédese aquí y coma eso”.
 85 Esa cosa de patio de granja no servía más para él. ¡Él 
se ha ido! “¡Todas las cosas son posibles!”. Él se levanta 
de la tierra.
 Eso es lo que tienen tantos cristianos hoy, ellos no 

5  SPN65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?, págs. 17-18, párrs. 
84-88
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 146 Yo entré, agarré la Biblia, y lo leí. Eso fue donde 
Miriam, la profetisa, hizo burla de su hermano Moisés, 
por casarse con la muchacha etíope, y a Dios no le gustó 
eso. Él dijo: ‘Sería mejor que tu padre escupa en su cara, 
a que ella haga eso’ ([JBP] y él pone al lado: [WSS] «Miriam 
hizo burla de Moisés»).

[Rev. José B. Pérez] Pero la parte arriba donde él habla, que 
dice que ella le cerró la puerta: “… ella cerró de golpe la puerta 
en mi cara”, dice arriba: [WSS] «le cerró la puerta en la 
cara, y así fue en Tucson». Esto fue en el 78, ¿verdad, Félix?, 
¿en el 78 fue? [WSS] «le cerró la puerta en la cara, y así 
fue en Tucson / El 5to Elías».
 Pone: [WSS] «José, el Ángel Mensajero, hijo del 
cuarto Elías». ¿Ve? Porque somos… Él fue un hijo, él fue un 
padre espiritual, y el mensajero fue un discípulo del precursor; 
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como Jesús era discípulo de Juan el Bautista. [WSS] «Meda 
= la Iglesia». ¿Ve lo que ocurrió allí? Eso también lo podemos 
colocar para que lo tengan los hermanos, que eso representó 
allí, ese tirón de puerta.

[Hno. Félix]: En un mensaje dijo que cuando la hermana Meda 
partió, ahí había entrado el último miembro de la Iglesia de 
Laodicea.

[Rev. José B. Pérez] Sí… Hay que ver todo eso. Y por algo que 
yo les voy a leer acá, que la Tercera Etapa… (Ah, ayer fue que 
se los leí). Que él escribió eso de que la Tercera Etapa será para 
la sanidad de los que queden vivos del Mensaje del hermano 
Branham; o sea que por la Palabra hablada… se va a hablar la 
Palabra de alguna manera, y ellos van a obtener esa sanidad.

Sigue diciendo:

 “147 Así que Miriam se cubrió con lepra, por todas 
partes”.

Más abajito dice:

 150 Pero, cuando vi eso, yo corrí, y ella estaba en el otro 
cuarto. Toqué la puerta; ella se había encerrado adentro 
([JBP] El hermano William ahí pone la pirámide y pone: [WSS] 
«se encerró en la Edad de Laodicea», en la etapa de la Edad 
de Laodicea. Acuérdense que él en Apocalipsis dice: ‘Yo estoy a 
la puerta y llamo’. ¿Ve? Dejó… se… en la Edad de Laodicea) y le 
dije que quería hablar con ella. Yo entré allí y le hablé, traté 
de decirle de qué se trataba eso. Yo dije: ‘Querida, tú sabes 
cómo te amo, pero a Dios no le gustó eso. Tú no deberías 
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de nuevo del Agua y del Espíritu: ha recibido el nuevo 
nacimiento por medio del Espíritu Santo, esa persona ha 
entrado al Cuerpo Místico de Cristo. O sea que estos son 
requisitos para la adopción de un hijo o una hija de Dios. 
Tiene que entrar por ese Programa Divino establecido en 
la Palabra de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “COMO ESTUVE CON 
MOISÉS, ESTARÉ CONTIGO”4, en la página 34 dice:

 201 Ahora la misma cosa se aplica. No importa cuánto… 
La Palabra de Dios dice que Él enviaría esto en los 
últimos días. En dos sermones seguidos ahora, yo ligué 
a Israel natural y a Israel espiritual. Estamos esperando 
al Josué [WSS] «Josué / E.S. [Espíritu Santo]» de este día, 
el cual es el Espíritu Santo, para que nos guíe a la tierra. 
Él tiene que hablar por medio de alguien, porque Él es 
Espíritu. Yo les he dicho lo que Él me ha dicho. Ahora 
crean ustedes, y sean sanados.

[JBP] Él pone arriba:

4  60-0911M “Como estuve con Moisés, estaré contigo” (párr. 201 en 
inglés)
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yo… de algún modo, si yo solamente pudiera recibirlo en 
una manera en que mi audiencia lo captara! Usted nunca 
será un ángel. Dios hizo a los ángeles, pero Dios hizo al 
hombre. Y lo que Dios hace, procede de Dios, lo cual es 
tan eterno como Dios es. Y el hombre es tan eterno como 
su Creador, porque él fue hecho de la eternidad.
 [JBP] Él al frente escribe ahí, refiriéndose a esa Escritura, 
en esa página, dice: [WSS] «Fuimos hechos a imagen de 
Dios: en teofanía».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí leyendo, sigo leyendo acá, de 
este mensaje, dice [estudio bíblico]:

 (…) Ahora, para la adopción de un hijo de Dios, esa 
persona tiene que ser un atributo de Dios desde antes de la 
fundación del mundo, y tiene que tener su nombre escrito 
en el Libro de la Vida del Cordero.
 Esa persona es un alma de Dios, es un atributo de Dios, 
que en el tiempo señalado por Dios es manifestado en este 
planeta Tierra en un cuerpo humano para hacer contacto 
con el Programa Divino, el Programa de Redención que 
Dios está realizando en la Tierra; basado ese Programa en 
la Primera Venida de Cristo y Su Obra de Redención en la 
Cruz del Calvario como el Cordero de Dios; para luego, 
en el Día Postrero, ser adoptado cada hijo e hija de Dios, 
no importa que haya partido esa persona, ese hijo o hija de 
Dios:
 Luego que ha escuchado el Evangelio de Cristo y lo 
ha creído, y ha entrado al Evangelio de Cristo, y ha nacido 
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haber dicho eso’. Inmediatamente después de eso había un 
problema en su costado.
 151 La llevamos al médico, aquí en Louisville, doctor 
Arthur Schoen, y él encontró un tumor en el ovario izquierdo, 
que encontré hace quince o dieciséis años ([JBP] ¿Ve? Lo 
que leímos allí cuando él estaba mostrando la Primera y Segunda 
Etapa). ‘Un tumor en el ovario izquierdo, como del tamaño de 
una nuez’ ([JBP] Y ya sabemos que el tumor en el lado izquierdo 
es: [WSS] «el camino izquierdo: denominaciones»).

Sigue diciendo acá nuestro hermano William:

 Pero ahora, siendo que la hermana Branham representa 
la Iglesia y representa sobre todo el grupo que sigue el 
Mensaje del reverendo William Branham, encontramos 
que representa el grupo que sigue al precursor pero que 
luego se aguanta y no estará siguiendo al precursado. El 
precursado está representado en José.
 Por eso es que cuando el reverendo William Branham 
leyó la historia de José dijo: “Si yo llego a tener un hijo le 
pongo por nombre José”, porque es el tipo más perfecto de 
Cristo, representa la Primera y Segunda Venida de Cristo: 
recibió el trono, subió al trono, vino a ser el segundo en el 
reino; así como Cristo ascendió al Cielo y se sentó en el 
Trono de Dios y recibió un Nombre Nuevo.
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Él sigue hablando ahí de todo eso; y más adelante dice:

 Ahora, continuando con el caso de nuestro hermano 
Branham, su esposa nuestra hermana Branham, Meda 
Branham y su hijo José. Cuando ella se molestó porque 
nuestro hermano Branham no castigaba a José, y se fue 
y subió a la casa, al hogar, y abrió la puerta, pasó y cerró 
la puerta, tiró la puerta de mala gana, eso es algo que no 
le gustó al Señor, no le gustó al Espíritu Santo, porque 
eso es irreverencia al instrumento de Dios, al profeta de 
Dios donde está Dios manifestado; por lo tanto, le cuenta 
como irreverencia a Dios, irreverencia, falta de respeto y 
de consideración a Dios.
 El hermano Branham no lo tomó en cuenta eso y siguió 
lavando su auto, porque él sabía que ella estaba pasando 
por esa etapa de la menopausia ([JBP] Ahí el hermano William 
lo…), donde la mujer o las mujeres tienen ciertas situaciones 
difíciles, en donde algunas se ponen de mal humor y así 
por el estilo, un sinnúmero de cosas que le sucede a las 
mujeres en esa etapa, y él la consideraba sabiendo que 
estaba pasando por esa etapa. Pero el Espíritu Santo le 
dijo: “Ve donde ella y dile que lea en tal lugar”. Fue el 
caso donde Miriam y Aarón hablaron en contra de Moisés.
 El caso donde Miriam o María habló contra Moisés a 
causa… dijo, se rebeló y dijo… fue a causa de la esposa 
de Moisés. Vean, a causa de una persona, porque era de 
piel oscura la esposa de Moisés, era mujer cusita, de Cus 
(de esa línea) o etíope; y al no ser de la descendencia de 
Jacob se molestó María y también Aarón, y lo criticaron, y 
Dios escuchó; y Dios se llenó de ira en contra de María o 
Miriam y de Aarón también, el cual era el sumo sacerdote. 
Las críticas son malas, no se puede estar criticando a las 
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mundo. Es la Palabra que pasamos por alto, y vinimos 
bien alrededor aquí abajo para ser tentados y probados. 
Si hubiéramos venido por eso, no habría habido ninguna 
tentación; habríamos sabido todas las cosas. Eso es la 
razón que Jesús sabía todas las cosas, porque Él era la 
Palabra antes de ser carne.
 [JBP] Y él escribe: [WSS] «alma, teofanía y cuerpo 
glorificado».

 Y escribe: [WSS] «en la teofanía se sabe todo».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue también acá, en otro mensaje 
“HEBREOS, CAPÍTULO 5 y 6”3 de esta PARTE 1, dice:
 57 Y así, por lo tanto, Melquisedec, el gran Sacerdote 
(como un hombre), Él no tuvo principio, y Él no tiene fin. 
Y cuando nosotros, a través de esa teofanía…
 [JBP] Es la que vamos a estar leyendo, enfocados sobre 
ese tema: de dónde vinimos, cómo vinimos, y eso, cómo el 
hermano William ahí escribe lo que es la teofanía. Dice:
 [57] Y cuando nosotros, a través de esa teofanía, fuimos 
hechos en la imagen de Dios antes que el mundo alguna 
vez fue hecho; cuando esa Teofanía ha sido hecha carne y 
moraba entre nosotros, entonces por medio de Su muerte 
nosotros mismos recibimos Su Espíritu y no tenemos fin: 
vida eterna; no ángeles, sino hombres y mujeres. ¡Oh, 

3  SPN57-0908M “Hebreos, capítulos cinco y seis, Parte I”, pág. 158, 
párr. 57
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 Eso es la razón que Jesús fue al infierno, cuando Él 
murió y predicó a las almas que estaban en prisión; se 
convirtió de nuevo en esa teofanía. ¡Oh, maravilloso!
 [JBP] Y pone: [WSS] «la resurrección».

 79 Segunda de Corintios 5:1 “Si esta casa terrestre 
de nuestra habitación se deshiciere (este tabernáculo 
terrestre), tenemos otra”. ¿Ven?, hemos sobrepasado 
eso, para venir directamente de Dios, el atributo; para 
ser carne, para ser tentados y probados por el pecado, 
como lo hizo Adán ([JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «No 
fuimos (a la) teofanía) primero», donde se supone que 
hubiésemos ido primero: a la teofanía. Vinimos directamente de 
Dios. Y él escribe ahí: [WSS] «No fuimos (a la) teofanía) 
primero»). Pero cuando la prueba de Su Palabra se ha 

acabado, entonces somos subidos a este cuerpo que fue 
preparado para nosotros desde antes de la fundación del 
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demás personas.
 Y ahora, ellos criticaron al menos que podían criticar: 
al profeta mensajero de Dios. Y Dios trajo juicio contra 
Miriam y se volvió leprosa. La lepra tipifica pecado, 
el pecado, fue herida con lepra; por lo tanto, eso es ser 
herida una persona con pecado, pecado delante de Dios; 
es pecado lo que ella hizo al hablar en contra de Moisés.
 Y ahora, le toca la puerta, ella se había encerrado, no 
quería abrir, pero le dice: “Abre, porque tengo algo de 
parte de Dios para ti, Dios me ha dicho que te lea esta 
Escritura”. Ella le abrió la puerta, le leyó nuestro hermano 
Branham esa Escritura y le dijo que a Dios no le gustó 
eso que había hecho. De ahí en adelante se desarrolló 
ese tumor maligno en el ovario, que ya había señalado el 
hermano Branham cuando detectó con la señal en la mano 
que eso vendría a su esposa.
 Ahora, vean ustedes la causa por la cual vino ese 
tumor maligno en el ovario. Por lo tanto, miren ustedes, el 
ovario o los ovarios es donde están los óvulos para poder 
reproducirse la simiente humana; para que el hombre 
pueda reproducirse, los ovarios de su esposa tienen que 
estar bien, tienen que estar funcionando correctamente.
 Ahora, vean ustedes, esto nos habla de reproducción 
para el grupo representado en la esposa del hermano 
Branham, que es el grupo del quinto Elías.
 Así que hay problemas ahí en el ovario y requiere 
más adelante una operación porque el tumor es maligno; 
por lo tanto, ese ovario no puede producir óvulos para la 
reproducción. Y todo esto está tipificando al grupo del 
séptimo ángel mensajero que tendrá ese problema de salud 
espiritual, y tiene que ver con la parte de la reproducción.
 Siguió creciendo el tumor, hasta que ya se veía por 
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encima de la ropa, era un tumor maligno que tenían que 
sacar, o se podía convertir en un tumor maligno.
 Aun un tumor o crecimiento, por más bueno que sea 
molesta bastante, es malo para la comodidad y para todo 
es malo; y si se convierte en maligno, en canceroso, es 
peor, le puede costar la muerte a una mujer que tenga un 
tumor maligno en su cuerpo.
 Y le puede costar la muerte espiritual a un grupo, 
un tumor espiritual maligno; la muerte espiritual, como 
sucedió a los diferentes grupos de los mensajeros de 
cada edad, luego que se fue el mensajero de cada edad; 
los cuales, al terminar su ministerio terminaron su 
predicación, pero los que quedaron después tomaron todo 
lo que él habló y le dieron su propia interpretación y se 
organizaron y se denominacionalizaron, y les vino así un 
tumor espiritual que trajo esa edad a la muerte después 
que partió el mensajero.

[Rev. José B. Pérez] Y en este tiempo no va a ocurrir eso, no se 
va a denominacionalizar nuestra edad. Y cualquiera que intente, 
cualquiera que trate, eso es muerte segura; para él, su grupo 
y todos los que estén a favor de eso. Será una edad eterna, 
será una edad que no tendrá barreras, será una edad para que 
haya libertad del Espíritu Santo en medio de ella. Eso está en 
el libro de Citas también, que dice que esta edad no se va a 
denominacionalizar.

 Y eso es lo que está señalando esa enfermedad en la 
esposa de nuestro hermano Branham: el peligro para el 
grupo del séptimo ángel mensajero de la séptima edad de 
la Iglesia gentil.
 Pero por cuanto Dios estaba vigilando todo, cuando 
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 [JBP] Él ahí pone: [WSS] «sesos de maní = el cerebro».

 [JBP] Y también pone: [WSS] «Cuando usted desafía la 
Palabra, usted desafía a Dios».

[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “¿QUIÉN ES 
ESTE MELQUISEDEC?”2 nos dice en la página… 18 y 19 de 
este mensaje, dice:

 78 Entonces, cuando un hombre renace del Cielo, él se 
hace un niño espiritual en Cristo.
 Entonces, cuando este manto de carne se cae, hay un 
cuerpo natural, teofanía, un cuerpo no hecho de manos, 
ni nacido de mujer, al que vamos. Entonces ese cuerpo 
vuelve y recoge el cuerpo glorificado.

2  SPN65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, págs. 16-17, párrs. 
78-79
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA PALABRA HABLADA 
ES LA SIMIENTE ORIGINAL”1, en la página 46 dice:

 [223] Correcto.
  224 Nos predestinó ahora a la adopción. Ahora, ¿cree 
usted que fuimos predestinados? Ahora, ¿fue Jesús 
predestinado? Él era el Cordero de Dios ya inmolado 
antes que hubiera una luz, antes de haber un meteoro, 
antes que hubiera una molécula, un átomo, cualquier 
cosa. Él era el Hijo de Dios inmolado.
 [JBP] Este mensaje fue predicado por el reverendo William 
Branham, precursor de la Segunda Venida del Señor. Dice:
 [224] Él era el Hijo de Dios inmolado. ¡Oh, la grandeza 
de Dios!
 225 Entonces estos con sesos de maní, de alguna 
pequeña incubadora sobrenatural y manufacturada, aquí 
tratan de debatir eso y decir que eso no es correcto. Eso 
es una vergüenza. ¿Quién es usted?
 226 Aun algunos de ustedes, algunos de ellos, dicen que 
no hay infierno y usted está sentándose sobre la olla de 
eso cada día: ocho mil millas de grosor justamente debajo 
de usted, volcánica; y entonces mira arriba y desafía a 
Dios y a Su Palabra. Cuando usted desafía a la Palabra, 
usted desafía a Dios. Eso es correcto.
 ¡Oh vaya!, cuán grande eres Tú, Señor. Cuán fieles 
deberíamos ser.

1  62-0318M “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte I” 
(párrs. 223-226 en inglés)
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llegó el tiempo en que tenía que ser operada y nuestro 
hermano Branham estando en otro lugar, ella en Tucson, 
Arizona, para ser operada y nuestro hermano Branham 
estando en Jeffersonville orando por ella en su casa, en la 
casa de ellos pero de Indiana (de Jeffersonville, Indiana); 
oró, y la Columna de Fuego le apareció y le dice…

[Rev. José B. Pérez] Es bueno que tengan este mensaje y lean 
detenidamente todas estas cosas. Por eso es que él cuando nos 
dijo que preparáramos (levanta el libro, el de acá)…, cuando él 
me dijo: “Prepárate ese libro22, para que cuando estén ocurriendo 
todas esas cosas, no se les vaya a pasar por encima; porque 
todo va a ser tan sencillo que… A los escogidos (a nosotros) 
no se nos va a pasar; porque estamos hablando para que no 
nos pase. Aquellos que no están preparándose para eso, pues, 
va a cumplirse esa Palabra que él dijo; pero para eso estamos 
hablándolo, y para eso tenemos todas las cosas que él nos ha 
dicho.
 No es por nuestra propia cuenta. Nosotros no queremos nada 
para nosotros, en cuanto a… ni el hermano Miguel tampoco, 
sino que lo que deseamos es que el pueblo esté preparado, 
eso es todo. No buscamos otra cosa. Buscamos que el pueblo 
esté listo, es la responsabilidad de nosotros. No podemos ser 
egoístas con los hermanos, en tener todo nosotros y no darles 
a conocer todo esto.
 Incluso…, también lo que el hermano Miguel hace, que me 
dijo en estos días: [MBM] “Benjie, si yo estoy haciendo algo 
que no está bien, tú me…”. – [JBP] “Mira, Miguel, tú tienes 
que seguir haciendo lo que él te dijo. ¿Qué fue lo que él te 
dijo?”. – [MBM] “Pues que me encargara de los grupos y los 
22  Compilación de extractos tomados del mensaje del Rev. William 
Marrion Branham “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su 
Iglesia”
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pastores, y los reuniera”. – [JBP] “Pues esa es la encomienda. 
¡Síguelo, vas bien!”. Y ahí, entre él y yo siempre nos ayudamos, 
nos hablamos.
 Y yo le he dicho: [JBP] “Miguel, estoy por aquí haciendo 
esto; porque fui ordenado por Dios para hacerlo, por medio de 
Su mensajero. Lo que tú veas que no entiendes, por algo que no 
te puedo decir, pues, mantente orando”. Y me dice: [MBM] “Sí, 
Benjie, síguelo. Lo hagas o no lo hagas siempre te van a criticar. 
Lo hagas o no lo hagas siempre van… Si lo dices, es malo; si no 
hablas, también. O sea que, ¡sigue pa’ lante!”. Saben cómo es el 
hermano Miguel.
 Y todo eso lo tengo grabadito. La evidencia que el apóstol del 
Señor respalda esto que estamos haciendo. Y cualquiera podría 
decir: “No, el hermano Miguel está en contra de Benjie”. ¡Eso no 
es así! Y yo estoy aquí para defender la palabra del apóstol del 
Señor. Él y yo estamos bien unidos. Y yo digo que más ahora 
que nunca; porque antes yo en los viajes, el hermano William 
me protegía mucho, porque como yo no conocía mucho de los 
países, y él siempre me jalaba: [WSS] “Vente”, y terminaba la 
actividad: [WSS] “Vente”, y nunca me dejaba con el hermano 
Miguel; y quizás por eso en ese tiempo no tenía una buena 
relación con el hermano Miguel así, porque él se quedaba con 
los pastores y yo me iba.
 Por eso digo que ahora, creo que es cuando más…; y 
aparentemente cuando menos, porque estamos en distancia; 
pero es cuando más unidos estamos. ¿Qué es lo que nos une? 
El Espíritu de Dios, el Espíritu Santo, porque estamos en una 
misma línea; y dondequiera que esté un hijo de Dios…, y puede 
estar en la punta de la Patagonia y el otro arriba en el norte, 
si están mirando la misma meta y siguiendo la misma línea y 
siguiendo al Arca: están juntos en un mismo Espíritu; o sea, no 
hay distancia para nosotros, no hay barreras. Y vuelvo y recalco, 
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[Rev. José B. Pérez] Que nuestro Padre celestial en esta mañana 
nos permita oír de Su Palabra y comprenderla conforme a Su 
perfecta voluntad.
 En esta hojita que se repartió, los que la tienen… Hoy se 
repartió también el mensaje (ya mañana también se estará 
repartiendo)… que fue la reunión que se tuvo el jueves, 21 de 
abril, de este año 2022, en Monterrey; una reunión que fue muy 
pero que muy importante, y la repartimos aquí en este tomo 
para que todos lo tengan.
 Nos dice en este mensaje:

LOS REQUISITOS PARA LA ADOPCIÓN DE UN 
HIJO DE DIOS

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de enero de 1996

Cayey, Puerto Rico

 La adopción de un hijo de Dios es cuando Dios 
coloca a ese hijo nuevamente sobre todo lo que Adán y 
Eva perdieron allá en el Huerto del Edén; pues lo coloca 
con un cuerpo eterno y lo coloca con todo el poder y la 
autoridad que Adán y Eva perdieron en el principio.
 Ahora, los requisitos para la adopción de un hijo de 
Dios, para la persona ser restaurada a la vida eterna en todo 
el sentido de la Palabra: con todo lo que se perdió en la 
caída siéndole restaurado a ese hijo de Dios; encontramos 
que esos requisitos son tan importantes que, si no son 
cumplidos, esa persona no puede ser adoptada.
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Escritura base: Romanos 8:9-17

[Rev. José B. Pérez] En Romanos, que es la Escritura que 
colocamos allí como base, que él usó en ese mensaje: Romanos, 
capítulo 8, verso 9, dice:

 9 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el 
Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y 
si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él.
 10 Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad 
está muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a 
causa de la justicia.
 11 Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos 
a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a 
Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales 
por su Espíritu que mora en vosotros.
 12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, 
para que vivamos conforme a la carne;
 13 porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si 
por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis.
 14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de 
Dios, estos son hijos de Dios.
 15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud 
para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido 
el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, 
Padre!
 16 El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, 
de que somos hijos de Dios.
 17 Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y 
coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente 
con él, para que juntamente con él seamos glorificados.
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el hermano Miguel y este servidor están más unidos que nunca.
 Ahora, aquel que trate de desunirnos va a tener problemas 
con Dios; utilizando las redes sociales para enviarle cosas con 
doble sentido (y los que me están escuchando saben a quiénes 
estoy hablándoles), y en los chats se ponen a tirar cosas 
negativas para desunir, con doble intención.
 Recuerden que en este tiempo, los días de Ananías y 
Safira están, o estarán; y se los estoy advirtiendo. Vamos a 
mantenernos unidos. Más bien, a mandar extractos; si no 
entienden, mandar extractos de oración para nosotros, para 
todo el cuerpo ministerial y todo el Cuerpo Místico de creyentes. 
Mantener esa unión, para que Dios se agrade de nosotros.
 Sigue diciendo… Aunque a veces ustedes ven que el 
hermano Miguel está como…, le pasa la manita aquí, le pasa la 
manita allá, para mantener todo el pueblo unido. Pero eso mismo 
algunas personas piensan que es que él está apoyando… Tenga 
cuidado, porque él sabe cómo hacerlo; y se va a encontrar 
después: “Ay, pero hermano Miguel, usted me dijo…”. – [MBM] 
“No… Es que se supone que tú siguieras la dirección que Dios 
dejó, que es la Palabra, la que Benjie y yo, y todo el mundo, y 
todos los ministros tienen. Te estás poniendo tu a…”. –“No, pero 
yo pensaba que usted…”. – [MBM] “Ah, tú pensabas”.
 Así que no interpreten mal al hermano Miguel; él está en la 
misma línea que yo. Y cuando yo no entiendo algo a veces del 
hermano Miguel, oro por él; y al contrario, le llamo directo: [JBP] 
“Miguel, no entiendo esto”. Y él me manda un audio: [MBM] 
“Benjie, pues así o así…”. O al revés, él me dice: [MBM] “Benjie, 
¿qué pasó aquí? No entiendo esto otro”.
 Pero no vamos a estar él y yo convenciendo, o estar 
hablándoles a ustedes lo que él y yo hablamos. Pero esto creo 
que es bueno aclararlo, quizás una vez más (porque lo he 
dicho otras veces), que el hermano Miguel y yo tenemos una 
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buena relación, ¡mejor que nunca!; y así fue como el mensajero 
siempre me decía, y a él también: [WSS] “Mantén una buena 
relación con Miguel, que estén juntos, que el pueblo los vea 
unidos; porque vendrá una etapa muy difícil”.

[Continúa la lectura de “Nuestro patrimonio espiritual”]

 Ahora, vean, fue por haber actuado y hablado en contra 
de él que le vino todo ese problema, porque le había dicho: 
“Tú como no eres el que tiene que bregar con ellos…” 
([JBP] Como muchas mujeres le dicen: “Tú cómo estás en el 
trabajo, y llegas aquí, a ti no te toca regañarlo”, algo así), y así 
por el estilo; como que lo regañó y como que lo censuró, 
le habló fuerte a causa de su hijo, su niño José.
 Así que podemos ver que si la hermana de Moisés 
cuando habló en contra de Moisés no fue pasado por alto 
por Dios, tampoco lo que ella habló en contra de nuestro 
hermano Branham y en contra de su hijo, aunque se 
merecía el castigo.
 Y ahora, podemos ver que toda cosa que hablen en 
contra del Séptimo Sello ([JBP] El Séptimo Sello es la Venida 
del Señor), en contra de la revelación del Séptimo Sello, 
será tomada en cuenta; no importa quién o quiénes sean 
las personas ([JBP] ¿Ve? Porque eso hay que tener mucho 
cuidado).
 Estamos en el tiempo en donde nuestro patrimonio 
espiritual, nuestra herencia, será totalmente restaurada 
a nosotros; y el único que sabe cómo hacer las cosas es 
Jesucristo; y Él estará obrando y estará guiando a Su 
mensajero del Día Postrero.
 Habrá cosas que él no entenderá hasta que Cristo se 
las aclare, y sucederán cosas que él no comprenderá hasta 
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[Rev. José B. Pérez] Que nuestro Padre celestial reciba estas 
alabanzas como un perfume suave ante Su presencia, y así 
estemos listos para escuchar, oír, la Palabra que será hablada 
en esta ocasión.
 Nos vinimos acá, ya que pues está un poco el día así, 
lluvioso, y es más cómodo aquí. Y ya tenemos adelantado la 
bendición: con la lluvia. Así que ya estamos recibiendo bendición 
de parte de Dios, porque la lluvia es sinónimo de bendición. Es 
uno de los recursos naturales que da la Tierra, que da Dios, 
pero que tenemos en este planeta Tierra: el agua, la cual dice el 
hermano William que eso va a ser el recurso más caro que va a 
haber. Mientras las cosas se van poniendo más difíciles, el agua 
va a ser bien vital, porque en el agua está la vida; sin el agua 
no puede el ser humano, ni la vegetación, ni los animales, nada 
podría existir. Así que le damos gracias a Dios por la lluvia.
 Hoy pues es un día que estaremos leyendo algunas 
Escrituras, y colocamos este tema que tenemos aquí. Él lo 
predicó aquí en Puerto Rico: “LOS REQUISITOS PARA LA 
ADOPCIÓN DE UN HIJO DE DIOS”.
 Y mientras leeremos este pequeño estudio, ahí vamos 
leyendo algunas citas muy hermosas, de estos escritos que nos 
dejó el mensajero.
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que Cristo se las aclare; y habrá cosas que sucederán, que 
ninguno entenderá, hasta que Cristo se las revele a él y él 
las revele a nosotros.

[Rev. José B. Pérez] Así estamos nosotros. Habrá cosas 
que quizás no entendamos, pero Dios nos ayudará y nos las 
aclarará. Hay una parte acá también, que quería leerles. (No 
sé qué tiempo ya tenemos ya, ¿qué hora es? El hermano 
Miguel me había dicho que empezáramos así poco a poco, y 
ya luego vamos viendo cómo Dios nos va moviendo en todas 
estas actividades; que no sabíamos cómo desarrollarlas, pero 
Dios nos va a estar ayudando, porque lo que deseamos es estar 
preparados para nuestra transformación.

[Rev. William Pérez - Citas, pág. 167, párr. 1488]:

 1488 – “Ahora, ¿han notado ustedes cada tres 
años después de una gran reunión, lo que pasa? Una 
denominación. Esto ya tiene veinte años y ninguna 
denominación. Querido Cordero moribundo, que nunca 
yo haga eso. Si yo me voy en esta generación, que la 
gente que cree este Mensaje nunca vayan a aceptar una 
denominación. Dios… ¡Ustedes morirán allí mismo! 
¡Recuerden eso! En la misma hora que ustedes mencionen 
denominación entre ustedes, no importa cuán sinceros 
ustedes sean, y toman hombre por su líder en vez del 
Espíritu Santo para confirmar esta Palabra, esa es la 
hora que ustedes mueren!”.

[Rev. José B. Pérez] Y esa es la cita que queríamos ahorita 
hablarles. Ya con esto vamos a ir redondeando para así… Yo 
les hablé algo en la primera actividad que tuvimos, donde el 
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mensajero, nuestro hermano William, aquí nos explica cómo es 
esa influencia de la… y lo tengo para aprovechar y leérselos 
también; que él dice… Este mensaje fue un mensaje de 
ministros, que fue predicado el 22 de junio del 85. Dice:

 Jesús no tenía que esperar que llegara un cohete 
para llevarlo, sino que Él ascendió a los Cielos y en una 
nube fue arrebatado. Así que todavía nosotros estamos 
gateando; pero estamos y hemos nacido en el Reino 
de Dios, y tenemos ese cuerpo teofánico. Algún día lo 
tendremos junto, y entonces ya no será como opera en 
los profetas, como hemos visto a través de la Biblia, que 
viene y opera en ellos y funciona en cierta forma para 
llevar a cabo las cosas que tienen que llevar a cabo, sino 
que permanentemente en cada uno de los hijos de Dios. 
En Jesús era permanentemente, y por eso operaba en la 
forma que operaba.
 Bueno, ahí, pues vamos a dejarlo quietecito, porque son 
cosas que, si las hablo, se gozarán y eso; pero que no las 
van a poder operar o usar así a la ligera; sino que a medida 
que vaya pasando el tiempo, vamos viendo un sinnúmero 
de cosas que espero que el Ángel que acampa alrededor, 
el Ángel de cada uno de los hijos de Dios, pueda tener 
un poco más de trabajo con y para cada uno de aquellos 
a los cuales pertenece cada Ángel; que no solamente les 
esté defendiendo, sino que pueda hacer algo más por el 
conocimiento que usted adquiera para permitir y hacer 
que Él pueda operar y hacer algunas cosas más que vamos 
a necesitar más adelante para beneficio de todos ustedes.
 Imagínese, porque si se va a abrir la quinta dimensión 
para el mundo…; pues si conseguimos la forma para que 
se abra la sexta dimensión, aun estando nosotros aquí en la 
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[WSS] «Luego de Jesús haber muerto, bajado al infierno (la 
5ta dimensión) y haber predicado a las almas encarceladas 
(en la 3ra Etapa), luego resucitó.
Jueves — la edad luterana, quinta edad.
Viernes — la edad wesleyana, sexta edad.
Sábado — la Edad de Laodicea, séptima edad. 
Domingo — Año del Jubileo, octava edad.
El Domingo de Resurrección representa el Día Espiritual 
(8va edad) en que el cuerpo del Señor ha de resucitar y los 
vivos han de ser transformados; y después de 30 a 40 días, 
en plena 3ra Etapa, seremos trasladados para una nueva 
etapa».

[JBP] Ese será un tiempo muy pero que muy glorioso para nosotros.
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Tierra, para que pueda hacer algo más el cuerpo teofánico 
de cada uno de nosotros…”.

[Rev. José. B. Pérez] Recuerden, y aquí antesitos él dice…, y 
esto me lo había comentado…, yo no sé si de esto se refería 
Julio Ángel una vez que me comentó algo; no sé si fue de este 
mensaje o es que en otro también él habla de esto; donde él 
habla de que… En este mismo mensaje, dice:

 La trayectoria terrenal en estos cuerpos terrenales se 
nos hace dura, y sabemos que es porque no fuimos a la 
sexta dimensión primero. Esa es la causa de todos nuestros 
problemas, de nuestros sufrimientos; pero ya tenemos 
representación allí en la sexta dimensión; por lo tanto, 
vendrá un cambio muy favorable para todos nosotros 
([JBP] ¿Ve? ¿Por qué? Porque tenemos representación allí. Y 
sigue diciendo aquí).
 Pues miren, cuando consigamos cómo hacerlo 
entonces lo vamos a hacer, aunque todavía tengamos este 
cuerpo terrenal que tanto problemas nos da. Imagínense, 
ya que nos da tanto problema, pues vamos a ver cómo 
hacemos para que nos dé algunos beneficios más, que es 
lo que necesitamos de este cuerpo; y que mientras más 
beneficios y mientras más cosas buenas pueda hacer, 
menos cosas malas puede hacer, más ocupados podemos 
tenerlo en cosas buenas.

[Rev. José B. Pérez] Y eso es lo que poco a poco va entrando 
a esa Iglesia que el hermano Branham… Y para eso es lo que 
va - estamos enfocando. Y por lo que se ve, eso es lo que está 
entrando solito. Estamos preparando para una Iglesia perfecta, 
para un rapto perfecto. Eso es lo que deseamos nosotros: 
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perfección, más perfección, más perfección, ¿ve? Poco a poco 
va, hasta llegar a un momento en que Dios nos va a ver como 
Él y nos va a transformar. Podemos acceder a esa dimensión, 
ver a los muertos allí que están descansando, poderlos ver; eso 
es un misterio grande. ¿Ven las cosas que van a ocurrir estando 
en estos cuerpos?
 Hay cosas que nos van a ayudar y van a ser de gran ayuda, 
y una de ellas es: poder verlos a ellos. Puede estar aquí un grupo 
de gente que no sean creyentes; y ellos estár ahí y nosotros 
poder mirarlos. Por eso dice ahí una parte: [WMB] “Están ahí y 
no están”23. ¿Ve? Porque podemos, con estos cuerpos, acceder 
y ver allí a todos los que van a venir; y al verlos vamos a ser 
transformados. Eso es una etapa que es entre Dios y uno; 
porque esto es individual.
 Por eso es que ese ambiente debemos de tenerlo, como 
lo tuvo Abraham y Sara; como dice allí el hermano Branham, 
que dice que alrededor de la Palabra… O sea, allí dice que 
ellos estaban ahí como hablando de esa promesa que Dios les 
hizo: “Yo les daré un hijo”. ¿Ve? ¿Alrededor de qué Palabra? 
De la Palabra de la promesa que le dijo: “Por medio de Sara 
ibas a tener un hijo”, ¡era imposible! Es imposible que Dios en 
este tiempo cumpla un cuerpo eterno y glorificado, para los 
teólogos eso es algo imposible; pero va a ser posible: nos va a 
rejuvenecer. ¿Ve? Y alrededor de la Palabra, alrededor de esa 
Palabra, de esa promesa, Abraham y Sara fueron rejuvenecidos.
 ¿Y alrededor de qué Palabra vamos a ser rejuvenecidos 
nosotros? Pues alrededor de la Palabra que nos ha dejado el 
mensajero; así, en ese ambiente. Así fue que se le apareció Él a 
Sus discípulos, estando las puertas cerradas. Y en el Aposento 
Alto: la Edad de la Piedra Angular, ahí estamos todos nosotros 
en este tiempo final, comiéndonos Comida de Águila: “Donde 

23  Citas, pág. 159, párr. 1418
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Y acá, para ya con este (por hoy)… Dice nuestro hermano William 
en este escrito:
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 Que Dios nos ayude a entender y comprender abiertamente 
las que tienen ese doble significado en nuestro tiempo, y no 
pasarlas por alto.
 Dice [estudio bíblico]:

 ¿A quién le está diciendo: “Yo te encontraré allí”? A 
Elías. El espíritu ministerial de Elías estará allí; ya no en su 
cuarta manifestación, sino en su quinta manifestación.
 Y cuando regresen los escogidos, ¿a dónde usted cree 
que van a llegar? Adonde esté el Pilar de Fuego, adonde esté 
Jesucristo revelándose en esa Tercera Etapa.
 Por lo tanto, estamos vigilando por esa gloriosa etapa8, 
la cual será de bendición para Puerto Rico, el Caribe y 
toda la América Latina; y también para el pueblo hebreo, 
porque ahí se cumplirá: cuando ellos lo vean venir por la 
Novia gentil, entonces ellos dirán: “¡Pero si a este es al 
cual nosotros estamos esperando! ¡Esto es lo que nosotros 
estamos esperando!”, ellos dirán.
 Pero los escogidos de entre los gentiles dirán: “¡Esto era 
también lo que nosotros estábamos esperando! Y nos llegó 
directamente del Cielo, una bendición celestial que nos ha 
llegado; y la compartiremos con los demás seres humanos 
que deseen esta bendición”.

Que Dios nos ayude a comprender este misterio de “EL 
CUMPLIMIENTO DEL ORDEN DE LA RESURRECCIÓN 
ESPERADO POR LOS QUE SERÁN TRANSFORMADOS”.

8  [Recuerden que un día yo les leí que el hermano William nos dijo que el 
Pilar de Fuego, la Columna de Fuego, estaba dentro de la Carpa suspendida; y 
llevaba tiempo allí; y dice que después bajó. O sea que el que nos está guiando 
a nosotros en este tiempo es la Columna de Fuego. El Pilar de Fuego no ha 
dejado a Su pueblo en nuestra edad, en nuestra dispensación; es la que nos 
está guiando por medio de la Palabra, del Mensaje. El Arca es la Palabra. – Rev. 
José B. Pérez]
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esté el cuerpo muerto, ahí se juntarán las águilas”24.
 O sea que estamos en el lugar correcto, en el tiempo 
correcto y con el pueblo correcto, con el Mensaje correcto. No 
estén buscando a quién más. ¡Aquí somos nosotros! Es usted 
y yo al que Dios le ha dado esa promesa de hacerlo como Él. 
Y al Él mirarnos: “Pérate, si estos hijos son…, ya están como 
yo. ¡Los voy a transformar! ¡Vénganse, muchachos, para acá! 
¡Vénganse a la Cena de las Bodas del Cordero”.
 ¿Ve? Es un tiempo que va a venir muy pronto; pero en lo 
que llega ese tiempo, tenemos que estar preparándonos. Es un 
tiempo de separación también.
 El hermano Branham, hay una parte donde él dice que la 
Tercera Etapa, miren aquí… Aquí lo pone ahí arriba: [WSS] 
«La Tercera Etapa será para: la Novia, la Iglesia y los 
perdidos», y para los 144.000 también. Y él dice allá, en la 
página 50… O sea que la Tercera Etapa trae esa separación, 
tanto de la vírgen prudente como de la virgen fatua, y de los 
incrédulos; todos esos están juntos.

 “49 Personas como nosotros van a ser cortadas de eso, 
del todo, así será; porque ellos no podrán hacerlo, será 
una presión bastante fuerte. Entonces cuando ese tiempo 
llegue, en el cual usted sea presionado a escapar, entonces 
vigile la tercera fase ([JBP] o sea, la Tercera Etapa), será 

24  San Mateo 24:28
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absolutamente para los totalmente perdidos, pero será 
para la Novia y para la Iglesia”.
 [JBP] Ese es del mensaje “MIRE A JESÚS”25.

Y estamos… Ya con este extracto que él dice que:

 [WSS] «El Árbol de la Vida se hace carne en la Edad 
de la Piedra Angular, ayer y hoy. Y así tenía que ser para 
Adán y Eva; y ellos no esperaron y comieron del árbol de 
ciencia del bien y del mal».

 O sea que lo que Adán no hizo allá, nosotros lo estamos 
haciendo en este tiempo. Estamos comiendo del Árbol de la 
Vida, estamos comiendo de ese Maná escondido, para obtener 
nuestra adopción, nuestra transformación.
 Miren lo que tengo aquí, también se los voy a leer. Esto es 
como para uno quedarse todo el día; porque hay tanto que en 
su amor el mensajero nos dejó. Es que verdaderamente no hay 
palabras para agradecerle a Dios por el amor que nos dejó en 
su Palabra el mensajero. Mire, tiene que ver esto con el… con 
lo de Adán. Dice:

 [WSS] «La adopción y su orden.
 Adán: tenía que ser adoptado.
 Adán: ser transformado.
 Adán…»

25  SPN63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, pág. 7, párr. 49
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Y sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Así que si alguien está vigilando por el cumplimiento 
de esa promesa, soy yo. Y más que yo: el Señor Jesucristo; 
porque como Él ha dicho, así Él hará.
 Así que ustedes me dirán: “No solamente el Señor 
Jesucristo y usted; sino nosotros (todos) estamos vigilando 
por el cumplimiento de esta gran Visión de la Carpa en esa 
gloriosa etapa cumbre de la Tercera Etapa”.
 Ahora, todo está moviéndose en dirección a esa promesa. 
¡Y yo también! Y ustedes me dicen: “¡Y nosotros también!”. 
Y todo eso está bajo el Séptimo Sello.
 Por eso el Ángel voló hacia otra persona y otro lugar, y 
otro tabernáculo. Y le fue dicho al séptimo mensajero: “Yo te 
encontraré allí”. Esto tendrá un cumplimiento doble, como 
poco.

[Rev. José B. Pérez] Y el hermano Branham en el libro de “LAS 
EDADES” sin editar7, página 449, dice:

 68 Ahora observen las dos venidas de Elías. Ahora, si 
ustedes se fijan, todas las Escrituras tienen un significado 
doble: “Pero está escondido de los ojos de los sabios y 
entendidos, y es revelado a los niños que aprenderán”.

 [JBP] Y él escribe acá, refiriéndose a esa página, escribe:

 [WSS] «Todas las Escrituras tienen un doble significado».

7  SPN60-1211E “La Edad de la Iglesia de Laodicea”, pág. 13, párr. 68
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas… Pero es el libro de 
Citas, el primerito que él sacó, que le consiguieron de Estados 
Unidos; este es traducido, pero está en inglés también; pero este 
fue el primero. No está en la misma página del grande que se sacó 
después, pero el grande es en la página 12, párrafo 96… aquí en 
este es en la página 23. Dice:

 96 – “Muchas veces está escrito ‘entre medio de las 
líneas’. Cuando obtengamos nuestra Carpa grande y la 
paremos en alguna parte, entonces tomaremos el tiempo 
para hablar de esas cosas que están ‘entre medio de las 
líneas’. Observe la resurrección, y las cosas cómo se mueven 
allí…”.

 [JBP] ¿Ve que hay un orden para todo eso? Y una de las partes 
que va a ocurrir es: lo que yo les había comentado, que él me dijo: 
[WSS] “Benjie, cuando tú veas a esa señora salir empujando la 
camilla (¿ve que hay una serie de eventos?), por ahí está, ocurriría, 
o va ocurrir la resurrección”; porque inmediatamente por ahí, 
después de eso, el Ángel bajó con el hermano Branham; él decía 
que no podía bajar, o sea que él estaba en la sexta dimensión; 
y eso significa resurrección, o sea, él bajó hacia el cuartito de 
madera.
 Y él pone allí al lado, que no les leí, pone:
 [WSS] «La Carpa y la resurrección»
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[JBP] Y vean la… esta notita estaba en la Biblia. Dice:

 Adán: tenía que comer el Libro de la Vida del Cordero, 
el Libro sellado con Siete Sellos, el Libro de la Redención, 
el Título de Propiedad; y eso era comer del Árbol de la 
Vida. Y para eso, el Árbol, Cristo, tenía que hacerse 
carne…».

 Y se hizo carne en este tiempo, y estamos comiendo de ese 
Árbol de la Vida.
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 Y en este, que era para el domingo, pero lo podemos repetir 
hoy: WSS «En el año…». Esto es de la fecha, que eso nos 
habíamos quedado un poco a mitad el día que tuvimos esa 
reunión; que él habla…  que él habla del nuevo nacimiento del 
mensajero. Debe haber algunos mensajes donde él hablaba de 
eso.
 Y él dice:

 [WSS] «4-7 (años) A.C. antes del 5to milenio / 26-29 
(años) D.C. después del 5to milenio» ; eso es hablando de 
Jesús, para que más o menos tengan una idea de lo que estoy 
leyendo.

 Entonces, miren esto: [WSS] «En el 1959 al 63 D.C. 
(después de Cristo) (en el 6to milenio), de 3 a 7 años antes 
del 7mo milenio».
 Recuerden que en el 1966 (65 al 66) ya estaba la generación 
allí en el año 2000, o sea, del séptimo milenio, conforme al 
calendario de Dios. Dice:

 [WSS] «Del 1959 al 63 D.C. (en el 6to milenio), de 3 
a 7 años antes del 7mo milenio [nuevo nacimiento] nació 
en el Reino de Dios [Iglesia] el Ángel de Jesús».

Y ahí tenemos una fecha muy importante de ese evento, del 
nuevo nacimiento que tuvo nuestro hermano William.

 [WSS] «Pues el 7mo milenio comenzó en el 1966.

 El año 1965 fue el 2000. Eso es si le añadimos al 
calendario los años de atraso que tiene».
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de Iglesias), y habían salido. Y a través de la predicación 
de Moisés y Elías, aquellos dos profetas que aparecerán a 
Israel para sacar el… este grupo de gente, aquellos santos 
del período de la tribulación, atrás en ese tiempo que será 
traído dentro.
 193 ¿Ve?, la Iglesia ya raptada ahora, pero recuerde, la 
Esposa está en el Trono.
 [JBP] Y él pone al lado: [WSS] «Moisés y Elías sacan las 
fatuas», es lo que pone ahí en ese encabezado.

[JBP] Sigue diciendo aquí, donde nos quedamos en la lectura 
[estudio bíblico]:

 Así que le pedimos a Dios que cada cosa sea colocada 
en su lugar y cada promesa sea cumplida, y nosotros pronto 
seamos transformados; y se cumplan el resto de las promesas 
divinas hechas para el fin del tiempo para los hijos de Dios.
 Nos estamos preparando para una bendición muy 
grande que ha sido prometida y que fue vista por el séptimo 
mensajero en la gran Visión de la Carpa. Y yo estoy vigilando 
por el cumplimiento de esa promesa y todo lo que Dios me 
guíe para hacer, para que quede en el orden correcto, en el 
orden que Él desea6, para que sea cumplida esa promesa.

6  [Y nosotros también, en el Aposento Alto, deseamos… Como allá en el 
aposento alto estaban poniendo todo en orden, nosotros también estamos 
poniendo todo en orden. Y será puesto todo en orden, porque ya él lo vio 
funcionando. – Rev. José B. Pérez]
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 [JBP] ¿Ve? Y ya acá, él dice que estaban “orando ya en Su 
Nombre”. O sea que ya el Nombre lo habían… ya estaba eso 
(vamos a decir) planchado; ya el Nombre lo tenían claro, y en el 
Nombre era que oraban.
 Nos dice, también acá, quería leerles acá otro mensaje donde 
él habla…
 Aquí más abajito de este mismo, luego de esa… porque 
esto fue una cancioncita que dice él, y el resto de ella dice (de la 
cancioncita):

Lo que Él hizo por ellos en aquel día
Él puede hacer por ti lo mismo. Seguro.

[JBP] Y dice:

Cosecha, los profetas [WSS] «Moisés y Elías».
Nos paramos allá en Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y en este mensaje acá, de “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO 4, PARTE 3”5, dice en la página 40:

 192 Ahora, en Revelación 15, el remanente de la Simiente 
de la mujer, la cual fueron los santos de la tribulación, los 
cuales pasaron la tribulación, fueron hallados (¡Observen!) 
parados sobre este mar. Y eso fue lleno con fuego, sangre, 
llamas rojas lamiendo el fuego de Dios. Ellos alcanzaron 
la victoria sobre la bestia (Roma), sobre su número, sobre 
la letra de su nombre, y sobre su imagen (la Confederación 
5  SPN61-0108 “Apocalipsis, capítulo cuatro, Parte III”, págs. 31-32, 
párrs. 192-193
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En el 1959 él predicó aquí en Puerto Rico “EL CIEGO 
BARTIMEO”, predicó el de Ana ¿verdad, también? “ANA Y 
SIMEÓN”. O sea que hubo un evento allí que, de seguro hubo, 
entre el precursor y el precursado, hubo algo allí; porque si ya él 
está poniendo aquí que el nuevo nacimiento fue de 3 a 7 años 
antes de comenzar el 7.º milenio, pues algo tuvo que haber 
ocurrido allí.
 Y en el… Yo estaba mostrándoles también lo de… No 
pensaba que iba a hablar de esto, era para el domingo, que él 
dice que hay un… De seguro más adelante el hermano Branham 
pone eso allí como un… Bueno, ya sabremos más adelante, yo 
solamente les voy a leer lo que el hermano William puso allí. Pero 
él está hablando con un joven (porque fue más adelante, en el 
64); no me acuerdo el mensaje, si fue “CISTERNAS ROTAS”, 
que yo les mostré ahí en la casa, y él dice que: “Usted…”. Está 
ahí hablando el hermano Branham. “Usted tiene una petición 
(algo así dice), ¿usted quiere el Espíritu Santo? Usted no es 
de mi lengua (algo así dice), usted no es de lengua…”, porque 
sabía que no hablaba inglés. “Usted es de otra lengua (algo así), 
¿usted es un puertorriqueño?”. Y el hermano William escribe al 
lado: [WSS] «P.R. –puertorriqueño», ahí no sabemos si ya 
eso quedó ahí. Y él ahí dice: “¡Recibe el Espíritu Santo! ¡Dios se 
lo concedió!”, algo así dice ahí. Yo lo tengo para leérselo.
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donde estando en estos cuerpos no vamos a pecar; y eso ya Dios 
nos va a ayudar. Y va progresivamente, no pretenda que sea de la 
noche a la mañana. Y él pone al lado:
 [WSS] «Las tres etapas de la Gracia»
 ¿Ve? Todo lo que hemos leído de las etapas y ya vamos para 
la cuarta ahora. Él pone eso al lado.

Ellos estaban congregados en el aposento alto,
Todos orando en Su Nombre,

Fueron bautizados con el Espíritu Santo,
y poder para el servicio llegó.

 [JBP] Y al lado escribe el hermano William:
 [WSS] «Todos orando en Su Nombre / El poder para el 
servicio llegó para la Dispensación de la Gracia, y así será 
para la Dispensación del Reino».

Y acá, en “PONIÉNDONOS AL LADO DE JESÚS”, ahí donde les 
leí que decía que estaban todos:

 [22] … hombres ungidos prepararon la Casa del Señor y 
el orden de adoración…
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tenemos— preparándonos, arreglándolo todo; porque la bendición 
que vamos a recibir es muy pero que muy grande.
 Y miren lo que les voy a leer aquí, por eso quise hablarles 
esa partecita, de que hemos venido diciéndolo, diciéndolo, 
diciéndolo, porque va a llegar un momento en que, miren esto [“EL 
MENSAJERO DE LA TARDE”]4, dice:

 151 El agua no salva a un hombre. Se necesita la Sangre 
de Jesucristo. No hay Vida en el agua. La Vida viene en la 
célula de Sangre. Se necesita santificación para limpiar esa 
vida, para matar el deseo de pecar; entonces el Espíritu 
Santo entra en ese vaso limpio y lo prepara para el servicio.
 El altar santifica el vaso, pero el llenarlo es lo que lo 
pone en servicio. Fue puesto aparte para el servicio, ahora 
tiene que ser puesto en servicio. Y el Espíritu Santo pone la 
Iglesia en servicio. Me gustaba esa cancioncita…
 [JBP] Y él pone abajo, al lado: [WSS] «santificación mata el 
deseo de pecar».

 Miren eso qué tremendo. ¿Ve? Llega un momento en donde 
ya, llega un punto en donde ya la santificación va a ser a tal grado 
que va a quitar el deseo de pecar ¿ve?
 Algunos me preguntaban: “¿Cómo vamos…? Estamos en estos 
cuerpos y pecamos todos los días”. [WSS] «La santificación 
mata el deseo de pecar», pone el hermano William allí.
 Eso es hermoso. O sea que vamos a llegar a un momento en 

4  SPN63-0116 “El Mensajero de la tarde”, pág. 22, párr. 151
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 Y todas esas cosas son ya historia de lo que ocurrió; y nos 
conviene conocerlas, para tener todo ese conocimiento del 
cumplimiento pleno del Séptimo Sello en medio de nosotros.
 Así como conocieron los discípulos de Jesús luego todo, 
toda la historia en Su Primera Venida, luego que Él se fue; tenía 
que ser así. Ahora a nosotros nos ha sido dado este tiempito, 
que debemos de aprovecharlo bien para conocer todo esto; 
porque esto yo no lo sabía, no conocía. Quizás uno se viene 
imaginando algo. Pero una cosa es ya cuando es real, cuando 
tú tienes algo ya real, ya tú te puedes basar en la fe de algo real; 
no está tanteando uno a ver si es o no es; ya uno va con paso 
firme a todo esto que Dios nos está permitiendo tener.
 Bien, yo creo que esta plática hasta ahora, hasta hoy está 
bien. Ya vamos viendo cómo podemos tener así estas actividades 
así, los sábados. Ya hoy… o algún sábado más adelante 
veremos… (¿Qué hora es?). Y así podemos luego tener alguna 
otra así también. Quizás venir un poco más preparado, con…; 
pero uno piensa que va a hablar algo, y… Mira eso de Meda 
todo lo que nos tomó; porque el viernes habíamos quedado 
en esa parte hasta ahí; pero podemos tener alguno que otro 
sábado también así, para continuar, y luego tenemos el resto 
del día.
 Y aquellos que quieran conectarse también con la reunión 
que tiene nuestro hermano Miguel, pues puede hacerlo. Yo le 
dije sinceramente a él, que no deseaba obstaculizarle a él la 
reunión, porque todos iban a estar pendientes acá. Así que los 
hermanos pues que están conectados, ya se van a conectar de 
seguro con él; porque muchos se conectan internacionalmente 
con esa actividad que él tiene, que es muy importante también. 
Así que por eso estamos los dos. Yo aprovecho tempranito; y 
él entonces ya… porque allá todavía son las 8:00, en México, o 
sea que más o menos están empezando la actividad allá; o sea 
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que estamos acabando…. Acá son las 10:00, ¿verdad? ¿Ve? 
Las 10:00. Allá son las 8:00, creo. O sea que estamos justitos: 
acabamos cuando el hermano Miguel va a empezar.
 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde (y a mí 
también). Y esperamos que el Señor siga así en simplicidad, 
en sencillez, mostrándonos todas estas cosas que él nos dejó, 
que son para nosotros; y lo que hacemos es compartirlas con 
ustedes para que tengamos un cuadro más claro, más amplio, 
de todo lo que el Señor estuvo haciendo en medio nuestro, está 
y estará haciendo. O sea que son cosas que nos da, refresca 
todo lo que está - pasó en el pasado, cuando estuvo él con 
nosotros, que es más grande ese Ángel de lo que usted y yo nos 
imaginamos.
 Por eso el hermano Miguel decía que él en algunas ocasiones 
decía que era millones, millones, millones (y seguía…) de 
veces más grande de lo que nosotros nos imaginamos quién 
era William Soto Santiago. Es algo que no cabe ahí todavía 
en nuestra mente… Cuando estemos transformados vamos a 
entender y vamos a decir: “¡Oh!, verdaderamente era grande”, 
porque era aquel del cual Jesús dijo que enviaría.
 ¿Ve? Hay una parte en el libro de las… Si ustedes supieran 
que el hermano William sí sabía exactamente dónde estaba 
cada cosa; él, imagínese, como que eran sus libros; y él de 
mirarlos nada más ya sabía… Aquí estamos con la ayuda de 
Dios, y con todo respeto, ojeando de lo que él me dijo que 
hiciera. Así que yo en eso pues me siento tranquilo.
 Está aquí. Es el Compendio que es finitito, el Compendio 
de “ÁNGELES”, donde él habla del Arcángel Gabriel, que es el 
que tiene acceso al Libro de la Verdad.
 Bueno, pensé que estaba aquí, que es finitito. Ya después 
luego tendremos para leer esa parte ahí del Ángel, porque era 
lo que yo tenía pensando, en mente hoy, pero…, y era leerles… 
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 Y al lado pone [WSS] «los diez días en el aposento alto».

[Rev. José B. Pérez] Y lo que les quería leer acá, que él dice… 
Recuerden que llevo ya… si buscan ahí algunos audios del 
2019, por ahí desde… quizás hasta un poquito antes, donde la 
recomendación que da Dios por medio de Sus profetas, y también 
en este tiempo por medio del mensajero, siempre ha sido de arreglar 
nuestras vidas; porque para la llenura del Espíritu Santo, en las 
primicias allí el Día de Pentecostés, se requirió ciertos requisitos: 
poner todo en orden; no tan solo en la enseñanza o lo que ellos 
habían recibido de parte de Jesús, sino también sus hogares.
 Para estar allí, de seguro, ya todos habían tenido todo en 
orden, ¿ve? Habían arreglando su casa, su hogar, y estaban allí 
tranquilitos. En esa parte no tenemos mucha historia, de la parte de 
la familia de cada uno de ellos, pero si no está registrado es porque 
ya esa parte estaba arreglada.
 Y nosotros llevamos ya, desde que el mensajero se ha ido, este 
tiempo en el cual Dios nos ha dejado, que él nos ha dicho que es 
un tiempo de repaso, repasar la Palabra, el Mensaje; pero también 
es un tiempo de arreglar nuestras vidas, de prepararnos en nuestro 
templo como cuerpo, nuestro templo espiritual, que somos templo 
de Dios.
 Y ya venimos diciéndolo desde hace ya un tiempo. Y esto 
todavía sigue vigente. Eso que nuestro hermano Miguel también 
sigue repitiendo, que es tiempo de prepararnos en nuestras vidas.
 Estamos en estos cuerpos y todavía cometemos errores, faltas; 
pero Dios nos va a ayudar y nos seguirá ayudando, hasta que 
lleguemos a un momento en que no vamos a pecar más, porque 
vamos a ser transformados; y eso, pues va a llegar muy pronto.
 Dios nos va a ayudar para seguir —en esta etapa que 
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acerca del tema de Joel, capítulo 2: “Yo restauraré, dice 
el Señor, todos los años que comió la oruga, el saltón, el 
revoltón y la langosta”. Y comencé a estudiar eso, acerca de 
lo que estos hombres hicieron y la forma en que cuidaban de 
la Iglesia a la cual Dios les había enviado y donde les había 
puesto como videntes.
 23 Ahora, comenzaremos con la Iglesia y traeremos (por 
algunos minutos) lo que ellos hicieron, y entonces yo podré 
mostrarles la visión que yo tengo para el futuro. La Iglesia 
comenzó en Pentecostés. Y allí el Espíritu Santo cayó sobre 
aquellos doce que Jesús había escogido. Uno de ellos había 
caído, y ellos eligieron a Matías para sustituirle, y el Espíritu 
esperó que todo estuviera en orden para entonces poder 
venir. Ellos tenían que escoger uno para llevar el obispado 
dejado por Judas, que había caído por su transgresión para 
que se cumpliese la Escritura.
 24 Y yo creo que todas estas cosas tienen un tiempo de 
espera; pero es un tiempo de espera para que la Escritura 
sea cumplida, que todo esté correctamente en orden. Algunas 
veces nos impacientamos, como los niños, la excitación nos 
hace adelantarnos, y eso tan solo atrasa la Obra; y tenemos 
que esperar entonces a que la Obra llegue a su tiempo 
de cumplimiento. ¿Lo ve? Debemos solamente movernos 
reverentemente, tener el propósito en el corazón, de estar 
disponibles por si Dios nos quiere usar en esto o lo otro… 
pero esperar hasta que Él abra brecha, porque Él tiene que 
ir al frente nuestro.
 [JBP] Y él pone: [WSS] «Las promesas de Dios siempre 
están bajo condiciones. Si no va de acuerdo al Plano, la 
destruye».
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Aunque leímos dos Escrituras de cómo ese Ángel ministró en 
el Antiguo Testamento y cómo él ahí en la Biblia pone: [WSS] 
«Apocalipsis 22:16»; o sea que él mismo se identificó.
 Es como cuando le dijo a la del pozo: “YO SOY que habla 
contigo”, y en muchas ocasiones dice, pone: [WSS] «Yo 
soy… Yo soy». Y eso es grande, cuando uno se identifica en 
las Escrituras. Al final, en una de las ocasiones me dijo: [WSS] 
“Benjie, búscate en las Escrituras, identifícate en las Escrituras”; 
y así cada uno de nosotros tenemos que hacer: identificarnos 
en la Escritura.
 Romanos, capítulo 8, la manifestación de los hijos de Dios, 
¿quiénes son? Nosotros. “Esperando la manifestación de los 
hijos de Dios…”. ¿Qué hijos? ¡Nosotros somos esos hijos! ¿Ve? 
Ya ahí nos identificamos con una Escritura.
 “Los entendidos entenderán”, en Daniel: Nosotros somos 
esos. ¿Ve?
 Y ahí uno se va identificando en las Escrituras. Y cuando 
usted se identifica en las Escrituras, ahí es donde dice… ya con 
eso sí… (254, mira a ver si es)… En este otro que él lo tiene 
marcado… deja ver si es acá.
 Ustedes se imaginan cuántos años él estuvo, toda su vida 
rendida al Señor, con todos estos apuntes, estudiando; y que 
nosotros en menos de una hora o dos horas podamos hablar o 
citar algo que le ha costado a lo mejor él días, meses, años; a lo 
mejor décadas, uno no sabe. Por eso tenemos que valorar todas 
esas trasnochadas que él daba. No que le cojamos lástima, 
porque él fue enviado para eso; pero sí para valorar todas estas 
amanecidas. Y cuando tú ves allí, por ejemplo… Mira esto, abrí 
aquí:

[WSS] «Eva fue sacada de detrás de la promesa de Dios 
por razonamiento».
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Sabrá Dios cuánto le costó a él reunir todo eso para llegar a 
esa conclusión. Por eso debemos de valorar mucho mucho todo 
eso.
 Y mira, eso va con esto… Que yo, en el saludo que di allí, 
entré como cortado, porque empecé a hablar y grabaron… Yo le 
había dicho a…: “Llévate la cámara y pon a grabar, porque es un 
saludito que voy a dar allí”, pero en la plática…; como nos pasa 
a veces en el trabajo (y a ustedes les pasa), que empezamos 
hablar de… y seguimos hablando del Mensaje; y cuando vemos: 
“Mira, ¡vamos a ponernos a trabajar!, que estamos perdiendo 
aquí…”. Nunca se pierde el tiempo en la Palabra. No vayan los 
trabajadores aquí ahora a coger la excusa de estar hablando y 
no trabajar, eso es un ejemplo. Pero es así, cuando tú vienes a 
ver se le va el tiempo, uno platicando del Mensaje. Y así pasó 
ese día, seguimos platicando y… Pero que dejé esta parte, 
ahora que habla de Eva… Mira, lo que no les leí ese día, que 
dice:

[WSS] «El árbol de la ciencia del bien y del mal = Satanás 
en cuerpo espiritual / y se hizo carne en la serpiente para 
darle a comer a Eva».

Y abajo… Porque yo terminé diciendo - ahí empecé como: 
“Vista”, algo así, pero es por… [WSS] «en los sentidos Eva 
fue / ella razonó, imaginó». Y pone [WSS] «vista». ¿Ve que 
fue por la vista? Ahí como: miró y luego razonó, y pone: “Fue 
por esos sentidos”; pero ¿ve? Ahí es lo que les decía que… Eso 
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 [JBP] Ahí nos tendríamos que ir a Edades (lo anotan ahí): 
[WSS] Edades - 294; y ahí usted puede ver lo que habla de eso.
 Un poquito más abajito dice:
 153 Y aquí mismo se une la cosa entera. Sí, señor. “Tenía 
que ser digno”, así que Jesús es digno. En Su retorno [WSS] 
«con Moisés y Elías» gozaremos plenamente la bendición de 
la redención [WSS] «la recompensa». Los mansos heredarán 
la tierra. El hombre y la mujer serán de nuevo: hijos e hijas 
de Dios. Y el movimiento milenial completo comenzará. 
¡Qué hermosa cosa! [WSS] «el Movimiento Milenial».

[Rev. José B. Pérez] Recuerden el tema: “EL MISTERIO DEL 
CUMPLIMIENTO DEL ORDEN DE LA RESURRECCIÓN 
ESPERADO POR LOS QUE SERÁN TRANSFORMADOS”; o 
sea que todo tiene un orden. Nos dice… este es del mensaje 
“PONIÉNDONOS DEL LADO DE JESÚS”3, página 4, dice:

 22 Yo he tratado de encontrar, y he estado estudiando 
(yo lo he dicho antes a la congregación), he estado 
estudiando a la Iglesia primitiva, y he observado en que 
aquellos hombres ungidos prepararon la Casa del Señor 
y el orden de adoración al Señor en la Casa, y me causó 
gran impresión ([JBP] Ahora vamos a leer allá, qué fue lo que 
ellos colocaron, en otro mensaje, qué es lo primero que colocaron 
ellos allí en orden. Dice). Yo prediqué hace algún tiempo aquí 
3  SPN62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, págs. 683-684, párrs. 
22-24



Estudio Bíblico #198412

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
5, PARTE 1”2, nos dice, hablando de Rut:

 150 Entonces, todo este tiempo, Rut estaba descansando 
y esperando para hallar cómo esto saldría. Entonces él 
regresa, nadie puede dar un testimonio contra eso. Él 
regresó y tomó a Noemí [WSS] «Israel»… y tomó a Rut 
[WSS] «la Iglesia-Novia», la hermosa muchacha moabita, 
y se casaron y vivieron en esta posesión [WSS] «en Israel». 
¡Qué hermosa historia!

 151 Hay tres etapas en Rut. Rut, [WSS] «1» decidiendo; 
ahí estaba decidiendo si ella haría la decisión o no, para 
regresar a la patria (como la Iglesia). «2» Rut, sirviendo; 
cuando ella salió a recoger espigas. «3» Rut, descansando 
[WSS] «sábado, B del Espíritu Santo»; eso es lo que Rut está 
haciendo ahora (la iglesia). Ahora «4» Rut, recompensada 
([JBP] dice: [WSS] «domingo en la mañana» y eso habla 
de resurrección); eso es su próximo acontecimiento, es la 
recompensa de la Iglesia.

2  SPN61-0611 “Apocalipsis, capítulo cinco, Parte I”, pág. 23, párrs. 
150-151/153
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nada más, y de ahí te salta a otro.
 Todo eso pues fue Dios a través… Su Espíritu Santo ahí 
obrando en él todas esas noches de amanecida, estudiando, 
estudiando…; para traernos a veces un mensaje de media hora, 
estudiaba toda la noche. Y ahora pues tener todo eso es… esto 
es algo incalculable.

En la página 254, aquí creo que es que dice [Los Sellos]:

 “106. Ahora, anoche vimos que venía con su grande 
espada para matar, y también vimos que él será muerto 
con la Espada —la Espada de la Palabra. La Palabra 
de Dios es una espada de dos filos que lo matará. Espere 
usted hasta que esos Siete Truenos pronuncien sus 
voces; y aquel grupo ([JBP] [WSS] «Moisés y Elías con 
los escogidos». Eso lo pusimos hace poco26) que en verdad 
puede tomar la Palabra de Dios y colocarla bien, entonces 
cortará y partirá; podrán cerrar el cielo, podrán hacer 
esto o aquello o lo que les plazca.
 107. Él será aniquilado con la Palabra que procede de 
Su boca, la cual es más aguda que toda espada de dos 
filos. Ellos podrán llamar cien billones de toneladas de 
moscas si así lo desean. ¡AMÉN! Lo que ellos digan así 
sucederá, porque será la Palabra de Dios procediendo de 
la boca de Dios. Es la Palabra de Dios, pero Él siempre 
usa al hombre para ponerla por obra”.
26 Estudio Bíblico #178, viernes, 18 de febrero de 2022
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Y ahí él pone al lado: [WSS] «Un grupo».

Bueno. ¡Señor, gracias!

[Rev. William Pérez - Citas, pág. 6, párr. 49]

 49 – “¡Oh!, hermano, denme una iglesia llena 
del Espíritu Santo. Dios hará en un año lo que todos 
los teologistas fracasaron de hacer en dos mil años. 
Usted espere hasta que el ungimiento de la iglesia 
verdaderamente dé en casa. Ellos tienen fe, el remanente 
pequeño. Después que las puertas de los gentiles es 
cerrada. Oh, Dios ungirá una iglesia entonces. ‘El que es 
sucio, ensúciese más. El que es justo, justifíquese más y el 
que es Santo, santifíquese más’. Y Dios ungirá la iglesia 
con el poder de Dios, y cosas tomarán lugar, no solamente 
eso entonces, pero Él lo está haciendo hoy”.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? ¡Qué tremendo eso! O sea que le 
dijo: “Denme una Iglesia llena del Espíritu Santo”.
 Eso es lo que todos deseamos: que estemos pronto, 
esta Iglesia, llena del Espíritu Santo; para que pueda ¿qué, 
entonces? Cortar, partirá, podrá hacer lo que les plazca. Claro, 
con la dirección de Moisés y Elías, de los Dos Olivos, porque 
esa es la dirección que tenemos, ¿ve? Podrá hacer (¿por qué?) 
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 111 ¡Quién es este Melquisedec sino Dios!
 112 Ahora vemos aquí claramente el secreto completo de 
nuestras vidas en la jornada, y muerte, y a dónde vamos 
después de morir. También la predestinación está en 
clara vista aquí. Ahora escuchen detenidamente mientras 
enseñamos esto.
 113 Las etapas del eterno propósito que Él tenía en Su 
secreto ahora ha sido revelado. Noten, todavía hay tres 
etapas en la perfección. Exactamente como Él redime al 
mundo; es la misma manera que Él redime a Su Iglesia. 
Él redime a la gente en tres etapas. Ahora miren. Primero 
es la justificación, como Lutero predicó; segundo, la 
santificación, como Wesley predicó; tercero, el bautismo del 
Espíritu Santo. Eso es correcto. ([JBP] Y ahora dice la cuarta): 
¡Entonces viene el Rapto!
 [JBP] Ahí al lado pone el dibujito de la primera, segunda, 
tercera: que sería Lutero, Wesley y el hermano Branham. Y en la 
parte de arriba pone “la cuarta”:
 [WSS] « 4 / Sube acá. Apocalipsis 4:1».
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allí lo tiene, “y arrebatados, e ir encontrarse con el Señor en 
el aire”.
 [JBP] Y ahí pone el dibujito de la pirámide, arriba con la Edad 
de la Piedra Angular, y pone: [WSS] «la Tierra» y arriba [WSS] 
«el aire» o sea, en la Piedra Angular.

 Y al lado escribe: [WSS] «la teofanía viene a buscar el 
cuerpo / la resurrección».
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lo que quiera. Porque tendremos la Palabra en toda su plenitud 
en nuestras vidas.
 Y esa Iglesia pronto se va a levantar con ese poder, con 
ese ungimiento; tanto aquí en Puerto Rico como en todos los 
países que han creído este glorioso Mensaje que nos ha traído 
el Señor, el cumplimiento del Séptimo Sello, la Segunda Venida 
del Señor en William Soto Santiago.
 Dios me los bendiga y Dios me los guarde a todos.
 Vamos a tener a Félix para que nos cante una alabanza, 
así ser despedidos… hasta eso también está en una notita 
que dice: [WSS] «La actividad se comienza con una Escritura, 
con una oración, cantar, escuchar el mensaje, cantar un 
canto, y despedirse en oración. No después ponerse a seguir 
hablando». Yo iba a colocar un mensajito… Pero ese lo dejamos 
para ponerlo completo, Pito; lo dejamos después para ponerlo 
completo, para - porque ya entramos a la hora de nuestro 
hermano Miguel. Pero leímos del hermano William ahí, de ese 
mensaje tan importante. Bien, nuestro hermano Félix, por favor.

[Cánticos]

Amén, nos ponemos en pie. Miren aquí cómo él pone acá, en 
este mensaje “DESESPERACIÓN”, él pone atrás: [WSS] 
«Señor, da comienzo…», él lo pone ahí arriba… [WSS] 
«Señor, da comienzo a una desesperación entre nosotros», 
y dice… Este mensaje es muy importante, y él escribió muchas 
cosas aquí. Así que, que eso sea así.



Estudio Bíblico80

 (Inclinemos nuestros rostros). Bondadoso Padre celestial, 
entramos ante Tu presencia en Tu Nombre Eterno y glorioso. 
Y Padre, te agradecemos por este día tan hermoso, por esta 
Palabra que ha sido impartida para Tu pueblo. Gracias Señor, 
porque me has usado; y gracias porque ha tenido oídos esta 
Palabra, para que penetre en lo profundo de nuestros oídos y 
llegue hasta lo profundo de nuestro corazón, Señor; y que ahí 
se encarne toda esta Palabra y produzca todo aquello para lo 
cual ha sido enviada.
 Señor, y como escribiste ahí, de Tu puño y letra por Tu 
mensajero: comienza en nosotros, Señor, esa desesperación 
por nuestra transformación, Señor. Que comience, Señor, en 
esta etapa, que ha entrado así, Señor, en una forma tan sencilla; 
pero así es que Tú te mueves en Tu grandeza, en sencillez.
 Por lo cual te pedimos que nos sigamos abriendo el 
entendimiento, las Escrituras, para comprender todo lo que falta, 
Señor, por comprender. Lo que deseamos, Señor, es ser como 
tú: tener ese cuerpo eterno y glorificado, Padre. Este tiempo 
de preparación te lo agradecemos también; porque, como nos 
dijiste por medio de Tu mensajero: Tu pueblo no estaba listo; 
pero ahora, Señor, aquí estamos preparándonos, para que él 
pueda decir: “Mi pueblo está listo, voy a buscarlos”.
 Señor, despídenos en paz hacia nuestros hogares; que Tu 
bendición continúe con cada uno de nosotros. Y permítenos 
estar en La Gran Carpa Catedral el día de mañana, y que Tú 
seas con cada uno de nosotros en ese día y nos bendigas 
grandemente el día de mañana domingo, por medio de Tu 
Palabra. Que sintamos Tu presencia, como hoy también en una 
manera muy especial.
 Oramos por nuestro hermano Miguel Bermnudez Marín 
también, que tú lo uses en el día de hoy y en el día de mañana 
también grandemente. Y que todo Tu pueblo, Señor, esté 
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todo lo que vio en la visión, tenía que verlo todo colocado 
en ese orden, y entonces era el momento para él orar por la 
persona.
 Quizás algunos pensaron: “Falló el profeta”. Y quizás él 
se sintió un poquito mal; porque uno siempre espera que si 
ora por una persona, la persona (tenga lo que tenga) quede 
inmediatamente sano; pero ya Dios le había mostrado el 
orden para ese milagro.
 Luego todos se quedaron allí maravillados, no de que 
fue sanado, sino de que no fue sanada la persona; y él muy 
preocupado. Pero al rato llegó la señora o hermana que él 
había visto en la visión, y se sentó en el lugar que él la había 
visto. Y después llegó la otra persona, un caballero, y colocó 
el sombrero en el lugar donde él lo había visto, y se sentó en 
el lugar correspondiente. Y cuando él vio todo esto, él vio 
que ese era el momento para orar por esa persona. Oró, y 
quedó sanada.
 Ahora, vean ustedes que Dios no se adelanta a Su 
Programa. Nosotros como seres humanos nos podemos 
adelantar, pero Él no se adelanta. Él tiene un Programa. Y 
para el cumplimiento de cada promesa Él ha establecido 
cómo tiene que estar cada cosa en su lugar para el momento 
del cumplimiento de esa promesa.

[Rev. José B. Pérez] En un mensaje que predicó el reverendo William 
Branham, en el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE MELQUISEDEC?”1, 
él nos dice en la página 25 de este folleto en español, dice:

 110 Y por eso, la teofanía, si ustedes se han muerto y 
entrado en la teofanía, (¿qué pasó?) la teofanía viene a la 
tierra a recoger el cuerpo redimido. Y si ustedes están aquí 
en el aire, toman el cuerpo para encontrarse con la teofanía, 
1  SPN65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, pág. 22, párrs. 110-
113
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 ¿Ve? En un abrir: abre un ojo, que es un profeta; y cerrar: 
Dios se lo lleva; y así sucesivamente, hasta llegar a la Edad de la 
Piedra Angular, donde ocurriría lo mismo; pero luego, en esa edad, 
que es nuestra edad, sería el cumplimiento de la resurrección y la 
transformación.

LA APERTURA DEL SÉPTIMO SELLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 28 de abril de 1991
Cayey, Puerto Rico
 Por eso a cada momento estamos moviéndonos en el 
Programa Divino y colocando cada cosa en su lugar bajo la 
dirección del Señor Jesucristo, para que se vayan cumpliendo 
las diferentes promesas que corresponden para este tiempo 
final; porque para el cumplimiento de cada promesa hay que 
colocar, las cosas que tienen que ver con esa promesa, hay 
que colocarlas en orden.
 Como aconteció en una ocasión en que el séptimo 
mensajero, nuestro amado hermano Branham, tuvo una 
visión en donde una persona sería sanada, y que él oraría 
por esa persona; y él vio en esa visión a la persona, pero vio 
también (en esa visión) a otras personas que estaban allí: a 
uno sentado en un lugar, a otra persona sentada en otro lugar, 
y me parece que también un sombrero colocado en cierto 
lugar.
 Luego el hermano Branham fue llamado a un lugar para 
orar por una persona. Él fue y vio que la persona era la que 
había visto en la visión. Y como fue llamado para orar por 
la persona, él oró por la persona, a petición de la gente; y la 
persona no fue sanada.
 ¿Falló el profeta? No. ¿Falló Dios? No. ¿Y por qué no 
fue sanada la persona? Porque todo tenía que estar en el 
orden que le fue mostrado a él. Y él tenía que esperar: Ver 
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pronto preparado, para ver a los muertos creyentes en ti, y ser 
transformados nosotros al verlos.
 En Tu Nombre Eterno y glorioso te lo pedimos, como Rey 
de reyes y Señor de señores e Hijo de David, William. Amén y 
amén.
 Que Dios les bendiga a todos.
 Pueden poner el silbo, de ahora en adelante siempre. Y nos 
retiramos todos, tanto de aquí como del auditorio de La Carpa. 
Cuando acabemos: no decir nada, sino que colocaremos el 
silbo y saldremos del auditorio.
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 52 en un momento, en (un abrir) y cerrar de ojos, a la final 
trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán 
resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. 

 [JBP] Y ahí sigue la Escritura. Y acá él pone encima, arriba, 
ahí él hace el dibujito de la pirámide, y coloca… ahí coloca arriba 
«en (un abrir)» (a ver si está enfocado ahí), y hace el dibujo de 
los ojos de los mensajeros. Ahí puso los últimos tres, y pone en la 
Edad de la Piedra Angular, que también sería de la misma manera. 
O sea, puso dos, los últimos dos, y el tercero: que corresponde a 
la Edad de la Piedra Angular.
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ya me había dicho con anterioridad: [WSS] “Búscate en los libros, 
que ahí vas a encontrar lo que necesitas”.
 Así que yo le doy gracias a Dios que están todos acá. Los que 
él ya me había dicho que me iba a dejar están acá. Todos esos que 
el hermano Miguel me va a enviar, todo eso también ayuda para 
complementar todo esto; pero la base, gracias a Dios, la tenemos 
acá; en donde hemos visto cómo Dios allí nos va abriendo más y 
más, y nos va dando más luz de lo que el mensajero ya nos ha 
hablado; pero quizás ahí están más claramente todos esos temas, 
diferentes temas, en donde tenemos más luz de la Palabra, el 
Mensaje, la revelación de este tiempo en el cual vivimos; porque 
alrededor de esa Palabra es que vamos a ser transformados, como 
lo hizo con Abraham y Sara. Así que estamos muy agradecidos a 
Dios por eso.

TEMA: EL MISTERIO DEL CUMPLIMIENTO
DEL ORDEN DE LA RESURRECCIÓN

ESPERADO POR
LOS QUE SERÁN TRANSFORMADOS

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 15 de agosto de 1997

(Segunda actividad)
Ciudad Juárez, Chihuahua, México

Escritura: 1 Corintios 15:45-54

[Rev. José B. Pérez] Y él allí, en esa Escritura, en la Biblia, colocó, 
cuando él habla allí de…, en el verso 52… Vamos a leer desde el 
verso 51:

 51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; 
pero todos seremos transformados,
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TEMA

EL MISTERIO DE LAS SEÑALES
EN EL CIELO REVELANDO

AL SEÑOR JESUCRISTO
EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 15 de agosto de 1997
(Cuarta actividad)

Ciudad Juárez, Chihuahua, México

Domingo, 3 de abril de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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VIERNES, 29 DE ABRIL DE 2022

PARTE 1
[Rev. José B. Pérez] Bendecimos el Nombre de nuestro Padre 
celestial en esta ocasión, y estamos tan agradecidos a Él que nos 
ha concedido vivir en este tiempo tan maravilloso, en el cual Dios 
nos ha enviado la promesa de Apocalipsis 22:16: “Yo Jesús envío 
mi Ángel para dar testimonio de estas cosas en las iglesias”; y lo 
conocimos, y su nombre aquí en la Tierra (en ese cumplimiento) fue 
nuestro apreciado hermano y amigo William Soto Santiago, por el 
cual estamos muy agradecimos a nuestro Padre celestial que lo 
haya enviado con este Mensaje tan glorioso que nos prepara para 
pronto ser transformados.

PARTE 2
[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Que Dios te bendiga grandemente.
 Para el día de mañana, acá los hermanos están invitados 
para las 8:00 de la mañana, donde estaremos en  esas horas 
de la mañana estudiando sobre el tema que les colocamos, del 
extracto “LOS REQUISITOS PARA LA ADOPCIÓN DE LOS HIJOS 
DE DIOS”; es el tema que tenemos para mañana. Sacamos un 
extracto y lo colocamos en un estudio bíblico, para, en base de 
ese estudio, pues vamos a estar mañana leyendo algunas citas y 
algunos escritos de estos libros que nuestro hermano William pues 



ESTUDIO BÍBLICO #191
DOMINGO, 3 DE ABRIL DE 2022

TEMA:  EL MISTERIO DE LAS SEÑALES
EN EL CIELO REVELANDO

AL SEÑOR JESUCRISTO
EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 15 de agosto de 1997
(Cuarta actividad)

Ciudad Juárez, Chihuahua, México

Escritura base: San Lucas 21:25-28

CRISTO CENSURA LA INCREDULIDAD
Dr. William Soto Santiago 
Domingo, 3 de abril de 1994
(Segunda actividad) 
Villavicencio, Colombia
 Ahora, conviene entonces ser sinceros y orar siempre 
a Dios; porque en cada edad y en cada dispensación, en 
cada generación, siempre estará cumpliéndose una parte 
de la Escritura. Y levantarse en contra de esa parte de la 
Escritura que se está cumpliendo, es levantarse en contra 
de Dios. No creer lo que se está cumpliendo conforme a 
las profecías bíblicas, es incredulidad; y Dios no se agrada 
de los incrédulos.



Estudio Bíblico #19186

EL ESPÍRITU DE DIOS MOVIÉNDOSE PARA UNA 
RESURRECCIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de febrero de 1991
(Segunda actividad) 
Medellín, Colombia
 En Puerto Rico, el Caribe y la América Latina, nacerá, 
resucitará, una nueva generación con vida eterna. Y para 
eso el Espíritu de Dios está en Latinoamérica llevando a 
cabo todos los trámites para la resurrección y creación 
de una Nueva Creación a imagen y semejanza del Señor 
Jesucristo.
 (…) Y Latinoamérica con el Caribe será el Belén del 
fin del siglo. Y se dirá: “¡Han nacido en Belén actualizado 
—cada hijo de Dios—, a imagen y semejanza del Señor 
Jesucristo, con vida eterna!”.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “¿POR QUÉ PEQUEÑA 
BELÉN?”1, allí él nos dice, una partecita allí, en la página 4:

 “[9] ‘Hemos visto Su Estrella en el oriente y hemos 
venido a adorarle’”.

 [JBP] Y al ladito él pone: 
[WSS] «Ayer: Israel.
 Hoy: Oeste, América, 
el Ángel con el 7mo Sello».

1  63-1214 “¿Por qué la pequeña Belén?” (párr. 9 en inglés)

TEMA

EL MISTERIO DEL CUMPLIMIENTO
DEL ORDEN DE LA RESURRECCIÓN

ESPERADO POR LOS QUE SERÁN 
TRANSFORMADOS

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 15 de agosto de 1997

(Segunda actividad)
Ciudad Juárez, Chihuahua, México

Viernes, 29 de abril de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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adelante”. Dios bendiciendo, sí, criando ovejas y niños, 
y todo lo demás, y rebaños y manadas, y todo lo demás. 
Dios, Tú los bendijiste. Pero un día Tú dijiste: “Harto 
habéis estado en este monte. Oh, marcha hacia el norte, 
hacia el Jordán”.
 181 Dios, estoy empezando esta mañana. Yo estoy 
dejando estos letreros, porque están apuntando hacia 
una tierra mejor ([JBP] ¿ve?, la tierra prometida del nuevo 
cuerpo). Pueda que yo tropiece. Y pueda que cruce por 
los amalecitas. Pueda que cruce por los heteos y los 
cananeos. Pueda que yo tenga que pasar a través de mi 
propia crítica, Señor. Yo sólo seguiré marchando hacia 
adelante. Y yo sé que hay una Tierra más allá, en alguna 
parte, hay alguna parte, o alguna condición, algún 
lugar que podamos alcanzar, en donde Tú contestarás la 
oración. Y lo que pidamos será concedido. Ni siquiera el 
cáncer te hará frente delante de la oración. ¡Yo sé que eso 
es la verdad! Entonces, yo creo y espero eso, Señor. Y me 
encomiendo a Ti esta mañana.
 
[Rev. José B. Pérez] Que esta oración sea así para todos y 
cada uno de nosotros. Que el Señor conteste también nuestras 
oraciones, en Su Nombre Eterno y glorioso. William. Amén y 
amén.
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Y sigue diciendo acá [estudio bíblico]:

 ¡Oh, pequeña Belén! ¡Oh, pequeña Latinoamérica! 
Pero en ti nacerán los hijos e hijas de Dios en cuerpos 
eternos; resucitará una generación con vida eterna: los 
escogidos de Dios.
 Estamos viviendo en el Belén actualizado; y pronto 
veremos que esa sombra que ha hecho el Espíritu de Dios, 
para por creación divina engendrar o crear en el vientre de 
Su Esposa, la Esposa del Cordero, veremos que se ha ido 
multiplicando célula sobre célula, Palabra sobre Palabra, 
por años; y se ha ido haciendo carne en nuestra carne esa 
Palabra, Palabra sobre Palabra, célula sobre célula, Palabra 
creadora, para la creación de ese cuerpo de creyentes de 
esa nueva generación con vida eterna, y también para el 
cuerpo nuevo que hemos de obtener en este tiempo final, 
en el nacimiento en un cuerpo eterno de cada hijo de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte en la Escritura que…, donde 
él habla en Éxodo, y él escribe allí algo que podemos colocarlo 
allí, para que quede en este estudio. 

Porque el hermano William escribe algo allí, de que “ese cuerpo 
eterno”, pero vamos a leerlo en el libro del Éxodo, capítulo 34. 
Dice:

 “28 Y él estuvo allí con Jehová cuarenta días y cuarenta 
noches; no comió pan, ni bebió agua; y escribió en tablas 
las palabras del pacto, los diez mandamientos.
 29 Y aconteció que descendiendo Moisés del monte 
Sinaí con las dos tablas del testimonio en su mano, al 
descender del monte, no sabía Moisés que la piel de su 
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rostro resplandecía, después que hubo hablado con Dios.
 30 Y Aarón y todos los hijos de Israel miraron a 
Moisés, y he aquí la piel de su rostro era resplandeciente; 
y tuvieron miedo de acercarse a él.

[Rev. José B. Pérez] Y ahí pone al lado: [WSS] «Dos veces 
sube y baja al monte Sinaí / Moisés - 1ra venida de Moisés, 
2da venida de Moisés».
 Y él escribe luego ahí entre medio: [WSS] «la 
transformación». Y las Escrituras que están ahí colocadas: 
[WSS] «Apocalipsis 11:3 -7, 7:2».
 Y acá al lado dice: [WSS] «Tipo de la transformación en 
el Día Postrero. El rostro de Moisés resplandece».

Y acá arriba, miren cómo él escribe allí. Vamos a leer la parte 
de la Escritura. Sigue diciendo ese mismo capítulo 34, verso 33:
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cuando yo llegue a ciertos lugares en donde el letrero ha 
sido clavado, que ellos sepan que eso únicamente apunta 
hacia la comisión. Que ellos tengan fe.
 177 Señor, ya no esperaré alguna clase de señal o algo, 
para que me diga ciertas cosas, o si una cierta persona va 
a sanar. Yo voy a encontrar al enemigo con fe en mi propio 
corazón. Yo lo voy a desafiar, con la Sangre de Jesucristo. 
Por la Sangre de Cristo, él no puede permanecer.
 178 Ahora, si todas estas cosas han estado bien (lo cual 
ha sido probado que están bien), así Tú sanarás a los 
enfermos cuando ore por ellos, Señor. Es Tu Palabra. Es 
Tu promesa. Esto yo deseo hacer. Ayuda mi incredulidad.
 [JBP] Y eso lo decimos nosotros también a Dios. Dice:
 179 Perdona mis pecados, Señor, por desobedecerte. Yo 
no sabía qué más hacer. Si lo sabía, Señor, no me había 
sido revelado y hecho claro a mí. Ahora sí lo es.
 [JBP] Y sigue diciendo:
 Yo sé en dónde estoy parado. Yo sé mi comisión. Y 
nunca dejaré que esta Palabra se aparte de mi boca, ni de 
día, ni de noche. Yo siempre me he parado por Ella, Señor, 
me he parado por Ella, diciéndole a la gente que, si no 
es la Palabra de Dios, yo dudara de Ella. Pero yo nunca 
predicaría o haría algo excepto que fuera la Palabra de 
Dios.
 180 Pero, Señor, me estoy cansando de dar vueltas 
en este mismo lugar. Como dije anoche: “Por cuarenta 
años en el desierto ([JBP] y el hermano William pone al lado: 
[WSS] «40 años»), de atrás para adelante, de atrás para 
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le sirvo a Dios en mi comisión. Si Él me quiere mostrar 
señales o me quiere mostrar visiones, Él me las puede 
mostrar. Si no lo hace; ya nunca más me pararé delante de 
la gente, tratando de que su fe saque algo de mí. Yo oraré 
por los enfermos y los encomendaré a Dios, y los dejaré 
que se vayan; si ellos creen la comisión. Dios es igual de 
verdadero. Él me ha traído hasta aquí, exactamente como 
Él lo hizo con Moisés, exactamente como Él lo hizo con 
Josué, así Él ha hecho lo mismo.
 174 Mi plegaria humilde es: “Dios, perdóname. 
Permíteme levantarme e intentarlo otra vez. Ayúdame, 
Señor. Permíteme guiar a este pueblo, y establecerlos en 
Tu Palabra, para que podamos ir al Jordán, entrar a la 
tierra prometida, en donde la gran Iglesia redimida de 
Dios será salva para ya no pecar más”. Ese es mi deseo 
esta mañana. ¡Créanlo, y vivan! ¡Créanlo, y sean sanados! 
Yo les hablo a ustedes en el Nombre del Señor. ([JBP] Y él 
ahí dice:) Oremos:
 175 El Señor Dios, Creador de los Cielos y de la Tierra, 
Autor de la Vida Eterna y Dador de todo buen don, permite 
que Tu misericordia y gracia sean primeramente sobre Tu 
siervo, Señor.
 Yo he hecho mal ante Tus ojos, por no usar bien algo 
que es Divino, porque la gente lo ha sacado de mí, Señor. 
Te pido, ¡oh, Señor Dios!, que desde esta hora en adelante 
me satures, Señor, con Tu Espíritu. Yo creo con todo mi 
corazón. Ayuda mi incredulidad.
 176 Y cuando hombres y mujeres vengan para que 
se ore por ellos, yo oraré por ellos mientras Tú me des 
aliento de vida. Permíteles que ahora crean, mientras se 
ora por ellos, Padre. Haz que esta comisión que Tú me 
has dado, que yo la pueda llevar por todo el mundo. Y 
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 “33 Y cuando acabó Moisés de hablar con ellos, puso 
un velo sobre su rostro.
 34 Cuando venía Moisés delante de Jehová para hablar 
con él, se quitaba el velo hasta que salía; y saliendo, decía 
a los hijos de Israel lo que le era mandado.
 35 Y al mirar los hijos de Israel el rostro de Moisés, 
veían que la piel de su rostro era resplandeciente; y volvía 
Moisés a poner el velo sobre su rostro, hasta que entraba 
a hablar con Dios”.

 [Rev. José B. Pérez] Y pone: [WSS] «El rostro de 
Moisés».
 Pero arriba él escribe algo allí, dice: [WSS] «Cristo 
son Su rostro como el sol le dará el Nuevo Pacto, se la 
confirmará al pueblo hebreo a través de Su Ángel en un 
cuerpo glorificado».

 ¿Ve? Ya, es en un cuerpo ya eterno, le confirmará ese Pacto 
en un cuerpo glorificado. Ya eso es adopción.
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 Sigue diciendo aquí… en [Repite la parte final del último 
párrafo –Ed.]:

 … Palabra creadora, para la creación de ese cuerpo 
de creyentes de esa nueva generación con vida eterna, y 
también para el cuerpo nuevo que hemos de obtener en 
este tiempo final, en el nacimiento en un cuerpo eterno de 
cada hijo de Dios.

CAMINANDO SOBRE LAS AGUAS CON JESÚS
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 25 de mayo del 2000
Panamá, Panamá
 Lo que identifica ese fin del siglo del cual Cristo habló, 
es la Venida de los Ángeles del Hijo del Hombre, que 
son los ministerios de los Dos Olivos, los ministerios de 
Moisés y Elías, siendo manifestados, siendo operados, por 
el Espíritu Santo en el Ángel Mensajero de Jesucristo; el 
cual es enviado a Su Iglesia, a la Iglesia de Jesucristo, para 
darle testimonio de todas estas cosas que deben suceder 
pronto.
 Y aunque el mundo no sepa o no comprenda estas 
cosas; a la Iglesia de Jesucristo, Jesucristo le envía Su 
Ángel Mensajero.
 Es en la Iglesia de Jesucristo, en el Cuerpo Místico 
de Cristo, donde todas estas cosas serán reveladas, dadas 
a conocer, por el Ángel del Señor Jesucristo. Y ahora, 
podemos ver este misterio de cómo conocer todas estas 
cosas que deben suceder pronto.
 Quizás algunas personas dirán: “Yo tengo mi religión; 
y tengo el ministro de mi religión, al cual yo escucho”. 
Eso está muy bueno. Otros podrán decir: “Yo escucho al 
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Hay una oración que hizo el hermano Branham, en el mensaje 
“COMO ESTUVE CON MOISÉS, ESTARÉ CONTIGO”7, 
recordando lo que nuestro hermano Miguel nos leyó, de la 
comisión que tenemos todos en este tiempo. Quiero leerla, 
porque es muy hermosa, lo que habla allí nuestro hermano 
Branham de esa comisión. Allí está hablándolo a él, pero cada 
uno de nosotros nos identificamos: 

 172 Y yo estoy listo para ir al Jordán esta mañana. Yo 
estoy listo para pararme por mi comisión. Yo siempre he 
amado a la gente, yo he cumplido el gusto de ella. Él se 
ha encontrado conmigo y me ha dado visión tras visión, lo 
cual yo no tengo tiempo para contar; y ustedes lo saben, 
están escritas en las pastas de sus Biblias aquí. Él me dijo: 
“Tú cumples mucho el gusto de la gente. Para caminar 
Conmigo, tú tienes que caminar solo. Tú estás poniendo 
mucho énfasis en esas señales”.
 [JBP] Y pone el hermano William al lado: [WSS] «El gusto 
de la gente».

 173 Yo no supe lo que era el resto de ello, pero la hora 
ha llegado. La hora ha llegado cuando yo he visto la 
Mano descender en Josué, que dijo: “Como estuve con 
Moisés, estaré contigo”. Yo lo creo, esta mañana.
 De ahora en adelante, y desde este día en adelante, yo 

7  60-0911M “Como estuve con Moisés, estaré contigo” (párrs. 172-
181 en inglés)
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 Y si en algún lugar importante, hay un lugar bien 
importante ahí, o sea, una oficina bien importante, pues 
el dueño de esa oficina debe tener las llaves; y ahí, para 
entrar, hay que conseguir al hombre que tiene las llaves. 
Pero cuando lo vean venir, después dirán: “Pero si era un 
colega”. Eso es lo que vio Juan el apóstol. Y quiso adorar 
al Ángel de Jesús, y él le dijo: “Mira, no lo hagas; yo soy 
consiervo tuyo (o sea, un colega tuyo: tú eres profeta y 
yo también), y con tus hermanos y de tus hermanos los 
profetas”; o sea, colega de todos los profetas, tanto del 
Nuevo Testamento como del Antiguo Testamento. Él 
es uno de los siete profetas mayores, el último de los 
siete profetas mayores ([JBP] o sea, de los mensajeros 
dispensacionales).

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro del Apocalipsis, 
capítulo 22, verso 20, dice:

 20 El que da testimonio de estas cosas dice: Ciertamente 
vengo en breve. Amén; sí, ven, Señor Jesús.

 [JBP] Y él escribe arriba:

 [WSS] «Apocalipsis 22:16 y 16:15».
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predicador tal o al teólogo tal”. Todo eso está muy bueno. 
Pero Jesucristo dice: “Yo Jesús he enviado mi ángel para 
daros testimonio de estas cosas en las iglesias”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “¿QUÉ HARÉ CON 
JESÚS, LLAMADO EL CRISTO?”2, dice la página 38 (vamos 
a leer desde arriba):

 “146 Un Mensaje aprobado por Dios entre vosotros, 
por señales y maravillas de la hora ([JBP] Y pone arriba: 
[WSS] «Un Mensaje aprobado de Dios. Los 8 ángeles»). 
Un Mensaje de que Jesucristo no está muerto, sino 
vivo tal y como siempre fue y enviado… Y Ella cumple 
exactamente Malaquías 4, y todas las otras Escrituras 

2  SPN63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, pág. 34, 
párrs. 146-148
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que Jesús dijo serían en los últimos días; está totalmente 
cumplido tanto científicamente como por el mundo… Las 
revistas llevaron grandes fotos de círculos de Luz (que fue 
predicho aquí), y Ángeles de Dios que han bajado (de lo 
cual ellos nada conocen), y todo en todo lugar, ha sido 
probado en todo el mundo.
 147 LO PRÓXIMO ES CRUCIFIXIÓN, Y LA ESTAMOS 
ENFRENTANDO”.

 [Rev. José B. Pérez] Al lado escribe él:

 [WSS] «Lo próximo = crucifixión».

Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Y todo el que quiera escuchar estas cosas que deben 
suceder pronto, pues tiene la promesa y la bendición que 
Jesús dice que envía Su Ángel Mensajero.
 Ahora, ¿qué quiere usted escuchar y qué quiere usted 
conocer?
 Si usted quiere conocer las cosas que deben suceder 
pronto, entonces escuche lo que Jesucristo dice: “Yo Jesús 
he enviado mi ángel para daros testimonio de estas cosas 
en las iglesias”.

[Rev. José B. Pérez] Y recuerden que el Mensaje y el mensajero 
es lo mismo3.

3  Citas, pág. 151, párr. 1350
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Y sigue aquí diciendo, en este otro extracto [estudio bíblico]:

¿DÓNDE ESTÁN LAS LLAVES
DEL REINO DE DIOS?
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 16 de julio de 1998
Lima, Perú
 Ahora, podemos ver que tienen que estar las llaves del 
Reino de Dios y tienen que estar las llaves… Todas estas 
llaves van a ser usadas en este tiempo final; y el Dueño de 
esas llaves ¿es quién? Nuestro amado Señor Jesucristo.
 Ahora podemos ver dónde nos encontramos en el 
Programa Divino. Podemos ver que para este tiempo tienen 
que aparecer las llaves, si va a haber una resurrección de 
los muertos en Cristo y una transformación de nosotros 
los que vivimos. Tienen que aparecer las llaves, y alguien 
las tiene que tener: A quien Jesucristo se las haya dado, 
para abrir la puerta de la revelación de la Segunda Venida 
de Cristo como el León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores, en Su Obra de Reclamo.
 Y el que tendrá esas llaves será identificado —al tener 
esas llaves— como el Ángel del Señor Jesucristo, como el 
consiervo de Juan y de los demás profetas; o sea, el colega 
del apóstol San Juan y colega de todos los profetas: colega 
de San Pablo, colega de San Pedro, colega de todos los 
apóstoles, colega de todos los mensajeros de las edades y 
colega de todos los profetas del Antiguo Testamento.
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[Rev. José B. Pérez] En este mensaje “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO 4, PARTE 3”6, en la página  41, abajo dice (está 
citando una Escritura aquí):

 “¿Quién no te temerá, oh Señor (en mayúscula S-e-ñ-
o-r, Elohim), y glorificará… Quién es el que resta que no 
te temerá… y glorificará tu nombre?…”.
 199 Fue lavado por las mismas aguas en que ustedes 
están siendo lavados por ahora: escuchando la Palabra, 
y la fe y poder de Jesucristo siendo el Todopoderoso. Es 
la entera revelación en el principio. La cosa entera está 
envuelta en la revelación de Quién es Jesucristo: “¡Dios 
hecho carne entre nosotros!”.
 [JBP] Y más abajito dice [pág. 33]:
 203 Correcto, ahora noten. ¿Cómo nos acercamos 
a Dios? “La fe viene por el oír, oyendo la  Palabra de 
Dios”, que está siendo reflejada desde el Lugar Santísimo 
del mensajero de la edad.
 204 Atrás, en eso… En el templo de Salomón, eso dio la 
reflexión, aquellos candeleros reflejaron las luces adentro 
de esa fuente de bronce. Así aquí, el ángel de la edad 
de la Iglesia está reflejando adentro de esa agua quién 
es este Individuo que está adentro aquí, reflejando Su 
Misericordia, Su Palabra, Su Juicio, Su Nombre. Todo 
es reflejado aquí adentro donde usted está separado por 
creerle. ¿Lo captan?

 [JBP] Y él escribe: [WSS] «Desde el Lugar Santísimo se 
refleja la Palabra por los mensajeros».

6  SPN60-0108 “Apocalipsis, capítulo cuatro, Parte III”, pág. 33, párr. 
199
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EL PRINCIPIO Y FIN DEL SÉPTIMO SELLO
Dr. William Soto Santiago
Martes, 3 de marzo de 1998
(Segunda actividad)
Quintero, Valparaíso, Chile
 Dios dijo por medio del mensajero de la séptima edad 
de la Iglesia gentil, el reverendo William Branham, que si 
no vigilamos nos pasará por alto Su Venida.
 Página 472 del libro de Los Sellos en español, dice:
 “164. Noten bien el Mensaje del tiempo del fin (este 
Sello) (o sea, el Séptimo Sello)… Él nos ha revelado los 
seis Sellos, pero no dice nada del séptimo. El Sello del 
tiempo del fin, cuando empiece será algo completamente 
secreto, según la Biblia”.
 ¿Cuando comience el qué? El Sello del fin, o sea, el 
Séptimo Sello; y el Séptimo Sello es Su Venida. Es la 
Venida del Ángel Fuerte que desciende del Cielo y del 
Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19.
 “Pero antes de conocer eso… Recuerden Apocalipsis 
10:1-7: que al fin del Mensaje del séptimo ángel TODOS 
los misterios de Dios serían conocidos. Estamos en el 
tiempo del fin —la apertura del Séptimo Sello.
 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, cuando 
estaba predicando sobre: ‘Sed humildes, sed humildes, 
recuerden que Dios obra en cosas pequeñas’, en verdad 
no me daba cuenta de lo que estaba hablando, pero 
ahora lo veo bien. Será de una manera tan humilde. Uno 
pensaría que una cosa tan tremenda sería revelada allá 
en el Vaticano, pero más bien viene como vino Juan el 
Bautista, viene como el nacimiento de nuestro Señor, 
¡allá en un establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora está a la 
mano! ¡Aquí estamos! ¡Oh hermano!
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 166. ¿Lo pueden ver? ¡La verdad de la visión de Dios, 
los siete ángeles trayéndome del Occidente ([JBP] Y él, 
serían ocho) (venían del Occidente) hacia el Oriente, 
para este mensaje en esta noche! Ahora, la Voz de aquel 
trueno y la misión que fue traída, todo ha sido revelado 
y probado que era de Dios. Piénselo bien: Yo no conocía 
estos Sellos. Han sido revelados en esta semana. ¿Pensó 
alguien en los siete ángeles, y este siendo el mensaje 
que habría de salir, y los ángeles trayéndome para eso? 
Recuerden, el séptimo Ángel fue el más notable para mí. 
Me parecía más importante que cualquiera de los demás. 
Yo vi que estaban parados así en forma de pirámide, y yo 
estaba parado acá así”.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Ahí lo pone a ellos, estaban parados 
así en forma de pirámide, los 7, y él estaba parado acá, o sea 
que eran 7, y él, 8.

 Y ahí él pone: “lo vi distinto”… Tengo que ver con una 
lupita ahí, a ver. Recordé que él lo escribió ahí en la página 
469 (después pondremos esa partecita allí). Creo que vi [WSS] 
«distinto». Mira a ver si lo logran descifrar, esa partecita ahí.
 Estamos en este estudio bíblico, así… en esta plática de la 
Palabra. Mira a ver si lo… ahí lo ponen, porque es que escribe 
él al ladito ahí [WSS] «distinto», una… escribe que una ‘C’, 
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 105 Ahora, Dios tenía un propósito y un misterio 
escondido [WSS] «La media hora de silencio». Sobre eso 

quiero hablar a la Iglesia en esta mañana, el misterio 
escondido que Dios tuvo en Su mente antes del principio 
del mundo, y cómo ha venido abriendo hasta llegar a esta 
misma hora en que vivimos. Luego ustedes entenderán 
claramente lo que se está haciendo.
 106 Este misterio tan grande es algo muy secreto. Algo 
que Él ha mantenido como secreto. Nadie sabía nada; ni 
aun los ángeles sabían de eso. Él no se lo reveló ([JBP] pero 
a nosotros sí; nosotros ya conocemos ese misterio; ¡y gracias 
a Dios por eso!). Por eso fue que bajo el séptimo misterio, 
cuando fue abierto el Séptimo Sello hubo silencio. Cuando 
Jesús estuvo sobre la Tierra, le preguntaron cuándo iba 
a volver. Él les respondió: “Ni el Hijo sabe cuándo eso 
sucederá”. Entonces Dios tiene todo esto en Sí; y es 
un secreto. Por eso hubo silencio en el Cielo por casi 
media hora, y los Siete Truenos tronaron, y a Juan le fue 
prohibido escribirlo, la Venida del Señor. Esa es una cosa 
que todavía Él no ha revelado, cómo vendrá, y cuándo 
vendrá; y está bien que no lo dé a conocer.
 [WSS] «La Venida del Señor es el 7mo Sello».
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este. Dijo: “Hay un silencio en el Cielo”. Nadie sabía. 
Era la Venida del Señor.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo, en este mismo extracto 
que estamos leyendo [estudio bíblico]:

 (…) Su Venida en carne humana en el Día Postrero, 
en el Ángel de Jesucristo, es la apertura en cuanto a 
cumplimiento del Séptimo Sello; y ese misterio siendo 
abierto a los hijos de Dios es el Séptimo Sello siendo 
abierto en cuanto al significado del Séptimo Sello, siendo 
abierto ese misterio a todos los hijos e hijas de Dios; y 
es la Voz de Cristo, esa Voz de los Siete Truenos (que 
también es la Trompeta Final o Gran Voz de Trompeta), la 
cual contiene el misterio del Séptimo Sello, el misterio de 
la Segunda Venida de Cristo.
 Ahora, hemos visto: “LA LUZ DEL SÉPTIMO 
SELLO”.
 La Gran Luz que vendrá es cuando Jesucristo mismo sea 
manifestado aquí en la Tierra, o sea, la Palabra encarnada 
en un hombre; eso es la Luz, la Gran Luz prometida que 
vendrá; porque la Gran Luz prometida que vendrá es la 
Venida del Señor con Sus Ángeles en el Día Postrero, y 
eso es la Venida del Ángel del Pacto, del Ángel de Jehová, 
de Jesucristo en Espíritu Santo viniendo en carne humana 
en Su Ángel Mensajero.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”5, en la página 14 dice:

5  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, págs. 16-17, 
párrs. 105-106
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‘H’, ‘O’ - ‘E’ (o algo ahí)…, pero se refería era a ese Ángel que 
era diferente a los demás.
 En el otro libro también, de seguro, pudo haber escrito algo 
ahí al ladito, ¿ve? “lo vi” o “creo”… ahí vemos cómo… En el otro 
debe estar escrito, a lo mejor más claro, en el otro libro; que de 
seguro en esa partecita también tuvo que haberlo escrito.

Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Ahora, vean ustedes este misterio, el cual fue mostrado 
en el cielo, pues las cosas que Dios ha de hacer en la Tierra 
las muestra en el cielo.
 La señal del Hijo del Hombre en el cielo es la señal 
de la Venida del Hijo del Hombre a la Tierra; y esa señal 
fue vista en febrero 28 de 1963 en el cielo, para Cristo 
estar cumpliendo en la Tierra Su Venida conforme a las 
profecías de Su Venida correspondientes a este tiempo 
final; y así dar principio al Séptimo Sello siendo cumplido 
en la Tierra, y llevar a cabo la Obra del Séptimo Sello, la 
Obra de Su Venida como el León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores, y también como Juez de 
toda la Tierra; llevar a cabo Su Obra desde principio a fin 
([JBP] ¿Ve? Principio y fin del Séptimo Sello).
 “EL PRINCIPIO Y FIN DEL SÉPTIMO SELLO”. 
Eso es el principio y fin de Su Segunda Venida, en donde 
Él estaría dándonos a conocer por medio de Su Ángel 
Mensajero todas estas cosas que deben suceder pronto, en 
este tiempo final.
 “EL PRINCIPIO Y EL FIN DEL SÉPTIMO 
SELLO”.
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[Rev. José B. Pérez] Eso está allí, en la página 465 de Los 
Sellos, que él lo compara con un cohete que es lanzado, salen 
cinco estrellas, de una de ellas explota, salen cinco estrellas 
más, y así se desvanece:

 “[140]. Así es el Séptimo Sello. Allí termina el tiempo 
para el mundo. Es el fin del tiempo para esto y aquello y 
todas las cosas. Todo termina con el Séptimo Sello. Ahora, 
¿cómo lo va a hacer Dios? Eso es lo que no sabemos, no 
lo sabemos. En esto será el tiempo para todas estas cosas 
y la entrada del Milenio”.

[CONTINÚA LA LECTURA]

 Eso es el principio y el fin de la Venida del Ángel 
Fuerte que desciende del Cielo, y Venida también del 
Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, que es la 
misma persona, es el mismo Jesucristo, el mismo Ángel 
del Pacto viniendo velado en carne humana en este tiempo 
final.

[Rev. José B. Pérez] Hay una anotación que él escribió allí en 
una ocasión, y dice:

[WSS] «Él vino en una nube al templo o tabernáculo que 
construyó Moisés y al que construyó y dedicó Salomón.

Y ahora vimos que vino en un forma de paloma a Su 
Templo humano Jesús, cuando Juan B. lo bautizó y dijo: 
“Este es mi Hijo amado…”
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[JBP] y pone: [WSS] «Moisés y Elías»

y arriba: [WSS] «El ministerio de Moisés y Elías».

¿Qué tal si eso pudiese ser la Tercera Etapa, a los que 
están perdidos eternamente? ¿Qué tal si así fuera? 
Ojalá que no sea. Pero ¿qué si es? ¡Piénselo bien por un 
momento! ¿Qué tal si así es? Dios no lo permita; yo tengo 
hijos… Pero sí parece estar muy cerca.

[JBP] Sigue ahí diciendo (para llegar al lugar donde quería 
leerles):

 207 ¿Cómo es que vino esa visión cuando yo era 
muchacho? ¿Por qué no había pensado en eso antes? ¿Por 
qué vino esa aparición a mi pieza el otro día, diciendo: 
“Aquí está”? Está justamente en medio de aquellas almas 
perdidas. Jesús les predicó, y fue testigo, pero ellos nunca 
se arrepintieron. Y ahora, cuanto más predico, tanto más 
se van empeorando. No hay nada de arrepentimiento, y 
aun no hay ni lugar para ello.
 208 El Cordero tomó Su Libro cuando el Séptimo Sello 
estaba a punto de ser abierto. Vimos el Sexto Sello, pero 
Él no nos dejó ver el Séptimo Sello; Él no lo dio a conocer. 
El Ángel ([JBP] mira quién le estuvo dando) estuvo de día en 
día, diciéndome estas cosas, pero luego no lo hizo con 
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[Rev. José B. Pérez] Y el hermano Branham dice en el mensaje 
“ALMAS ENCARCELADAS”4… En este mensaje, allí nos dice 
quién fue el que le dio esa revelación de los Sellos. Página 30, 
dice… Vamos a leer esta otra parte para poder leerles aquí. 
Dice la página 29:

 [205] Y si ella rechaza la misericordia, puede cruzar la 
línea de separación; y entonces ya no habrá lugar para 
ella. Entonces, ¿adónde estará con sus ojos pintados y su 
cabello cortado? Es que ella ha cruzado la línea y no hay 
manera de volver. Y tiene que haber un ministerio que le 
predique [WSS] «Moisés y Elías». Pero recuerden, para 

ese tiempo ya todo habrá cesado. ¡Es una cosa horrenda!
 206 Habrá un ministerio [WSS] «Moisés y Elías» 

que mostrará grandes maravillas, Joel así lo dijo. Pero 
no habrá tiempo para la redención. Todo entonces es 
terminado, porque el Cordero ya habrá tomado su Libro y 
la Redención habrá cesado. Jesús predicó y fue rechazado; 
luego prosiguió hacia aquellos que estaban encarcelados 
y no podían arrepentirse; ya no había tiempo para la 
salvación. ¡Ese mismo ministerio tendrá que repetirse! 

4  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, págs. 32-33, párrs. 205-
208
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Y también en el Monte de la Transfiguración vino en una 
nube Dios y habló: “Este es mi Hijo amado… A Él oíd”. 
([JBP] Y pone esas Escrituras) Mat. 17:1-7, Luc. 9:26-35, 
Marc. 13:1».
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[WSS] «Y para el Día postrero Él ha prometido que vendrá 
en una nube de gloria (teofanía)…».

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? La Escritura que leímos del Evangelio 
según San Juan, capítulo 17 [verso 22], donde él escribe ahí, al 
lado de “Mi gloria”, pone ahí: [WSS] «teofanía»4; y ahí vuelve 
y hace ese paréntesis. 

4  Estudio Bíblico #190 - Viernes, 1.º de abril de 2022
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de eso en ambos lugares, aparición y venida. [WSS] «La 
Venida de Jesús = Reclamo / León = Moisés y Elías».

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, nos dice en la 
página 27:

 94. La revelación genuina es Dios interpretando 
Su propia Palabra por la vindicación de lo que está 
prometido. [WSS] «cumplimiento».

 95. Ahora, no vaya a ser que alguien esté engañado por 
lo que he dicho, y se vaya a ir pensando que yo no creo en 
la exactitud de la Palabra como la tenemos hoy. Yo creo 
que esta Biblia es exacta. Jesús autenticó completamente 
el Antiguo Testamento cuando estaba aquí en la Tierra, 
y aquello fue compilado igual como fue nuestro Nuevo 
Testamento. No tenga cuidado, hoy día nosotros tenemos 
la infalible Palabra de Dios, y ningún hombre se atreve a 
quitarle o agregarle. Pero nosotros necesitamos el mismo 
Espíritu que lo dio, para que nos lo enseñe.
 96. ¡Oh, cuánto necesitamos la revelación por el 
Espíritu!
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porque Él fue la Luz del mundo dos mil años atrás, cuando 
vino en carne humana en aquel joven carpintero llamado 
Jesús de Nazaret.
 Y ahora, para el Día Postrero, Él continúa siendo la 
Luz del mundo: Él es la Luz del mundo para el glorioso 
Reino Milenial en Su Venida como León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra 
de Reclamo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL EVANGELISMO 
DEL TIEMPO FINAL”3, dice en la página 13 (predicado por el 
reverendo William Branham):

 50 Es la misma cosa hoy, cuando usted ve Su Obra.
 Ahora ya hemos visto y estamos testificando la 
aparición del Señor. Ahora recuerden, “aparecer” y 
“venir” son dos diferentes palabras: aparecer [WSS] 
«con Elías» y entonces venir [WSS] «con Moisés y Elías». 

Ahora es la aparición, Él ya ha aparecido en estos últimos 
días aquí mismo con nosotros en los últimos pocos años. 
Ahora, esa es una señal de Su venida. Él está apareciendo 
en Su Iglesia en la forma del Espíritu Santo, mostrando 
que es Él, porque la gente no puede hacer estas cosas que 
ustedes ven que el Espíritu Santo está haciendo. Así que 
esa es la aparición del Señor. Ahora recuerden, se habló 

3  SPN62-0603 “El Evangelismo en el tiempo del fin”, págs. 10-11 
(párr. 50 en inglés)
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[WSS] «… a Su Iglesia, a Su Templo espiritual, en la 
dedicación de ese Templo que Él ha estado construyendo, 
y que terminó su construcción en el Día Postrero, y es 
dedicado a Dios.

Él viene y entra a Su Templo en esa Nube, la Columna de 
Fuego…».

Esta parte aquí, ahora leyéndola otra vez, no había captado; y a 
lo mejor ustedes ahora también lo vieron:

[WSS] «… en la dedicación de ese Templo que Él ha 
estado construyendo, y que terminó su construcción en el 
Día Postrero, y es dedicado a Dios».

Lo que está faltando es que nosotros estemos listos, es que 
estemos preparados ¿para qué? Miren lo próximo que viene:

[WSS] «Él viene y entra a Su Templo en esa Nube, la 
Columna de Fuego…».



Estudio Bíblico #191100

¿Dónde fue que vimos la Columna de Fuego descender? En la 
Visión que le fue mostrada al reverendo William Branham, que 
descendió al cuartito de madera ese Pilar de Fuego; o sea que 
ya ahí la Iglesia estaba lista, la Iglesia estaba ya preparada; 
porque tiene que estar lista para que la Columna de Fuego 
descienda.

[WSS] «Él viene y entra a Su Templo en esa Nube, la 
Columna de Fuego, para morar en el Lugar Santísimo en 
medio de los Dos Olivos».

Y sigue aquí, ya para terminar [estudio bíblico]:

 Y eso será la Palabra encarnada en un hombre de 
este tiempo final, el cual es el Ángel del Señor Jesucristo 
enviado para dar testimonio de estas cosas en las Iglesias; 
y también es el profeta mensajero de la Dispensación 
del Reino y profeta mensajero de la Edad de la Piedra 
Angular, y profeta mensajero para el pueblo hebreo, en 
donde estarán manifestados los ministerios de Moisés 
por segunda vez, de Elías por quinta vez y de Jesús por 
segunda vez, en la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles.

[Rev. José B. Pérez] Y allí en la Biblia leímos que será en un 
cuerpo glorificado.
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Ángel de Dios no permite la adoración. Y le dijo que 
era de los profetas, y consiervo suyo, enviado para 
mostrar estas cosas. Por lo tanto, seres angelicales son 
ministros ordenados por Dios, para venir a la Tierra para 
dar testimonio de Dios. Y estos obran a través de seres 
mortales, igual como obraron a través de Daniel y otros 
por todas las edades. Y yo lo creo de todo corazón.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en este extracto 
[estudio bíblico]:

LA LUZ DEL SÉPTIMO SELLO
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 30 de abril de 1998
Venado, San Luis Potosí, México
 El Séptimo Sello es el Ángel que era diferente a los 
demás. Y viniendo en carne humana manifestado en el 
Ángel de Jesucristo será la Luz para toda la humanidad 
para el glorioso séptimo milenio y para toda la eternidad; 
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LOS ENVIADOS A LLEVAR EL MENSAJE
(Primer Congreso Regional Juvenil Mineiro)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 15 de noviembre de 1997
Belo Horizonte, Minas Gerais, Brasil
 Es la primera ocasión que en la Iglesia del Señor 
Jesucristo un grupo de ministros puede trabajar en la Iglesia 
del Señor Jesucristo con un mensajero dispensacional; es 
la primera ocasión; es algo único para la Edad de la Piedra 
Angular.
 Para las demás edades no fue así, solamente tuvieron 
un mensajero de una edad; pero para el Día Postrero, 
la Iglesia del Señor Jesucristo tendría un mensajero 
dispensacional, con un Mensaje dispensacional, dando a 
conocer todas estas cosas que deben suceder pronto; y así 
revelando el misterio del Séptimo Sello, el misterio de la 
Segunda Venida de Cristo como el León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, en Su Obra 
de Reclamo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el Compendio de “ÁNGELES”2, nos 
dice en la página 3:

 ¿Correcto? No fue el Espíritu Santo, sino el Ángel de 
Dios, un Ángel de Dios, enviado de Dios. Luego Juan el 
revelador. Cuando fue escrito el Libro de Apocalipsis, él 
escribió: “ha enviado su Ángel…”. Jesús envió. Y Juan 
se postró para adorar al Ángel, y el Ángel le dijo: “Ponte 
de pie, no lo hagas. Adora a Dios”. (Apocalipsis 22:6-
9) [WSS] «El Ángel de Jesús». Vean, pues un verdadero 

2  Extracto sacado de: 50-0713 “Obeced a la Voz del Ángel” (párrs. 
12-13 en inglés)
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a la santificación, de allí sigue al bautismo del Espíritu 
Santo y luego a oír esto [WSS] «la 2da Venida del Señor / 
el 7mo Sello». Simplemente estamos llegando más cerca a 
Dios a cada paso.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí en el mensaje 
[estudio bíblico]:

 Es la primera ocasión en que, a la Iglesia de Jesucristo, 
Cristo le enviaría un profeta dispensacional; y por eso lo 
dejaría para lo último; en donde Cristo vendría manifestado 
en ese profeta como la raíz y el linaje de David, como 
la Estrella resplandeciente de la Mañana, como el Sol de 
Justicia saliendo y como el Hijo del Hombre e Hijo de 
David.
 Todo eso está dentro de la manifestación de nuestro 
amado Señor Jesucristo a través de Su Ángel Mensajero; 
porque Él ungirá a Su Ángel Mensajero con Su Espíritu 
Santo y manifestará todos estos atributos de Cristo en el 
Día Postrero.
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tratado de convertir a la gente a la Palabra, ha servido 
de fundamento. Si así es, entonces les estaré dejando para 
siempre. No habrá dos aquí al mismo tiempo. Y aun si así 
fuera, él crecerá y yo menguaré. ¡Yo no sé! Pero Dios me 
ha dado el privilegio de mirar [WSS] «en La Carpa» y ver 

lo que es [WSS] «Moisés»; lo vi abrirse hasta donde lo vi.
 

Eso es correcto. Y estoy seguro que ustedes han notado 
las cosas que han sucedido en esta semana. Estoy seguro 
que notaron al niño del hermano Collins que estaba por 
morir aquella noche, luego la muchachita de leucemia. El 
Reino de Dios está en camino [WSS] «Dispensación del 
Reino», y la cosa está cambiando más del negativo [WSS] 
«las 7 edades con sus ángeles» al positivo [WSS] «la 
Estrella de la Mañana», así como ha sido. Ahora, eso no 
debiera ser tropiezo para ninguno. Es de la justificación 

ESTUDIO BÍBLICO #192
VIERNES, 8 DE ABRIL DE 2022

PARTE 1
[Rev. José B. Pérez] Bendecimos el Nombre nuestro Padre 
celestial en esta ocasión; y estamos tan agradecidos a Él por 
la vida, por la salud, y por habernos colocado a vivir en este 
tiempo tan maravilloso, en donde Dios va a cumplir todas las 
promesas que Él habló por medio de los profetas; promesas 
que ellos desearon alcanzar. Y a nosotros nos ha dado este 
privilegio y esta bendición de vivir en este tiempo, y conocer al 
que trajo –por medio del Mensaje, de la Palabra– esa revelación 
para poder obtener esas promesas; y es nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago, profeta 
dispensacional, el cumplimiento de la Segunda Venida del 
Señor en medio nuestro, trayéndonos toda esta Palabra, toda 
esta revelación, la cual contiene lo que cada uno de nosotros 
necesita para pronto ser transformados.
 Por eso estamos tan agradecidos a nuestro Padre celestial 
por Su Ángel Mensajero: William Soto Santiago.
 También le agradecemos a nuestro Padre celestial que 
nos haya enviado en medio nuestro al apóstol del Señor: el 
misionero Miguel Bermudez Marín, por el cual siempre oramos 
por él, para que Dios lo mantenga sano, lo mantenga fuerte.
 Estuve platicando ahorita con él y me alegró mucho saber 
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que está muy bien, que se está recuperando muy bien. Yo le 
decía: “Oye, pero estás…, te ves ahora mejor, hasta caminas 
hasta más rápido”; y me alegró mucho escucharlo; y escuchar y 
saber que está muy pero que muy bien. Por eso las oraciones de 
nosotros es muy importante para él, para que Dios lo bendiga y lo 
mantenga así: sano y fuerte; y también por todos los ministros y 
todos los hermanos; porque deseamos que todos los hermanos, 
todos los escogidos de este tiempo final, se mantengan vivos 
para obtener la promesa de la transformación.
 Enviamos un saludo muy especial al misionero Miguel 
Bermudez Marín, allá en Cadereyta, Nuevo León, México, con 
el pastor Óscar Carrillo, toda la congregación allá: Que Dios les 
bendiga grandemente y que Dios use grandemente al misionero 
Miguel Bermudez Marín. Y también a todos los hermanos que 
nos están viendo a través del satélite Amazonas o de internet, 
también les enviamos un saludo muy especial desde acá, desde 
La Gran Carpa Catedral.
 Así que inmediatamente, queremos aprovechar en esta 
noche el tiempo, y deseamos ya dejar inmediatamente con 
nosotros al misionero internacional Miguel Bermudez Marín.

PARTE 2
[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermudez Marín, que Dios te siga bendiciendo grandemente; y 
nos mantenga así como tú has dicho, que es el deseo de Dios, 
es el deseo del mensajero, es el deseo de tuyo y el deseo mío, 
y el deseo de todos los ministros: el que estemos todos como 
estuvieron allí los discípulos en el aposento alto, unidos en un 
mismo sentir, poniendo todo en orden; porque fueron 10 días 
o 9 días de mucha… (vamos a decir) poniéndose de acuerdo; 
pero quizás… discusión; poniendo todo en orden. Fueron 9 
días, dice el hermano William que fueron… no crea que fue fácil.
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del Reino. Y con la llegada de ese mensajero a la Iglesia 
de Jesucristo, estaría llegando por primera vez al Cuerpo 
Místico de Cristo —enviado por Cristo— un profeta 
dispensacional.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice el reverendo William Branham en 
el libro de Los Sellos, en la página 474, dice:

 173. Ahora, cuando esta cinta esté en circulación, 
quizás sea el instrumento para correr a diez mil de mis 
amigos, porque van a decir: “El hermano Branham 
está tratando de hacerse un siervo o profeta ante Dios”. 
Déjenme decirles esto, mis hermanos: Eso es un gran 
error. Yo únicamente les estoy diciendo lo que vi y las 
cosas que me han sido dichas. Usted haga lo que guste. 
Yo no sé ([JBP] y pone arriba: [WSS] «Apocalipsis 22:16») 
quién será [WSS] «Moisés y Elías», ni qué va a suceder 
[WSS] «el velo de carne». ¡No sé! Solamente sé que esos 

Siete Truenos contienen el misterio por cuya razón hubo 
silencio en el Cielo.
 174. Quizás sea ahora el tiempo y la hora cuando 
aparezca esta gran persona que hemos estado esperando 
([JBP] y pone: [WSS] «Apocalipsis 22:16, Apocalipsis 1:1, 
Apocalipsis 22:6»). Quizás este ministerio, por el cual he 
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Apocalipsis 1:1
 1 La revelación de Jesucristo, que Dios le dio, para 
manifestar a sus siervos las cosas que deben suceder 
pronto; y la declaró enviándola por medio de su ángel a 
su siervo Juan.

[JBP] Y él arriba escribe: [WSS] «William».

 Ya sabemos quién es el Ángel… Nombre del Ángel cuando 
se hizo carne. Y el Nombre está en el Ángel.

EL SÉPTIMO SELLO Y LOS VALIENTES DEL 
HIJO DE DAVID
Dr. William Soto Santiago
Martes, 21 de abril de 1998 (Tercera actividad)
Monterrey, Nuevo León, México
 Y ahora, la Iglesia del Señor Jesucristo, aunque ha 
tenido muchos predicadores, muchos pastores en diferentes 
grupos o congregaciones, evangelistas, maestros, 
apóstoles, ha tenido también diferentes hombres que han 
tenido dones de profecía también y aun ministerios de 
profecía en una escala menor.
 Solamente la Iglesia de Jesucristo tendría ocho 
mensajeros mayores o principales: los siete ángeles de 
la Iglesia durante las siete edades y el Ángel del Señor 
Jesucristo, que sería un profeta dispensacional con un 
Mensaje dispensacional, con el Mensaje del Evangelio 
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 Y en esto hay que ser realistas, porque estamos viviendo 
exactamente los días igualitos a esos días allá del aposento alto. 
El hermano Branham dice en el libro de Citas en la 1058, 1057 
también, que dice que será paralelo en todo; y si es paralelo en 
todo, pues todas las cosas que ocurrieron allá, ocurrirán acá 
en una escala actualizada; o sea, en una escala del común, 
actualizado del común, del diario vivir de este tiempo. Lo que 
fue allá en cierta forma (porque era de ese tiempo), ahora acá 
se actualiza. Es como la Ley: Dios actualiza la Ley. Y así es con 
todo lo que Dios está haciendo en este tiempo: es una realidad 
ya de esos tipos y figuras de tiempos anteriores, es una realidad 
lo que estamos viviendo.
 Hay una notita que él (no la traje por…), que él decía que 
[WSS] «Lo que usted está haciendo ahora es exactamente 
lo que usted haría en el tiempo pasado (en el tiempo de 
Moisés o en el tiempo de Jesús, o en el tiempo de los 
apóstoles)». Mírese usted y usted queda reflejado: En lo que 
usted está haciendo en este tiempo, es lo que exactamente 
haría en el tiempo pasado. Búsquese en las Escrituras y ahí se 
va a ver usted reflejado.
 Y gracias a Dios que nosotros nos vemos reflejados como 
aquellos que Daniel decía: “Los entendidos entenderán”. Y 
nosotros somos los entendidos de este tiempo, los que entrarían 
(como en el tiempo de Moisés allí) dirigidos por el Espíritu Santo 
a través de Josué; representado el líder, el mensajero de este 
tiempo, entrando a la tierra prometida.
 Todos estamos siendo y queremos ser ese reflejo: como 
Josué y Caleb, que entraron a la tierra prometida allí en ese 
tiempo; y en este tiempo es a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo. Así que yo me uno a esas palabras de Miguel: que nos 
mantengamos todos en esa misma línea, unidos en amor, que 
es la corona de las virtudes.
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TEMA: EL MISTERIO DE LA GLORIA DE DIOS
MANIFESTADA EN SU TEMPLO

Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 13 de agosto de 1997
El Plan, San Luis Potosí, México

Escritura: Éxodo 40:33-38

LA GLORIA DE DIOS CUBRE LOS CIELOS
Y LA TIERRA
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 7 de mayo de 2003
Santa Catarina, Nuevo León, México
 Ahora, la gloria de Jesucristo está en Su Iglesia 
manifestada en el mundo en el campo espiritual; y hay 
que ver la gloria de Jesucristo manifestada en Su Iglesia, y 
las obras que está haciendo Jesucristo en y a través de Su 
Iglesia desde el Día de Pentecostés hacia acá.
 Es una Obra grande, la Obra que Cristo ha estado 
haciendo a través de Su Iglesia por medio de Su Espíritu 
Santo; porque la gloria de Dios es Jesucristo, y la gloria 
de Jesucristo es Su Iglesia. Usted puede ver la gloria de 
Dios en Jesucristo y puede ver la gloria de Jesucristo en 
Su Iglesia.
 Por lo tanto, toda persona debe comprender que 
Jesucristo desea manifestar Su gloria en usted y en mí; y 
para eso es que lo recibimos como nuestro Salvador: para 
que la gloria de Jesucristo esté en nuestras almas.
 Así como la gloria de Dios estuvo también en el 
tabernáculo que construyó el profeta Moisés: allí estaba la 
gloria de Dios en el lugar santísimo, sobre el arca del pacto, 
en medio de los dos querubines de gloria que estaban en el 
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porque “la Tierra será llena del conocimiento de la gloria de 
Dios”. Todos conocerán el Nombre, dice Jeremías 31:34, todos 
me conocerán.
 Así que es una labor que tiene la Iglesia del Señor, y 
seguimos en esa labor, llevando las Buenas Nuevas del 
Evangelio del Reino.
 Este mensaje es un tema muy importante, que es: “EL 
MISTERIO DEL ÁNGEL DE JESÚS”, ese Ángel que era 
diferente a los demás, que le apareció allí al reverendo William 
Branham, y fue el que lo levantó, que lo alzó; era el que tenía el 
Séptimo Sello.
 Para este próximo sábado, 30 de abril, vamos a tener la 
reunión, a las 8:00 de la mañana; estaremos compartiendo unos 
momentitos alrededor de todo el Programa que Dios tenga para 
ese día, alrededor de la Palabra de Dios. Todos los que deseen 
estar, pueden hacerlo.

TEMA:  EL MISTERIO DEL ÁNGEL DE JESÚS
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 16 de agosto de 1997
(Tercera actividad)

Torreón, Coahuila, México

Escritura: Apocalipsis 1:1-3  /  Apocalipsis 22:16

[Rev. José B. Pérez] Y allí comenzamos, con esa Escritura (que 
ya yo se las había mencionado en uno de los estudios)1, para 
saber quién es ese Ángel.

1  Estudio Bíblico #187, 2022-mar-20 (domingo)
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desde antes de la fundación del mundo. Por eso estamos muy 
agradecidos a Él, por nuestro apreciado hermano y amigo 
William Soto Santiago.
 Saludamos también al misionero Miguel Bermúdez Marín 
allí en Monterrey, Nuevo León, México, con el pastor Epifanio 
López, toda la congregación allá en Monterrey. Que Dios te 
bendiga, Miguel, y Dios te use grandemente en esta mañana.
 Y a todos los que nos visitan por primera vez: Sean muy 
bienvenidos en esta mañana, y salgan de aquí con la bendición 
que todos hemos venido a buscar. Y también a todos los que 
nos están viendo a través del satélite Amazonas o internet: que 
reciban estos saludos de parte de toda la congregación acá de 
Puerto Rico, y que la bendición también sea para todos ustedes 
en este hermoso día domingo, 24 de abril de este año 2022.

PARTE 2
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín. Y así 
mismo es, como estás diciendo, como nos has dicho en esta 
ocasión: la Obra de Dios sigue; y sigue Dios por medio de Su 
Iglesia —en estos ministerios que Dios ha dado a Su Iglesia 
(como nos leía él allí)— obrando hasta que el Cuerpo de Cristo 
sea perfecto.
 O sea que es una Obra que continúa, no tan solo hasta que 
llegamos a estos cuerpos, sino por toda la eternidad. Ya luego, 
con cuerpos eternos, ya no va a haber limitaciones, porque 
siempre Dios estará en acción en medio de Su Iglesia.
 Cuando yo le decía: [JBP] “Hermano William, ¿y qué 
mensaje ahora les llevamos?”, cuando se quitaron los 
bautismos y esa etapa terminó; me dice: [WSS] “El mismo 
Mensaje”. Llevar el mismo Mensaje, la misma Palabra, con la 
cual todos hemos sido juntados. Con ese mismo Mensaje: se 
sigue llevando el Mensaje, la Palabra del Evangelio del Reino, 
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propiciatorio; allí estaba la gloria de Dios en la luz de la 
Columna de Fuego, de la Shekinah.
 En el tabernáculo o templo que construyó Salomón, 
también la gloria de Dios estaba en el lugar santísimo, 
sobre el propiciatorio, en medio de los dos querubines de 
gloria.

[Rev. José B. Pérez] Hay un tema que él predicó e hizo unas 
anotaciones acá, en una de las libretas, donde nos habla de 
esto. Y en…, por ejemplo, en una, la primera que dice de:

[WSS] «Los 3 Propiciatorios:»

[Rev. José B. Pérez] Y él pone allí…, hace el dibujito de la 
pirámide, y dice:

[WSS] «Los 3 Propiciatorios:
En el Cielo: El Trono de Dios, el lugar de la morada de 
Dios en medio de los querubines, serafines.

En Jesús: El Ángel del Pacto, el E.S.

([JBP] Y pone ahí las Escrituras del Evangelio según San Juan 
y San Lucas)

En el Hombre:
  El Trono de Dios.
  En el alma.
  El Pilar de Fuego, el E.S.
([JBP] Y ahí pone algunas Escrituras)

En la Iglesia
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En el Templo (y en el tabernáculo: el propiciatorio con los 
dos querubines de oro es el trono de Dios con la Columna 
de Fuego. Dios en E.S. sobre el propiciatorio)».

[Rev. José B. Pérez] Y también, en el otro, en otra hoja pone:
[WSS] «El Propiciatorio en el Cielo es el Trono de Dios».

ESTUDIO BÍBLICO #197
DOMINGO, 24 DE ABRIL DE 2022

PARTE 1
Rev. José B. Pérez
 Amén. Que Dios reciba estas alabanzas como un perfume 
suave ante Su presencia, y así estamos preparados para recibir 
de parte del Señor Su bendición, que viene por medio de Su 
Palabra, en este mensaje que estaremos escuchando en el día 
de hoy, “EL MISTERIO DEL ÁNGEL DE JESÚS”; por el cual le 
damos gracias a nuestro Padre celestial que nos haya enviado 
a Su Ángel, a nuestro amado hermano y amigo William Soto 
Santiago.
 Conocimos el nombre de Su Ángel. Y conocimos el nombre 
de Su Ángel también en la otra dimensión, sabemos quién es ese 
poderoso Arcángel que vino trayendonos esa Gran Trompeta, 
Trompeta libertadora, Trompeta que nos liberta, Trompeta que 
nos ha llamado, que nos ha juntado y nos ha colocado en la 
Edad de la Piedra Angular, en la Dispensación del Reino; edad 
y dispensación que Dios cumplirá nuestra transformación. O 
sea que estamos bien ubicados, estamos ubicados en la edad 
vigente: una edad eterna, que será por toda la eternidad, con un 
mensajero eterno y con un Mensaje eterno también.
 Así que estamos agradecidos a nuestro Padre celestial, 
porque nos colocó a vivir en este tiempo tan maravilloso y tan 
glorioso, que nosotros no lo escogimos, Él fue el que lo escogió 
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[Rev. José B. Pérez] Y en la otra hojita pone:

[WSS] «El propiciatorio en el tabernáculo y en el templo 
de Salomón es el Trono de Dios en el tabernáculo y en el 
templo».

[Rev. José B. Pérez] Y también en la otra pone, en el otro escrito 
que pone:
[WSS] «El Propiciatorio en Jesucristo es el alma 
(corazón), y Cristo es también el Arca del Pacto.

Él es todo.

Él es el Templo humano de Dios, y tiene y es:

El Atrio = El (Su) cuerpo de carne (ya glorificado). Él.

El Lugar Santo = El (Su) Espíritu angelical teofánico

El Lugar Santísimo = Su Alma, el Padre».
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[Rev. José B. Pérez] Y también en otra hojita de la misma libreta 
pone:

[WSS] «El Propiciatorio en la Iglesia del Señor 
Jesucristo».

[Rev. José B. Pérez] Y a mano izquierda ustedes pueden ver ahí 
cómo distribuye lo que es el… arriba pone los tres: [WSS] «Atrio 
y Lugar Santo», y al ladito, ahí está poniendo: [WSS] «La 
Ley, Gracia y Reino»; o sea, las tres últimas dispensaciones.

Y pone abajo en la otra pirámide: [WSS] «Lugar Santo».
Y luego más abajito: [WSS] «Lugar Santísimo».

TEMA

EL MISTERIO DEL ÁNGEL DE JESÚS
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 16 de agosto de 1997
(Tercera actividad)

Torreón, Coahuila, México

Domingo, 24 de abril de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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Y entonces empieza por el Atrio:

[WSS] «Atrio: de Adán a Jesús y los apóstoles.

Lugar Santo: Las diferentes 7 Edades de la Iglesia.
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Lugar Santísimo: la Edad de la Piedra Angular, la Edad 
de la Adopción, la Edad de Oro en y del Día Postrero 
para la Venida del Señor con y para la resurrección de 
los muertos creyentes en Cristo y la transformación de los 
vivos».

[Rev. José B. Pérez] Y ahí pues tenemos ahí unos puntos muy 
importantes. Ya él en otros mensajes él ha hablado así; pero 
ahí tenemos los dibujitos y todo; que hasta para las maestras 
les sirve todito eso, para mostrárselo mejor a los niños en las 
clases de maestras. Así que todo eso también hasta los niños lo 
pueden aprender así en esa forma de dibujo.

Sigue diciendo:

DE REGRESO AL HOGAR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 6 de enero de 1985
Maturín, Monagas, Venezuela
 Por lo tanto, cuando esos ministerios estén dándonos 
esa revelación apocalíptica, cuando esos ministerios estén 
dándonos a conocer lo que los Truenos hablaron: estarán 
dándonos lo que nosotros necesitamos para ser adoptados, 
para ser transformados y luego raptados.
 Eso es lo que les traerá a los hijos de Dios, de entre los 
gentiles, el ministerio de Moisés y de Elías actualizado; 
para eso es que Dios enviará esos ministerios; y se llevará 
a cabo la promesa de la adopción de los hijos de Dios.
 Esos mismos ministerios, siendo ministerios de y para 
adopción, en quien estén esos ministerios: recibirá también 
la adopción; y por eso podrá hacer todas las señales 
mundiales, internacionales, en el Cielo y en la Tierra, que 
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No es para que lo comas y te quedes callado. Es para que 
luego hables lo que has comido, hables esa Palabra que 
te has comido”; porque es el Libro que fue abierto en el 
Cielo: el Título de Propiedad; es el Título de Propiedad que 
nos da derecho a toda la herencia que nosotros tenemos.
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[WSS] «El cambiar de una dispensación a otra es lo 
duro».

[JBP] Y acá también había puesto:
[WSS] «El mismo Hijo hace el cambio de dispensación. 
Nos iremos en eso. Eso será de la Tierra a la gloria».

[JBP] Y ya aquí, para terminar este pedacito de estudio, dice 
[estudio bíblico]:

 Y en la Segunda Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles, Él llama a la cima del Monte de Sion a Su Ángel 
Mensajero, y ahí le da el Mensaje para todo el pueblo de 
Dios, para todos los escogidos: El Mensaje de Gran Voz 
de Trompeta lo coloca en su boca, le entrega el Librito, y 
le dice:
 “Cómelo; amargará tu vientre, pero en tu boca será 
dulce como la miel. Cómelo; y luego de comerlo, recuerda: 
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dice Apocalipsis, capítulo 11, y que dice Apocalipsis en 
otros lugares; y podrá entonces enfrentar el reto de esta 
hora, podrá enfrentarse a la bestia y a la imagen de la 
bestia, que están señaladas en el libro del Apocalipsis.
 Y no importa que la imagen de la bestia, o la bestia, mate 
a alguno de esos que son adoptados; al estar adoptados es 
como acostarlos a dormir y después despertarlos; porque 
así como Jesús siendo inmortal…, pues Él dijo: “Nadie 
me quita la vida, yo la pongo por mí mismo, para volverla 
a tomar”1. La puso voluntariamente, y a los tres días la 
volvió a tomar: se levantó lo más tranquilo. Y luego de 40 
días dijo: “Me tengo que ir”, y se fue en una nube.
 Así será también con todos los hijos de Dios que serán 
adoptados. La muerte ya ha sido sorbida con victoria; así 
que ya entonces son inmortales esas personas, y burlarán 
la muerte, el infierno, la bestia y la imagen de la bestia.
 Por eso dice Apocalipsis que van a perseguir y van a 
hacerle guerra al Cordero y a los que están con Él; pero el 
Cordero los vencerá, porque es Rey de reyes y Señor de 
señores.

PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES
(Reunión de Ministros) 
Dr. William Soto Santiago 
Sábado, 21 de marzo de 2009
Villahermosa, Tabasco, México
 Y ahora, sabemos que tiene que ser en el territorio 
donde se esté cumpliendo la etapa vigente del tiempo 
final; por lo tanto, no puede ser en los territorios donde ya 
se cumplieron las edades; tiene que ser en otro territorio, 
donde se esté cumpliendo la Edad de la Piedra Angular.

1  San Juan 10:18
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[Rev. José B. Pérez] Hay una parte donde el hermano William allí 
escribe unas partecitas muy importantes, en este libro… Este fue 
el libro que en un… (yo le comenté al hermano Miguel también, 
ahorita cuando hable con él), de… esto fue en una ocasión que 
estaba el hermano William teniendo una actividad con nosotros 
acá en Puerto Rico, de visiones, “SUEÑOS Y VISIONES” [1991-
12-24-2], del hermano Branham. Y él decía allí que… (en una 
de las porciones que me enviaron), que estaba relatando que… 
en un instante que fue un momentito al baño, le dejó la libreta… 
El hermano Miguel me dijo, no sabía que fue que él se la había 
dejado ahí a propósito. Me dice: “Él me la dejó a propósito”; y él 
dice que él trató de anotar lo más posible, y el hermano William 
le dice: “Si hubiera habido fotocopiadora, le hubiese sacado 
fotocopia a toda la libreta”. Imagínate todas las notas que tenía 
allí… hubiese sido de gran ayuda en ese tiempo.
 Pero ahora yo le decía a Miguel: [JBP] “Miguel, tenemos 
la libreta, y tenemos el libro también”. O sea que ahora es una 
bendición grande que Dios nos ha dado, que podemos acceder 
a todo eso; y lo que tú allí a las millas trataste de escribir rápido, 
ahora ya Dios nos ha permitido que… esa fluidez, poco a poco… 
ir dando todo lo que está allí escrito, para que todo el pueblo (no 
tan solo el hermano Miguel, que en ese día era solamente él), 
pero ahora es todo el pueblo de Dios, se beneficia con todo esto 
que el mensajero nos ha dado, nos ha dejado.
 Así que yo estoy muy agradecido a nuestro Padre celestial, 
agradecido a nuestro hermano Wiliam, que haya depositado la 
confianza en mí y el pueblo de Dios, que ya haya dejado todas 
estas joyas, todo esto que es invaluable. Verdaderamente es 
algo que no tiene precio; porque la Palabra de Dios no tiene 
precio. Esto es más que oro.
 Así que yo le doy gracias a Dios por eso, y yo sé que todos 
y cada uno de ustedes también. Estamos muy felices de este 
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de acuerdo a Sus ordenanzas, ofreciendo los sacrificios… 
Ellos se apartaron de eso. Cuando Él vino, Él encontró 
esto, esa cosa operando mal.
 120 Lo mismo pasó cuando Él vino a la Tierra, Él 
encontró a la gente y los fariseos, y por el estilo, detrás 
de la ley. ¿Qué estaban haciendo? Simplemente no había 
ninguna sinceridad en ellos, solamente ir adelante y 
enlodarlo de cualquier manera, y: “Después que se ingrese 
en una iglesia, y eso es todo lo que ellos necesitaban”. Y 
eso fue lo que Él halló.
 121 ¡Y eso es lo que Él ha encontrado otra vez! Él 
encuentra la misma cosa, la gente no cambia. Si Él 
envió Su programa y la gente no lo creyó y pereció, otros 
creyeron y vivieron (ahora, en esos dos), será lo mismo en 
este tiempo. Tiene que ser lo mismo.
 122 Siempre ha sido una batalla para el mensajero 
separar lo viejo de lo nuevo. Siempre ha sido esa batalla, 
para el mensajero venir a separar lo viejo de lo nuevo, 
pero siempre el Mensaje tiene que ser Escritural, ahora, 
cada uno ha predicho del otro que ha de venir.
 123 Ahora, vamos a tomar por ejemplo a Jesús. Cuán 
fuerte fue para Él venir y cambiar el Mensaje de Ley 
a Gracia. Pero de todos modos la Biblia decía que así 
debería ser: “Vendrá un Mesías, y el continuo sacrificio 
sería quitado”.

[Rev. José B. Pérez] Las palabras del hermano William, cuando 
nos decía: [WSS] “A mí me corresponde hacer ese cambio de 
dispensación, establecer la Dispensación del Reino, yo soy 
el responsable de eso”. ¿Ve? Un mensajero dispensacional 
estableciendo una nueva dispensación. Y él escribe al lado:
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[Rev. José B. Pérez] En este mensaje “EL MENSAJERO DEL 
ATARDECER”5, dice (para no leer todo esto acá)… vamos a 
leer este párrafo acá. Dice:

 116 Ahora venimos al final del tiempo de la dispensación 
de la iglesia. Eso es lo que leí esta noche:
 ‘… habrá luz en el tiempo del atardecer’.
 117 Hemos tenido un tiempo nublado, pero vendrá Luz. 
¡El mismo Hijo que vino y cambió la dispensación allá, 
viene de nuevo! Eso será de la tierra a la gloria. Nos 
iremos en eso. ¡Una vez nosotros [WSS] «1» entramos, 
otra vez «2» salimos, y esta vez «3» subiremos! ¿Ve? 
([JBP] Y entonces dice:) Bien: «1» adentro ([JBP] el hermano 
William pone: [WSS] «edades»), «2» afuera ([JBP] dice arriba: 
[WSS] «con Elías), «3» arriba ([JBP] y pone arriba: [WSS] 
«con Moisés y Elías»). Estamos llegando al tiempo del 

fin. Y no solamente estamos llegando, ya hemos llegado. 
¡Estamos en el tiempo del fin!
 118 ¿Qué es lo que Dios encuentra en este tiempo del fin? 
Dios encuentra en este tiempo del fin exactamente lo que 
Él encontró en los otros tiempos finales, ¡incredulidad! Él 
siempre ha hallado eso. Él, cuando Él viene, Él encuentra 
incredulidad. Encuentra que el Programa que Él había 
puesto para las gentes…
 119 Volviendo a los días de Noé, si ellos hubieran vivido 

5  SPN63-0116 “El Mensajero de la tarde”, págs. 17-18, párrs. 116-
123
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tiempo que Dios nos ha permitido tener, de compartir todos estos 
escritos de nuestro hermano William.
 En el libro de Los Sellos (de este libro; porque él tiene el 
otro, que es el azul, que él usaba para los viajes; pero este lo 
dejaba más aquí en Puerto Rico. Es carpeta dura, lo prepararon 
para…, él lo preparó así para que no se le dañara). Dice en la 
página 471, una partecita allí… (yo no sé si esta ya yo se las 
había pasado, pero, para que la tengan también). Dice:

 “[161]. Entonces me alzó y me colocó en un lugar 
muy elevado, donde había una reunión, y parecía una 
carpa o una especie de catedral. Yo miré, y así a un lado 
parecía que había una cajita, un lugar pequeño. Y esa 
Luz que ustedes ven sobre la fotografía estaba hablando 
con alguien ([JBP] y arribita pone: [WSS] «5to Elías») más 
arriba ([JBP] y pone: [WSS «8va edad») de donde yo estaba 
([JBP] ¿Y el hermano Branham estaba dónde?, dice: [WSS] 
«7ma edad»). Se fue volando de donde yo estaba, y se fue 
a posar sobre la Carpa, y dijo: ‘Te encontraré allí. Esto 
será la Tercera Etapa, y no se lo dirás a nadie’”.

[Rev. José B. Pérez] Allí él pone: [WSS] «“El poderoso Dios 
develado”», pero ahí habría que seguir leyendo todo eso, para 
que ustedes vean todo lo que de ahí… No tendríamos tiempo 
para uno continuar leyendo todas esas citas; pero por compartir 
con ustedes esa partecita allí.
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Sigue diciendo aquí [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, los de ese territorio podrán decir: “Esa 
bendición es de nosotros ([JBP] o sea, los latinoamericanos). 
¡Vamos a trabajar para que se haga realidad la Visión de la 
Carpa, porque eso nos toca a nosotros!, para que la gloria 
de Dios sea manifestada, para que Cristo, el ministerio 
de Cristo, esté manifestado, y el de Elías y el de Moisés; 
y podamos ver la gloria de Dios manifestada en toda Su 
plenitud”.

[Rev. José B. Pérez] Hay una partecita acá, en el mensaje… 
Vamos a leerla también, para tenerla y que quede incluida en el 
estudio, la de Amalec, que dice:

[WSS] «El anticristo, la bestia, y la mujer (la Gran 
Ramera)

Amalec enemigo de Dios

Amalec se levantó contra el Trono de Dios ([JBP] Y pone 
diferentes citas).

“Amalec se levantó contra el Trono de Dios”.

Como hombre: El Trono era el alma de Moisés, y el cuerpo 
era el templo humano, y el Espíritu era el Lugar Santo.
Como pueblo el Trono era en Israel.

La Ciudad-Trono es Jerusalén ([JBP] y pone algunas citas 
ahí)
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LA ATRACCIÓN EN EL MONTE DE SION
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 16 de octubre de 1988
San Luis Potosí, México
 Y nos encontramos como en el tiempo de la entrada 
triunfal a Jerusalén: nos encontramos regocijados en la 
cima del Monte de Sion, reconociéndolo en Su Segunda 
Venida con Sus Ángeles, como el León de la tribu de Judá, 
como Rey de reyes y Señor de señores; y reconociendo 
Su Nombre, que es el Verbo, la Palabra encarnada; 
reconociendo ese Nombre que ninguno entiende, sino Él 
mismo: Rey de Reyes y señoR de señoRes, el VeRbo de 
dios: la Segunda Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles sobre la cima del Monte de Sion.
 ¡Y ahí estamos todos nosotros!, viendo el gran evento 
divino, conforme a la promesa divina.
 No importa lo que las demás personas abajo puedan 
decir. Todo lo que digan en contra es porque no están en 
la cima del Monte de Sion viendo lo que nosotros estamos 
viendo. Por lo tanto, a nosotros no nos importa lo que 
digan los que están abajo en la montaña, en la parte de 
abajo, sino lo que se esté diciendo en la cima, en la parte 
de arriba de la montaña, del Monte de Sion.
 La Voz en la cima del Monte de la Transfiguración 
dijo: “A Él oíd”. No dijo: “A los líderes que están abajo, 
ustedes deben escuchar; al sumo pontífice que está abajo, 
ustedes deben escuchar”. No. Al que subió a la cima del 
Monte de la Transfiguración.
 Como Moisés, que subió a la cima del monte del Sinaí; 
y a él todo el pueblo estaba llamado a escucharlo. Y Jesús 
subió a la cima del Monte de la Transfiguración, y Dios 
dijo: “A Él oíd”.
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Y sigue aquí diciendo [estudio bíblico]:

 La Tercera Etapa traerá esa manifestación de Cristo 
revelándonos el misterio de Su Segunda Venida, y eso nos 
dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a 
la Cena de las Bodas del Cordero.
 Así como la revelación de la Primera Venida de Cristo 
siendo revelada a través de la predicación del Evangelio, 
nos da la fe para recibir la salvación y vida eterna; así 
también nos da la fe para ser transformados la revelación 
de la Segunda Venida de Cristo, que será dada a conocer, 
revelada, por la Voz del Ángel Fuerte que desciende del 
Cielo, por Cristo el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, 
hablándonos, revelándonos estas cosas, en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, donde la Tercera Etapa estará 
siendo manifestada.
 O sea que la Iglesia del Señor Jesucristo comenzó en 
un aposento alto y terminará en una Gran Carpa Catedral. 
Tan sencillo como eso.
 Comenzó la trayectoria de la Iglesia el Día de 
Pentecostés, y terminará en el Año de Pentecostés, lo que 
reflejó el año de Pentecostés. El año de Pentecostés refleja 
la Edad de Piedra Angular, ese es el Aposento Alto de la 
Iglesia del Señor Jesucristo. Tan sencillo como eso.
 Por lo tanto, estemos preparados, porque algo va a 
pasar muy pronto en el Programa Divino.
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([JBP] Y sigue diciendo):

Como tabernáculo, el Trono (la silla) era el propiciatorio, 
con los dos querubines de oro sobre el arca del pacto».

[Rev. José B. Pérez] Para que tengan también esa cita que se 
me quedó, ahí también quede en el estudio.
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Y en el mensaje “SOBRE LAS ALAS DE UNA BLANCA 
PALOMA”2, dice el hermano William Marrion Branham, precursor 
de la Segunda Venida del Señor, dice: “David…”, un poquito 
antes, está leyendo la Escritura del Salmo 55, una parte dice:

 “[32] ‘Y dije: ¡Quién me diese alas como de paloma!
  Volaría yo, y descansaría.
  Ciertamente huiría lejos:
  Moraría en el desierto’.
 33 David, un amante del desierto, cuando se sentía 
oprimido y la gente no le creía, y sus enemigos se lanzaban 
sobre él, dijo: ‘Si tuviera las alas de una paloma, volaría 
al desierto y allí permanecería’. ¡Cuántas veces yo he 
pensado la misma cosa! Si pudiera tomar el rifle de la 
pared, salir al desierto y nunca más regresar. Le he pedido 
al Señor si viviera para ver el día… yo no quiero ningún 
servicio funeral. Y he dicho: ‘Si pudiera salir al bosque 
y recostar mi rifle de un árbol y que José lo pudiera 
encontrar algún día’. Me gustaría tomar las alas de una 
paloma y volar lejos.
 36 Pero de la misma forma cuando yo estaba en la 
montaña observando a un águila ([JBP] Y ahí pone: [WSS] 
«Apoc. 1:1, 7:2, 22:6, 22:16, 19:») (ustedes conocen 
la historia), yo dije: ‘Es bueno estar aquí, Señor (como 
Pedro dijo), podemos edificar tres tabernáculos’. Pero en 
la falda de la montaña ([JBP] o sea, en: [WSS] «las edades 
pasadas» pone él), los enfermos y los afligidos están 
esperando, los perdidos y moribundos están esperando’. 
Así que obremos mientras es de día, y algún día las alas de 
un Águila blanca bajarán, y Él nos llevará lejos ([JBP] Y él 

2  SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve, 
pág. 5-6, párrs. 32-36
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[Rev. José B. Pérez] O sea que todo el Mensaje que nos trajo el 
reverendo William Marrion Branham y también todo lo que nos 
trajo el precursado —el precursor (el reverendo William Marrion 
Branham) y el precursado (nuestro precioso hermano Wiiliam 
Soto Santiago)— es comida revelada, comida espiritual, para 
nosotros. Y dice que será dada ¿dónde? siendo creada por la 
3ra Etapa.
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Su Venida, lo que será la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles; o sea, que estarán Moisés, Elías y Jesús.
 Eso es lo que muestra el Monte de la Transfiguración, 
ese es el orden de Su Segunda Venida, ese es el misterio que 
será abierto a los creyentes que van a ser transformados en 
el Día Postrero, y que les dará la fe para ser transformados 
e ir con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Pero esa revelación vendrá en el cumplimiento de la 
Visión de una Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al 
reverendo William Branham, en donde la Tercera Etapa 
será manifestada.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Él tenía un papelito en una de las 
libretas que escribe:
[WSS] «Comida de Águila.
La comida de las Águilas del Día Postrero.
El águila mata y come.
Las ardillas creadas por la 3ra Etapa manifestada en 
William Marrion Branham ([JBP] y pone arriba) (el águila 
profeta), y que él cazó y se las comió cocinadas, es tipo y 
figura de la Palabra revelada bajo la 3ra Etapa, es comida 
espiritual para el profeta, el Mensaje de William Marrion 
Branham y su grupo, y para el mensajero del Día Postrero 
y su grupo, más todo lo que Dios revela en el Día Postrero 
por Su Mensajero Águila para Su pueblo».
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pone: [WSS] «Moisés y Elías»).
 Al ladito también pone: [WSS] «El Monte de la 
transfiguración».
 Y en la parte izquierda, en todo ese escrito hasta arriba, 
hacia arriba pone: [WSS] «Las Alas de un Águila (Moises y 
Elías) blanca nos raptará = El Ángel Fuerte».

[Rev. José B. Pérez] Y buscando en las concordancias que 
él… los temáticos y todo; de ahí él marcó en el mensaje “El 
EVANGELIO SOBRENATURAL”; y él pone, diciendo…, página 
4 de este mensaje, dice:
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 “22 Ahora, un día Zacarías estaba en el templo 
ofreciendo incienso delante del altar del Señor mientras 
la congregación oraba afuera. Cuando él se dispuso a 
mirar a su lado derecho, vio al Arcángel Gabriel parado 
en su presencia. Ahora, muchas veces Dios envía ángeles 
menores, pero cuando vea a Gabriel, puedes saber 
que algo mayor está por acontecer. Gabriel anunció la 
Primera Venida de Cristo y él ANUNCIARÁ la Segunda 
Venida. Él tocará la TROMPETA de Dios”.
 Y pone allí: [WSS] «Apocalipsis 10:7».

 Y allá leímos ¿quién nos raptará? El Ángel Fuerte de 
Apocalipsis, capítulo 10.

[Rev. José B. Pérez] Y hay otras Escrituras más que van con 
eso (que es lo que íbamos a hablar aquel sábado, de lo que 
es el Ángel). Y ahí nos puede Dios abrir un cuadro más claro 
de todas esas Escrituras, para continuar conociendo, como el 
hermano Miguel decía, que el hermano William le había dicho (y 
en varios mensajes) que nosotros no nos imaginamos lo grande 
que es ese Ángel; que es millones y millones de veces más 
grande de lo que nosotros nos imaginamos.
 Pero que con todas estas porciones donde el hermano 
William va identificando ese Ángel en cada lugar, nos abre más 
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envuelve mi alma alrededor. ¡Levantados, en el Rapto de 
la Iglesia! Y dijo eso… Este lugar, el libro de Revelación 
está escrito (vea), al final de la edad de la Iglesia. ([JBP] y 
pone ahí: [WSS] «siendo raptado»).

[Rev. José B. Pérez] Pero esa parte, yo nunca la había… no sé 
si en algún mensaje el hermano William lo había dicho, pero… Y 
dice: [WSS] «El Tercer Cielo ([JBP] que fue lo que Pablo dice 
allá en Corintios) = El Reino / la 3ra dispensación».

(Y ya todo esto lo vamos a poner en el estudio. Han visto que no 
lo hemos estado poniendo porque toma tiempo uno tirarle foto 
y ponerlo, y… sino que lo leemos todito, y ya en el estudio pues 
ya va a aparecer todito eso que leemos ahí al lado, que pone el 
mensajero).

Bien, sigue diciendo acá [estudio bíblico]:

 Eso fue lo que fue mostrado en el Monte de la 
Transfiguración cuando Cristo les dijo que había algunos 
que no verían muerte hasta que vieran al Hijo del Hombre 
viniendo en Su Reino; y los llevó aparte en un monte alto, 
allá en el Monte de la Transfiguración, y se transfiguró 
delante de ellos mostrándoles con anticipación lo que será 
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hablar. Pienso que él no tenía palabras. No obstante él fue 
levantado al tercer Cielo. Vea, levantado al tercer Cielo.
 120 Qué diferente cuando Juan fue levantado, cuando 
vio a Jesús, él estaba… ([JBP] Vamos a leer lo que él escribió, 
el hermano William ahí: [WSS] «El Tercer Cielo = El Reino 
/ la 3ra dispensación»). Dijo: “Escribe en un libro lo que 

has visto y devuélvelo, envíalo a las iglesias”. A Pablo 
le fue prohibido hablar, y a Juan aun se le pidió ponerlo 
en un libro para que llegara por todas las edades. ¡Oh, 
vaya! Esto es revelado ahora, para ser revelado en estos 
últimos días. No fue revelado en su día, es revelado ahora 
mientras proseguimos.
 121 ¡Oh!, y noten, Juan, siendo levantado inmediatamente 
después de la edad de la Iglesia, era un tipo de la Iglesia 
raptada. Inmediatamente después que termina la edad de 
la Iglesia, esta Edad de la Iglesia de Laodicea, entonces 
viene el Rapto. La Iglesia va como Juan, a la presencia de 
Dios ([JBP] y pone: [WSS] «en Moisés y Elías»). ¡Oh! Esto 
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claramente (hasta donde Dios nos permita), ver más claramente 
la grandeza del Ángel del Señor Jesucristo: William Soto 
Santiago.

Y sigue, ya para terminar aquí [estudio bíblico]:

 Hasta los judíos van a ver esa manifestación gloriosa 
de Dios en Su Iglesia, en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa. ¿Y qué van a decir ellos? “Este es el que nosotros 
estamos esperando”. Van a ver al Dios de Abraham, de 
Isaac y de Jacob manifestándose en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa.

[Rev. José B. Pérez] Y como él decía: [WSS] “Y allí me verán 
de nuevo”. Y recuerden que el mensajero y el Mensaje es lo 
mismo.
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 [JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «Deja que salga el sol 
(y) ver(emos) dónde nos hallamos / (por el este)». Y pone 
más abajito [WSS] «(tú estás en el oeste)». Y también pone: 
[WSS] «el Mensajero del este».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá, en este que estamos 
leyendo de “REVELACIÓN, CAPÍTULO 4”, dice ya en la página 
234:

 118 Su experiencia debe haber sido algo como esa de 
Pablo. Segunda de Corintios 12:2-4, si la están anotando. 
Segunda de Corintios… 2 al 4. Pablo fue levantado un 
día en una visión también. ¿Sabían ustedes eso? Y él 
vio cosas que no le fue permitido ni siquiera hablarlas; 
catorce años, nunca las mencionó. ¿Ve? Pero miren la 
diferencia entre ellos.
 119 Lo que Pablo vio, le fue prohibido hablarlo o decirlo 
en público. ¡Oh, vaya! No creo que lo hiciera. (Yo tomé un 
día para un corto paseito y nunca he podido salir de esto 
y jamás podré). Vea, él vio cosas de las cuales no pudo 

4  SPN60-1231 “Apocalipsis, capítulo cuatro, Parte I”, pág. 19, párrs. 
118-121
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[Rev. José B. Pérez] Estaba buscando ahorita donde… en el 
mensaje “YA SALIDO EL SOL”, donde él estaba hablando allí 
de la anécdota, o una historia - es una pequeña historia; dice en 
la página 48 del mensaje “YA SALIDO EL SOL”3:

 327 No hace mucho, me fue contada una pequeña 
historia acerca de un pescador. Un individuo salió y 
alquiló un viejo pescador para llevarle a pescar allá en la 
costa oeste. Salieron aquella mañana.
 328 Y si alguno de ustedes ha pescado salmón por allá, 
claro, ustedes saben lo que acontece, hay una neblina 
terrible y densa allá afuera. Veo a mi hermanito Eddie 
Byskal allá abajo, un misionero para los indios allá 
afuera. Y de por sí pescamos en las costas mismas.
 329 Así que este pescador fue más bien un aprendiz, 
ustedes saben. Él fue a pescar, y se perdieron, esperando 
que amaneciese, ustedes saben, ellos están… Y ya no 
podían oír más la sirena de alarma. Y este pescador se 
excitó todo, dijo: “¡Oye, nos estamos perdiendo en el 
mar! ¡Oye!”. Él se excitó todo.
 330 Él dijo: “Siéntate hijo, siéntate”. El viejo pescador 
tranquilo, ustedes saben; él sabía de lo que estaba 
hablando. Decía: “Sólo espera hasta que el sol salga, 
entonces veremos dónde nos hallamos”.
 Usted dice: “¿Debería yo ser metodista, bautista, 
pentecostal?”.
 331 Solo espere. El Hijo sube ([JBP] Y pone: [WSS] 
«Moisés y Elías»), veremos dónde nos hallamos. Él es la 
Palabra. Espera hasta que veas la Palabra manifiesta, 
brillando encima de la Simiente, la Gavilla mecida, 
veremos dónde nos hallamos.

3  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 46, párrs. 327-331

TEMA

El juicio comenzará
por la Casa de Dios

Sábado, 9 de abril de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO 4”2, en la parte 1 dice (página 22):

 116 Vean, Juan dejó la tierra ahora. Cristo había dejado 
la tierra (en la forma de Espíritu Santo) y había vuelto 
dentro del cuerpo otra vez ([JBP] Y pone, arriba de “cuerpo”: 
[WSS] «humano»). Hoy el cuerpo se sienta allí como 

un memorial, como un sacrificio. Nosotros entramos en 
eso directamente por este capítulo aquí. Pero el Espíritu 
de Cristo volvió para vivir en la Iglesia, para vivir en 
nosotros.
 117 Ahora, inmediatamente después que Él mostró el fin 
de la edad de Su obra aquí, Él subió al Cielo. Él dijo: 
“Te mostraré lo que ha de ser después 
de esto, después de las edades de la 
Iglesia”. Él dijo: “Juan, Yo no te puedo 
hablar más abajo, porque he dejado eso 
allá, yo he subido más alto. ¡Sube aquí, 
Conmigo!”. ¡Amén! “Y te mostraré lo 
que ha de suceder de aquí en adelante”. 
¡Oh, vaya! ¡Oh! Lo levantó en la visión, 
lo levantó en gloria ([JBP] Y él pone 
abajo: [WSS] «Rapto / Sube acá»).

2  SPN60-1231 “Apocalipsis, capítulo cuatro, Parte I”, pág. 18, párrs. 
116-117
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refiriéndose a ese extracto, dice: [WSS] «Juan no entendió, 
porque la historia todavía no había ocurrido».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, nos dice en 
la página 350… Este es del mensaje “El Sexto Sello”, dice 
(abajo):

 97. Ahora quiero que noten esto: Jesús omitió la 
enseñanza del Séptimo Sello ([JBP] Y el Séptimo Sello saben 
que es la Venida del Señor). No está. Seguidamente Jesús 
comienza a enseñar en parábolas. Juan también omitió 
el Séptimo Sello. Eso sí va a ser algo grande. No hay 
nada escrito. Juan el Revelador únicamente dijo: “Hubo 
silencio en el cielo casi por media hora”. Pero Jesús no 
dijo nada.
 

[JBP] Y pone ahí: [WSS] «parábola».

Y también escribe:
[WSS] «silencio por ½ hora / 7mo Sello / 
Jesús lo omitió».

Sábado, 9 de abril de 2022
Cayey, Puerto Rico

El juicio comenzará por la Casa de Dios
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, ministros compañeros y colaboradores, y 
hermanos y hermanas que están reunidos en el día de hoy, 
sábado, 9 de abril, de este año 2022. Es para mí un privilegio, 
una bendición, poder saludarles, enviarle un saludo muy especial 
al misionero Miguel Bermúdez Marín, allá en Monterrey, Nuevo 
León, México, con los hermanos que están allá reunidos; y 
también a nuestro hermano Andrés Cruz, allá en Austin, con el 
reverendo Juan Ramos, y todos los hermanos allá; y también a 
todos los que están en diferentes lugares.
 Verdaderamente estamos en un tiempo muy importante, en 
donde Dios va a culminar Su Programa correspondiente a las 
profecías que Él va a estar cumpliendo en este tiempo final. 
Estando nosotros en estos cuerpos, esa etapa, ese Programa 
Divino, llegará a la culminación cuando seamos raptados, 
cuando seamos llevados a la Cena de las Bodas del Cordero. 
Mientras llega ese momento, hay una serie de eventos proféticos 
que tienen que cumplirse en medio de la raza humana.
 Sabemos que el reino de las tinieblas, el reino de los 
gentiles, también va a ser quitado y va a ser establecido el 
Reino del Mesías-Príncipe, para gobernar por el Milenio y por 
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toda la eternidad.
 Pero —antes de todo eso— nos corresponde a cada uno 
de nosotros como ministros, tenerles a las ovejas del Señor 
(escogidos, que han sido llamados y juntados por este Mensaje 
tan glorioso que nos ha traído el Señor en Su Venida, en Su 
Ángel Mensajero William Soto Santiago), tenerles el alimento 
espiritual, la Palabra correspondiente a nuestra edad, la Edad 
de la Piedra Angular, dándosela al pueblo tal y como ha sido 
traída por el mensajero.
 Y conscientes de que este tiempo es un tiempo de 
preparación, hay que ser realistas, y también tenerle al pueblo 
la preparación para ese juicio que va a comenzar por la Casa de 
Dios; porque el juicio comenzará por la Casa de Dios.
 Por eso hay que mantenerlos al tanto de que vamos a 
obtener esa promesa de la transformación cuando veamos 
a los muertos resucitados, pero ese evento requiere de unos 
requisitos; y tenemos que llenar esos requisitos para obtener la 
adopción, nuestra transformación.
 Y por eso le fue dicho al reverendo William Branham, cuando 
visitó allá el Paraíso, que él quería ver a Jesús, y él nos dice en 
el libro de Citas, un párrafo de ese momento cuando él fue al 
Paraíso, el párrafo 296 de la página 35 del libro de Citas (para 
los que lo quieran anotar por allí), dice… eso fue del mensaje 
“EL REY RECHAZADO”:

 296 – Traslación al Paraíso dicho parcialmente:
 “Yo estaba acostado allí y así y dije: “Bueno, yo solo 
pienso en lo que será el otro lado. Yo tengo ya cincuenta 
años y todavía no he hecho nada. Si solo pudiera hacer 
algo para ayudar al Señor…’. Y yo miré y oí algo que 
seguía diciendo…”.
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JESÚS RESUCITADO, COMO DIJO LA ESCRITURA 
Dr. William Soto Santiago 
Domingo, 5 de abril de 2015
Cali, Colombia
 La fe para la transformación y el rapto vendrá como está 
prometido; la fe para el rapto vendrá por medio de la Voz 
del Ángel Fuerte que desciende del Cielo en Apocalipsis, 
capítulo 10, verso 1 al 11; y eso es la Venida de Cristo, el 
Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, viniendo a Su Iglesia 
en el Día Postrero, y clamando como cuando ruge un león; 
ya no como Cordero, sino como León; para hacer Su Obra 
de Reclamo y transformar a los vivos, luego de resucitar a 
los muertos creyentes en Cristo.
 Cristo clamando como león y siete truenos emitiendo 
sus voces, eso es la Voz de Cristo hablándole a Su Iglesia 
consecutivamente, y dándole la revelación del Séptimo 
Sello, dándole la revelación de Su Segunda Venida con 
Sus Ángeles.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de “EDADES” sin editar1 (este 
libro como marrón), en la página 14, nos dice, predicado por el 
reverendo William Marrion Branham:

 101 El primer versículo es develando a Cristo ([JBP] 
Está hablando de Apocalipsis, capítulo 1), la Revelación o el 
descubrimiento. ¡Oh! ¡Cómo la última edad y la Venida 
del Señor estaban cubiertas, para los apóstoles! Ellos 
hicieron la pregunta, pero solo uno vivió para obtener la 
Revelación ([JBP] Ese fue Juan). Y aun él no lo entendió, 
porque la historia todavía no había ocurrido.
 [JBP] Y el hermano William, ahí en la parte de las notas, 

1  SPN60-1204M “La Revelación de Jesucristo”, pág. 14, párr. 101
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hermanos, ministros, colaboradores, y ahora pues todo el grupo, 
porque ahora son reuniones para toda la Iglesia del Señor. Y 
así, esta parte donde él ha tenido estas reuniones los sábados, 
cada vez ha ido creciendo, creciendo: cada vez más gente, más 
gente se conecta, porque lo que deseamos y lo que desea el 
hermano Miguel (porque por instrucciones del hermano William) 
¿es qué? Darle el Alimento, la Palabra correspondiente a las 
ovejas, a los cachorros (vamos a decir), como él nos decía en la 
reunión que tuvo. Y así ha estado haciendo él todos estos años; 
por años lleva él haciendo eso.
 Y ahora, en este tiempo final, luego que Dios se llevó al 
mensajero, él ha continuado con esa labor; la cual ha sido una 
labor que apreciamos de todo corazón, porque ha sido de gran 
bendición para todos y cada uno de nosotros.
 Así que para el día de mañana es bueno que todos los que 
puedan se conecten, y estén ahí pendientes de un video que se 
va a colocar, donde el hermano Miguel nos habla unas cosas 
muy importantes; luego hay unas palabras que les mandé; y 
luego él al final habla también unas palabras las cuales son muy 
pero que muy importantes. Así que mañana va a ser un día muy 
significativo en el Programa Divino.

TEMA: EL MISTERIO DE LA SEGUNDA VENIDA 
DE CRISTO

CON SUS ÁNGELES EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 13 de agosto de 1997
(Tercera actividad)

Matehuala, San Luis Potosí, México

Escritura: San Mateo 16:27-28
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[Rev. José B. Pérez] Estoy leyendo de esta cita del libro de 
Citas, pero de un estudio bíblico, el cual tenía como tema este 
mensaje, que fue reunión de ministros en San Pablo, el 12 de 
febrero del 2005; y el tema era “EL JUICIO COMENZARÁ POR 
LA CASA DE DIOS”.

El hermano William, allí al ladito del tema escribe: [WSS] «Esto 
es antes de la transformación y rapto».

Y leyendo en una de las citas que le colocaron aquí en este 
estudio, sigue diciendo:
 
 “Yo tengo ya cincuenta años ([JBP] El hermano William 
escribe ahí al lado: [WSS] «50 años») y todavía no he hecho 
nada. Si solo pudiera hacer algo para ayudar al Señor…’. 
Y yo miré y oí algo que seguía diciendo: ‘Solo estás 
comenzando. Sigue la batalla. Solo sigue en avance…’. Y 
aquí viene Hope (esa era mi primera esposa). Ella corrió y 
nunca dijo: ‘Mi esposo’. Ella dijo: ‘Mi precioso hermano’. 
Y cuando ella me abrazó, había otra mujer parada allí 
que me abrazó, y luego Hope abrazó a esta mujer; y cada 
una… Yo pensé: ‘Esto tiene que ser algo diferente, no puede 
ser. Hay algo…’. ¡Oh!, que quisiera yo jamás volver a esa 
cáscara vieja otra vez. Yo miré alrededor y pensé: ‘¿Qué 
es esto?’. Yo me miraba muy bien y yo dije: ‘Yo no puedo 
entender esto’. Pero Hope parecía ser como una… o, una 
huésped de honor. Ella no era diferente sino como una 
huésped de honor. Y oí una voz, entonces, que habló a mí, 
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que estaba en el cuarto; dijo: ‘Esto es lo que predicaste 
que era el Espíritu Santo. Este es amor perfecto. Y nada 
puede entrar aquí sin ello’. Estoy más determinado que 
nunca en mi vida, que se necesita el perfecto amor para 
entrar allí… Y ellos gritaron a una voz: ‘Si no hubiera ido, 
no estuviéramos aquí’. Yo vi alrededor y pensé: ‘Bueno, no 
lo entiendo’. Yo dije: ‘¿En dónde está Jesús? Yo lo quiero 
ver tan urgentemente’. Ellos dijeron: ‘Ahora Él está un 
poco más alto ([JBP] El hermano William pone: [WSS] «En la 
7ma dimensión»), aquí por este lado’. Dijeron: ‘Algún día 
Él vendrá a ti’. ¿Ven? Dijeron: ‘Tú fuiste enviado como 
un líder y Dios vendrá; y cuando venga Él te juzgará de 
acuerdo con lo que tú les enseñaste, primero; si entrarán 
o no’”.

[Rev. José B. Pérez] Por eso él decía en una ocasión, creo que 
fue “EL MISTERIO DE LA GUIANZA DIVINA”, allá en Chile, en 
donde él decía que si ese juicio que va a ocurrir allá, si salen 
bien, los que salgan bien van a regresar; y el que no salga bien, 

ESTUDIO BÍBLICO #196
VIERNES, 22 DE ABRIL DE 2022

PARTE 1
[Rev. José B. Pérez] Bueno, bendecimos el Nombre de nuestro 
Padre celestial en esta noche. Estamos muy agradecidos a Él 
que nos permite glorificarle por medio de estas alabanzas, y 
así prepararnos para recibir este tema que tenemos para esta 
noche de hoy viernes, 22 de abril de este año 2022.
 Le agradecemos a nuestro Padre celestial que nos haya 
enviado a Su Ángel Mensajero William Soto Santiago, con este 
Mensaje tan glorioso, por el cual estamos día a día escuchando, 
recibiendo, repasando, porque en él es que vamos a obtener lo 
que todos y cada uno de nosotros necesita: que es esa fe de 
transformación y de rapto. Por eso estamos muy agradecidos a 
nuestro Padre celestial que lo haya enviado en medio nuestro, 
el cumplimiento de Su Venida.

PARTE 2
[Rev. José B. Pérez] Gracias, hermano Miguel, por estas 
palabras. Que Dios te siga usando grandemente. Ya para el día 
de mañana (como él nos estaba diciendo)… estas reuniones 
han sido así: todo empieza en forma progresiva… Aunque ya 
el hermano Miguel por años llevaba a cabo estas reuniones, 
que siempre son de gran crecimiento espiritual para todos los 
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se va a quedar allá. Ahí hay un misterio grande también; porque 
si eso ocurre allá, cuánto más nosotros que estamos acá.

 “‘… y cuando venga Él te juzgará de acuerdo con lo 
que tú les enseñaste, primero; si entrarán o no. Nosotros 
entraremos de acuerdo con tus enseñanzas…’. Y esa gente 
gritó y dijo: ‘Nosotros sabemos eso y nosotros sabemos 
que nos vamos a ir contigo algún día para atrás a la 
Tierra’. Dijo: ‘Jesús vendrá y tú serás juzgado de acuerdo 
con la Palabra que tú nos predicaste. Y entonces, si tú eres 
aceptado a ese tiempo, que sí serás’, y dijo: ‘Entonces tú 
nos presentarás a Él como trofeos de tu ministerio’. Dijo: 
‘Tú nos guiarás a Él, y todos juntos nos iremos para atrás 
a la Tierra para vivir para siempre”.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte aquí también —de una 
libreta— que él escribe: [WSS] «La 6ta dimensión, donde 
estaba WMB y su pueblo; y la 7ma dimensión, donde está 
Jesucristo como Intercesor en el Trono del Padre».
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Yo tenía ahí esa Escritura, donde él allí estaba hablando y pone: 
[WSS] «la 7ma dimensión…»; y acá pues en la libreta está, ahí 
dice quién está en la séptima dimensión ¿ve? [WSS] «… está 
Jesucristo como Intercesor en el Trono del Padre», pone allí 
en esa libreta.
 Y hay un mensaje que él predicó en México; y ese día… eso 
fue en Villahermosa, en México, el 29 de agosto de 1998; y él dice 
allí… Este mensaje él lo mandó a guardar. Yo recuerdo cuando 
él ahí en ese día me dijo: [WSS] “Benjie, dame la cinta”, después 
que terminó la actividad; porque durante el mensaje, al final él lo 
dice, que [WSS] “esto es bueno guardarlo, para no comenzar la 
apretura antes de tiempo”.
 Y yo les voy a leer un parte acá, que no tiene que ver con 
eso que - todo lo que él habló ahí; más bien una parte que nos 
corresponde, que es el tiempo para leer todo esto. Vamos a ir 
leyendo las partes donde sabemos que… Ya cuando se tenga 
que usar el resto, pues se usa (como él lo dijo al final). Mientras 
tanto, pues esto lo dejamos quietecito, como él lo dijo allí.
 Pero esto se había guardado tan y tan bien que no lo habíamos 
encontrado; y en estos días gracias a Dios encontramos esta 
cinta; cómo Dios ha guardado para el momento justo. Y ahí uno 
ve la mano de Dios cómo está obrando en este tiempo en una 
forma tan sencilla, y cómo Él ha dejado todo listo, preparado, para 
estos tiempos finales, en donde Él va a estar cumpliendo todas 
estas profecías y promesas que corresponden a nuestro tiempo.
 Dice aquí una parte (él comenzando el mensaje), y esto es 
algo que es muy importante; dice… él empieza a leer allá todo lo 
que pasó cuando el pueblo hebreo estaba en esa lucha, en esa 
batalla, y a Moisés se le cansaban los brazos. Fue el mensaje 
“AYUDANDO AL PROFETA A MANTENER LAS MANOS EN 
ALTO” (luego en la noche predicó uno a la congregación, pero 
este fue de pastores), dice:

TEMA

EL MISTERIO DE
LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO

CON SUS ÁNGELES
EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 13 de agosto de 1997
(Tercera actividad)

Matehuala, San Luis Potosí, México

Viernes, 22 de abril de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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 Una cosa es ver las manos de Moisés en alto, 
sostenidas por las manos de Ur y de Aarón; pero cuando 
los ayudantes tratan de hacer algo por su propia cuenta 
con el ministerio y el Mensaje que Dios ha dado para ese 
tiempo, y ellos ser los que hacen las cosas, ¿qué podemos 
ver? Allá Moisés con sus manos en alto, lo que podemos 
ver cuando los ayudantes más bien tratan de ocupar el lugar 
del mensajero, ¿qué hacen?, ¿qué hacen los ayudantes? 
Agarran las manos de Moisés y se las colocan en las de 
ellos. Y aparecen, más bien, Moisés sosteniéndoles las 
manos a ellos.
 Pero no son las manos de los ayudantes los que tienen 
el poder y la Vara de Dios en sus manos, sino las manos 
del mensajero, de Moisés.
 Podían los ayudantes irse por otro lado y levantar sus 
manos, y nada sucedía; porque Dios al que respalda es 
al mensajero. Y todos los que están brazo a brazo con 
el mensajero, para que mantenga sus manos en alto, son 
bendecidos, están en la perfecta voluntad de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden que “el mensajero y el Mensaje 
es lo mismo”1, y fijense, es bueno que esto lo escuchen bien. 
Dice:

 Pero cuando los ayudantes dicen: “No, este es un 
Mensaje poderoso. Con este Mensaje yo voy a tener 
éxito”; en vez de decir: “Este es un Mensaje poderoso y 
este Mensaje va a tener éxito, porque es el Mensaje de Dios 
dado por el mensajero; por lo tanto, yo voy a estar brazo a 
brazo con ese mensajero y con ese Mensaje” (pero…); esa 
es la forma correcta.

1  Citas, pág. 151, párr. 1350
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 Pero el que dice: “No, yo voy a tener éxito con este 
Mensaje”; y toman el Mensaje ¿para qué? Para ellos 
hacer lo que ellos quieren hacer; y tener como apoyo el 
Mensaje y tener como apoyo las manos de Moisés. Y eso 
está incorrecto, porque eso lo que hace es que convierte a 
esa persona en uno que está tratando de ocupar el lugar del 
mensajero de su tiempo.
 Eso ha sucedido en muchos tiempos; y siempre que 
ha sucedido han tenido problemas las personas que han 
hecho eso.
 Miren, los que trataron de que Moisés fuera quitado, y 
trataron de colocarse ellos en el lugar de Moisés, vinieron 
a ser imitadores; y la tierra se tragó a Datán y Coré, los 
cuales no querían a Moisés, sino que querían ellos ser los 
líderes.
 Y ahora, tenemos que entender estas cosas como 
ministros, para saber cómo trabajar en la Obra de Dios. 
Lo que dará la victoria al pueblo, y la victoria de Dios 
en contra del enemigo de Dios, es que Moisés tenga sus 
manos levantadas en alto, con la Vara de Dios.
 Y todos los que estarán viendo esa manifestación, 
como la vieron Aarón y Ur, se acercarán siempre para ser 
una ayuda, una bendición, para que el profeta esté cómodo, 
tenga sus brazos en alto y tenga más fuerza, más energía; 
y ahí le dan la mano, y le sostienen los brazos en alto, para 
que así se mantengan en alto las manos de Moises; y la 
Vara de Dios, la Palabra de Dios, se mantenga en alto.

[Rev. José B. Pérez] Y les iba a decir que recuerden que la 
Palabra, el Mensaje, la Palabra y el mensajero son lo mismo. Y 
sigue diciendo:

Reunión especial 357

el entendimiento como a los apóstoles!; ábreme, yo quiero ser 
un creyente verdadero, ¡que crea de corazón Tu Palabra, Tus 
misterios! No me dejes estar entre los incrédulos”.
 Dios nos bendiga, el Señor nos guarde.
 Muchas gracias por haber esperado a esta hora. (¿Qué 
hora es, Gerson? [6:20] ¡Ah!).
 Pues que Dios me los bendiga grandemente, mis hermanos.
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grupo del Señor, representa a las fatuas. No representa a Judas; 
Judas representa a aquel que fue cortado y echado fuera (ese 
no, en las fatuas no). Pero representa al grupo de las fatuas. Se 
puso ahí a oír a otras personas. Y cuando llegó a los discípulos, 
en vez de hablar la palabra correcta, dijo:
 —“No, yo no…”.
 —“Pero mira, estuvo aquí con nosotros el Señor, y comió”.
 —“Yo no creo eso, yo lo vi ahí en la Cruz. ¡Yo no! ¿Cuándo? 
No”.
 Se había puesto a oír incrédulos, se puso a estar en contacto 
con… dice… Ahí está interesante el mensajito, quizás se los leo 
algún rato; porque se puso a oír fue a incrédulos; y cuando llegó 
ahí, llegó fue con palabras de incredulidad: “No, yo no creo eso 
hasta que lo vea. Y además de verlo, con todo y eso, después 
de verlo entonces le meta los dedos ahí al costado de Él a ver si 
es verdad”.
 Miren ustedes qué cosa. ¿Esas eran palabras de un 
creyente o de un incrédulo? De un incrédulo. ¿Y ven?, perdió 
una bendición. Porque Jesús cuando llegó, a Jesús no le 
metieron el chisme; que fue que pudo haber dicho: “Oye, ¿quién 
fue el chismoso que le fue a decir al Señor que yo dije eso?”. 
No, ningún chismoso, Él estaba ahí oyéndolo. Y cuando llegó, le 
dijo: “Mira, Tomás, vente para acá. Aquí están, mira mis manos 
y mira aquí mi costado, mete aquí tu mano”. ¡Ay Dios mío, Señor 
mío!
  —“No seas incrédulo”, dijo.
 Entonces: “Bienaventurados los que creyeron sin ver”. Sin 
ver: le dijeron y creyeron. Esa bienaventuranza él la perdió. 
¿Cuánto envuelve esa bienaventuranza? Nosotros no sabemos, 
pero esa bienaventuranza él la perdió.
 Entonces ustedes pueden ver que nosotros no queremos 
aparecer entre los incrédulos, sino: “Señor, enséñame, ¡ábreme 
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 Porque mientras se mantenga en alto la Palabra de 
Dios, la victoria pertenece al pueblo de Dios. Y vean 
ustedes cómo estar brazo a brazo con el Programa de Dios: 
sosteniendo los brazos de Moisés en alto, para obtener la 
victoria.
 Ahora, vean cómo Josué, que representa el Espíritu 
Santo, obtuvo la victoria; porque Josué significa ‘Salvador’ 
o ‘Redentor’, representa a Cristo.

[Rev. José B. Pérez] O sea que, recuerden que las manos de 
Moisés en este tiempo es la Palabra, es el Mensaje: esa Vara 
tenerla en alto para obtener la Victoria en el Amor Divino.
 Tenemos que ser realistas y entender estas cosas, para 
saber: Todo esto que ocurrió allá, viene a ser una realidad en 
este tiempo, luego que el mensajero se ha ido.

Otra partecita que voy a leerles de este mensaje, dice:

 Ahora vean, estos problemas económicos en estos días 
([JBP] Fíjense que eso fue en el 98. Había estado ocurriendo 
esto allá, en ese tiempo; y mira cómo ahora se vuelve otra vez 
a repetir. Vean esto)… la moneda de Rusia ha caído, y eso 
ha ocasionado un problema a nivel mundial. Son muchas 
las naciones que: han perdido tanto que algunas en su 
devaluación de la moneda han perdido hasta el 40%; y eso 
es una catástrofe, una ruina para cualquier nación.
 Y vean, todos esos problemas van a ocasionar que la 
bestia se establezca; y ya entonces, para ese momento, 
la cosa de unirse o no unirse será obligatoria. Por eso 
tenemos que estar lo más lejos de esos movimientos, 
porque es un peligro. Nuestro hermano Branham dice que 
unirse o estar ligados a ellos indirectamente es muerte, es 
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muerte espiritual; y la muerte espiritual es la más terrible 
que un ser humano puede recibir.

[Rev. José B. Pérez] Y más adelante, dice:

 Ahí podemos ver que siempre que Dios envía un 
avivamiento, una visitación, un despertamiento, eso es 
de edad en edad y de dispensación en dispensación. Si es 
para una edad envía un mensajero de una edad; si envía 
un mensajero para una edad, eso es avivamiento para una 
edad.
 Cuando él se va, el avivamiento termina; y ahí los que 
quedan entonces dicen, piensan: “Bueno, él creía esto así: 
vamos a establecer esto así. Él creía acerca de este tema 
así, vamos a establecer esto así. Él creía tal cosa”. Lo que 
ellos piensan que él creía, empiezan a establecer estatutos 
y cosas, y se organizan; y hacen otra religión organizada, 
de lo que ellos piensan que creía el mensajero.
 Pero el mensajero, vean ustedes, en el tiempo en que 
él aparece, él no funda una religión; él más bien trae el 
Mensaje, Cristo lo usa, son llamados los escogidos de 
su tiempo, y son recogidos en la edad correspondiente; 
y cuando se completa el número de esa edad, Dios ya ha 
terminado el llamado de los escogidos de ese tiempo; y 
el mensajero de ese tiempo también tiene que irse. Y los 
escogidos de ese tiempo, cuando el mensajero está por 
irse, ya casi todos se han ido (los de esa edad). Y si quedan: 
muy pocos. Y aun cuando el mensajero se va, si quedan, 
quedan muy pocos, queda un remanente del grupo de ese 
mensajero.
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orando por nuestro hermano José Benjamín Pérez más. Vamos 
a estar orando que Dios lo guíe más, que Dios lo dirija; y que 
estaremos allí esperando que el Señor sea el que guíe cuáles 
son los pasos que tenemos que dar.
 No tenemos ninguna cosa: nosotros no estamos buscando 
ninguna posición, no estamos buscando liderazgo, no estamos 
buscando nada de eso. Lo que estamos buscando es que se 
haga la voluntad es del Señor.
 Y lo que estamos buscando, Señor, es que se cumpla 
Tu Programa, Tu promesa, Tu Obra, como Tú la tienes ya 
determinada desde antes de la fundación del mundo.
 Nos ponemos en Tus manos, y esperamos Tu bendición de 
aquí en adelante.
 Ayúdanos a seguir adelante… ayudando a Tu pueblo, 
manteniéndonos unidos. Gracias por esta gran bendición y esta 
gran Luz que nos has dado en este día de hoy.
 En el Nombre Eterno de William te lo pedimos, te damos 
gracias. Amén y amén.

 Que Dios bendiga a cada uno de los de aquí presentes. Que 
el Señor nos abra…
 ¿Qué fue el milagro que Jesús hizo cuando resucitó, y 
le apareció a los discípulos?, la gente quería ver milagros de 
Jesús. ¿Se acuerdan ustedes cuál fue el milagro que hizo?
 ¿Ve que no se puso hacer cosas allí para que ellos vieran 
que Él era el Cristo resucitado? Lo que hizo fue que les abrió el 
entendimiento para que entendieran las Escrituras.
 Y una cosa muy importante que estaba leyendo ahora, de 
un mensajito que me mandó un hermano: Que Tomás no estaba 
allí; se había ido hacer quién sabe que cosa. Lo cierto es que 
vino Jesús otra vez y tampoco estaba. Estaba por ahí… y era 
uno de los… Y dice el hermano William allí que Tomás, entre el 
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 ¡Qué explosión sería!, porque eso va a estar… Eso sería 
una, como dijo el hermano William: [WSS] “Las explosiones 
(dijo)… Después venían las explosiones del Séptimo Sello; 
después explotaba uno, después venía una estrella y explotaba; 
una de esas estrellitas venía y explotaba, y saltaban otras más; 
y después se iba así… y así se iba extendiendo”.
 De repente allá en Guatemala, al terminar: el domingo por 
la tarde; ahí van a haber muchos pastores de distintos países. 
Pudiéramos, si el hermano Benjie lo ve bien, que podemos 
nosotros entonces allí agarrar y tener una reunión el domingo 
por la noche - por ahí por la tarde; con los pastores, vamos a oír 
esto; ya yo ni tengo que estar porque ya con… tú preparas el 
video.
 Bueno, gracias a Dios. Nos ponemos entonces de pie para 
darle gracias a Dios por este tiempo que hemos estado aquí; 
por este tiempo que Dios nos ha permitido estar juntos acá. 
Agradecidos al Señor que fue tan bueno con nosotros, y también 
haber traído a cada uno de ustedes con bien hasta aquí.
 Y los hermanos de acá, que el Espíritu Santo quiso que 
estuvieran aquí; pues yo creo que fue el Señor el que quiso que 
cada uno de ustedes…, el Señor los vio y tuvo esa confianza en 
ustedes para estar aquí.
 Hasta Gerson no los trajo de allá del Ecuador (tuviste que 
viajar ayer, ¿no?, anoche, viajó anoche; sin dormir está, durmió 
en el avión, y llegando al aeropuerto tomó rumbo para acá). 
Entonces yo dije: “Yo no le he dicho nada al hermano Epifanio; 
pero ese no va a tener problemas”. Así que damos gracias a 
Gerson, que siempre ha estado en esa disposición de ayudar. 
Nunca hemos estado culpables de hablar mal de nadie, no 
tenemos esa forma.
 Tenemos el deseo de que todos sean bendecidos, todos 
nuestros hermanos. Y de aquí en adelante vamos a estar 
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[Rev. José B. Pérez] Hay una parte que él escribió, en uno de 
los extractos también, que es una labor que él hizo mientras 
estuvo aquí en la Tierra antes de irse. Dice:

[WSS] «Moisés estando vivo pasó el cargo ministerial a 
Josué, el cual fue su sucesor. Josué fue un profeta como 
Moisés, y un caudillo para el pueblo».
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[Rev. José B. Pérez] Y eso fue en un extracto que él escribió. 
Todo eso quería leérselos también. Recuerden que Josué 
representa al mensajero final de Dios y representa al Espíritu 
Santo.
 Hay una Escritura… como hemos conocido por la Biblia, y 
por los mensajes del hermano Branham y de nuestro hermano 
William, que las Escrituras tienen múltiples cumplimientos.
 Y también… A todo esto, yo me voy dando cuenta también, 
cómo lo que él me hablaba esa noche allí, y me decía que todo 
lo iba a encontrar, todo lo iba a hallar en el momento en que tenía 
que ser encontrado o buscado, y que todo iba a ser sencillo. Por 
eso yo me gozo que todo ha estado ocurriendo al pie de la letra, 
tal y como él lo habló. Y yo me gozo mucho de todo eso, porque 
veo la vindicación de Dios en las últimas palabras del profeta.
 Aquí también estoy buscando en una parte, dice… Fíjense 
en dónde es que viene todo eso. Esto va con un estudio que el 
hermano Miguel va a hacer, pero podemos leerlo aquí también; 
y si acaso él lo puede tener allí, que esto va con eso; y ya luego 
a lo mejor ese día lo leo y les cito algunas cosas allí que él había 
escrito. Pero… (en otros libros referente a esto).
 En el libro de Citas, un extracto que fue colocado también 
en este estudio: pág. 73, párrafo 631, dice:

 631 – “Nosotros estamos esperando solamente juicio. 
Ahora ustedes anoten eso y vean si el hermano Branham 
está correcto o no. Eso es ASÍ DICE EL SEÑOR. Nosotros 
vamos encaminados a ello, y nosotros vamos a pagar 
por lo que hicimos. Nosotros tenemos mucho encanto en 
la iglesia y ‘Hollywood’ y toda cosa. Dios está harto y 
cansado de ello. El último entrará después de un tiempo y 
eso será todo. Yo quisiera tener un tiempo, si Dios permite, 
antes del final, cuando yo podría asentar una carpa en 
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quiera juntar con los hermanos, diga: “Mira, esto fue lo que el 
hermano Miguel nos habló con la Biblia. Esto fue lo que nos 
habló Benjie. Y esto fue lo que Miguel nos habló al final”.
 El tiempo que nos toca es ¡prepararnos!
 El evangelismo está bien, pero lo más importante es que tú y 
yo estemos preparados para lo que ha de venir. El evangelismo 
está buenísimo, pero lo más importante es esa preparación.
 Que la gracia y la bendición y la virtud del Señor sea sobre 
cada uno de ustedes y sobre mí también. Que Dios bendiga a 
Ruth, y que bendiga también a la hermana Dorita, y que bendiga 
a cada esposa de cada uno de ustedes.
 Quizás en algún otro momento, si el hermano Benjie nos 
manda algo más detallado todavía, pudiera yo convocarles… y 
ahí se vienen con sus esposas. Sí… Ahí entonces ya el hermano 
Epifanio, como dicen allá en el campo: le echan más agua a la 
sopa. Sí.
 Bueno, hermanos amados… esto es lo que hay.
 Usted es libre. No vaya a pensar usted: “Yo tengo que creer 
como…”. No, no, no. Usted tiene que creer como el Espíritu 
Santo le diga a usted que es la verdad. Usted no tiene por qué 
creer como el hermano Miguel o como el hermano Epifanio 
crea. Yo ni le he dicho ni le he preguntado al hermano Epifanio 
tampoco. Él no había oído esos videos. A la única persona que 
se los mandé esta mañana fue a Gerson, que le dije: “Mira, 
Gerson, para que los tengas en tu teléfono para que los pongas. 
Pero no se los pases a nadie, hasta que…”. Pero ya yo puedo 
borrarlos del mío, porque ya Gerson los tiene; y entonces ya eso 
quedó grabado también, ¿no?
 Bueno, entonces ya… vamos a preguntarle al hermano 
Benjie si a todos los hermanos se les puede poner. En ese caso, 
si se les puede poner a todos los hermanos, podemos soltarlos 
el sábado aquí.
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 Entonces Dios no puede estar con los brazos cruzados hoy.
 ¿Saben ustedes que la Biblia nos muestra cuando le 
preguntaron?, que le dijo Moisés: “¿Y quién les digo yo?”. 
—“Diles Yo soY me ha enviado a vosotros”. No le dijo: “Yo fui” ni 
“Yo seré”, sino “Yo soY”. Es un eterno presente.
 Estuvo presente en William Branham; estuvo presente en 
William Soto Santiago; ¡y tiene que estar presente hoy! ¿Se dan 
cuenta? Tiene que estar presente hoy.
 Entonces nosotros tenemos que ser gente sencilla, 
humildes, y personas que estamos de parte del Señor. Él dijo 
que con Miguel no iban a tener problemas. No iba a Miguel a 
agarrar una cosa que no… No.
 Vamos a respaldar a quien tenemos que respaldar, y vamos 
a seguir orando; y seguir nosotros adelante con la Obra de 
Dios. Y ustedes van a encontrar al hermano Miguel: el mismo 
hermano Miguel de siempre, desde el principio, el que cargaba 
con los mensajes del hermano Branham, después con los 
mensajes del hermano William, y a lo mejor hoy me toca cargar 
con los mensajes del hermano José Benjamín Pérez.
 Y la gente va a decir: “Oye, ¿pero qué pasó con Miguel?”. 
Bueno, mientras que Dios me mantenga aquí: Dios me ayudará. 
Y el hermano Epifanio me ha respaldado en todo, y me seguirá 
respaldando.
 Así que ¡ustedes son bienaventurados!, en que fueron las 
personas en que Epifanio pensó y escogió para que estuvieran 
en esta reunión. Son personas de confianza de Epifanio. Nos 
faltaba Ramón (nos llegó por ahí ya como… entró ya como la 
cuña final ahí para…).
 Pero, vean ustedes, ¿qué vamos a hacer con esta cinta? 
Ustedes, los que la quieran, ustedes le escriben a Gerson, y 
Gerson me va diciendo, y yo voy anotando quiénes son los que 
la van recibiendo. Y ahí entonces usted sabe, cuando usted se 
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una cierta vecindad y solo venir como… y quedarme allí 
por cerca de cuatro o cinco semanas. Y quedarme allí 
donde usted podía tener una sesión matutina solo con 
hermanos ministros, y para que ellos pudiesen enseñar a 
sus congregaciones después”.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve lo que…? Al principio yo les decía 
que hay cosas que debemos de alertar al pueblo, y decirles de 
esas etapas que van a venir, para que el pueblo esté también 
preparado para ese tiempo; y no nos vaya a tomar por sorpresa, 
de que todo lo que nos habló el reverendo William Branham, 
que esos días de Ananías y Safira se iban a repetir; y también 
nuestro hermano William, en muchas ocasiones decía: [WSS] 
“No vayan a decir que yo no se los dije. ¡Se los estoy diciendo!, 
estén preparados”.
 Por eso nosotros como ministros debemos de alertar al 
pueblo también; no asustarlos, porque no es cuestión de asustar 
a nadie; es ser realistas de que va a venir un tiempo en donde 
se repetirían los días de Ananías y Safira. Y son días de juicio, 
porque el juicio… dice el hermano William en un mensaje: [WSS] 
“Si eso no es juicio, entonces yo no sé lo que será juicio”. O sea 
que no sabemos si eso ya está comenzando, o va a entrar poco 
a poco, o ya está entrando, o ya está; no sabemos. Por eso 
tenemos que ser muy cuidadosos en estos días finales.
 Ya más adelante van a ver otro extracto que le colocaron 
aquí, de este estudio titulado “EL JUICIO COMENZARÁ POR 
LA CASA DE DIOS”.
 Y creo que aquí podemos como decir que ya estamos 
empezando a tener esta reunión entre ministros (¡je!). Ahí dice:

 631 - “Y quedarme allí…”.
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Porque yo estoy aquí hablando desde la Carpa.
 O sea que hay cosas que se pueden cumplir, y uno espera 
que se cumplan; y cuando vienen a ver, se están cumpliendo en 
nuestras narices; y no nos damos cuenta que Dios, cuando va a 
cumplir algo, lo cumple en una manera tan sencilla; y cuando lo 
va a cumplir más grande, va a hacer una promesa más grande, 
la cumple más sencilla todavía.
 Por eso, como nuestro hermano Miguel nos decía: [MBM] 
“Hay que saber decir la palabra correcta”. Y como anoche 
también decía: [MBM] “Mejor no hablar nada en contra de nadie, 
sino orar; orar por los hermanos”.
 Como decía nuestro hermano Branham: “Si ve algo erróneo 
a su hermano, ore por él”2; porque estamos en días muy 
delicados, en donde el Espíritu Santo está obrando en medio de 
Su Iglesia.
 Dice… Voy a repetir esta oración, dice:

 631 - “Y quedarme allí ([JBP] está hablando de la Carpa) 
donde usted podía tener una sesión matutina solo con 
hermanos ministros, y para que ellos pudiesen enseñar 
a sus congregaciones después ([JBP] ¿Ve?). Y entonces 
quedarme allí adentro; y alguien por el cual se ha orado 
y se ponga peor y no sepan qué es, traer esa persona para 
atrás dentro de un cuarto de instrucción y dejarles saber, 
examinarles y ver qué pasa. ¿Ven? Eso es cuando ustedes 
- yo creo que ustedes agarran resultados mejores en ello 
así”.

[Rev. José B. Pérez] Y ya luego hablaremos más. Todo eso va 
a ser en una manera sencilla, cómo Dios va a estar cumpliento 

2  SPN57-0901E “Hebreos, capítulo cuatro”, pág. 141, párr. 221 / 
SPN65-1212 “Comunión”, pág. 8, párr. 55
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y el rapto”. Ojalá que… el mensajero oró para que yo fuera a 
llegar hasta la transformación y el rapto. Y ya yo voy camino 
por ahí a los 100. Pero digo: “Quédate en 90, y ahí te paras. No 
muevas ahí ese reloj de ahí para adelante”. Pero ahí vamos.
 Y nosotros creemos que hay una grande Obra que el Señor 
está haciendo ahí en Puerto Rico: pues vamos a respaldar 
a nuestro hermano. Y si hay algo que pueda tener un viso 
denominacional, pues lo cortamos, ¿usted me entiende?
 Yo no fui que preparé todas esas reuniones. Yo creo que es 
buenísimo para que el hermano Benjie al final nos dé siempre 
un… que los hermanos lo vean; y vean ahí, en él, esa persona 
que está allí unida con la Iglesia, ¿ve? Porque él no está 
trayendo un mensaje que pueda lesionar a la Iglesia en nada. 
Está trayendo el Mensaje del Ángel, y dándonos a conocer 
cosas que el Ángel había dejado por allí, cómo él le dijo.
 El hermano Benjie dice que él fue desobediente a lo que el 
Ángel le dijo: [WSS] “Llévate esos libros”. El mismo hermano 
William, me dijo él, empezó a mandar maletines a la Carpa. 
Después, cuando ya la familia los tenía, él les pidió, y dice: 
[JBP] “Muy amablemente me los han ido entregando”.
 Y yo creo que nosotros hacemos bien si recogemos esos 
libros donde él… yo tenía ahorita, justamente estaba viendo 
una libreta que me traje de Guatemala, varios estudios, estudios 
hechos por el hermano William, estudios sobre las edades, 
estudios sobre la vida de Cristo, de Jesucristo; y ahí: punto 1, 
punto 2, punto 3, todo eso.
 Yo no soy la persona llamada. Yo pudiera agarrar esos 
estudios y decir: “Vamos a estudiar esto”. No. Yo creo que la 
persona llamada a hacer esto es el hermano José Benjamín 
Pérez; y esa libretica se la voy a mandar yo cuanto pueda (con 
otras que consiga por ahí) para que el hermano Benjie vaya… 
ahí están esos estudios.
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está haciendo el hermano, vamos a seguir estudiando, vamos 
a seguir creciendo… Yo no estoy buscando liderazgo. Yo lo que 
estoy buscando es hacer la voluntad perfecta de Dios. Y que los 
hermanos se mantengan unidos.
 Si yo me levanto por un lado: “No, que yo me voy por un 
lado”, y Benjie se va por el otro, vamos a… ¿qué vamos a 
hacer? Yo mismo voy a estar dividiendo la Iglesia. Y no puedo 
dividir una Iglesia que me dejó allí el mensajero el encargo de 
que la alimente y que la cuide.
 Y Benjie sabe que eso… Y eso será… Bueno, tendrá un 
tiempo. Y quizás ya el tiempo que me queda es corto y poco 
(a Ruth no le gusta que diga eso), pero yo creo que ya no es 
mucho. Y entonces el tiempo que nos queda, pues vamos a 
utilizarlo, ¡y Ruth me ayuda! Porque ¿ve?, ella va conmigo por 
todos lados, y ella me va ayudando de una manera muy especial. 
Pues vamos a utilizar ese tiempo para ir - que los hermanos 
se mantengan unidos. Y que no se mantengan creyendo que 
este por acá es enemigo de nosotros, y que este… no, no, no, 
no. Este ha sido puesto por Dios para bendición de la Iglesia. 
Vamos a respaldarlo… Vamos a respaldarlo.
 Van a decir: “Oye, hermano Miguel, pero ¿y qué con todas 
esas cosas que Dios le ha encomendado a usted?”. Pues si 
llegó el tiempo… quizás muchas de estas cosas que Dios le 
ha encomendado al hermano Miguel Bermúdez Marín, van a 
aparecer después manifestadas en nuestro hermano José 
Benjamín Pérez, de Puerto Rico. ¿Se dan cuenta? Las mismas 
cosas pasarán.
 Pero mientras tanto que yo estoy: vamos a seguir unidos, y 
evitar que la congregación se divida, y se vuelva… No. Nosotros 
vamos unidos, y Ruth me ayuda.
 Ruth me ayuda, porque el mensajero le dijo: [WSS] “No 
dejes a Miguel. Mantente allí con Miguel hasta la transformación 

Estudio Bíblico - El juicio comenzará por... 139

todo. Y todo eso es para que el enemigo, el diablo, Satanás, 
no imite nada de lo que va a ser ya ese tiempo, la Tercera 
Etapa en toda su plenitud. Aunque estamos en estos días en la 
Tercera Etapa: son días de Tercera Etapa, son días en donde 
la Tercera Etapa se está cumpliendo en forma de Palabra, en 
forma de Mensaje, en forma de Dios repasándonos todo esto y 
abriéndonos más y más las Escrituras. Allí él coloca dos o tres 
citas también.
 Y quiero ya, con este último de… que colocaron acá (no es 
que sea el último extracto, sino el último que voy a leer ahora 
en este saludito). Dice… esto fue sacado también del libro de 
Citas, página 49, párrafo 431; dice:

 431 – “‘El Padre no juzga a ningún hombre, sino Él 
somete todo juicio al Hijo’. La silla de juicio de Dios ([JBP] 
Y escribe al lado: [WSS] «La Silla, el Trono de Juicio»). 

‘Tú hablas en contra de mí, será perdonado’. Habla de 
otro que viene, otro trono de misericordia. ‘Si hablares en 
contra del Hijo del Hombre, yo te perdonaré; pero algún 
día el Espíritu Santo vendrá a morar en los corazones 
de la gente. Una palabra en contra de ello nunca será 
perdonada’. Sigue siendo más severo, más severo, todo 
el tiempo, el juicio, porque Dios continuamente está 
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gastando Su paciencia, tratando de traer los pecadores 
a Él, para reconciliarlos. Primero, estaba en los cielos 
arriba que lucían por las estrellas; segundo, estaba en la 
Tierra alumbrando por la gloria de Shekinah. Enseguida 
Él vino y se hizo carne y habitó entre nosotros, todavía 
usando la paciencia. Luego redimió al hombre por Su 
sangre, vino a Su Iglesia en forma del Espíritu Santo; y 
hablar en contra de eso es una cosa terminada, acabada… 
Ahora, mire, viene el estremecimiento. Estamos en un 
tiempo que no realizan. La gente no comprende lo que 
quiere decir. Ahora, el primer trono estaba en el Cielo, 
trono de misericordia, el segundo trono estaba en Cristo, 
el tercer trono está en el hombre”.

[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos ayude en este tiempo a estar 
preparados para ese tiempo que va a estar de lleno dentro de la 
Iglesia. O sea, en medio de la Iglesia estarán esos días que se 
están - o se van a repetir los días de Ananías y Safira.
 Y como yo les decía, no sabemos, y muy probablemente 
ya ese tiempo comenzó; y como es algo que no se anuncia, 
sino que el Espíritu Santo no tiene fecha de empezar o terminar 
en cuanto a decirlo; sino que después uno en la historia va y 
dice: “Mira, de tal fecha comenzó, o tal fecha comenzó”; porque 
Dios hace eso para que no se levanten imitaciones de todo el 
Programa que Él va a estar llevando a cabo en cada edad o en 
cada dispensación.
 Por eso no sabemos cuándo haya comenzado ya esa etapa, 
en donde cada uno de nosotros estamos siendo probados, para 
que cuando llegue ese tiempo ya plenamente, ahí se va a saber 
(como le dijeron allá en la sexta dimensión) quién entrará; si 
entran o no entran; o sea, si vienen en la resurrección o no 
vienen en la resurrección. Y ese tiempo también estará entre 
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allí con el hermano William para… Porque el hermano William 
dijo que va a llegar a la Carpa; y Benji sabe que así es: va a 
estar ahí en la Carpa, él sabe que así es. Así que, si él es la 
persona, y a mí no me permitió Dios estar allí sino estar él allí 
para recibir las últimas instrucciones y decirle…
 Hay una parte que dice, está en el mensaje de “La Tercera 
Etapa”. Yo creo que… el hermano Benjie yo creo que no está muy 
de acuerdo con nosotros, en cuanto a esto de sacar nosotros 
“La Tercera Etapa”, porque al hermano William Branham le fue 
dicho: [WMB] “De esto no dirás nada, de la Tercera Etapa”. 
Pero nosotros estamos sacando, de la Tercera Etapa, lo que 
ya William ha predicado. No es que yo estoy inventando un 
mensaje nuevo de la Tercera Etapa, sino de lo mismo que 
William ha predicado, son los mensajes… Eran tantos los 
mensajes, que me dijo Joel Osorio: “Hermano, si le mando el 
libro que tengo aquí, pasa de 500 páginas, y es demasiado 
grueso; tengo dos”. Yo le dije: “Deja el primero nada más”, y no 
vamos a… digamos… Quizás después yo lo llame a él… Y esas 
reuniones también quizás puede pensar él: “Esas reuniones 
internacionales que el hermano William quizás no le mandó al 
hermano Miguel a hacer eso”; pero yo no fui el que inventé eso. 
Fueron cosas que vinieron sucediendo: “Mira, hermano Miguel, 
que hay como 50 personas, hay como 500, como 1000, como 
2000”, y después (creo que fue en esta semana): más de 6000 
personas conectadas de toda la América Latina y el mundo 
entero, y del África y Europa y todos los lugares.
 Y yo le digo: “Pues Benjie, vamos a aprovechar para que 
allí tú des parte de eso que Dios te está dando”. ¿Lo ven? Si no, 
a lo mejor me va a tocar a mí ir por los pueblos: “Mire, es Dios. 
No está detenido. Dios sigue trabajando, Dios sigue obrando. 
No soy yo el que tengo el mensaje. Pero veamos aquí: como 
Dios nos está bendiciendo a través de todos estos estudios que 
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 Eviten tomar un camino denominacional, eviten aplicar (¿o 
cómo se llama?), usar en sus iglesias prácticas que tengan 
tendencias denominacionales; porque una vez que una iglesia 
se denominacionaliza, esa iglesia muere espiritualmente. ¿Ve?
 Que la persona tiene un gran conocimiento del Mensaje, que 
se sabe todos los mensajes del hermano William de memoria… 
eso está bien; pero la letra mata, y lo que vivifica es el Espíritu. 
El Espíritu es el que da vida. De nada me sirve conocer todos 
los mensajes del hermano William, y todos los del hermano 
Branham, y entonces no darme cuenta que ya el Ángel se fue y 
que Dios no puede tener los brazos cruzados. Él tiene que estar 
presente haciendo un trabajo, haciendo una Obra. ¿Ve? Él tiene 
que estar presente.
 Entonces yo tengo que buscar dónde es que yo estoy 
viendo que está la alerta más continua de evitar esos pasos 
denominacionales. Porque la gente pues creen que de esa 
manera su iglesia se fortalece más, creen que de esa manera 
su iglesia crece más; y nosotros no estamos buscando eso. 
Estamos buscando que el grupo que Dios ha levantado esté 
preparado, para que de allí se levante ese pueblo para la 
transformación y el rapto. Es lo más importante.
 Los demás hermanos, dice él que, en algún momento 
—el mismo hermano William lo dice—, se van a dar cuenta 
que ellos van a tener que dar sus vidas por el Señor. Pero 
nosotros tenemos que evitar hacer prácticas que puedan ser 
denominacionales. El hermano Benjie está enfatizando sobre 
eso. Y a mí me parece que eso es correcto, me parece que eso 
es correcto.
 Es decir, yo estoy viendo los mensajes y no puedo decir: 
“No, este mensaje está malo, aquí está diciendo una cosa que 
lee…”.
 Mire, si de alguna manera él es el Josué que tiene que estar 
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nosotros, esos días, en donde se va a saber quién va a ser 
transformado y quién no va a ser transformado.
 El deseo de todos nosotros es que todos seamos 
transformados. Esa es la finalidad de Dios: traernos Su 
mensajero en cada tiempo, recoger a los escogidos, prepararlos 
para que ellos reciban las promesas de su tiempo.
 Y nosotros, esa es la finalidad de Dios: enviándonos a Su 
Ángel Mensajero, William Soto Santiago, con el recogimiento 
por medio de este Mensaje. ¡No es para que nos quedemos!, 
sino para que estemos apercibidos, y estemos preparados para 
recibir la promesa de la transformación.
 Por eso es importante que ustedes, como ministros, como 
pastores, estén… les tengan al tanto a las congregaciones, a 
las iglesias, de ese tiempo; que es un tiempo dentro de esta 
preparación; la cual es muy importante para poder llenar esos 
requisitos; para poder ver, acceder, a esa dimensión, y poder 
ver a los muertos en Cristo, ver a todas esas personas; para 
luego, nosotros al verlos, ser transformados.
 Hay un misterio grande ahí; que, a medida que vamos 
avanzando, Dios nos va mostrando cómo será, cómo vamos a 
tener esa fórmula para poder tener —estando en estos cuerpos— 
esa adopción, ya adoptados; esa adopción ya plenamente en 
nuestras vidas, en estos cuerpos terrenales, para poder mirar y 
acceder, para entonces ser transformados.
 Así que, ya luego seguiremos consiguiendo todo esos 
apuntes, y todos esos detalles que él escribió, donde nos da 
cada vez más luz de todo eso, cómo hacer…; porque lo vamos 
a conocer, vamos a conocer la manera, la forma. Porque si 
Él prometió la transformación de nuestros cuerpos, tiene que 
darnos las herramientas.
 Y una de las herramientas grandes que Dios nos ha dado 
en este tiempo final son todos estos escritos, son todas estas 
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citas, son… la Biblia; es todo esto, lo cual es una herramienta 
poderosa; porque la Palabra es un poder.
 Y todo este poder está siendo difundido al pueblo de 
Dios, para que, por medio, alrededor de este poder, alrededor 
de la Palabra, alrededor de todo esto, Dios entonces cumpla 
la promesa de nuestra transformación. Como lo hizo con 
Abraham y Sara: alrededor de esa promesa: ellos la creyeron, la 
hicieron parte de ellos, y ahí ellos fueron rejuvenecidos, fueron 
transformados.
 Que Dios nos bendiga y que Dios nos ayude a nosotros 
como ministros, y también a los hermanos, a estar preparados; 
porque el juicio comenzará por la Casa de Dios.
 Estemos preparados, con nuestras vidas arregladas delante 
del Señor, para que obtengamos pronto todas esas promesas 
correspondientes a nuestro tiempo.
 Que Dios me los bendiga, que Dios me los guarde.
 Muchas gracias, hermano Miguel, por esta oportunidad 
que me permites de enviarles este saludito y este cierre de la 
actividad de allá (aunque me pasé quizás algunos minutos); 
pero todo esto quería compartirles con ustedes, de todo lo que 
estuve leyendo en estos días, de esa parte del juicio (que hay 
mucho ahí); lo cual para nosotros es muy importante conocerlo; 
y no ser como que eso no va a ocurrir, y darle largas, dándole 
largas al asunto, cuando hay que enfrentar al pueblo, nosotros 
como ministros enfrentar al pueblo a la realidad de ese tiempo 
que ya está en medio nuestro. Porque… o ya empezó, o está 
por empezar. O si esto que está pasando en estos días no 
es eso, algo se está moviendo en el Programa Divino que no 
nos debe pasar por alto. Y después no queremos que vengan 
arrepentidos llorando, de que: “Yo no sabía, yo no sabía”. Yo 
esto les he dicho desde este tiempo, y vengo repitiéndoselo: 
que tengan mucho cuidado en este tiempo con lo que hablen.
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otro, y me mandan otro; y entonces… Claro, son mensajes 
que hablan fuertemente contra lo que es que aparezca otro 
mensajero o que aparezca otro mensaje, o que aparezcan… 
mensajes así, que son fuertes, ¿no? Y yo me aguanté un poquito 
con este 73 por eso; pero es que el Mensaje del profeta no nos 
va a hacer daño, ni a Benjie ni a mí. La Palabra del profeta no 
nos va a hacer daño. Él está diciendo allí que no viene otro 
mensajero, que no hay más mensajeros; y es así. La manera 
que…
 Mira, si Dios termina un trabajo con el hermano Branham, 
¿se terminó la Obra de Dios? No. Dios tenía algo más en la 
Escritura, que era ese Ángel que estaba prometido para traer 
ese Mensaje de Gran Voz de Trompeta para juntar a los 
escogidos, ¿pero de qué tiempo? ¡Los escogidos de la Edad 
de la Piedra Angular! ¿Por qué? Porque el hermano Branham 
no estuvo para la Edad de la Piedra Angular; él estuvo hasta la 
Edad de Laodicea; nos falta la Edad de la Piedra Angular.
 Y para la Edad de la Piedra Angular Él tenía Su Ángel. Y 
nos manda el Ángel con el Mensaje para la Edad de la Piedra 
Angular. Y después que termina el Mensaje del Ángel de la 
Edad de la Piedra Angular, pues… y nos dice que ya todos 
están adentro, que ya él tiene el Título de Propiedad, y: [WSS] 
“Benjie, manda a detener eso, porque ya todos están… que se 
preparen de aquí en adelante, tomen sus vidas, examinen sus 
vidas”. Y eso no es para los pastores nada más. Eso es para 
todos los hermanos. Revisar, examinar sus vidas, ir corrigiendo 
cualquier cosa que no esté bien. ¿Por qué? Porque yo quiero 
ser transformado, yo quiero esa bendición. Y tú quieres esa 
bendición para tus hermanos de tu iglesia también, ¿ve?
 Entonces nosotros necesitamos es lo siguiente, que es de 
la parte final que les quiero decir, que es lo que está haciendo 
énfasis el hermano José Benjamín Pérez:
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él me… Cuando estuvimos aquí para el culto del domingo, yo 
lo llamo y le digo: “Mira, Benjie, tenemos este culto así; son 
gente que vienen con los familiares”. Y me dice él: “Pero si tú 
haces el llamamiento, el llamamiento pues es contrario a lo que 
el mensajero ordenó”. Y yo digo: “Sí, verdaderamente… Yo no 
puedo estar en contra del mensajero en ningún momento”.
 Entonces él me dijo: [JBP] “Bueno, procura ver cómo ponen 
un video en una esquinita por ahí, que los hermanos lo recojan, 
y después tú haces una oración por todos, y eso…, evitando…”. 
Dice él: [JBP] “No es que queremos adornar la cosa para hacer 
una cosa…; sino que queremos hacer lo que agrada a Dios, 
que no vayamos a encontrarnos haciendo cosas con visos 
denominacionales”.
 Pero yo he oído a pastores ya hablando de una manera 
fuerte contra el hermano Benjie. Y lo que dicen así… Lee los 
libros de él, para que te consigas que lo que está hablando él es 
lo que los libros de los mensajes del hermano William (cuando 
él está dando el estudio): “Entonces mira aquí, en este mensaje 
tal, que estaba hablando el hermano William, mira lo que dice 
en el libro tal (y entonces pone la página y la fotografía), y 
allí…”. ¿Ustedes están viendo los mensajes, verdad? Y ya va 
entonces… Se ve que el Señor lo ha estado usando. Yo lo creo, 
que el Señor lo ha estado usando, lo ha estado ayudando.
 Yo no puedo ser una persona que… yo no estoy buscando 
liderazgo, no estoy buscando nada de eso; pero tengo una 
comisión del Señor, que el mensajero me dijo: [WSS] “Miguel les 
va a ayudar”. Y en otra parte dijo: [WSS] “Miguel, alimenta a los 
cachorros de León”. Entonces yo creo que la única manera de 
alimentar a los cachorros de León es ¿con qué? Con el mismo 
Mensaje del Ángel. Eso es lo que estamos haciendo, y es lo que 
yo pienso que me toca hacer.
 Hay hermanos que me mandan un mensaje y me mandan 
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 Y reitero otra vez las palabras del hermano Miguel. Él 
se refirió (creo que fue) al caso de la hermana Hattie Wright, 
cuando el hermano Branham dijo: “Ella dijo la palabra correcta”3. 
¿Ve? Tenemos que tener mucho cuidado en hablar la palabra 
correcta, para que obtengamos resultados correctos.
 Que Dios me los bendiga y Dios me los guarde a todos en 
este día, de hoy sábado, 9 de abril, de este año 2022.
 Esperamos que el día de mañana, domingo, Domingo de 
Ramos, sea un día de gran bendición y crecimiento espiritual 
para todos y cada uno de nosotros.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.

3  59-1115 “Mi nuevo ministerio” (párr. 177 en inglés) / 59-1123 “Di a 
este monte” (párr. 60 en inglés) / SPN59-1219 “Preguntas y respuestas 
sobre el Espíritu Santo”, pág. 366, párr. 20 / SPN61-1210 “Paradoja”, 
pág. 17, párr. 111 / SPN65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, 
pág. 25, párr. 156



Notas
Reunión especial 345

hermano William me mandó muchas veces (que no está escrito 
en los libros, no está escrito… o sí está escrito en algunos libros, 
en algunos de esos libros que hemos sacado), pero él me dijo 
muchas veces: [WSS] “Vaya y reúna a los pastores, lléveles el 
Mensaje”. Eso es lo que yo he tratado de hacer.
 La única cosa es que yo no sabía que en esas reuniones, 
los sábados, se iban a reunir todas esas miles de gente; yo 
nunca pensé en que iba a haber nadie. Yo pensaba que eran 
los pastores que se reunían… Esos pastores que él me decía: 
“Pues reúne a los pastores”. ¿Y qué hacía yo? “Mira, estos 
libros los sacó Epifanio, vamos a regalárselos. Yo no traigo un 
mensaje, les traigo EL MENSAJE”. Y ahí repartía los libros.
 Pero que de repente me dice Gerson: “Mira, hay como 50 
personas”. —“¿Cómo va a ser?”. —“Sí, como 50”.
 Después me dice: “Oye, Miguel, hoy había como 500”. 
—“¡Bárbaro! ¿Conectados?”. —“Sí, había como 500”.
 Después me dice: “Oye, había como 1000 personas”. 
—“Oye, pero bueno”.
 Llegó el día que me dijo: “Miguel, hay como 6000 personas 
conectadas”.
 ¡Yo no pensé en mi vida! que yo iba… Entonces empecé 
a colocar los mensajes al final, cerrar con unas palabras del 
hermano Benjie… Viendo pues que Dios lo ha estado usando 
a él en esos mensajes, y le ha estado dando más luz dentro 
de los mensajes del hermano William… Y él no está diciendo 
que es que está trayendo un mensaje para que aparezcan más 
escogidos. Ya los escogidos… El Señor mandó Su Ángel, y juntó 
a los escogidos. Y en una parte dijo que el tiempo se acabó. Y 
después llegó el Ángel y nos dijo: [WSS] “Corten eso, porque 
ya… Y corten esto también porque ya…, y esto también…, 
porque ya terminó”.
 Si nosotros entonces continuamos, pues eso era lo que 
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entonces empezó a traer estos estudios.
 Y yo sí creo, porque en el Día de Pentecostés, el Espíritu 
Santo se extendió sobre todos los que estaban allí. Pero hubo 
un instrumento que Dios utilizó.
 Yo no tengo un mensaje. Yo, Miguel Bermúdez. Pero me 
estoy dando cuenta que este hermano Dios lo está usando, 
y está dándonos estos mensajes; y estos mensajes nos 
están ayudando. Y yo no sé si a mí me va a tocar también ir 
por la América llevando esos mensajes del hermano Benjie. 
De repente me va a tocar. Quizás me voy a levantar muchos 
enemigos… Pero si es así, yo no puedo ser insensato: yo sé 
que el mensajero nos dijo: [WSS] “No van a tener problemas si 
tienen a Miguel. Miguel no les va a producir problemas; lo que 
les va a traer es bendiciones”.
 Entonces, si yo no tengo ningún mensaje, y veo que Dios 
lo está usando a él y le está dando cada día más luz sobre 
estos libros, pues ¿qué debo hacer yo? Ayudar; porque habrá 
muchos hermanos que no lo quieren…, porque mucha gente 
ya están prejuiciados, y: “No, que esto y que aquello”, tienen 
conocimiento de alguien que les ha informado por aquí y por 
allá…
 Y entonces tendré yo que ir con los mismos mensajes: 
“Mira, vean aquí, en los mensajes del hermano Benjie, que aquí 
no hay nada en contra. Aquí pone él esto del hermano William. 
Pero eso no quiere decir que es que está viniendo un mensajero, 
que va a llamar a otros mensajeros. Ya los que fueron llamados, 
ya fueron llamados. Lo que quiere decir esto es que nosotros 
necesitamos tomar todos estos mensajes del hermano William 
y comérnoslos, prepararnos”.
 Ahora, quizás el hermano Benjie pueda pensar —como él 
dice allí en una parte— que el Señor lo que le dijo al hermano 
Miguel fue: “Agárrese de la Palabra”. Pero tal vez él ignora que el 
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ellos se encargaban de copiarlo, pasárselo a otro, yo seguía 
adelante; y de ahí me vine por Centroamérica, y llegue hasta 
México, con los cinco casetitos.
 Cuando terminé me fui a Puerto Rico a buscar más, y 
empecé a seguir en estos viajes. Y así estuve, hasta que yo 
vi que se empezaron a levantar congregaciones. Y yo le digo: 
“Hermano William, ya hay congregaciones creyendo el Mensaje 
de la Edad de la Piedra Angular”, y yo le dije: “¿Por qué no 
vienes?”. Y me dijo: [WSS] “Bueno, vamos a ir contigo para 
hacer el primer viaje”.
 Si yo les cuento todo lo que pasó en el primer viaje, 
pasaríamos muchos detalles aquí; pero fue algo extraordinario y 
sobrenatural. Ya fuimos dejando el Mensaje del hermano William 
establecido, y de ahí en adelante yo continúe, ya cuando se 
empezaron a escribir los mensajes, a seguir viajando, llevando 
estos mensajes; y después el hermano… acompañando al 
hermano William en todos los recorridos; porque ya entonces él 
me decía: [WSS] “Hazme un programa”; y allí íbamos.
 Y yo iba entonces llevando el Mensaje del hermano William, 
yo no llevaba un mensaje, sino el Mensaje del hermano William.
 Por eso es que yo le decía a Benjie: [MBM] “Benjie, yo no 
tengo ningún… Miguel Bermúdez no está escribiendo así un 
libro o cosas con un mensaje, porque yo tengo EL MENSAJE, 
que es el Mensaje del Ángel del Señor”.
 Y entonces el hermano Benjie pues me ha dicho: [JBP] “Yo 
también, Miguel. Pero fíjate, él me dijo (cuando me dijo que 
recogiera estos libros): esos libros te van a ayudar. Y cuando 
yo empecé a ver en qué forma podía yo leerlos, y fui viendo 
los escritos y las cosas que el hermano William escribía, me 
fui dando cuenta que en esos libros había gran revelación; que 
yo me podía quedar con ellos, sin decirle a nadie nada, pero 
empecé a compartirlo con los hermanos”; y ahí fue donde él 
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porque en las denominaciones es donde hacen eso.
 — “Fulano, ¡sácamelo!”. Vaya, ya cuando yo vi, yo conocía 
al fulano ese que él mandó a sacarme. Le dije: “Mira, ¡no me 
toques! Deje que yo me vaya, pero usted ni me empuje ni me 
toque, porque no sé lo que puede pasar. Así que usted quédese 
quietecito. Yo me voy, pero por favor no me toque”.
 Entonces yo me fui porque ahí ya estaba, ya yo estaba 
ahí molesto y dispuesto a cualquier cosa. Entonces ya salgo 
para afuera, y tranquilito. Pero salí para afuera, y pastores 
que estaban allí, que vieron eso… el hermano que se levantó 
primero fue Francisco Muñoz (que ya está en la presencia del 
Señor), y se levantó como que fuera para el baño, pero salió allí 
afuera; a él no lo echaron; él me dijo: “Esto no es justo. Nunca 
más volveré a este lugar. Quiero oír esos videos”.
 Y ahí salió el hermano Ramón Palacios, y ahí salió el 
hermano Jesús Barroyeta, y ahí salió otro pastor; y ahí fueron 
saliendo. A ellos no los echaron, ellos se fueron. Y afuera me 
dijeron, me dijo el hermano Palacio: “Yo tengo una casa donde 
nos podemos juntar y oír esos mensajes. Vamos a oír los cinco 
videos”. Y nos fuimos a oírlos:
 — “Pero hermanos, ¡qué bendición tan grande! ¿Cómo es 
posible que el hermano Galdona perdió esta bendición? ¡Pero 
nosotros nos quedamos con esto!”.
 Y bueno, fíjense ustedes, hermanos, que me tocó ir por 
toda la América del Sur: Comencé por Colombia, Ecuador, todo 
eso me fui por ahí, con los cinco caseticos que me dieron del 
hermano William, llevando el Mensaje.
 No fui yo, fue el Mensaje el que empezó a juntar a la gente, 
el Mensaje del Ángel que empezó a despertarlos. No todos los… 
Fui ¿a dónde?, ¿a qué iglesia? A la iglesia que ya conocíamos 
como iglesias del hermano Branham. No todos me recibieron, 
pero la gran mayoría me recibieron. Y les fui dejando el cassette, 

ESTUDIO BÍBLICO #193
DOMINGO, 10 DE ABRIL DE 2022

PARTE 1
[Rev. José B. Pérez] Bendecimos el Nombre de nuestro Padre 
celestial, y estamos muy agradecidos a Él que nos ha permitido 
estar en esta mañana en este lugar, glorificándole por medio de 
estas alabanzas, y así estar preparados para recibir el Mensaje, 
la Palabra que hemos venido a buscar en este día.
 Agradecemos a Él por ese Sacrificio efectuado allí en la 
Cruz del Calvario hace dos mil años atrás, que un día como 
hoy se celebra el Domingo de Ramos, ya cuando Él enfocó Su 
mirada hacia Jerusalén para efectuar esa Obra por la cual Dios 
lo envió en el cumplimiento de Su Primera Venida; así que hoy 
es un día muy especial.
 Y le agradecemos a Él por esa Obra tan gloriosa que fue 
efectuada hace dos mil años atrás, en favor de cada uno de 
nosotros. Sin en ese Sacrificio, usted y yo no estuviéramos 
aquí en esta mañana. Por eso le damos un fuerte aplauso a 
nuestro Padre celestial, por habernos enviado en Su Primera 
Venida el cumplimiento de esa Obra de Redención. Y también 
le agradecemos a Él que haya cumplido Su promesa de cumplir 
Su Segunda Venida en Su Ángel Mensajero; Apocalipsis 22:16: 
“Yo Jesús envío mi Ángel para dar testimonio de estas cosas en 
las iglesias”. Y lo envió con el Mensaje que nos prepara ya para 
obtener esa doble porción, que es el cuerpo eterno y glorificado.
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 Con la Primera Venida obtenemos las primicias, que es el 
cuerpo teofánico: al creer en la Primera Venida, nacemos en la 
sexta dimensión, Dios nos da ese cuerpo teofánico; y al creer en 
la Segunda Venida: obtendremos el cuerpo eterno y glorificado, 
igualito al cuerpo de nuestro amado Señor Jesucristo.
 Así que estamos muy agradecidos a nuestro Padre celestial 
que nos haya enviado a nuestro amado hermano y amigo 
William Soto Santiago, por el cual le damos también un fuerte 
aplauso a nuestro Padre celestial, de agradecimiento.
 Ya para el viernes estaremos acá a las 2:00 de la tarde, aquí 
en este lugar, y en toda la América Latina que desea también 
conectarse. Ya hablando con nuestro hermano Miguel, dice que 
ve bien a esa hora, a las 2:00 de la tarde, este próximo viernes. 
Tendremos aquí la actividad, como siempre, los cantos y la 
parte de la Palabra.
 Saludamos al misionero Miguel Bermudez Marín allí en 
Monterrey, Nuevo León, México, junto al reverendo Epifanio 
López. Que Dios lo bendiga grandemente y lo use grandemente 
en esta mañana en favor de cada uno de nosotros; y también a 
toda la América Latina, reciban nuestros saludos.
 Bien, ya está nuestro hermano Miguel listo, así que lo dejamos 
inmediatamente con nosotros, al misionero internacional Miguel 
Bermúdez Marín.

PARTE 2
[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermudez Marín. Que Dios te siga bendiciendo grandemente y 
te siga usando grandemente en la Obra del Señor, en favor de 
toda la Iglesia del Señor y de todos los ministros también, y te 
mantenga siempre sano y fuerte, hasta la transformación.
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allí”. Lo leí como tres veces, no lo entendía bien; pero después, 
cuando iba en el avión, fue leyendo Juan 16 cuando vi el 
ministerio del hermano William.
 Dije: “Aquí está el Espíritu de verdad hablándonos. El Señor 
Jesucristo dijo que este era el Espíritu que testificaría de Él”. Y 
ahí entonces fue cuando en realidad en el avión, cuando iba, 
dije: “¡Gloria a Dios, ahora entiendo! Este es un maestro que 
Dios nos ha enviado”.
 Y ahí entonces yo agarré los cinco caseticos que me dio; 
y con ese entusiasmo me fui donde el hermano Galdona, y le 
dije al hermano Galdona: “Hermano Galdona, mire, vamos a 
oír esto, estamos en la reunión de pastores, ¡vamos a oír esto 
que es tremendo!”. Porque yo al llegar a mi casa volví a oír 
esto. Le dije: “Hermano Galdona, la reunión de pastores aquí, 
aprovechemos esto”.
 Me dijo: “¿Qué? Ya me llamaron de Puerto Rico, y me 
dijeron que ese hombre estaba loco, ese hombre está loco. Y 
además este hombre es así, así y así”.
 —“Pero hermano Galdona, pero vamos a oírlo para saber si 
es así o no es así”.
 —“No, no, no, no; no me venga con eso”.
 Entonces en la reunión de pastores propiamente, yo le digo: 
“Tengo estos cinco cassettes del hermano William. Esto es 
importantísimo. Yo los he oído, y aquí hay una enseñanza muy 
grande, ¿por qué no los oímos?”.
 —“¡Ya le dije que no!”, dijo el hermano Galdona.
 Yo le dije: “Hermano Galdona, pero aquí son personas que 
pueden oír y discernir”.
 — “¡Le he dicho que no!”.
 Y cuando ya insistí, me dijo: “¡Fuera!”.
 — “Pero bueno, usted me está echando como si fuera una 
denominación, usted está pareciendo como una denominación”; 
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llamaron dos personas; había tres hermanos, tres pastores, que 
estaban en contra del hermano William. Y uno de ellos me dice, 
el pastor principal ahí en Puerto Rico, me dijo: “Mira, hermano 
Mario, cuéntale al hermano Miguel el sueño que tuviste, de venir 
William con un cuchillo por detrás para apuñalarnos a nosotros: al 
hermano Candelario, al hermano Mario y al hermano Adalberto. 
Que el hermano William…”. Y yo: “Caramba, pero qué sueño 
tan feo”, le digo yo. —“Pero sí, hombre; pero para que sepas 
cómo es que este hombre, como está de mal este hombre”.
 Ese fue el mensaje que yo recibí. Pero vean ustedes que yo 
no recibí en mi corazón eso. Recibí el mensaje “por aquí por mis 
oídos”. Terminamos de oír ese mensaje que me dieron ellos, 
de saludarlos y tal, y entonces: “Mira, cuéntale el otro sueño”. 
Después me contó otro sueño peor.
 Entonces, después, cuando me sale el hermano William: 
[WSS] “Oye, Miguel, ¿y pudiste llegar?”. Le dije: “Sí, pude 
llegar”; y me dijo: [WSS] “¿Cuándo llegaste?”. —“Cinco minutos 
antes de tú entrar. Pero te tengo que confesar algo, William, de 
corazón: no entendí nada, que fue lo que tú predicaste, así que 
no entendí el propósito”.
 —[WSS] “No te preocupes; lo que no entiendes ahora, lo 
entenderás después; vente a mi casa”.
 Y ahí mandó a sacar la maleta mía, meterla en su carro… 
Yo no le dije al hermano William: “Mira, estas tres… estos 
hermanos me llamaron para contarme esto”. Nunca lo supo, 
porque yo no se lo dije. Sencillamente yo no me quedé con esa 
información como la información verdadera. Yo lo que hice fue: 
“Señor, yo quiero la verdad, yo quiero lo que es correcto, yo 
quiero lo que tú estás haciendo. No sé esto que me contaron 
estos hermanos, pero voy a oír al hermano William”.
 Y ahí entonces fue cuando él me llevó a su casa, me dio un 
libro del hermano Branham: [WSS] “Léelo hasta que entiendas 
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TEMA:  EL MISTERIO DE LA JUSTICIA DIVINA
EN EL PLAN DE REDENCIÓN

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de agosto de 1997

Torreón, Coahuila, México

Escritura base: Salmos 32:1-2

FE EN CRISTO COMO EL LEÓN DE LA TRIBU
DE JUDÁ
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de mayo de 1994
(Segunda actividad)
Ciudad de México, México
 A la fe le acompaña la revelación, el conocimiento 
divino del Programa de Dios correspondiente para el 
tiempo en que se vive; y por cuanto por la fe es justificado 
el hombre: por la fe Abel, ofreciendo este sacrificio más 
excelente que el que ofreció Caín, agradó a Dios y recibió 
testimonio que era justo1; porque el justo por la fe vivirá, y 
el justo por la fe agrada a Dios. Porque sin fe es imposible 
agradar a Dios2.
 Se requiere que la persona conozca el Programa de 
Dios correspondiente para el tiempo en que vive, para que 
entonces pueda ofrecer a Dios sus ofrendas y sacrificios, 
y pueda acercarse a Dios con la ofrenda o sacrificio que 
corresponde para ese tiempo.

1  Hebreos 11:4
2  Hebreos 11:6
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ETERNAMENTE JÓVENES 
Dr. William Soto Santiago 
Viernes, 20 de julio de 2001
Córdoba, Veracruz, México
 Todo lo que ustedes hablen, queda grabado en esa 
cuarta dimensión. Y por eso es que la Escritura dice: “Por 
tus palabras serás justificado o condenado”3; porque todo 
queda grabado.
 Y aun los pensamientos del corazón de las personas 
quedan grabados; y Dios los puede traer a la vista y oído 
de las personas.
 Dice el reverendo William Branham que los 
pensamientos de las personas hablan más fuerte en el 
Cielo que nuestras palabras. O sea que cuando usted está 
pensando, usted está hablando más fuerte que cuando 
está hablando físicamente; o sea que en el Cielo lo están 
escuchando más fuerte cuando usted está pensando que 
cuando está hablando.
 Cuando usted está hablando, habla al nivel normal; 
pero cuando está pensando, usted está gritando, es como si 
estuviera gritando; o sea, a voz en cuello, dicen en algunos 
lugares; o sea, está hablando con su corazón a gritos. Por 
eso también el salmista dice: “Mi alma clama por ti”4.

EL PREGONERO DE JUSTICIA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de diciembre de 2003
Cayey, Puerto Rico
 Y así como todos esos profetas dispensacionales fueron 
pregoneros de justicia: el Ángel del Señor Jesucristo, 

3  San Mateo 12:37
4  Salmos 42:1
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empezaron a levantar las iglesias, que es las iglesias que se 
conocieron como las iglesias de William Marrion Branham. Y yo 
fui por toda la América con esos libros; y empezó a fundar… y 
vine hasta acá, hasta México, también, con esos libros; llegué 
hasta donde Fabila y toda esa parte.
 Pero cuando ya en el… Yo no llevaba un mensaje mío, yo lo 
que llevaba era el mensaje del hermano Branham.
 Después, cuando llegó el tiempo en que el hermano William 
me dijo: [WSS] “Miguel, véngase, que va a haber un Mensaje 
que va a abrir una nueva etapa”; entonces… Yo lo había 
conocido a él en un viaje, en unos viajes que hicimos por acá 
los dos juntos; y mantuve ese contacto así, muy leve, con él; 
no sabía que era profeta ni nada; pero sí, yo dije: “Este hombre 
tiene que ser como un maestro, porque tiene una habilidad para 
conseguir las Escrituras y todo”, ¿no?
 Pero lo cierto es que cuando él me dijo, yo no tenía los 
recursos. El hermano Galdona era el que me pagaba los 
pasajes para yo ir por toda la América Latina. Yo no tenía los 
recursos para yo comprar un boleto. Yo vendí un radio, vendí un 
radiecito chiquito, vendí un componente que me había regalado 
una iglesia… Bueno, busqué: “Mire hermano, deme algo por 
esto; que yo necesito por lo menos levantar una parte para…”. 
Fui donde la señora donde comprábamos los boletos y le dije: 
“Señora, necesito un boleto; y yo no tengo el dinero, pero tengo 
esto”. Me dijo: “No, si a usted yo le he vendido muchísimos 
boletos, ¡no se preocupe!; yo le doy eso y lo demás me lo paga 
por partes, y le recibo ese pronto ahí”.
 Y me fui para Puerto Rico; porque yo sabía que el hermano 
Galdona no me iba a dar para ir a Puerto Rico. Y cuando llegué 
a Puerto Rico, que el hermano William… estaba a cinco minutos 
para él empezar a predicar.
 Cuando terminó el culto me llamaron tres personas, o me 
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 Entonces nosotros le creemos. Entonces no vamos a 
decir que… es con el mismo Mensaje que le… ¿Con qué? 
[WSS] “El mismo Mensaje les va a ayudar a ellos (le dijo). El 
mismo Mensaje, pásaselo a ellos: sáquenle copias, llévenselo, 
pásenselo a la gente; y el mismo Espíritu les va a ir enseñando 
todas esas cosas”.
 Bueno, si les digo algo que espero que no vaya a serle de 
tropiezo de ninguna manera…, sino que esperamos que Dios se 
glorifique en todo esto, les cuento, les contaría un poquito de la 
historia de mi vida:
 Cuando yo recibí el mensaje del hermano Branham, el 
hermano Branham estaba vivo, el hermano Branham vivía. 
Recibimos los primeros libros del hermano Branham. Yo fui una 
persona que fui por las iglesias en Venezuela recogiendo dinero 
para comprar una imprenta. Cuando compramos la imprenta, yo 
no había trabajado en imprenta nunca; pero la misma casa que 
nos vendió la imprenta me dio un entrenamiento.
 Claro, al principio me fue difícil, tuve que buscar ayuda con 
algunos profesionales que tenían imprenta ahí en Barquisimeto:
 —“Mira, ¿cómo se hace esto? ¿cómo se hace esto?”.
 —“Mira muchacho, esto es así y esto es asá”. Y allí entonces 
ya, allí teníamos nosotros…, ya yo fui aprendiendo, y empecé a 
imprimir esos libros del hermano Branham.
 ¿Y después qué me pasó? Tuve que salir yo con los libros 
del hermano Branham. ¿A dónde comencé yo a trabajar?, ¿qué 
iglesia piensan ustedes? Yo fui con los pentecostales.
 Y cuando estaba con los pentecostales, muchos 
pentecostales me recibieron, otros me quisieron correr, porque 
me querían pegar. Entonces… pero se quedaban libros allí; y 
después gente me llamaba: “Mire hermano, ¿y cómo consigo 
más?”.
 Y ahí entonces se empezaron a levantar los grupos, y se 
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para el Día Postrero, es el profeta de la Dispensación del 
Reino, y es el pregonero de justicia; es el pregonero de 
justicia del Día Postrero, es el pregonero de justicia del 
séptimo milenio y es el pregonero de justicia de la séptima 
dispensación; pregonando la justificación del ser humano 
en y a través de Jesucristo nuestro Salvador.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 475, 
nos dice… podemos leer desde aquí. Dice:

 “[175]. Y yo soy el primero en odiar lo errado, y también 
cuando la gente cuenta cosas mentirosas; pero amo la 
verdad bien fundada, no importa cuánto interrumpa aquí 
o allá; si es la verdad, con el tiempo Dios mostrará que 
así es. Pero si Él no lo muestra así uno de estos días, muy 
pronto, entonces mi visión no fue correcta. ¿Ven dónde 
me pongo? Usted me dice: ‘Hermano Branham, ¿cuándo 
será?’. Yo no puedo decirles, porque no sé; pero uno de 
estos días, puede ser que no nos volvamos a ver más sobre 
esta Tierra, pero sí nos encontraremos ante el Trono de 
Juicio de Jesucristo; entonces sabrán que en aquel cuarto 
la revelación me vino de Dios, igual como me han venido 
todas las demás. El misterio de ese Sello no fue revelado, 
porque fueron Siete Truenos que tronaron, y allí está 
perfectamente, porque ninguno sabe nada al respecto, no 
estaba escrito. Entonces estamos en el fin. Aquí estamos”.

 [JBP] Y al lado él pone allí:

 [WSS] «El Trono de Juicio = Su Ángel
 El Trono de Misericordia = Jesús».
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “REVELACIÓN CAPÍTULO 
4, PARTE 2”5, en la página 48, dice:

 “228 Como los vimos ahora, ese era el Trono de Dios 
en el Cielo, Moisés lo ejemplificó en la tierra, era el Trono 
de Dios porque Su tribunal estaba representado aquí en la 
Tierra en el Lugar Santísimo. Tuvo… Todo Israel venía a 
ese lugar para hallar misericordia, porque Dios solamente 
se encontraba debajo de la sangre derramada”.
 [JBP] Él ahí pone: [WSS] «El Trono de Dios / Tribunal 
de Juicio = Lugar Santísimo».
 “229 Ahora escuche de cerca. Entonces la gloria de 
la Shekinah ([JBP] O sea, el Logos, pone al lado: [WSS] 
«Logos») se levantó de ese propiciatorio un día y se 
estableció en otro Tabernáculo (Amén). Este: ‘El Padre 
no juzga a nadie, sino que ha dado todo el juicio al Hijo’. 
El tribunal de Dios. ‘Tú hablas contra Mí, eso te será 
perdonado’, habla de otro – otro viene, otro propiciatorio 
([JBP] Y pone: [WSS] «Trono», y al lado: [WSS] «Moisés 
5  SPN61-0101 “Apocalipsis capítulo cuatro #2”, págs. 38-39, párrs. 
228-232
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ahí el Ángel en el capítulo 10? “El tiempo ya no es más”, ya el 
tiempo no es más. Y el mismo Ángel dijo: “El tiempo terminó”.
 Es cierto que viene esa etapa grandiosa, pero ya le dijo: 
“Pídele al Ángel que te dé el Título de Propiedad, y cómetelo”. 
Y si él dice que lo tiene ya… Y él le decía a Benjie, cuando 
venían así que él llegaba, y estaban otras personas ahí, le 
decía: [WSS] “Benjie…”18, y Benjie decía que ya le entendía qué 
estaba diciéndole con eso: Que ya él lo tenía.
 Entonces… Esa era la parte que nosotros no habíamos 
visto. Yo lo que había visto ya… les digo que ya, varios audios 
que él me venía mandado, ya yo venía viendo; pero no podía… 
porque tenemos tantos hermanos que para ellos, la vida de 
ellos es evangelizar; pero el Programa de Dios es que nos 
preparemos espiritualmente. Sí podemos repartir literatura, sí 
podemos hacer todo lo demás; pero los más importantes ¿cuál 
es? Somos nosotros. Lo más importante somos nosotros. 
Somos más importantes que las fatuas y que todo lo demás. 
Somos nosotros.
 Entonces sí, en ese tiempo ya él llamó a todos los 
escogidos, pues ya el tiempo fue como dijo él: [WSS] “El tiempo 
ya no es más”. Ni viene tampoco otro mensajero para juntar a 
los escogidos, porque ya los escogidos están adentro. ¿Cómo, 
para qué, va a venir otro mensajero? Si ya los escogidos están 
adentro, entonces ¿para qué va a venir otro mensajero? No.
 Lo que viene es: repasen, examínense, escudriñen su vida. 
Y esto es lo que los pastores tienen que ir con los hermanos: 
“Hermano, el tiempo es corto, el tiempo ya terminó”. Pero el 
tiempo antes de la transformación ya sabemos que es corto. 
Él viene, Él no puede fallar, Él tiene que regresar; tiene que 
regresar porque la resurrección está prometida, y él dijo que: 
[WSS] “Me verán ahí en esa Carpa”.

18  [El hermano Miguel cierra su puño derecho –Editor]
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 Es una preparación espiritual; en serio, algo en serio, algo 
más. Y eso no es solamente para los pastores; el pastor tiene 
que llevar ese Mensaje a los hermanos también. Todos los que 
desean ser transformados y raptados tenemos que pasar por 
ese proceso. Entonces ahí está.
 Ya el mensajero nos dijo así claramente, lo dijo; y el hermano 
Benjie dice que no lo quiso decir así tan tajantemente, pero sí lo 
mencionó; que ya esas personas estaban ya todos adentro; que 
lo que nos tocaba era ese tiempo de espera en el Aposento Alto, 
es un tiempo de preparación.
 Y todos los que van viniendo: recibámoslos con amor. Son 
personas que van a recibirlo, recíbalos con amor. Y si hacen 
algo por la Obra de Dios, por la Carpa: ningún trabajo que se 
haga para el Señor es en vano; todo trabajo para el Señor tendrá 
su recompensa.
 Y otra cosa que él nos enfatizó aquí, en este último video, 
fue: El Señor nos ha dicho que viene una etapa en que miles 
van a llegar, y no debemos adelantarnos, empezar a forzar la 
situación. La parte nuestra hagámosla, de preparación nuestra 
con el Señor, que es lo más importante. Y a la gente que va 
llegando: darles el Mensaje, y deja que sea el mismo Espíritu de 
Dios que les vaya a hablar.
 Ya el Mensajero dijo: [WSS] “Ya todos están adentro, ya 
tengo el Título de Propiedad en mi mano; ya ni uno de ellos se 
podrá perder”. Porque después que estamos en las manos del 
Señor, ya… Él nos va a ayudar a ir corrigiendo lo que haya que 
corregir. Aquello que haya que corregir, que haya que poner a 
un lado, pues Él nos va a ayudar para que arreglemos esas 
cosas.
 Pero según lo que dice el mensajero, vamos a creerle al 
mensajero: [WSS] “El tiempo…”, como dijo el Ángel ahí en el 
capítulo 10: “El tiempo…”, búsquenlo ahí ustedes. ¿Qué dice 
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y Elías»). ¿Ve? ‘Usted puede hablar contra el Hijo del 
Hombre, y Yo te perdonaré ([JBP] Creo que esto yo lo leí del 
libro de Citas, un extracto que colocaron allí el día de ayer; pero 
aquí está directo del libro); pero algún día el Espíritu Santo 
vendrá a morar en el corazón de la gente, y una palabra 
contra Ello nunca será perdonado’.
 230 Eso sigue más severo y más severo todo el tiempo, 
el juicio, porque Dios está continuamente gastando Su 
paciencia, procurando tener pecadores que vengan a Él 
para ser reconciliados. Primero: Él estaba en los cielos, 
arriba, iluminado en las estrellas. El segundo: Él estaba 
sobre la Tierra iluminado a través de la gloria de la 
Shekinah. Lo siguiente: Él vino y fue hecho carne y habitó 
entre nosotros, todavía gastando Su paciencia. Entonces 
Él redimió al hombre por Su Sangre, entró en Su Iglesia 
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en la forma del Espíritu Santo; y hablar contra Eso es una 
cosa terminada, hecha.
 231 Ahora, usted puede ver de dónde viene el 
sacudimiento. Estamos en un tiempo en que ellos no se 
dan cuenta. La gente no puede comprender lo que esto 
significa.
 232 Ahora, el primer Trono estaba en el Cielo, el 
Tribunal; el segundo Trono estaba en Cristo. El tercer 
Trono está en el hombre.
 [JBP] Y pone: [WSS] «M. y E., la Iglesia, el Lugar 
Santísimo».
 Y también al lado pone: [WSS] «La blasfemia contra el 
Espíritu Santo».
 Ahí en Los Sellos, también pone la 134 [WSS] «Sellos - 
134». Ahí también habla algo de eso también.
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 Seguir… Bueno, no seguimos los bautismos, pero sí hubo 
gente que aun después que el hermano William lo dijo, me 
llamaron: “Mira, pero aquí me llegó un grupo de personas. ¿Qué 
podía hacer? Tenía que bautizarlos”. Le dije: [MBM] “Bueno…”. 
Yo no los condené ni nada, sino: [MBM] “Si así fue que Dios te 
guio…, bueno, gracias a Dios. Si esa fue la manera como el 
Señor te guio, bueno… Pero el mensajero dijo que no debíamos 
hacerlo”.
 Y yo no me di cuenta que esto que me estaba diciendo 
Benjie después: [JBP] “¿Pero no te das cuenta que si él mismo 
mandó a parar eso es porque ya no se necesitaba?”. Yo, pero: 
“Verdaderamente…”.
 Pero yo estaba pensando que no; que era que todavía, ese 
tiempo que nos estaba dando, era para que aparecieran estas 
personas.
 Y el tiempo que nos estaba dando es el tiempo que él dice: 
en el Aposento Alto, para prepararnos para lo que ha de venir; 
examinar nuestras vidas, arreglar nuestros problemas, dejar 
todo bien arreglado. No medio arreglarlo, ni tampoco adornarlo. 
Porque muchas veces nosotros argumentamos: “No, porque por 
eso y esto”, entonces lo adornamos a la manera que a nosotros 
nos gusta; y creemos que está arreglado, porque ya le hicimos, 
le metimos un adorno y una pinturita por allí; y ya usted: “No. 
Quedó bien ya. Así está bueno”; pero esa es una idea suya. Pero 
el pensamiento de Dios es: “Arregle eso conforme a la Palabra, 
porque este es el tiempo para que estemos arregladitos. Este es 
el tiempo”.
 Ahora, ¿que van llegando estas personas? ¡Recíbanlos! 
Esas personas que están llegando no las puede despreciar: 
recíbanlos, ayúdenlos. Pero usted y yo lo que tenemos que 
hacer es prepararnos para lo que Él ha prometido que va a 
hacer en nosotros.
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esos límites no los pasen; porque el que pase esos límites, sea 
hombre o bestia: sea pasado por dardo”. Lo mataban. No se 
podía. Dijo: “Sea hombre o sea bestia (lo que sea), no puede 
pasar esos límites”. Entonces les dijo: “Prepárense”.
 ¿Pero se da cuenta que el Señor dice: “Prepárate”?, como 
decía en Oseas… en Amós, ¿no era donde decía: “Prepárate 
para el encuentro con tu Dios”? Amós 4:12, anótenlo ¿ve?
 Y en el Éxodo, ustedes lean cuando Él les dijo que se 
prepararan, limpiaran sus ropas, se prepararan esos tres días, 
se limpiarán, examinaran sus corazones.
 Cuando vamos a tener un encuentro ¡con la Palabra!, el 
encuentro que vamos a tener es ¡con la Palabra! ¿Quién es el 
que nos va a transformar? ¿Quién es el que…? ¡Es la Palabra! 
Entonces vamos a buscar esa intimidad con la Palabra.
 Yo creo que esto que le dijo el hermano William es así.
 Les digo que yo creía, antes, que este tiempo que nos 
estaba dando el hermano William (y así lo prediqué) es que era 
un tiempo que nos estaba dando para que apareciera el último 
de los escogidos. Pero eso es una, digamos, una idea que yo 
tenía de la manera de entender este tiempo que Él nos había 
dado; no era una revelación, ¿ve?
 Y cuando ya yo oigo este audio, ya de esta manera… Ya el 
hermano Benjie me había pasado unas grabaciones antes, de 
esto, que yo empecé a ver, verdaderamente. Me dijo: [JBP] “Pero 
mira, piénsalo: Si el mismo hermano William mandó a parar el 
llamamiento, mandó a parar los bautismos, ¿no te estás dando 
cuenta quién es el que sabe cuándo entra el último escogido? 
Paren eso, porque ya… Dedíquense ahora a examinar sus 
vidas, a arreglar sus hogares, a arreglar sus vidas”.
 Y nosotros pues creímos que no era así; que lo que teníamos 
que dedicarnos es a seguir evangelizando, y a seguir haciendo 
los llamamientos, cuando él dijo que ya no lo hiciéramos.
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[Rev. José B. Pérez] Y también aquí, en este mismo libro, en la 
página 43 [pág. 34, párrs. 201-203], dice:

 “201 ¡Vigile! Tan hermoso cuadro aquí, no les pase por 
alto, ‘El Trono’.
 202 Usted sabe, regresemos a Moisés. Moisés… No 
tenemos tiempo para escarbarlo, así que usted solamente 
tome lo que estoy diciendo. Moisés, cuando a él le fue 
dado una visión arriba en el Monte Sinaí…
 203 Yo quiero que ustedes noten que este no era ya más 
un Trono de Gracia”.

[Rev. José B. Pérez] Él cita allí “ALMAS ENCARCELADAS”6. 
Vamos a ver lo que dice allí, ya que ahí él lo coloca, la 49, dice:

 “[352] Pero allí está la luna, y cuando apenas se mueve 
un poquitito, las mareas comienzan a entrar.

6  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy, pág. 52, párrs. 352-359
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 353 Este hombre sabio ([JBP] Y pone: [WSS] «Moisés 
y Elías») vivía allí en la presencia del mar y sabía a qué 
tiempo entraban; pero este otro hombre no sabía. Él 
nunca había estudiado tal cosa y no le importaba nada. El 
hombre sabio corrió y le gritó: ‘Amigo, ¿cómo te atreves a 
proseguir más? ¡Vuélvete pronto porque allí está la pared 
y no vas a poder subirla! ¡Vas a perecer! ¡Las señales ya 
están! ¡La marea entrará de repente, y no podrás volver, 
no camines más!’.
 354 Entonces el otro hombre miró al sabio y se rió y le 
gritó: ‘Ve, cuida de lo tuyo, Yo bien sé lo que puedo y lo 
que no puedo hacer’. En eso entró la marea y lo atrapó.
 [JBP] Al lado pone: [WSS] «el sabio y el sabelotodo», y 
pone: [WSS] «El Juicio».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en la 50:

 “355 Puede ser mucho más tarde de lo que nosotros 
pensamos. ¡Lo atrapará a usted! ¡No traigan más! ¡Oh, 
gentes, no lo hagan! Si siempre me han considerado como 
el siervo de Dios, entonces más que nunca, tomen mi 
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46817 (anótenlo), cuando… donde él estaba en la montaña con 
un grupo de cazadores (el hermano Branham), y de repente 
el Señor le dijo: “Prepárate para el encuentro con los ángeles. 
Prepárate para ese encuentro con los ángeles”. Ahí lo van a ver 
ustedes, que Él se lo dijo: “Prepárate para ese encuentro con 
los ángeles”.
 Él, pues no sabía cuál era, pero era la nube, que esa 
misma tarde, él pues… ¿Qué preparación? Mentalmente, orar. 
Dígame, un hombre como el hermano Branham, dedicado 
completamente al Señor, su vida, su corazón; un hombre que 
caminaba correctamente en el camino del Señor; sin embargo, 
el Señor le dijo: “Prepárate para el encuentro con los ángeles”.
 Y entonces después él cuenta allí cómo hubo la explosión; y 
después de esa explosión, él vio, ahí se vio esa nube; y él dice 
que esos ángeles, hubo uno de ellos que le levantó, que le llevó 
hasta allí, hasta ese lugar; y él pudo ver entonces allí lo que 
estaba aconteciendo. Vio a esos ángeles de las edades y vio a 
ese Ángel que era diferente a los demás.
 Pero él tuvo que decir: [WMB] “Señor, examina aquí mi vida 
(¿verdad?). ¿Qué cosa puedo haber fallado?”. Pudo en algún 
momento haber sido irreverente, o tener muchas faltas que 
puede haber cometido uno sin darse cuenta. Y él se examinó 
allí, el Señor lo ayudó, y ahí se preparó para ese encuentro con 
los ángeles.
 Si ustedes ven, por ejemplo, en el capítulo 19 de Éxodo, 
cuando iba a descender el Señor, eso lo estuve leyendo yo en el 
Éxodo, que el Señor le dijo: “Llama al pueblo y santifícalo. Estos 
tres días laven sus ropas, estén preparados, examinen sus vidas, 
saquen todo ídolo de su casa, prepárense; porque van a tener 
un encuentro con Dios”. Dios iba a descender ahí en el Sinaí. Y 
Él le dijo: “Tendrán un término, no pueden pasar de cierto límite, 

17  Los Sellos, pág. 468, párr. 151
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que vamos a estar listos para recibir la Columna de Fuego en 
medio de nosotros!
 Así que luchemos para que la Columna de Fuego descienda; 
esa que está suspendida allí esperando por que el pueblo esté 
preparado. Clamemos por eso, oremos por eso, para que Dios 
pronto permita y cumpla eso que le fue mostrado al reverendo 
William Branham. Ya él lo vio; o sea que eso va a ocurrir. Nos 
corresponde a nosotros encajar en esa línea, en esa meta, en 
ese camino que el Arca nos está trazando, o sea, en la Palabra. 
Es la única que conoce el camino: la Palabra. Vigilen dónde 
está la Palabra, y vamos a llegar con Ella a la transformación.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.

REV. MIGUEL BERMÚDEZ MARÍN
 Bueno, en primer lugar, pues yo le agradezco a Dios que 
el hermano Epifanio quiso que tuviéramos esta reunión; y los 
escogió a ustedes para que estuvieran en esa reunión, él fue 
el que los escogió. Entonces… yo quería era reunirme con él 
ahí, pero no: [Epifanio] “Vamos a llamar al hermano tal, vamos 
a llamar al hermano tal”. —[MBM] “Bueno, si tú quieres que 
llamemos a esos hermanos, si están desocupados, si pueden 
tomar ese tiempo para venir, y todas esas cosas, pues lo 
hacemos; porque quizás algunos no puedan venir”. Pero gracias 
a Dios por todos los que vinieron.
 Ahora, para obtener esta cinta (vamos a decir así), o este 
video, esta grabación, lo que empezamos…, con lo cual yo les 
hice esas recomendaciones de mi parte: de estar preparados 
mentalmente para recibir al Señor… Ustedes saben que así ha 
sido siempre.
 Si ustedes ven, por ejemplo, en el libro de Los Sellos, página 
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palabra en esta mañana. Puede ser que ya sea demasiado 
tarde. Hay tanta Escritura dirigiéndonos a esa manera de 
pensar.
 356 Ahora recuerden, yo no digo que así es, porque yo 
no sé; pero fíjense bien. Y yo tengo otras diez páginas 
de notas que ni les he predicado porque tuve temor de 

decirles su contenido. El Sr. y la Sra. Woods son testigos 
de eso. Cuando yo fui a su casa hoy temprano, les dije: 
‘Yo no puedo decirles todo esto. Les daré estas Escrituras 
y luego los dejaré así, porque esto está siendo grabado’.
 357 Y esto va a llegar a gente que se reirá de este 
Mensaje. Está bien. Uno de estos días llegarán a un punto 
de donde no pueden volver. Siga usted como miembro de 
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iglesia, córtese el cabello, píntese la cara, tome Padre, 
Hijo y Espíritu Santo, si así gusta. Hágalo tres dioses 
y sea usted pagano. Siga adelante y  quédese con su 
organización. Haga como quiera.
 358 Usted me dirá: ‘Yo bailé en el Espíritu, hablé en 
lenguas, yo tengo el Espíritu’.
 359 Yo he visto a diablos hacer la misma cosa”.
 [JBP] Y él pone algo al lado: [WSS] «Temor».

Ahí lo dejo. Si nos da el tiempo leemos la 54 también, pero vamos 
a seguir aquí, dice (en donde nos quedamos)… Y sigue diciendo, 
página 43 de “REVELACIÓN, CAPÍTULO 4, PARTE 2”7:

 “203 Yo quiero que ustedes noten que este no era ya 
más un Trono de Gracia. Allí la Sangre se ha ido, y el 
Sacrificio se fue de regreso de nuevo, y ellos han sido 
aceptados, y la Sangre estaba fuera del Asiento de 

7  pág. 34, párrs. 203-207
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Dios expresado en todos los que están envueltos en todo eso 
aquí en Puerto Rico, y yo sé que en América Latina también.
 Así que esas cosas que hablaron, que no son así, que son 
cosas que hablaron en contra y que son mentira, que no es así: 
eso, pídale perdón a Dios, que Dios tenga misericordia, porque 
están hablando en contra de lo que Dios está haciendo en este 
tiempo final.
 Bueno, quise hacer ese paréntesis ahí, Miguel, porque 
quería aclararles ese detalle, de que no fue de la manera en 
que lo hablaron.
 Bueno, que Dios les bendiga; y tengan todos un día y un 
año, y lo que nos queda en estos cuerpos terrenales, lleno de 
la bendición de Dios, de la protección de Dios de todas estas 
enfermedades y cosas que han estado ocurriendo en este 
planeta Tierra (y de las que faltan); porque queremos estar 
preparados para ser transformados.
 Recuerden que tanto la Iglesia-Novia se está preparando, 
como el maligno; o sea, son dos reinos que están en esa lucha, 
en esa batalla; batalla que ocurrió en el Cielo, viene a ser ahora 
de los hombres; o sea, viene a ser ahora…, a estar acá en ese 
campo físico. Y como todo se va a desembocar en una Gran 
Carpa Catedral, estaremos muy pendientes de cómo Dios va a 
estar enfilando todo a que se cumpla tal y como le fue mostrado 
al reverendo William Branham, que fue el que vio allí la Columna 
de Fuego descender en ese cuartito de madera.
 Vean que todo va a desembocar en ese descenso de la 
Columna de Fuego.
 Ahora, ¿cuánto deseamos haber visto allí la Columna de 
Fuego descender en el tabernáculo de Moisés y en el templo 
que construyó Salomón? Pero vamos a luchar para que eso 
ocurra. Si allí el pueblo estaba listo para recibir la presencia de 
Dios, ¡seguros estamos que vamos a llegar a un momento en 
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permitido hablarles en este momento, con sinceridad de 
corazón, estas palabras.
 Y lo que no entendamos (yo, Miguel o los ministros), pues 
nos ayudamos: “Mira, ¿cómo ves esto?, ¿cómo ves lo otro? 
Búscate a ver dónde, en esa página, el hermano William habla tal 
cosa”; y nos ayudamos mutuamente; porque lo que deseamos 
para nosotros como ministros, y para la Iglesia del Señor, es 
ser transformados. Es una sola finalidad la que Dios quiere, y 
la que el mensajero quiere, y la que nosotros deseamos: Es ser 
transformados.
 Dios me los bendiga, Dios me los guarde; y ya en los próximos 
audios o saludos de nuestro hermano Miguel, o de este servidor, 
continuaremos hablando de estos temas, en donde hay mucho 
para hablar; y en donde vamos a ir comprendiendo cada vez 
más y más este gran misterio, que es uno de los misterios más 
grandes o el misterio mayor del Reino de los Cielos: la Segunda 
Venida del Señor.
 Dios te bendiga, hermano Miguel, Dios te guarde; y espero 
que este audio, junto con el otro, ayuden a la Iglesia para saber 
el tiempo en que estamos viviendo.
 Y todo lo que han hablado fuera de lo que ya yo les he 
hablado, no es así.
 Hay cosas como (esto voy a hacer un paréntesis aquí)… 
Han dicho hasta que…, que yo hasta pagué por que me dieran 
libros y todo. Eso es blasfemar, eso es hablar en contra de algo 
que no fue así. El que lo hizo va a tener que dar cuenta a Dios, 
porque eso no fue así. Las cosas ocurrieron como tenían que 
ocurrir. Yo daré cuenta por no hacerle caso a él en pasar esos 
libros allá; pero ya eso es: yo con el Señor. Pero todo fue en 
armonía, todo ha sido en amor: el traer los libros, buscarlos…; 
y todo ha funcionado muy pero que muy bien. Nunca ha habido 
ninguna cosa negativa en eso. Al contrario: ha sido el amor de 
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misericordia (Propiciatorio), y era ahora un Asiento de 
juicio, porque truenos y relámpagos procedían de ello. 
¿Es eso correcto?
 204 Recuerde, fue como el monte Sinaí. Cuando 
Moisés fue sobre el monte Sinaí, ¿qué sucedió? Truenos, 
relámpagos. Y aun si una vaca o un becerro o una oveja, o 
cualquiera que tocaba la montaña, debía morir. La Biblia 
dijo: ‘Tan grande fue el temblor que aun Moisés estaba 
temeroso’. Cuando Moisés… Dijo: ‘Quita tus zapatos 
aquí, tú estás sobre tierra santa’. Josué el gran guerrero, 
iba a hacer pasar a los hijos y dividir su herencia, podría 
solamente subir a la mitad arriba de la montaña”.
 [JBP] Él pone allí: [WSS] «Josué podía subir hasta la 
mitad de la montaña».
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 “205 Aquí se paraba Moisés, aquí arriba con los colores 
de Dios, destellos y relámpagos y esmeraldas alrededor de 
él, vigilando aquellos mandamientos que fueron escritos. 
Parándose en la presencia de Dios, esa Voz hablando: 
‘Moisés, ¿dónde estás tú? Quita tus zapatos, tú estás 
sobre tierra santa’.
 206 Asiento de juicio, estaba ahora, nada podría 
pararse allí, sino el redimido. El pecador no podría 
acercarse en ninguna manera (terminado), el Asiento de 
juicio. Correcto.
 207 Ahora, Moisés hizo cosas sobre la Tierra, hizo el 
tabernáculo, como las cosas que él vio en el Cielo.
 [JBP] Pone: [WSS] «Trono de Juicio», y pone: [WSS] 
«El tabernáculo que Moisés vio en el Cielo», y pone allí: 
[WSS] «San Pablo».
 Más adelante él habla allí también que: lo mismo que vio el 
apóstol Juan.
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí [estudio bíblico]:

 A través de Jesucristo, el ser humano, por la fe en 
Cristo, es justificado; esa es la justicia que el pregonero 
de justicia del Día Postrero estará proclamando. Así como 
cada ángel mensajero de cada una de las edades de la 
Iglesia fue el pregonero de justicia de su edad, y pregonó 
la justicia por la fe en Cristo. Y toda persona que no 
recibió a Cristo en las edades pasadas de la Iglesia: no fue 
justificado ante Dios, porque no creyó en Cristo; porque la 
justificación es por la fe en Jesucristo nuestro Salvador.
 Por lo tanto, en este tiempo final, el pregonero de 
justicia del Día Postrero es el pregonero de justicia que 
le proclamará la justicia por la fe en Cristo a los gentiles 
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y preparándonos más para nuestra transformación.
 No vamos a echar a última hora, que estamos llegando a la 
orilla, por alguna situación que no entendamos…, por ejemplo, 
una amistad que llevamos por años, echarla al suelo por alguna 
diferencia de creencia en cuanto a un tema u otro; sino que 
oramos los unos por los otros…; buscamos la manera de 
buscar más, escudriñar más; porque va a llegar un momento 
en que todos vamos a estar en una misma línea, en un mismo 
pensamiento.
 Porque nos hemos conocido en este planeta Tierra no 
para darnos de codo ni para dejar esta amistad aquí. Esta es 
una amistad y un compañerismo para el Milenio y para toda la 
eternidad. Dios nos llamó y nos juntó, no para separarnos: Él 
nos llamó y nos juntó para permanecer unidos en el amor divino.
 Recuerden que esta edad es la Edad del Amor Divino. Así 
que vamos a poner esa virtud —que es la que reúne todas las 
virtudes— en acción. Y el que no la haya puesto en acción: 
¡póngala en acción! Y el que ya la tiene en acción, pues 
¡fortalézcala más! Porque el amor es el que va a vencer y vence 
hasta al diablo16.
 Así que yo espero que estas palabras, hermano Miguel, les 
sea de ayuda a todos. Hoy no tengo… anoté solamente dos 
cositas:
 • [WMB] “Cuando la Novia reconozca su posición, el rapto 
ocurrirá”.
 • Y escribí también: “amistad”, y escribí: “compañerismo”.
 O sea, no tenía nada para decirles, sino que así les hablé 
de mi corazón; y expreso toda la sinceridad que Dios me ha 
16  RM 2011-abr-02 “La identificación de los discípulos del Señor 
Jesucristo”: Más alto que el amor no hay ninguna otra virtud. A tal grado 
que el amor aun conquista todo lo que no puede ser conquistado; aun 
conquistará al mismo diablo. El amor derrota todas las cosas contrarias a 
Dios.
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que uno debe de ayudar a los ministros, uno con el otro; y no 
entrar en esta etapa, en donde ya estaba casi casi enfocándose 
a eso.
 Pero gracias a Dios que Dios nos ha ayudado, y ¿ve? Vemos 
las cosas. ¡Porque somos humanos! Y Dios nos va guiando. Es 
la misma Palabra, es el mismo Mensaje que nos va guiando 
para mostrarnos de no caer en eso.
 Esas personas que están viniendo, esos hermanos (porque 
son hermanos), los tratamos con cariño, les damos literatura 
y ya. Pero no podemos adelantarnos a una etapa que sí va a 
venir; porque ustedes se fijan que allí, en la Tercera Etapa, hubo 
llamamiento al altar. Y cuando yo le comenté eso al hermano 
William, él me dio una respuesta que yo la ha guardado en mi 
corazón: que eso va a ocurrir en una manera, en cierta manera, 
pero no podemos adelantarnos.
 Hay cosas que yo he guardado y guardaré en mi corazón 
hasta que ocurra, hasta que luego sean historia: “Ah, mira, 
¡así es!”; porque no podemos hablar algo que el pueblo, 
algún ministro, se ponga a adelantarse; y lo que va a traer es 
problemas; y va a desviar al pueblo a otras cosas que no va a 
ser la voluntad perfecta de Dios.
 Por eso deben de comprender que esta Tercera Etapa hay 
que ser lo más reservado posible, para que el enemigo de Dios 
no se adelante y no haga daño a todos esos personajes que van 
a estar —Dios a través de ellos— cumpliendo todo lo que va a 
estar ocurriendo allí.
 Así que yo espero que toda la Iglesia del Señor, todos los 
ministros, acaten estas recomendaciones de este servidor y del 
hermano Miguel; porque el tiempo en que estamos viviendo es 
un tiempo muy delicado, y es un tiempo muy corto el que nos 
queda; pero les puedo decir que el tiempo que nos queda es un 
tiempo suficiente para seguir escudriñando y aprendiendo más, 
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de este tiempo final; y serán llamados, con ese Mensaje, 
los escogidos del Día Postrero, en la etapa de la Edad de 
la Piedra Angular. Y luego llamará a los escogidos del 
pueblo hebreo, que son 144.000 hebreos; y el Mensaje del 
Evangelio de Cristo será conocido por los 144.000 hebreos, 
los cuales creerán en Cristo, creerán en la Segunda Venida 
de Cristo y en la Primera Venida de Cristo.
 Por lo tanto, el pregonero de justicia del Día Postrero 
es el que llevará el Evangelio de entre los gentiles al 
pueblo hebreo; para pregonar, en medio del pueblo hebreo 
y en medio de los 144.000 hebreos, la justicia, que es por 
la fe en Jesucristo nuestro Salvador.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje… esto es un extracto que 
se colocó aquí en este libro de “LA APRETURA”, del mensaje 
“DIOS JUZGA EL CORAZÓN”, predicado el 26 de diciembre 
de 1976, dice (página 49 de este tomo, de este libro):

 (…) Yo creo que esa hora se está acercando, y al 
estarse acercando entonces nosotros tenemos que estar 
preparados para todo lo que el Señor tenga, porque 
realmente es grande lo que el Señor tiene en esta hora; es 
inconcebible, y de seguro vamos a ver muchas cosas que 
están prometidas que serán vistas.
 Lo de Ananías y Safira eso será algo que va a pasar, es 
inevitable porque está dicho ahí. Ahora, algún día yo les 
explicaré cómo va a pasar eso.
 ¿Cómo pasó lo de Ananías y Safira allá? ¿Cómo fue 
que vino la Palabra hablada para que pasara? ¿Quién fue? 
Bueno, él era tipo de Moisés y Elías. ¿Ve? Entonces uno 
de los tres que subió allá arriba, uno estuvo en esa posición 
y podía hablar la Palabra y traer juicio; y fíjese, era en el 
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comienzo, ahora estamos en el final.
 Trajo juicio parcial, ahora será juicio mundial; pero 
que tiene que moverse conforme a como está prometido. 
No es así sin son ni ton hacer las cosas. Hay un orden, y es 
la Palabra; y de ahí no puede uno salirse para que las cosas 
sean hechas. Habrá cosas que nos llenarán de regocijo, 
de alegría, pero habrá cosas también que nos llenarán de 
tristeza, ¿pero qué va a hacer usted?
 Mire, cuando… en aquel tiempo de la Iglesia judía 
allá en el principio, muchas cosas hubo que llenaron de 
regocijo al pueblo; pero cuando sucedió lo de Ananías y 
Safira llenó a todo el mundo de tristeza.
 ¿Usted cree que Ananías y Safira era… esa pareja, ese 
matrimonio, eran cualquier cosa? No, eran gente importante 
en medio de los hermanos, eran gente económicamente de 
una posición grande, eran gente que trabajaban en la Obra, 
eran personas muy amadas.
 Mire, fíjese, en la Escritura no nos habla de cualquier 
persona; nos habla de las personas que tuvieron una parte 
importante en la historia de la Palabra. Igual que Datán 
y Coré, no eran cualquier cosa, eran gente grande. Judas 
no era cualquier cosa, era una persona grande. ¿Ve? Y 
también Ananías y Safira eran personas importantes en 
aquel tiempo.
 Imagínese que cuando llegó el tiempo que hubo 
necesidad para ciertas cosas, para que el Evangelio se 
extendiera en medio de los judíos… ¿Escuchó usted eso? 
Entonces…, porque ellos no salían con ese Evangelio para 
otro sitio, sino para los judíos era ese Evangelio; entonces 
hubo necesidad entre ellos y entonces los que tenían 
propiedades…, ¿ve?, algún hermano tenía pues, bueno, 
tenía su casita y vivía en su casita, pero además de eso 
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 —[WSS] “Con el mismo Mensaje que han sido ustedes 
llamados y juntados, con ese mismo Mensaje se le da a todas 
esas personas que van a venir”.
 Pero no podemos empezar a inclinar la Iglesia del Señor, la 
Edad de la Piedra Angular, hacia una inclinación denominacional; 
porque todo eso de nombres, y escribir nombres aquí, y una 
lista, y aquí y allá, ¡eso es denominacionalismo! ¡Y no podemos 
caer en eso!
 Y ocurre lo mismo que ocurriría… lo que ocurrió en las 
edades pasadas: Dios se llevó el mensajero, termina la Obra, 
y el pueblo entonces empieza a decir: “No, que él quiso decir 
tal cosa, él quiso decir esto, él quiso decir lo otro”; y entra la 
denominación, se organizan, y esa edad muere.
 [WSS] “Esta edad (él nos lo dijo bien claro) no se va a 
denominacionalizar”.
 Y mientras Dios me tenga aquí en medio de ustedes, junto 
con nuestro hermano Miguel, nosotros, los dos, vamos a evitar 
que eso ocurra en nuestra edad; porque nuestra edad no es 
una edad para denominacionalizarse: es una edad libre. Es la 
libertad gloriosa de los hijos de Dios (ahí está en la Biblia)15. No 
podemos permitir que eso ocurra en nuestra Iglesia.
 Y si hay una inclinación…, porque el ser humano de por sí 
ya viene…, hay una parte que les voy a leer también, que lo 
tengo allí, que él dijo, que escribió: [WSS] “El ser humano de por 
sí ya es religioso”, algo así pone el hermano William, ya viene 
con eso por dentro. Y eso puede inclinarse a esa parte, a ese 
modo de denominacionalizar el grupo, la gente.
 Cuando esto que está ocurriendo, vi que… Se lo dije al 
hermano Miguel: [JBP] “Ten cuidado con esto”; y él mismo se 
dio cuenta, él sabía; y él estaba buscando la manera de cómo 
hacerle entender a los hermanos con amor; porque es con amor 

15  Romanos 8:21
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hace poquitas horas)…, en lo que es la Novia, las fatuas, los 
perdidos y el pueblo hebreo. La Tercera Etapa cubre todos esos 
grupos.
 Y al estar ya los escogidos dentro… Yo lo leí el 25 de 
diciembre, y también el 1.º de enero, quise poner esa base allí; 
no hablarlo abiertamente, sino por Escritura; y mostrarles por 
las Escrituras, por los mensajes del hermano Branham y por lo 
que escribió el hermano William allí, lo que él me dijo: [WSS] 
“Ya los escogidos están”. Cuando lo busqué en las Escrituras, 
yo vi allí cuando él dijo: [WMB] “Cuando ese último sea llamado 
y sea sellado”, [JBP] y el hermano William pone allí: [WSS] 
«Bautizado».
 ¿Y quién fue el primero que eliminó esos bautismos? 
El mismo mensajero. Al él eliminar esa etapa de bautismos, 
automáticamente ahí todos debimos habernos dado cuenta de 
que esa parte de esa Puerta se cerró; eliminó los llamamientos…
 Por eso es que esta etapa donde estamos ahora, de toda 
esta gente que está viniendo, todos estos hermanos…; porque 
son hermanos, son gente buena de corazón. Dios ve el corazón, 
y son gente, personas, hijos de Dios también. ¡Son vírgenes!, 
porque fíjense que allí, en la parábola de las vírgenes, cinco 
eran prudentes y cinco eran insensatas, pero eran vírgenes.
 Por eso todo esto, estas personas que están viniendo, 
continuarán viniendo; ¡y vendrán muchas más! Pero debemos 
de ser prudentes en cuanto a cómo las tratamos. No les vamos 
a estar (acá decimos), no le vamos a estar vendiendo cosas 
que ellos en realidad no van a recibir. Tenemos que estar 
hablándoles prudentemente, sabiamente, trayéndolas a buscar 
literatura; se puede tener un área donde todas esas personas 
que vengan de visita tengan un área para coger literatura.
 Cuando yo le dije:
 —[JBP] “Hermano William, ¿pero qué vamos a hacer…?”.

Estudio Bíblico #193 163

tenía otra propiedad…
 Dijo: “Bueno, estamos en un tiempo que hay que 
hacer lo que haya que hacer, y hay necesidades (y las 
necesidades las veían ellos). Bueno, yo lo que necesito es 
un sitio dónde acostarme a dormir [CORTE DE AUDIO] 
cuando me dé sueño, y un bocado de comida, el resto 
pues es para la Obra; así que tengo tal propiedad y tal 
propiedad”. La vendían, dice la Biblia, y la ponían a los 
pies de los apóstoles.
 Pero uno hizo lo que no debió de hacer. No que 
estuviera haciendo mal lo que hizo, de traer una parte, 
no; estaba bien, si quería traer una parte, que la trajera; 
lo que estaba mal era (¿qué?) haber dicho que lo había 
traído todo. Y como Dios juzga la intención del corazón, 
Dios no juzgó la apariencia de: “¡Oh, qué mucho trajo!”. 
A lo mejor trajo más que Bernabé. Bernabé vendió una 
propiedad y la trajo: “Ahí está todo el dinero”. Un varón 
del Señor.
 Entonces, bueno, eso pues le dio un empujón a la Obra, 
los demás hicieron lo mismo; porque cuando uno lo hace, 
el resto empieza y ve que hay la necesidad y lo hacen; y 
entonces uno lo hizo de una manera incorrecta.
 Por eso es que siempre decimos: Si usted va a hacer 
algo, hágalo de la manera correcta, hágalo de todo corazón 
—es lo primero—, porque Dios mira el corazón y Dios 
juzga el corazón; así que a Dios no le importó todo lo que 
había traído. A lo mejor era más, esa partecita que trajo a 
lo mejor era más que lo que los demás habían traído; pero 
a Dios no le agradó eso por la intención que hubo en el 
corazón. ¿Ve?
 Entonces, ahí entonces el Espíritu de Dios en el 
mensajero para esa Edad del Reino, para esa edad hebrea, 
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el mensajero para esa edad, que era un tipo de esta edad 
en que vivimos, entonces ¿qué pasó? Él fue ungido para 
hablar lo que habló y traer el juicio que trajo.
 Ahora, cuántos de ustedes, quizás ahora por la historia 
usted dice: “Bien hecho, lo hizo bien, estuvo bien hecho 
que lo hiciera; porque no debía haber ningún hermano 
haciendo esas cosas y metiendo paquetes —como decimos 
nosotros—, mentiras. El que haga una cosa debe hacerla 
correctamente de corazón; o si no, no hacer nada”.
 ¿Pero qué si usted hubiera vivido en esos días? Quizás 
hubiera… Si no hubiera estado bien firme y agarrado y 
viendo el cuadro de aquel tiempo, hubiera dicho: “No 
debió haberle hecho eso, debió haberle dejado pasar esa. 
Si con todo y haber dicho eso…, cuántos no mienten; con 
todo y haber dicho su mentirita, pues mire, trajo más que 
los demás; nosotros que no hemos traído nada, pues trajo 
por nosotros”. Pero Dios no va con eso, Dios juzga el 
corazón.
 Ahora, no sé, se hayan perdido o no se hayan perdido 
Ananías y Safira, eso es asunto allá entre Dios y ellos. 
Quién sabe si se perdieron o quién sabe si no se perdieron, 
eran parte del grupo. ¿Ve?
 Ahora, vea que esto llenó de tristeza al pueblo, pero 
los llenó ¿de qué también? De temor, temor reverencial. 
Vieron la autoridad que había allí, vieron el liderato de 
Dios a través de un hombre, vieron las bendiciones de Dios, 
pero también vieron el juicio de Dios; y todo el mundo 
entonces comenzó a caminar ¿cómo? Más derecho, y eso 
es una bendición.
 ¿Qué es mejor: que no se haga nada y que algunos 
caminen torcidamente o que aunque sea el juicio caiga 
sobre algunos para que sea de beneficio para los demás? 
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viene siempre progresivamente.
 Y ese Día de Pentecostés ya lo tenían todo: tenían el 
Nombre, que era lo que ya… El hermano Branham dice que 
ellos oraban en el Nombre. O sea que era una de las cosas que 
ya estaba establecida allí y ya todos la creían. Como les dije, a 
lo mejor algunos no, y que fueron los que se fueron.
 ¿Pero ve? Jesús no estaba allí en medio de ellos. Y había 
uno que se puso luego y habló, inspirado por el Espíritu Santo, 
ungido por el Espíritu Santo, ¿y habló qué? La Palabra que 
trajo Jesús, que les había predicado ya: “El Hijo del Hombre 
es necesario que pase esto, pase lo otro, pase lo otro”. Ellos lo 
vinieron a entender después.
 Así nosotros. Entendimos muchas cosas de los misterios de 
Dios luego que el hermano William se fue; y con todo esto que 
estamos leyendo, pues nos pone un cuadro más claro… Yo no 
estoy trayendo ningún mensaje nuevo, el Mensaje está dado; 
pero son cosas que nos ayudan.
 Y usted ve por allí, cuando él escribe abajo… Yo le decía 
a Pito (Julio Ángel): [JBP] “Pito, mira, nosotros tenemos un 
diccionario”. ¿Usted sabe lo que significa? O sea, el tener la 
Palabra escrita, y abajo el significado de cada cosa. ¡Hermanos!, 
eso es algo que no hay palabras para expresar a Dios lo que 
significa el tener nosotros en nuestras manos el significado de 
cada cosa que habló Dios en la Biblia, desde el Génesis hasta 
el Apocalipsis. Porque la Biblia de él toda está escrita, y algunas 
cositas él las ha puesto abajo dando el significado y todo eso. 
¡Dígame usted si no es importante para la Iglesia-Novia!
 Ahora, que no es la manera en que Dios lo ha hecho en 
otros tiempos, ¡pues a Dios le plació hacerlo de esta manera!, 
para que el que tenga que tropezar: tropiece, y el que tenga 
que creer: va a creer. Dios está haciendo en este tiempo esa 
separación entre lo que (yo lo dejé en un audio hace poquito, 
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eso que está siendo hablado es como si estuviera él en vida en 
nosotros, encarnando esa Palabra que nos trajo Dios por medio 
de Su profeta.
 Todo es sencillo; lo que pasa es que los seres humanos lo 
complican, y tropiezan en el velo de carne que Dios está usando 
para hablar Su Palabra. Pero aquí el mensajero dispensacional 
final de Dios, que ha traído a la humanidad, es uno solo: William 
Soto Santiago; un solo Mensaje: el Mensaje de la Edad de la 
Piedra Angular y Dispensación del Reino.
 Él ha usado siempre en cada tiempo instrumentos, personas, 
para llevar Su Obra y culminar Su Obra, pero todo lo hace es la 
Palabra.
 El Día de Pentecostés, cuando estaban allí, Jesús no 
estaba en medio de ellos; pero ya había allí una unción que 
Dios dejó a Sus discípulos con todo lo que Él les había hablado. 
Y si ustedes se fijan, hay una parte que les voy a leer en estos 
días, donde ellos estaban orando en el Nombre. O sea que ya 
esa parte la tenían ya lista; y si tenían el Nombre, entonces con 
el Nombre podía Dios obrar, y el Espíritu Santo podía obrar, en 
cualquier duda que tenían ellos.
 Quizás algunos no estaban de acuerdo; algunos de los 
que se fueron quizás, de esos 380 quizás, a lo mejor algunos 
con el Nombre no estaban de acuerdo. Quizás después (con 
esos 3000 y luego los 5000 que entraron más adelante, en la 
predicación de Pedro) entraron.
 No todos estaban listos. Como me decía nuestro hermano 
Miguel: la revelación viene en una forma progresiva: unos 
entienden primero, otros más despuesito; pero no podemos 
manufacturar diciéndole o atacuñándole14, porque el hermano 
Miguel o porque Benjie, o porque algún pastor le diga: “Esto es 
así, esto es así, esto es así”. No. La revelación y el entendimiento 

14  atacuñar = hacer comer y beber (RAE)
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¿Ve? Ahora usted dice: “Estuvo bien allá que pasara”.
 Bueno, y yo le pregunto: “¿Y qué de hoy que nos está 
prometido que pasará lo mismo?”. ¿Pero cómo pasará?, 
¿pasará en lo literal o pasará en lo espiritual? Eso es otra 
cosa. ¿Será con muerte espiritual o con muerte literal que 
vendrá eso? Porque dice que va a venir; y que cuando eso 
ocurra, entonces ahí es el comienzo de algo importante.
 Bueno, cuando sabemos y oímos esas cosas, realmente 
nos llenamos de temor, pero no de miedo; de temor 
reverencial; porque queremos que Él cuando mire a 
nuestro corazón (y Él mira nuestro corazón), y Él nos dice 
a través del Mensaje cómo Él nos está viendo.
 (…) Bueno, Dios nos bendiga en esta mañana, Dios 
nos guarde y nos ayude a nunca tropezar en nada.
 Ya les advertí… Hemos visto muchas bendiciones, 
muchas cosas gloriosas; pero también cuando veamos 
la mano del Señor en juicio no se escandalice; no se 
escandalice, sino más bien tenga temor reverencial; y si 
no está derecho en esos días, enderécese entonces, para 
que no vaya Dios a traer algo que vaya a ser algo que a 
usted no le agrade; porque el juicio comienza por la Casa 
del Señor.
 Empezó así allá en el día de los apóstoles. Empezó 
allí. “Y: Si el justo con dificultad se salva, ¿en dónde 
aparecerá el infiel y el pecador?”. ¿Dónde aparecerán 
entonces los gentiles, el mundo gentil, esta dispensación, 
esta generación gentil de amorreos? Sí, porque esta es la 
generación gentil que está tipificada por los amorreos, 
está tipificada por los sodomitas y por los de Gomorra. 
Entonces, ¿dónde aparecerán ellos? Ellos aparecerán 
(¿dónde?) en la destrucción.
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue ese mensaje diciendo (vamos a 
leerlo al final, aquí dice):

 (…) Así que de esto podríamos decir mucho; y muy 
difícil para decir, ya que son cosas que al usted y yo 
saberlas… Usted las lee ahí y lee que Dios dijo a través 
del hermano Branham que surgirían esos casos, el caso de 
Ananías y Safira, y está loco porque llegue; pero al saber 
que Ananías y Safira era parte del grupo, entonces usted 
se da cuenta entonces que habrá tristeza. ¿Ve? Pero será el 
comienzo ¿de qué? De una nueva fase. Yo no sé si usted 
ha notado cómo ha estado pasando de una fase a otra.

[Rev. José B. Pérez] Y también, yo creo que tenemos un 
tiempito más para leerles acá otra partecita de otro mensaje. En 
el mensaje “LA SEÑAL”8, y dice, página 20:

 “180 La muerte estaba hiriendo la Tierra. Ya Dios les 
había mostrado tanto Su misericordia, así como también 
Su poder, las señales y maravillas.
 181 Ahora, detengámonos aquí por un momento 
para recordar lo que Él ha prometido que sucederá en 
los últimos días. Puede ser que a nosotros también nos 
conviene un inventario.
 182 Él había hecho todo esto y sin embargo todavía ellos 
no deseaban arrepentirse, ni tampoco creer el Mensaje 
del día; todavía no querían hacerlo. Aunque había sido 
desplegado en plena vista, y había sido claramente 
mostrado.
 183 Y cuando usted ve tales cosas sucediendo, eso es 

8  SPN63-0901M “La Señal”, pág. 26, párrs. 180-183
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ahí yo decía: [JBP] “Espérate, esto es como si estuviera él 
hablándonos. Si lo que hay que hacer es hablar la Palabra”. Y 
es la Voz del mensajero; porque es su Mensaje, no es el mío. El 
único mensajero que Dios ha enviado en este tiempo es nuestro 
hermano William Soto Santiago. El único Mensaje es el Mensaje 
de la Edad de la Piedra Angular. No hay otro mensaje, y no hay 
otro mensajero.
 Por eso es que aun los que logran ver, no pueden echar a 
perder el ministerio que Dios está usando en cada tiempo en 
donde Él va a estar obrando; porque Dios es un Dios que…, 
no es un Dios que va a estar sentado, porque ya se llevó al 
mensajero y: “Me voy a sentar por aquí, a ver qué ellos hacen”.
 Es un Dios que siempre está en acción. Y no pueden 
echar a perder, como dice el hermano Branham: [WMB] “Por el 
fanatismo echan a perder eso de los Elías”.
 Y así sucesivamente en todos los tiempos, no podemos 
estar tampoco - a entrar al fanatismo, porque eso echa a perder 
la Obra, el Programa Divino, y todo lo que Dios está haciendo 
por medio de los escogidos de Dios de cada tiempo, de cada 
edad.
 Y por eso cuando yo comencé a hablar y a leer, muchos 
se pusieron en contra; otros se pusieron entonces a hablar de 
más y a decir hasta de Josué y todo eso. No se puede poner a 
hablar las cosas que Dios está cumpliendo, y ponerle, vamos a 
decir…; uno puede comparar en cuanto a que allá ocurrió así y 
allá ocurrió asá, pero es el Espíritu Santo.
 Dios no va a enviar otro mensajero después, o un profeta 
mensajero después del hermano William Soto Santiago, no va a 
mandar otro Mensaje. Sigue siendo el mismo mensajero, sigue 
siendo el mismo Mensaje, pero lo que le da la Vida al Cuerpo de 
Cristo es la Palabra. Por ende, ¡el hermano William está vivo, 
porque lo tenemos en Palabra! ¡Él es Palabra, es teofanía! Y 
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dado cuenta que Semana Santa, por ahí en su cumpleaños 
(del hermano William), septiembre, octubre, son fechas muy 
importantes. O lo sabemos por el Mensaje como él nos mostró, 
cómo el Ángel Gabriel le apareció a María, cómo allí fue 
concebido por el Espíritu Santo ese cuerpo, que luego cuando 
nació que fue llamado Jesús. Así mismo, por ese mismo tiempo, 
fue concebido el hermano William, la Segunda Venida, ¿ve?, 
¡que son tiempos muy importantes!
 Y por ese tiempo también Dios me fue mostrando; y 
buscando allí unas ciertas cosas, encontré otros libros más; y 
yo: [JBP] “¡Oye! Pero esto ya no es coincidencia”. Cuando me 
pongo a leer, continúo leyendo todo eso, yo digo: [JBP] “Pero 
si esto, esto le hace falta al pueblo”. Y lo vi por muchas…, y me 
empecé a acordar, a recordar todo lo que él me iba diciendo: 
[WSS] “Benjie, esto va a ser así; vas a encontrar que gente se 
te va a ir en contra”. Y yo no entendía.
 Pero escuchando otras conversaciones que yo había tenido 
con él, de audios que habíamos grabado y todo, ahí yo fui 
comprendiendo que era una etapa que iba a comenzar con este 
tiempo de repaso, dentro de este tiempo de repaso que él nos 
había mandado, en donde se iba a utilizar toda esa enseñanza 
que él tenía escrita allí, en donde yo veía: [JBP] “¡Pero esto yo lo 
necesito!”, yo decía: “¡Pero si esto es algo que me da más luz!”. 
Y yo decía: “Pero, Señor, ¡si esto lo necesita el pueblo!”.
 Yo podía haber sido egoísta y guardarlo todo, y me quedaba 
callado; era lo más cómodo y lo más fácil para mí; pero yo vi 
por las Escrituras que todo hijo de Dios para ser preparado 
para recibir las promesas en cada tiempo, tiene que recibir todo 
el contenido del Mensaje que ha traído Dios por medio de Su 
mensajero. Y en este caso, Dios tenía eso tan y tan reservado 
que ni nos imaginábamos nosotros que el mensajero se iba.
 Pero como el mensajero y el Mensaje es lo mismo, 
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una señal de un juicio muy cerca a la mano. El juicio 
seguirá tales cosas. Siempre ha sido así. Y esto hoy día 
no será ninguna excepción. El juicio siempre sigue a la 
gracia. Cuando la misericordia ha sido despreciada, 
entonces solamente queda el juicio. Siempre será así”.
 [JBP] Y pone al lado: [WSS] «El Juicio sigue la Gracia».

[Rev. José B. Pérez] Tenía otro por acá también. Vamos a 
leerlo de una vez, ya que estamos leyendo de este tema del 
juicio. “DIOS NO LLAMA AL HOMBRE A JUICIO SIN ANTES 
ADVERTIRLE”9, dice en la página 9:

 “29 Ahora, cada uno tiene esto. Nosotros podríamos 
decir: ‘Bueno, este individuo murió sin una amonestación’. 
No, no, no. Dios nunca… Usted no sabe lo que había en el 

9  SPN63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero 
advertirle”, págs. 6-7, párrs. 29-31
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corazón de ese hombre, usted no sabe qué ha pasado en su 
vida. ¿Ve? Dios nunca trae a ningún hombre a su muerte 
sin antes avisarle sobre ello, diciéndoselo, es algo, una 
preparación. Dios es soberano, y Él toca al corazón de 
cada hombre, dándole la oportunidad de venir. Ahora, él 
puede hacer poco caso y rechazarlo y moverle la cabeza 
y alejarse diciendo ([JBP] o sea, como burlándose): ‘Es solo 
un sentimiento raro, lo pasaré por alto’. Pero, de todos 
modos, era Dios, Dios hablándole.

 30 Y Dios nunca trae juicio ni aún sobre la Tierra sin 
antes darle al pueblo un aviso. Dios nunca hace nada 
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Sellos, Edades y algunos libros del hermano Branham.
 Y luego que él se va, entra otra etapa. En cuanto a cuando 
una persona se va, pues ya entra otra serie de procesos y todo 
eso; y encontré los libros, encontré eso, Los Sellos, Edades y 
algunos mensajes del hermano Branham, en un lugar donde ya 
él había comenzado poco a poco: [WSS] “Llévame esto para 
allá, llévame esto para allá”. Y los encontré.
 Pero hubo un proceso, un lapso de tiempo que yo luego 
entendí, cuando él me había dicho (en abril del 2016, porque 
eso lo tengo bien…, y Dios es mi testigo), él me dijo: [WSS] 
“Benjie, tú vas a conocer cómo es que va a funcionar, y cómo va 
a ser la Tercera Etapa, cuando llegue a ese tiempo, esa etapa 
allí. Pero tienes que cambiar algunas cosas en tu vida”.
 ¡Yo no entendía eso! Yo quizás lo vi como, en las cosas que 
uno hace, que uno debe de delante de Dios corregir y todo eso, 
pero no me imaginaba la magnitud, que era esa.
 Y luego, cuando él se va, que encuentro todo eso: “¡Oh, 
Dios mío!”. Aunque ya desde ese momento que él me lo había 
dicho, ya yo empecé a escudriñarme a mí mismo, y empecé 
a arreglar ciertas cosas en mi vida. Pero ya de lleno fue ahí, 
por ahí por septiembre-octubre del 2019. Luego, ese año 2020, 
ya Dios me fue ayudando en mi vida; y así… Y yo lo estoy 
poniendo como ejemplo, porque así obra Dios a través de Sus 
escogidos; cada uno tiene su experiencia con Dios, yo la tuve 
con Dios. Y ya, hasta que conseguí, y los encontré, y yo dije: 
[JBP] “Hasta que yo arreglé ciertas cosas, mira, ahora es que 
logro obtener esto (los libros)”. Cuando él me decía: [WSS] 
“Los vas a necesitar”.
 Aún, todavía por ahí 2020, no entendía muy bien; y cuando 
me puse a leer y a escudriñar, ya de lleno, por ahí septiembre 
2021… que son fechas que yo he visto, y hermano Miguel sabe 
que en el Programa Divino, en toda esta trayectoria, nos hemos 
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 Como me dijo: [WSS] “Benjie, a mí me corresponde 
establecer el Reino del Mesías-Príncipe”. Que se estableciera 
ya en una forma espiritual primero (como es así siempre Dios en 
Su Programa), y después lo vamos a ver materializado cuando 
comience el Milenio. Pero tiene que comenzar ya en la parte 
espiritual, y en la parte en donde la Iglesia-Novia se estaría 
preparando para ese cambio completo de dispensación.
 No podíamos seguir como íbamos; y que entrara el último 
escogido, y Dios, enseguida íbamos a ser transformados. Eso 
tiene un proceso, en donde Dios llama a Sus escogidos; y 
luego de eso: este tiempo, que no lo veíamos venir. Nadie se 
imaginaba que el mensajero se iba.
 Ahora, como yo les decía a algunos hermanos: [JBP] “Ahora 
cualquiera sabe que el muchacho es varón”, o sea, cuando 
nació. Lo ven: “Ah, mire, es varón (el hijo)”. ¡Pues claro!, porque 
ya nació. Ahora cualquiera dice: “¿Pero por qué no hiciste 
esto?, ¿por qué no hiciste lo otro?”. ¡Nadie se imaginaba que 
el mensajero se nos iba a ir de nuestro medio! Dios eso lo tenía 
tan oculto que nadie se imaginaba. Y muchas cosas…
 Por ejemplo, yo mismo me pongo de ejemplo. Yo no le hice 
caso en una parte al hermano William, cuando me dijo: [WSS] 
“Pásame los libros hacia el púlpito”. Y yo le decía: [JBP] “Pero, 
hermano William, si tienes aquí un lugar donde está preparado; 
tienes toda…, la casa está bien cerradita, tienes oficina nueva, 
tienes todo. ¿Para qué pasarlo p’allá?”.
 Aunque… todavía no estaba terminado, había polvo en esa 
área; esa fecha por allí no estaba todavía terminado el lugar 
santísimo. Y volvía y me lo repetía: [WSS] “Pásame los libros 
p’allí”. Y en una me dijo: [WSS] “Los vas a necesitar…”. Y yo aun 
así: [JBP] “No… Bueno… ¿Qué voy a necesitar yo, pues si esos 
son los de él, libros de él?”. Y ya él después empezó a enviar 
algo adelante, y que no me imaginaba yo que había enviado Los 
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sin declararlo antes. Y Él da a la gente la oportunidad 
de escoger, y usted puede–usted puede hacer lo correcto 
o lo incorrecto. Ese es su… Vean, Dios nunca puede 
cambiar Su naturaleza. Su Programa nunca puede ser 
distinto a como fue al principio, porque Él es infinito, y Su 
Programa y Sus ideas son todas perfectas. Por lo tanto, 
si Él lo cambiará, eso mostraría que Él habría aprendido 
más. Así que, siendo infinito Él no puede aprender más. 
Su primera decisión es siempre perfecta, y no hay nada 
pueda cambiarla. ¿Ven?
 31 Dios, antes que el hombre fuera puesto… tuviera 
alguna oportunidad de hacer algo incorrecto, Dios lo 
puso en la base donde él podría aceptar o negar, él podría 
recibir o no recibir”.

 [JBP] Y él escribe allí al lado: [WSS] «Dios siempre da la 
oportunidad para que el hombre escoja».

 Que Dios nos ayude a estar en este tiempo preparados para 
salir bien, y poder ser uno de los que va a ser transformados.
 Hay una…, que me llamó mucho la atención.  Y eso me llenó 
mucho pero que mucho de temor, porque… Estoy buscando 
todas esas notas que él anotó allí, para poder tener todo eso… 
(ya lo encontré aquí).
 Así que debemos de ser, en este tiempo, muy pero que muy 
cuidadosos.

 Él escribe: [WSS] «No todos los nacidos de nuevo 
entrarán en el Rapto».
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 Y eso es algo que debemos de tomar muy en serio, porque, 
como dice allí: “Si el justo con dificultad se salva, ¿en dónde 
aparecerá el impío y el pecador?”10.
 Pero vean, si uno no… no tuviéramos todo esto; 
y estuviéramos así, cómodos, viniendo, sentándonos, 
escuchándolo (que está muy bien, porque eso es lo que 
tenemos que hacer)… Pero todo esto nos ayuda, porque son 
cosas que no están puestas, el hermano William no lo puso.
 Quizás en otro tiempo él había dicho: [WSS] “No pongan 
o no fotografíen o no me pongan eso en público”, porque era 
un tiempo que no era conveniente hacerlo; y algunos, pues, 
todavía no entienden eso, dicen que no están de acuerdo con 
eso. Pero si usted es una persona que eso no le importa, esto sí 
es algo que nos ayuda para que cualquier cosita la arreglemos 
y estemos preparados, porque esto nos da un aviso de que 
tenemos que estar —como pueblo de Dios— listo, preparado; 
porque Dios lo que quiere es morar entre Su pueblo, que la 
Columna de Fuego esté en medio nuestro, y que no haya nada 
que interponga a que Dios en Su plenitud repose sobre este 
lugar.
 Por eso estamos preparándonos, por eso estamos haciendo 
todo eso, ¿ve? Es Dios guiando a Su pueblo, porque alguien 
tiene que estar haciendo eso, para que el pueblo esté listo. Y 
yo sé que eso allí en el corazón hace el efecto en el escogido y 
redarguye; y se va, día a día, corrigiendo las cositas, para estar 
plenamente listos para recibir la transformación.
 No es cuestión de asustarnos, somos los escogidos de este 
tiempo, ¡por eso estamos aquí! ¿Por qué estamos aquí? Porque 
queremos ser transformados, y vamos a ser transformados, 
porque Él lo prometió.

10  1 Pedro 4:18

Reunión especial 319

porque ya con la Iglesia-Novia, ya los escogidos están, de entre 
los gentiles”. O sea que al revelarse ya él al pueblo hebreo, ahí 
cumple la promesa de que cuando él termina la labor entre los 
gentiles, entonces se tornaría al pueblo hebreo13.
 Y fíjense que esa parte ocurrió en una forma tan sencilla y 
no nos dimos cuenta. Él comenzó allí a revelarse en Argentina, 
ese fin de año de 2016; y aparentemente no ocurrió nada; pero 
ya allí estaba ocurriendo algo grande en el Programa Divino: ya 
Dios estaba cumpliendo allí profecías, promesas, Escrituras que 
habían sido habladas; ya estaban haciéndose una realidad en 
medio…, al frente de nosotros, en medio de nosotros, y quizás 
no nos dábamos cuenta. Pero ya cuando llegó esa etapa de 
hablar abiertamente a ellos…
 En otra ocasión me dijo: [WSS] “Benjie, ya los escogidos 
están”. Yo no me iba a poner a hablar y a decirles: [JBP] 
“Mira, no hagan esto, porque el hermano William dijo que los 
escogidos…”. Recuerden que la Tercera Etapa es una etapa 
en donde no puede haber imitación, en donde el Ángel le dijo al 
hermano Branham: [WMB] “De esto no vas a decir nada”. Y de 
eso yo aprendí mucho del hermano William; y prefería callarme 
ciertas cosas para no crear grupos manufacturados o ministros 
manufacturados o hermanos manufacturados, sino creyentes: 
que lo vieran por la Palabra, que lo vieran por el Mensaje, de que 
ya los escogidos estaban; y yo posiblemente hubiese hablado 
todo eso en aquel momento; pero él me decía: [WSS] “De esto, 
dilo. Esto no lo digas”.
 Por ejemplo, de los bautismos me dijo: [WSS] “Esto dilo ya”. 
O sea que hubo cosas que tenían que ser habladas él estando 
vivo en medio de la Iglesia; porque a él le correspondía esa 
parte de poner fin a una dispensación, y dar comienzo y un 
establecimiento de una dispensación nueva.

13  Romanos 11:25



Reunión especial318

Miguel (y a los ministros que lo escuchen), es hablarles de 
que este es un tiempo en donde debemos de despertar a esa 
realidad de lo que Dios está haciendo en medio de nosotros. Es 
un tiempo paralelo al 74, es un tiempo en donde la Novia debe 
de reconocer su posición.
 Recuerden que la Edad de la Piedra Angular es una edad 
en que recorremos las siete edades; y sabemos que la octava, 
ya eso habla de eternidad. O sea que dentro de nuestra edad 
corremos esas siete etapas, en donde también ahí tenemos que 
reconocer la posición en donde estamos. El hermano Branham 
decía: [WMB] “Cuando la Novia reconozca su posición, el rapto 
acontecerá”12. O sea que eso nos corresponde a nosotros: 
conocer la posición en donde estamos en estos días finales.
 En una ocasión el hermano William…, cuando estábamos 
hablando de que al diablo no le quedaba tiempo, yo le decía: 
[JBP] “Al diablo no le queda tiempo, o le queda poco tiempo”, 
le decía yo; y el hermano William me dijo: [WSS] “No, ya no le 
queda tiempo”.
 Y estábamos hablando de otras cosas; y ahí, en una de 
esas ocasiones fue que me dijo: [WSS] “Benjie, tengo el Titulo. 
Nadie puede arrebatarlo de mi mano”. Y ahí me siguió hablando, 
me decía: [WSS] “Cuando hables con los rabinos…”. O sea, en 
esos días iba a tener contacto con ellos. Ahí él me decía, me 
dijo: [WSS] “Diles que yo soy el Mesías, que yo soy aquel por el 
cual ellos están esperando, que estoy entre los gentiles”.
 Y me dijo un montón de cosas que las tengo, están en el 
e-mail que yo les envié (luego se los mostraré como evidencia 
del día que yo envié todo eso). Ya esto yo lo he hablado en 
otros audios, pero ahora aquí, deseo ponerlo también aquí. Y 
ahí me dijo: [WSS] “Benjie, ya, al tornarse esto hacia allá, es 
12  Citas, pág. 107, párr. 931 / Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 76: [63-
0728] “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 240
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AUDIO 2 - REV. JOSÉ B. PÉREZ
 Bendecimos el Nombre de nuestro Padre celestial. Y estamos 
muy agradecidos a Él que nos ha concedido este privilegio de 
vivir en este tiempo y de recibir el cumplimiento de la Segunda 
Venida del Señor en William Soto Santiago, que nos ha traído 
este Mensaje, que es el que contiene toda esa fe para que Dios 
cumpla en nuestras vidas la promesa de la transformación y el 
rapto. O sea que somos los escogidos bienaventurados en vivir 
en este tiempo, en este continente latinoamericano y caribeño, 
que recibiría en esta etapa final a ese mensajero dispensacional 
que nos llamaría, nos juntaría y nos sellaría con el Mensaje que 
Dios trajo a través de él. Por eso siempre le agradecemos a 
Dios por Su Ángel Mensajero William Soto Santiago.
 Como un mensaje que vamos a escuchar en estos días, 
que es la única ocasión que Dios en medio de la Iglesia, en 
todas las edades, envía un mensajero dispensacional; y nos ha 
tocado el privilegio a nosotros en este tiempo. Porque ya Él lo 
vio, lo predestinó desde antes de la fundación del mundo, el 
que nosotros, Sus escogidos, íbamos a escuchar ese llamado, 
íbamos a responder ese llamado e íbamos a recibir al mensajero 
dispensacional que Dios iba a enviar en este tiempo, para así 
obtener la fe de rapto, que está es en los Truenos.
 Y por eso estamos muy agradecidos a Él por eso: porque 
recibiendo al mensajero, automáticamente recibimos todo el 
contenido que trae ese mensajero con su Mensaje. Todas las 
promesas los escogidos las van a recibir, porque ese fue el 
motivo por el cual Dios lo envió.
 Y aprovecho esta oportunidad para agradecer a nuestro 
hermano Miguel Bermúdez Marín todo lo que hace por los 
ministros, por la Iglesia del Señor: Que Dios lo siga bendiciendo 
grandemente.
 Y en este audio que le estoy enviando a nuestro hermano 
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a este tiempo final.
 [MBM] Mira, tenía que completar una labor.
 Que Dios te bendiga, Miguel; y a cada ministro, que 
Dios le bendiga; y a las congregaciones, que Dios les 
bendiga grandemente. En el Nombre del Señor Jesucristo.

 ¿Pero se dieron cuenta que él cuando entró allí, en esa 
presencia de Dios, que le fue dado más tiempo, subió a esa 
dimensión donde estaba Jesús? ¿Ve?
 El hermano Branham había subido a una dimensión donde 
él lo quiso ver, y le fue dicho: “Él está una dimensión más arriba”. 
Pero aquí no estamos hablando ya de un mensajero de edades; 
estamos hablando de un mensajero dispensacional, y estamos 
hablando del mensajero donde está la Segunda Venida de 
Cristo; no es lo mismo, no es lo mismo un mensajero de edades, 
como el hermano Branham. Ahora estamos hablando de un 
mensajero dispensacional con la Segunda Venida de Cristo. 
Entonces ¿ven la diferencia? Y ahí entonces le fue concedido. 
Ahí tenemos nosotros, pues, una bendición en ese campo, pero 
hay muchas cosas…
 Bueno mis amados hermanos, estamos en un tiempo bien 
importante y bien delicado. Usted tiene que ser una persona que 
tiene que…: “Bueno, Señor, aquí estoy. Necesito de Tu ayuda, 
necesito que tú me ayudes a recibir lo que tú hablaste por el 
Ángel. Aunque venga un montón de gente contra mí, contra 
el que sea, pero no importa lo que venga”. Yo no voy a estar 
contra mis hermanos tampoco, yo voy a orar por ellos, y les voy 
a ayudar en todo lo que pueda. Pero tengo que… 

ESTUDIO BÍBLICO #194
VIERNES, 15 DE ABRIL DE 2022

Parte 1
[Rev. José B. Pérez] Que Dios reciba estas alabanzas, cantos 
congregacionales y cantos especiales, como un perfume suave 
ante Su presencia, y la sexta dimensión se abra en esta tarde 
en una manera muy especial, y Dios abra las ventanas de los 
Cielos y derrame bendiciones hasta que sobreabunden.
 Dice el reverendo William Branham en el mensaje “YENDO 
MÁS ALLÁ DEL CAMPO” [SPN64-0719E “Yendo más allá del 
campamento”, pág. 1, párr. 6]:

 “6 Ustedes saben, no conozco ninguna cosa grande 
que cualquiera puede pedir por mí, que decir: ‘Dios les 
bendiga’. ¿Ve? Si Él hace eso, eso es todo lo que necesito, 
solo eso. Creo que esa es la palabra más grande en el 
dialecto: ‘Dios les bendiga’. Y, ahora, y sé que Él lo 
hace”.

Por eso ahora yo les digo: ¡Dios les bendiga! Es la palabra más 
grande.
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El mensajero allí lo escribió al frente, de ese libro: [WSS] «Dios 
le bendiga = la Palabra más grande».

Que Dios les bendiga en esta tarde a todos, y a mí también, y 
seamos grandemente bendecidos. Le damos un fuerte aplauso 
a nuestro Padre celestial en esta tarde, y también por ese 
Sacrificio efectuado allí en la Cruz del Calvario por todos y cada 
uno de nosotros.
 Y le agradecemos a Él también por nuestro apreciado 
hermano y amigo William Soto Santiago, el cumplimento de esa 
Escritura que tanto conocemos: “Yo Jesús envío mi Ángel para 
dar testimonio de estas cosas en las iglesias”.
 Y lo envió; y trajo este glorioso Mensaje, el cual contiene 
la fe, la revelación, que día a día estamos recibiendo, porque 
alrededor de ella es que vamos a ser transformados, trasladados 
en el rapto, a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Por eso estamos tan agradecidos a Él, que nos haya enviado 
a nuestro amado hermano y amigo William Soto Santiago, por 
el cual le damos también un fuerte aplauso a nuestro Padre 
celestial, por haberlo enviado en medio nuestro; y que ya muy 
pronto lo vamos a volver a ver.
 También saludamos al misionero Miguel Bermudez Marín, 
allí en Monterrey, Nuevo León, México, congregación que 
pastorea nuestro hermano Epifanio López; toda la congregación 
allá, le enviamos un saludo muy especial; y también a todos 
los que están a través del satélite Amazonas, o de internet, en 
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Domingo, 3 de septiembre de 2017
Cayey, Puerto Rico
Dr. William Soto Santiago
 Es para mí una bendición grande decirles que estamos 
viviendo en el fin del tiempo y que tenemos que estar 
preparados para recibir la fe para ser transformados ([MBM] 
fíjense que es una bendición decirnos todo eso), la cual está 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, llamada la 
Tercera Etapa, en donde vendrá la fe para ser transformados 
y raptados, y llevados a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Estamos en un tiempo muy importante.
 En el mes de junio ya me había dicho que había llegado 
el tiempo de partir, pero por amor a los escogidos le pedí 
más tiempo…
 [MBM] ¿Ve que…? ¿Cuándo fue esto que se encontró él? 
Fue esa parte que él cuenta que fue y subió allí, prácticamente 
como que hubiera muerto. Entonces él dice:
 … pero por amor a los escogidos le pedí más tiempo 
para estar con ustedes, porque si me iba yo solo, quedarían 
ustedes pasando por la gran tribulación ([MBM] quiere decir 
que todavía faltaba algo para podernos librar). Por lo tanto, le 
pedí más tiempo al Señor, y me fue concedido más tiempo 
para estar con ustedes.
 El caso era que ya tenía que partir pero como a Ezequías 
le fueron añadidos 15 años, al rey de Judá, a mí me ha sido 
añadido más tiempo ([MBM] él no dijo cuánto) para continuar 
con ustedes hasta tener la fe para ser transformados y 
poder ser llevados a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Nunca he deseado presentarme solo allá, sino con 
todos ustedes, en la presencia del Señor para la Cena de 
las Bodas del Cordero. Así que me fue concedido más 
tiempo, hasta llegar a completar la labor que corresponde 
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en ese libro? ¿Se dieron cuenta que el hermano Branham 
habló…? Cuando subió allá, aquella vez, y llegó a un lugar y 
dijo: [WMB] “Quiero ver a Jesús”; le dijeron: “No, Él está en la 
otra dimensión, más arriba”10.
 ¿Pero se dieron cuenta que él sí subió donde estaba Jesús? 
Porque dice: [WSS] “Me encontré con el Señor, le dije, le pedí 
que me diera más tiempo; y me lo dio”. Él dice allí que él Le 
pidió… Yo creo… Aunque él no explicó lo que aconteció en ese 
momento, sino solamente dijo eso, pero yo creo que allí fue 
donde él fue adoptado.
 ¿Recuerdan que cuando Jesús fue adoptado en el Monte 
de la Transfiguración estaban Moisés y Elías? ¿Y se recuerdan 
que de ahí en adelante ustedes ven la vida de Jesús normal, 
sanando un enfermo por aquí, por allá, predicando por aquí, por 
allá?, ¿se dieron cuenta? Lean el capítulo 17 en adelante, de 
Mateo, y se consiguen la vida de Jesús: una vida normal, pero ya 
estaba adoptado; porque allí fue donde Su rostro resplandeció 
y se vio como otro, Su rostro se hizo otro. Lucas 9:29, que dice 
que el rostro de Jesús se hizo otro. Y entonces allí se presentó 
Moisés y Elías. Y entonces la Voz ¿qué dijo?: “Este es Mi Hijo 
amado; a Él oíd”.
 Es decir, allí, encontramos nosotros que allí Jesús fue 
adoptado. Aunque tú ves que la vida de Jesús siguió en forma 
normal, pero estaba adoptado ya.
 Y yo creo que allí también él fue adoptado, y yo creo que 
allí… porque él dice aquí en esta parte…  ¿Se acuerdan que fue 
en septiembre? En la página 10, él dice11:

10  Los Sellos - “El Quinto Sello”, pág. 320, párrs. 196-199
11  Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 10
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este día de hoy, viernes, 15 de abril de este año 2022, en el 
cual recordamos ese evento tan importante por el cual Dios 
cumplió la Primera Venida del Señor en nuestro amado Señor 
Jesucristo; en todos los lugares donde estén hoy congregados, 
recordando ese día tan pero que tan importante.
 Sin ese Sacrificio usted y yo no hubiésemos estado aquí en 
este día; pero gracias a Dios por el Sacrificio de nuestro amado 
Señor y Salvador Jesucristo.
 También hoy tenemos algunas personas que nos visitan… 
Sean todos bienvenidos; y todos los que también nos visitan 
por primera vez o que también nos visitan de otros lugares: 
sean también bienvenidos, y salgan de este lugar llenos de la 
bendición del Altísimo.
 Bien, dejamos ya, inmediatamente con nosotros, pidiéndole 
a nuestro Padre celestial que use grandemente al misionero 
Miguel Bermúdez Marín; así que lo dejamos inmediatamente 
con nosotros, al misionero internacional Miguel Bermúdez 
Marín.

Parte 2
[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín. Que Dios te siga bendiciendo grandemente.

TEMA: EL MISTERIO DE LA TROMPETA
QUE SUENA EN EL DÍA POSTRERO

Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 13 de agosto de 1997

(Segunda actividad)
Charcas, San Luis Potosí, México

Escritura base: Apocalipsis 1:10-11
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “NOMBRES BLASFEMOS”1, 
página 46, dice:

 “318 Yo no creo que Demas fuera al mundo, porque 
él era de una… Si usted conoce su historia, él era de 
una gran familia rica; y él quería irse con el resto de la 
multitud. 319 Pero Pablo, pobrecito Pablo, ¿qué era? Dios 
siempre permite que un ministerio llegue a eso y luego lo 
corona.
 320 Él permitió que Jesús llegara a un lugar (¡miren 
allí!), cuando podía levantar los muertos, cuando podía 
hacer cualquier cosa que quisiera; y permitió que un 
soldado romano le arrancara barbas de la cara y [el 
hermano Branham hace un ruido como de escupir –Ed.] 
le escupieran la cara. Golpearlo en el… Ponerle un paño 
sobre el rostro y decirle: ‘Ahora, tú sabes, me dijeron que 
eres profeta…’. Todos ellos se pararon alrededor con sus 
cañas y [el hermano Branham indica cómo le pegaban –
Ed.] le pegaban en la cabeza, y le decían: ‘Dinos, ¿quién 
te pegó?’. Él sabía quién le había pegado. ¡Claro que lo 
sabía! ¿Ven? Pero Su ministerio se estaba preparando 
para ser coronado.
 321 Siempre llega a ese punto donde parece realmente 
débil, como que casi se ha ido, y entonces Dios lo corona. 
¡Oh, Señor, permite que eso suceda! Permite que suceda, 
Señor”.
 [JBP] Y ahí el hermano William pone: [WSS] «Cuando 
un ministerio va a ser coronado, parece que perdió el 
poder»2.
1  SPN62-1104M “Nombres blasfemos” (párrs. 318-321 en inglés), 
págs. 40-41
2  Estudio Bíblico del miércoles 2022-03-30 “El Mensaje que nos 
prepara para entrar a la tierra prometida”, pág. 8
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de las manos del Señor. Búscalo en el capítulo 10 de Juan…  
¿Cómo dice?
 [Hna. Ruth de Bermúdez]
 San Juan 10:29
 29 Mi Padre que me las dio, es mayor que todos, y 
nadie las puede arrebatar de la mano de mi Padre.
 [MBM] Nadie las puede arrebatar de la mano de mi Padre. 
Después que ya Él las tiene…
 30 Yo y el Padre uno somos.
 Entonces ustedes la vieron ya. Ya ustedes ven, él cuando 
dijo: [WSS] “Ya los tengo, aquí tengo ya el Título de Propiedad”.
 ¿Cuándo fue eso? La verdad es que yo he creído… esto es 
una forma que yo lo entiendo así. Cuando el Señor le dijo a él que 
“tu vida llega hasta el 2017”, en el 14 de junio, cuando él cumplió 
los 77 años…; en el 2017, cuando él cumplía exactamente allí 
los 77 años; que eso es lo que ellos dicen, que el doctor dijo: 
“No, ya se fue”…; por las máquinas, por todas las máquinas: “Ya 
él se fue”. Y el doctor: “Se fue”. Y lo llaman el día… eso fue el 
13, para amanecer el 14, y lo llaman en la mañana:
 —“Doctor, pero mire que la máquina está dando señal”.
 —“No puede ser”.
 —“Sí, está dando señal”.
 —“No, voy para allá; pero entonces este hombre resucitó”.
 ¿Se da cuenta?
 Y él dice, y él cuenta después, en estos libros que ya tenemos 
por ahí, que eso sí… No sé si tienes por ahí uno de esos, “POR 
AMOR A LOS ESCOGIDOS”, para que vean que él cuenta que 
allí le fue dicho que…, ¿se acuerdan?, que ya había llegado su 
tiempo. Entonces él vio que todavía había cosas que si dejaba 
al pueblo sin ese conocimiento y sin esas cosas, él vio que iban 
a pasar por la gran tribulación. Entonces le pidió al Señor.
 ¿Pero se dieron cuenta de un detalle allí, lo que él cuenta 
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 Pero se dan cuenta ustedes que, como dice el hermano 
Branham, que este Faraón que quedó frente al poder cuando 
Moisés salió… ellos se criaron juntos y estaban los dos como 
hermanos, los dos estaban ahí en el reino como hermanos: Uno 
fue levantado para escogido por Dios para manifestar Su gloria, 
y el otro levantado para manifestar Su gloria también, Su poder, 
para que se hiciera rebelde y resistiera hasta que Él lo hundiera 
ahí como un… con todo su ejército. ¿Ve? Pero lo hizo rebelde, 
duro, y ese también está escogido.
 Entonces hay los que fueron escogidos para una cosa, y los 
que son como decía el hermano Benjie: “Hay escogidos para 
otra cosa”. Entonces hay los que están escogidos para ser de 
los elegidos que van a ser transformados, pero hay también los 
escogidos que son de las fatuas, y también están… (son de 
Dios); pero también están los que son escogidos, que no están 
escritos en el Libro de la Vida; y esas personas también tienen 
su… fueron escogidos para eso. Entonces eso es lo que él está 
diciendo allí, que esa palabra “escogido” allí.
 Bueno, el asunto está en que ahí él nos muestra varias cosas; 
lo que él, lo que el hermano William le dijo cuando él viene y 
vuelve y le dice… porque él fue uno, a mí fue uno de los que me 
llamó y me dijo que el hermano William le dijo que se detuviera 
el bautismo, y la… Y yo: “Pero bueno, Benjie, pregúntale al 
hermano William una vez sobre esto; porque cómo… toda esa 
gente que están llegando y todo esto”. Entonces él volvió a 
preguntarle, dijo: [WSS] “¡Te dije para que lo hicieras!, no para 
que me volvieras a preguntar”. Entonces, dice que lo regañó 
ahí.
 Entonces, cuando dice que cuando tomó el Título: [WSS] 
“Ya tengo el Título, ya están completos, aquí los tengo todos”. 
Busquen ustedes por ahí en una parte donde diga que de la 
mano del Señor ninguno de ellos…, nadie los puede quitar 
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JESÚS LLORA AL CUARTO DÍA ANTE
LA TUMBA DE LÁZARO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 2 de marzo de 2007
Veracruz, Veracruz, México
 Vean, hay una Escritura en los evangelios, o en el 
Evangelio, que dice que el pueblo quería “¡Voz de Dios, y 
no de hombre!”3. Y esta es Voz de Dios, la Voz de Cristo 
para Su Iglesia, para todos los creyentes en Él; o sea que 

3  Hechos 12:22
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será la Voz de Cristo hablando Su Palabra creadora.
 Y ahora, tenemos ahí todo el Programa.
 Veamos aquí, en la página 47, párrafo 402 dice:
 402 - “Y nosotros que vivimos y hayamos quedado 
hasta la Venida del Señor, no evitaremos o impediremos a 
los que duermen. Esos preciosos que sellaron su testimonio 
con su sangre”.

[Rev. José B. Pérez] En el Evangelio según San Mateo, nos 
dice:

 45 Y desde la hora sexta ([JBP] el hermano William pone: 
[WSS] «de 11 a 12») hubo tinieblas sobre toda la tierra 
hasta la hora novena.
 46 Cerca de la hora novena ([JBP] Y pone: [WSS] «de 
2 a 3 p.m.»), Jesús clamó a gran voz, diciendo: Elí, Elí, 
¿lama sabactani? Esto es: Dios mío, Dios mío, ¿por qué 
me has desamparado?
 47 Algunos de los que estaban allí decían, al oírlo: A 
Elías llama este.
 48 Y al instante, corriendo uno de ellos, tomó una 
esponja, y la empapó de vinagre, y poniéndola en una 
caña, le dio a beber.
 ([JBP] Estoy leyendo en el Evangelio según San Mateo 
27:45).
 49 Pero los otros decían: Deja, veamos si viene Elías a 
librarle.
 50 Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, 
entregó el espíritu.
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habían ahí: “El mayor va a servir al menor”.
 13 Como está escrito: A Jacob amé, mas a Esaú 
aborrecí.
 14 ¿Qué, pues, diremos? ¿Que hay injusticia en Dios? 
En ninguna manera.
 15 Pues a Moisés dice: Tendré misericordia del que 
yo tenga misericordia, y me compadeceré del que yo me 
compadezca.
 16 Así que no depende del que quiere, ni del que corre 
(¿sino de quién?), sino de Dios que tiene misericordia.
 17 Porque la Escritura dice a Faraón: Para esto mismo 
te he levantado (¿Ve? Él fue escogido para eso), para mostrar 
en ti mi poder, y para que mi nombre sea anunciado por 
toda la tierra.
 18 De manera que de quien quiere, tiene misericordia, 
y al que quiere endurecer, endurece.
 19 Pero me dirás: ¿Por qué, pues, inculpa? porque 
¿quién ha resistido a su voluntad?
 20 Mas antes, oh hombre, ¿quién eres tú, para que 
alterques con Dios? ¿Dirá el vaso de barro al que lo 
formó: Por qué me has hecho así?
 21 ¿O no tiene potestad el alfarero sobre el barro, para 
hacer de la misma masa un vaso para honra y otro para 
deshonra?
 22 ¿Y qué, si Dios, queriendo mostrar su ira y hacer 
notorio su poder, soportó con mucha paciencia los vasos 
de ira preparados para destrucción,
 23 y para hacer notorias las riquezas de su gloria, las 
mostró para con los vasos de misericordia que él preparó 
de antemano para gloria,
 24 a los cuales también ha llamado, esto es, a nosotros, 
no solo de los judíos, sino también de los gentiles?
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REV. MIGUEL BERMÚDEZ MARÍN
 Gracias a Dios. Bueno, esa es la primera parte. ¿No vio 
cómo se fue tan rápido, verdad? Pero se dan cuenta ustedes 
esa parte que él decía ahí, de los escogidos; y la Biblia te dice 
que hay escogidos por Dios para…
 • escogidos: porque están escritos en el Libro de la Vida del 
Cordero;
 • pero hay los escogidos que también son escritos en el 
Libro de la Vida,
 • y quizás podemos conseguir ahí en la Biblia una parte 
donde dice: “Lo escogió Dios”, cuando habla del Faraón; 
lo escogió también; escogido por Dios, para él glorificar Su 
Nombre, algo así. Quiere decir que lo escogió… Eso está en 
Romanos…: 

 Romanos 9:8
 8 Esto es: No los que son hijos según la carne son los 
hijos de Dios, sino que los que son hijos según la promesa 
son contados como descendientes.
 9 Porque la palabra de la promesa es esta: Por este 
tiempo vendré, y Sara tendrá un hijo.
 10 Y no solo esto, sino también cuando Rebeca…
 [MBM] Bueno, más adelante, dice:
 11 (pues no habían aún nacido, ni habían hecho aún 
ni bien ni mal, para que el propósito de Dios conforme 
a la elección permaneciese, no por las obras sino por el 
que llama),
 12 se le dijo: El mayor servirá al menor.
 [MBM] A la misma Rebeca, que ella fue a consultar a 
Dios: “Bueno, y tengo esta pelea en el vientre, aquí estos dos 
muchachos se la pasan peleando”, ahí en el mismo vientre ya 
estaban peleando. Y entonces le dijo que eran dos pueblos que 
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[Rev. José B. Pérez] Y hay una Escritura que él coloca allí, para 
que lo tengan ahí con esta de San Mateo: Números 6, y miren 
lo que él escribe ahí abajo, verso 5:

 5 Todo el tiempo del voto de su nazareato no pasará 
navaja sobre su cabeza; hasta que sean cumplidos los días 
de su apartamiento a Jehová, será santo; dejará crecer su 
cabello.
 6 Todo el tiempo que se aparte para Jehová, no se 
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acercará a persona muerta.
 7 Ni aun por su padre ni por su madre, ni por su 
hermano ni por su hermana, podrá contaminarse cuando 
mueran; porque la consagración de su Dios tiene sobre su 
cabeza.
 8 Todo el tiempo de su nazareato, será santo para 
Jehová.
 9 Si alguno muriere súbitamente junto a él, su cabeza 
consagrada será contaminada; por tanto, el día de su 
purificación raerá su cabeza; al séptimo día la raerá.
 10 Y el día octavo traerá dos tórtolas o dos palominos 
al sacerdote, a la puerta del tabernáculo de reunión.
 11 Y el sacerdote ofrecerá el uno en expiación, y el otro 
en holocausto; y hará expiación de lo que pecó a causa 
del muerto, y santificará su cabeza en aquel día.

[JBP] Y de esta Escritura, él escribe ahí abajo: [WSS] «Jesús 
tenía que morir antes que los dos ladrones para no ser 
contaminado».

Y sobre Barrabás, nos dice el hermano Branham en este 
mensaje que citamos al principio “YENDO MÁS ALLÁ DEL 
CAMPO”4, dice (página 22):

 “99 ¿Qué harían ellos con Él? Ponerlo fuera del campo. 
Ellos seguramente no cooperan con Él. ¡No, señor!

4  SPN64-0719E “Yendo más allá del campamento”, pág. 20, párrs. 
99-101
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del Cordero,
 • escogidos de Dios escritos en el Libro de la Vida: las 
fatuas,
 • y escogidos —que Dios escogió— para ser incrédulos.
 Todos son escogidos; lo único, que son para cada grupo.
 Por eso la palabra “escogido” se usa (vamos a decir, 
podemos decir) para…; cuando tú escoges algo, tú escoges 
algo para tal cosa, escoges algo para tal cosa; o sea, cada 
grupo son escogidos para pertenecer a ese grupo.
 Por eso es que todas esas etapas y todo ese trabajo que 
llevamos a cabo, ahora, cuando repartimos el Mensaje, sabemos 
que puede ser un escogido de fatua o puede ser un escogido de 
incrédulo; cada uno va a agarrar lo que le corresponde.
 En esta Tercera Etapa es una etapa muy delicada, es 
una etapa muy importante, en donde se está haciendo esa 
segregación de lo cierto y lo erróneo, se está haciendo la 
segregación de lo que es el trigo y la cizaña; se está haciendo la 
segregación de los que están escritos en el Libro de la Vida del 
Cordero, los que están escritos en la otra sección y los perdidos. 
Eso es así, de esa manera, en esta Tercera Etapa.
 Pero ya los escogidos escritos en el Libro de la Vida del 
Cordero, ya están, hermano Miguel, ya están dentro, ya están 
sellados: ya están bautizados, sellados, con el Sello del Dios 
vivo, del Mensaje. El mensajero, el Ángel con ese Sello, ya los 
selló.
 Que Dios te bendiga, hermano Miguel; y espero que este 
audio te sea de ayuda para ti, y luego puedas transmitirle a ellos 
esa partecita de los escogidos. Dios te bendiga.
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cómo Dios entonces ahí dejó claro el Nombre, lo estableció; 
y continuamos debatiendo en una cosa, en la otra. Te digo la 
palabra “debatiendo”, Miguel, no porque me guste usarla, pero 
eso fue lo que está pasando o lo que ha estado pasando; y, 
aunque ellos estaban en esos días de “tira y jala”, vamos a 
decir, pero estaban orando en el Nombre.
 Y eso está pasando ahora.
 Eso se arregló entre el grupo, entre la mayoría del pueblo 
de Dios, de escogidos: el Nombre. Ya luego, entonces, va 
Dios entonces abriéndonos poco a poco las Escrituras, para 
continuar comprendiendo todo este Programa Divino para este 
tiempo final.
 Dios te bendiga, hermano Miguel, Dios te guarde. Y voy 
a soltar el dedo, porque ya tengo apretado mucho rato; y, si 
no, te dejo otro pedacito de audio; pero, si no, sigue adelante, 
mantente agarrado del Mensaje, de la Palabra. Ora mucho por 
mí; yo estaré orando por ti.
 Y puedes decirle eso a los pastores, pero que lo dejen eso 
en sus corazones; y no se pongan a…, con esto, a hablar así 
públicamente, porque puede traer otras cosas que… quizás más 
adelante se pueda hablar ya en algún momento; pero entonces 
eso puede salir de acá, desde La Carpa.
 Mientras tanto, ustedes enfóquense (o sea, les hables así, a 
los ministros): que se enfoquen en preparar y darles el Alimento 
a las ovejas; no desviarlas a otra atención de otras cosas; y no 
perder el tiempo en otras cosas, sino en el Mensaje.
 Sabemos que toda la Obra de Dios, por más simple que 
sea, no es perder el tiempo (quiero aclarar eso): llevar el 
Mensaje, repartir el Mensaje, sean escogidos para fatuas o 
sean escogidos para… que son incrédulos…; porque acuérdate 
que la palabra “escogido” se usa para:
 • los escogidos hijos de Dios escritos en el Libro de la Vida 
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 100 Ahora, lo encontramos de nuevo a Él, como la 
Biblia dijo que haría, ponerlo fuera del campo. Porque Él 
aún permanece Él mismo, la Palabra, la misma ayer, hoy 
y para siempre.
 101 Ellos no lo quieren. Ellos le han rechazado de nuevo 
con su Concilio. Ellos prefieren, hoy, como cuando Él 
estaba en juicio. Y hoy, cuando la Palabra esté en juicio, 
¿qué ha sucedido? Ellos lo han rechazado de nuevo como 
lo hicieron entonces, y han aceptado a Barrabás, un 
asesino, en vez de Cristo. El Concilio haría la misma cosa. 
Y, hoy, porque han rechazado la Palabra y la perfecta 
vindicación de la hora, ellos han preferido a Barrabás, el 
Concilio Mundial de Iglesias, un asesino de la Palabra”.

 [JBP] Y él pone: [WSS] «Barrabás = el Concilio 
Mundial de Iglesias».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “¿QUÉ HARÉ CON 
JESÚS, LLAMADO EL CRISTO?”5, dice:

 “147 Lo próximo es crucifixión, y la estamos enfrentando. 
Y Jesús dijo entonces: ‘¿Qué diré: ‘Líbrame de esta hora, 
Padre’?’. Pero no. Sea hecha Tu voluntad en la Tierra, 
como en el Cielo.

5  SPN63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, pág. 34, 
párrs. 147-149/151



Estudio Bíblico #194182

[JBP] El hermano William pone:

[WSS] «Lo próximo = crucifixión».

 148 Eso es lo que dice la Iglesia hoy, de su corazón: 
‘¿Yo juntarme con algo como…? No señor, ¡hum! ([JBP] 
como burlando). Sea hecha Tu voluntad, como es hecha en 
el Cielo’.
 149 Note, después que la Palabra prometida para la 
edad fue vindicada, ellos la rechazaron. Ellos la rechazan 
igualmente hoy. Y ahora… estoy próximo a cerrar ahora. 
Y como Él vino entonces identificándose claramente como 
la Palabra, y viene a la demostración donde ellos deben 
escoger la Palabra o tomar el sistema; ha venido de la 
misma cosa hoy, deben escoger la Palabra o tomar el 
sistema. Y ellos han tomado el sistema. Ahora, ¿qué hace 
eso? Él está en las manos del mundo”.

[Rev. José B. Pérez] Más abajo dice:

 “151 Jesús está en las manos de la gente. Él está en 
las manos de la Iglesia. ¿Qué hará usted con este Jesús, 
que es llamado la Palabra ungida? El Cristo significa ‘la 
Palabra ungida’”.
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 Aunque sabemos que allí, en esos 9 días, el hermano 
William siempre nos decía que no fueron días fáciles; hubo 
tiempos…, hubo momentos difíciles en esos 9 días; de seguro se 
anochecían discutiendo esto y lo otro; pero después llegó un día 
que estuvieron todos de acuerdo. Y esos diez días representan 
un lapso de tiempo que no sabemos acá cuánto es. Ya llevamos, 
vamos a decir, vamos a usar la palabra “debatiendo”, pero sí, 
llevamos todo este tiempo, unos aquí, tirando allá. ¿Ve? Lo 
mismo que ocurrió allá está ocurriendo aquí.
 Esperamos que llegue un punto en donde todos estemos 
en la misma línea. Mientras no nos pongamos de acuerdo, esto 
seguirá entonces así; porque Dios espera por Su pueblo, espera 
que estemos preparados, espera que estemos en armonía.
 Hay una parte, Miguel (que hoy lo iba a leer, pero no me 
dio chance; después lo leemos, el viernes puede ser), donde él 
dice que [WSS] “todos estaban orando allí en el Nombre”. O sea 
que eso fue lo primero que se puso de acuerdo el grupo. ¡Fíjate! 
Antes de salir Pedro, el Día de Pentecostés, hablando que el 
Nombre del Señor Jesucristo es el Nombre más grande sobre 
todo nombre, y que en Él hay perdón de pecados y todo eso, ya 
ellos allí estaban orando en el Nombre.
 Y fíjate algo bien tremendo, Miguel: que nosotros, eso fue lo 
primerito que se hizo, sin darnos cuenta; y todo surgió, porque 
yo no había hablado contigo. Tú, cuando Dios te inspiró allí y yo 
recalqué eso, fue como una vindicación de eso que tú hablaste, 
que tú ya tenías en tu corazón, ¡como lo teníamos todos! (o 
la mayoría). Ahí fue confirmado esa fe que teníamos. ¿Ve? 
Comenzó en La Carpa, comenzó en La Gran Carpa establecido 
eso ya: el Nombre.
 Y fíjate que de ahí para acá ha habido dificultades en 
una cosa u otra, pero estamos orando en el Nombre. Mira, 
Miguel, eso es algo tan sencillito (aparentemente sencillito); y 
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fatuas tienen que pasar por el tiempo de la tribulación 
para ser purificadas. Ellas tenían que ser purificadas del 
pecado de incredulidad, por haber rechazado el Mensaje. 
Esto se hizo pues en el tiempo de la tribulación. Y vemos 
que esto culmina en el capítulo 7 de Apocalipsis, entre los 
capítulos 6 y 8. Ellas allí ya están purificadas; y les fue 
dada una ropa blanca a cada una. Ahora, esto no es la 
Novia, sino la iglesia. Son gente pura y buena, que quizás 
no tuvieron oportunidad de recibir el Mensaje o que de 
alguna manera fueron cegados por estos falsos profetas, 
y no tuvieron oportunidad; sin embargo, son sinceros de 
corazón, y Dios conoce sus corazones; y aquí es donde 
fueron purificados.
 ¿Ve, hermano Miguel? Son personas buenas; son personas 
que uno los ama, porque Dios los ama. Y lo que… Eso que 
hicieron hoy: se les entrega literatura. “Mira, escudriñen en 
estos mensajes” y todo; porque la misma Palabra, ellos mismos 
se van a ver reflejados allí y se van a dar cuenta… Hay una 
parte (que después la conseguimos) que dice que se van a dar 
cuenta de que tienen que dar sus vidas en la gran tribulación.
 O sea que puede ser esto el comienzo de esa preparación 
de las vírgenes fatuas, y nosotros sin darnos cuenta estamos 
ayudando a toda esa gente, mientras también nos preparamos.
 Pero el enfoque y la…, vamos a decir, la parte primordial 
de este tiempo, Miguel, es que los escogidos, los ministros con 
sus congregaciones, se preparen. Continúen escudriñando el 
Mensaje, buscando todos esos mensajes que él nos ha traído, 
repasando.
 Y es muy hermoso ver cuando: “Mira lo que dice por aquí, 
mira lo que dice por acá”, pero todo en armonía. Más bien 
compartir el Mensaje, no debatir; porque no estamos en tiempo 
de debatir, estamos en tiempo de compartir el Mensaje.
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[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 46, dice6:

 “[141] Él cegó a Israel para que Él pudiera manifestar 
Su Palabra. Él está haciendo la misma cosa a los gentiles, 
porque aquí está usted caminando a ello de la misma 
forma que ellos lo hicieron entonces.
 142 Note, Eva rechazó y perdió sus derechos luego de 
haber visto la Palabra vindicada por Dios, lo que Él había 
hecho, ella lo rechazó y perdió sus derechos. La misma 
cosa que habían hecho en Nicea, en Roma. Y la misma 
cosa la están haciendo ahora en el Concilio de Iglesias, 
exactamente. Hermanos, es la misma cosa de Génesis 
a Revelación ([JBP] O sea, ‘a Apocalipsis’). Eso es lo que 
hizo Israel. Eso fue lo que hizo Pilato ([JBP] Y pone ahí: 
[WSS] «Israel fue cegado, los gentiles son cegados hoy»). 
Eso es lo que toda la cosa ha hecho, siempre, desde Eva 
hasta ahora, la misma cosa. Ellos rechazan la Palabra 
vindicada y toman un dogma en lugar. Eso forma muerte, 
muerte espiritual.

 ¡Muertos! La Palabra todavía es predicada a los 
muertos. ¡Exactamente! No será a través del Milenio, 
es ahora. Vea, ellos están… ellos ya se les ha predicado, 
puede que lo estén recibiendo ahora mismo.

6  SPN63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, págs. 32-
33, párrs. 141-143
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 143 Los hijos de Caín, que eran un producto de la 
incredulidad de la Palabra de Dios; los hijos de Caín se 
burlaron del mensaje del profeta Noé. ¿Notaron eso? Con 
la Palabra de Dios él había traído el juicio predicho, y 
tuvo señales vividas, señales vindicadas que el tiempo 
estaba en el fin, y los hijos de Caín se burlaron de ello”.

[JBP] Y pone: [WSS] «Los hijos de Caín se burlaban de 
Noé».
 

[WSS] «La Palabra es predicada a los muertos 
espirituales».
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por ahí, y dije varias cosas allí; pero si te fijaste, me aguanté, 
porque vi que atacaron mucho todo eso. Pero tú mismo me 
dijiste en una ocasión: “Sigue, Benjie, que la Palabra se va a 
encargar de todo, ¡sigue adelante!”. Y con eso… me ayuda 
mucho tu respaldo, porque es la Obra de Dios la que tiene que 
seguir; y no es porque le guste a una persona, o no le guste, que 
Dios va a parar lo que Él está cumpliendo: Dios va a seguir.
 Como el hermano Willian allá decía: [WSS] “Yo predicaré 
todo esto, aunque me quede solo”9. Y así es la Obra de Dios: 
Dios sigue adelante.
 Así que puedes decirles. Lo que sí es que, entonces, en 
las actividades, pues, uno tiene que tener (vamos a decir) tacto 
con la gente. No le va a decir ahí abiertamente: “Usted ya llegó 
aquí y usted va derechito a la gran tribulación”, no. Seguimos 
adelante, pero con un conocimiento de que ya son personas 
que Dios ama…
 Hay una parte en Los Sellos, si te lo buscas por allí… 
Yo creo que fue en las últimas hojas, cuando…, en las hojas 
que él anexó, en esas palabras que él anexó luego, el lunes, 
cuando habló a los Hombres de Negocios (creo que es), en 
ese desayuno (que él dijo que esto lo anexaran al libro de Los 
Sellos); ahí, en la parte de atrás… Tengo el libro aquí (deja 
ver si de casualidad lo encuentro rapidito); pero hay una parte 
ahí donde él dice que él ve el corazón de ellos, que son gente 
buena, que son gente que tienen…, son sinceras, algo así dice. 
¡Míralo! Aquí lo encontré, hermano Miguel. En la 481 del libro de 
Los Sellos, dice, la 481 dice:
 193. Ahora…
 Un poquito antes, dice:
 191. Ahora, hallamos que estos fueron los tres propósitos 
en la apertura del Sexto Sello. Primero: Las vírgenes 

9  1986-03-16-1 “LOS GEMELOS DE DIOS”
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en lo que él ya me dijo que hiciera. Ya todo lo demás Dios va a 
ir obrando, porque es la misma Palabra la que va a obrar todo.
 En cuanto a hablarlo, de los escogidos, puedes decírselo a 
Epifanio, a los que tú veas que son personas conscientes y… 
Mira, Miguel, ya la mayoría de los hermanos quizás saben más 
cosas que los mismos ministros. Muchos están ya conscientes 
de la etapa y edad y el tiempo que estamos viviendo; muchos 
están conscientes ya, sin hablarles abiertamente, que ya esto 
es con la Novia primero.
 Estamos en esa etapa de nosotros: Dios dándonos a 
conocer todos estos misterios, abriéndonos un poquito más; 
porque ya estaba abierto para nosotros. Dios es el que trae 
la interpretación, Dios es el que trajo Su Mensaje por Su 
mensajero. Nosotros lo que hacemos es escudriñar un poquito 
más de todas esas cositas que él escribe ahí, que yo mismo no 
entendía, Miguel. Yo leo ahí donde dice tal cosa, y: “¡Mira lo que 
significaba eso!”. ¡No sabía!
 Y si esas cosas tenemos que entenderlas antes de estar 
transformados, pues “¡amén!”. Claro, va a haber cosas que de 
seguro… Él siempre lo decía: [WSS] “Si no lo entienden ahora, 
pues cuando seamos transformados las vamos a entender”. 
Pero posiblemente, por lo que se ve, hay cosas que tenemos 
que conocer aún estando en estos cuerpos. O sea que todo eso 
Dios lo está obrando en una forma sencilla.
 Mira, los niños entendiendo. Tú mismo lo has leído en varios 
mensajes, que él ha dicho que hasta los niños lo entienden; 
porque es para los escogidos que todas esas Escrituras se van 
a abrir, y las van a entender.
 Así que yo te exhorto, Miguel, a que… Si quieres hablárselo 
a los pastores, no tengo ningún inconveniente. Yo creo que ya 
es tiempo de hablarles bastante claro a los hermanos.
 Yo hablé un poco claro el 1 de enero, creo que fue, o el…, 
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[WSS] «Noé trajo el juicio con la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Y hay otros lugares de este mensaje que 
habla de todo eso, pero para poder leerles algunos otros acá…: 
En el mensaje “YO ACUSO A ESTA GENERACIÓN”7, allí nos 
dice en la página 23 (abajito, dice):

 “[122] Y tomando esas cosas, ellos mismos han 
crucificado a Jesucristo otra vez, y lo han crucificado 
delante del público y han blasfemado al mismísimo Dios 
que prometió hacer esto, trayendo condenación sobre la 
raza.
 123 Allí ‘ellos’; no los pecadores, ‘ellos’, esto es, 
la iglesia de aquel día; ellos encontraron defecto en el 
Hombre quien era la Palabra. ¿Es eso correcto? Ellos 
encontraron defecto en el Hombre quien era la Palabra. 
Ahora, ellos encuentran defecto en la Palabra obrando a 
través del hombre (¿ven?, ellos no cambian), el cual era 
en la persona; en la persona esta a través de la cual el 
Espíritu Santo está obrando, es la vindicación de Dios.
 124 ¿Cómo supieron ellos que Él era el Cristo? Porque 
Sus obras probaron que Él era. Él dijo: ‘¿Cuál de ustedes 

7  SPN63-0707M “La Acusación”, págs. 19-20 (párrs. 122-124/126 en 
inglés)
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me puede acusar de pecado? Si Yo he hecho exactamente 
lo que la Escritura dice que Yo haría… Y cuál… Dígame 
alguno ¿dónde he fallado, si Yo no he mostrado cada 
señal que Soy el Mesías, que Soy el mismísimo que Tú 
prometiste?’”.

[Rev. José B. Pérez] Y más abajito dice:

 “[126] ¿Cómo lo clasificaron? Un fanático, un loco. 
Ellos encontraron falta en el Hombre quien era la Palabra. 
Él fue la Palabra”.

[JBP] El hermano William allí escribe: [WSS] «Encontraron 
falta en el hombre que era la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Y en este mismo mensaje, en la 44, dice 
[págs. 37-38]:

 “[256] ¡Noten esto! Ellos crucificaron al Hijo de Dios 
para ellos mismos otra vez. ¿Qué hicieron? ¿Habiendo 
gustado y sabiendo que es la Verdad, y luego se tornan y 
la niegan, qué hacen? Es imposible…

[JBP] Dice: [WSS] «Crucifican al Hijo de Dios negándolo».
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Y van a seguir llegando cantidad de gente, porque va a llegar 
un punto en que va a haber tanta hambre en la Tierra por el 
alimento espiritual que lo que van a ir es a ver… Lo que hoy 
leí, que el hermano William escribe (y lo ha dicho en varios 
mensajes) que [WSS] “La única esperanza para la humanidad 
es la Segunda Venida del Señor”. Y cuando ellos vengan, una 
de las cosas que se les va a dar a conocer es que no reciban 
la marca de la bestia, para que den sus vidas y puedan obtener 
vida eterna.
 Hoy, en la página 23, si te buscas en el mensaje de hoy8, 
en la página 23 habla de eso: que ese resto de hijos de Dios, 
de vírgenes, las vírgenes fatuas (el resto de los hijos de Dios), 
que están escritos en el Libro de la Vida, van a obtener vida 
eterna después del Milenio. ¿Ve? Son gente que va a recibir 
vida eterna; pero…, van a obtener esa bendición, pero ya va a 
ser ya después del Milenio.
 O sea, este trabajo y esta labor…, que muchas veces lo ha 
dicho: que si tenemos que ayudarlo a él, a Moisés y a Elías, para 
el recogimiento de las fatuas, lo vamos a ayudar; pero eso es un 
entrelace que hay que ver cuándo comienza exactamente, para 
entonces nosotros ser de bendición y no adelantarnos en esa 
etapa tan gloriosa que va a venir.
 Todavía hay cosas que yo no puedo hablar, Miguel, 
porque… Mira, si he hablado cosas y ya rápido se han puesto 
a atacar, pues…, como yo te he dicho, que yo prefiero que se 
vayan cumpliendo, aunque me eche de enemigos a muchos; 
pero prefiero mantenerme de amigo de Dios y de Su Programa; 
o sea, haciendo la voluntad de Dios y Su Programa; que tratar 
de convencer a la gente o a los pastores, porque no les guste la 
manera, o porque no sea así, o porque no les aplauda las cosas 
que ellos desean hacer. No. Yo voy a seguir, y voy a enfocarme 

8  1997-08-18-1 “EL MISTERIO MAYOR DEL REINO DE LOS CIELOS”
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valor, eso es algo incalculable, el valor no…, es algo que tú no 
le puedes poner precio.
 Y eso, pues, mientras más rápido todo eso se dé, más 
rápido… Algún detalle siempre nos falta por crecer; ¿y si está 
ahí?, pues, lo vamos a recibir en eso que estamos leyendo.
 Por eso es que es una etapa que debemos de enfocarnos 
más bien en nosotros mismos, prepararnos, para nuestra 
transformación. No podemos gastar nuestras energías, por 
ahora, en cuanto a…, para afuera, hacer esto, hacer lo otro, si 
nuestras vidas no están bien.
 Incluso él me dijo: [WSS] “Mira, Benjie, tú vas a conocer 
cómo es que va a funcionar la Tercera Etapa, pero tienes que 
cambiar algunas cosas en tu vida”. ¿Ve? Es que tenemos que 
prepararnos nosotros. Y lo hice, y lo he hecho, y todavía sigo 
haciéndolo: preparando mi vida, preparando mi familia, mi ser; 
porque eso es lo que corresponde: prepararnos nosotros, para 
entonces ser de bendición para todo el resto del mundo.
 “La Tercera Etapa es para la Novia (¿ve?, para nosotros; 
tenemos que prepararnos primero; y dice), para las fatuas (¿ve?, 
hay una etapa para ellos)…”7. Pero si nosotros no estamos 
preparados todavía, ¿cómo vamos a pretender ir afuera a llevar 
el Mensaje? Ellos no podían salir del aposento alto allí, de…, 
hasta que tuvieran el Espíritu Santo, para entonces pararse 
Pedro allí y predicar y traer toda esa revelación; y toda esa 
cantidad de gente que vino.
 Por ahora, eso está…, ahora estamos cumpliendo esa parte 
de esa etapa de silencio entre nosotros, preparándonos para la 
adopción de nuestros cuerpos.
 Toda esa gente que está llegando van a seguir llegando, 
porque es un entrelace; no pueden llegar de la noche a la 
mañana, ¡pum!, y ya empieza esa etapa. No, es un entrelace. 

7  Citas, pág. 119, párr. 1057
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 257 Eso es lo que esta nación ha hecho. Eso es lo que 
esta gente ha hecho. Eso es lo que estas iglesias han hecho. 
Ellos lo han rechazado y han crucificado el Mensaje; 
ellos han crucificado la Verdad para el pueblo. ¿Qué le 
hicieron ellos a Jesús? Ellos lo avergonzaron, le quitaron 
Sus vestidos, lo colgaron en una cruz y lo clavaron allí 
arriba, al Príncipe de Vida.

[JBP] Y él pone al lado: [WSS] «La ropa = El Evangelio».

 La misma cosa han hecho hoy con sus credos. Ellos 
han hecho la misma cosa. Ellos desnudan las cosas; ellos 
desnudan la bondad y las ropas del Evangelio, tratando 
de colocarlo en algún otro lugar, y lo cuelgan en una cruz. 
¡Oh, vaya! ¿Por qué?
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 258 Allí ellos crucificaron… Ahora, la última cita: ‘Le’, 
a la Persona más preciosa. ¿Por qué lo hicieron? Ellos no 
le conocieron. ¿Por qué lo están haciendo hoy? Ellos no 
saben que esta es la Verdad. Ellos están mudos y ciegos 
a ello. Ellos no lo saben; y esa es la razón. Sus credos y 
tradiciones los han llevado fuera de la Palabra de Dios”.

[Rev. José B. Pérez] Y más adelantito [pág. 41]:

 “281 Todos estos grandes esquemas de hacer dinero 
y cosas se han enganchado en las cosas hoy; con razón 
están tan llenos del juicio. ¡Sí señor! ¡Oh, vaya!
 282 Veamos ahora. ¡Sí señor! Llamo al arrepentimiento. 
Y mi acusación ahora…
 283 Este nuevo Calvario es la iglesia, los así llamados 
lugares ‘más santos’, grandes púlpitos, altar del 
catolicismo, llamado ‘Su púlpito’. Y los metodistas, 
los bautistas, los presbiterianos, los luteranos, los 
pentecostales, los lugares más santos; allí Él recibe Sus 
peores heridas–un calvario nuevo.
 ¿Dónde se encuentra? En los lugares santos, en la 
iglesia.
 284 ¿Dónde es Él crucificado? De los pastores. ¡Ustedes 
hipócritas, ustedes saben más que eso! No estoy enojado, 
pero algo dentro de mí se está revolviendo. Dios ha sido 
completamente identificado entre ustedes.
 285 ¿Dónde recibió Él esta herida de lanza en Su 
costado? ¿Dónde recibió Sus heridas? En el Calvario. 
¿Dónde las recibe hoy? En el púlpito. ¿De dónde vino? 
De Jerusalén ¿De dónde vino? De las denominaciones. 
Las mismas que proclamaban amarlo fueron las que lo 
hicieron. Eso lo hace hoy Su segundo Calvario, es aquel 
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 Pero eso, pues, yo le pido a Dios que me perdone, que no 
hice esa parte a tiempo, que no lo pasé para acá, los libros y 
todo; pero ya estamos encaminados, y estoy haciendo lo que 
él me había dicho de los libros, que los iba a usar y que iba a 
encontrar allí todo lo que necesitaba para esta etapa en que 
estamos ahora.
 Y como es una etapa de repaso, ya él me dijo: [WSS] “Mira, 
que se enfoquen”.
 Cuando incluso, cuando le pregunté:
 —[JBP] “¿Qué le digo a Miguel, hermano William?”.
 —[WSS] “Dile que se agarre de la Palabra”.
 Él no me dijo más nada que te dijera, Miguel. Él no me dijo: 
“Dile a Miguel que haga esto, que haga lo otro”. Por eso cada 
vez que veo que hacen algo, yo digo: [JBP] “Pero si es que él no 
ha mandado a hacer más nada. Él lo que mandó fue a repasar”. 
Todo lo que hay y que inventan y todo eso, todo eso es de la 
mente de los ministros y de ellos; porque nada de las cosas que 
él dejó dichas han sido esas que están haciendo.
 Así que ya ahora el tiempo que nos corresponde a 
nosotros es repasar, lo que él nos dejó dicho: [WSS] “Repasar 
el Mensaje”. Como esos días allí de silencio que tuvo; hoy se 
leyó una parte allí6; no tuve tiempo, porque yo vi que el reloj…, 
yo dije: “Ay, llevamos mucho tiempo ya”. Pero estoy tratando, 
Miguel, de decir lo más posible…; y discúlpame si cojo mucho 
tiempo en las introducciones. He tratado de cortar bastante, 
pero aprovecho lo más posible, de hablar lo más posible todo.
 Imagínate, cosas que a él le tomó años por escribir; la 
revelación que Dios le fue dando fue de años; y ahora que 
nosotros cojamos esos libros, que para mí es como (y es así)…, 
es como una…, es un diccionario. Tú ver una oración y que él 
ahí mismo te explique, te escriba lo que significa, eso no tiene 

6  Estudio Bíblico #195 2022-abr-17 (domingo)
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los demás pues hubo un poco de lucha conseguirlos y todo 
eso, a ver dónde estaban y todo eso; pero gracias a Dios los 
conseguimos. ¿Pero ve? Pasó un tiempo, desde que él me 
habló eso hubo un tiempo para lograr tenerlos acá, donde él me 
había dicho que los tuviera.
 Pero después, yo pensando: Todo obra para bien; porque si 
me hubiese puesto, si los hubiese traído…; no es que me esté 
justificando, ¿verdad?, ahora, porque no hice lo que él me dijo; 
pero si yo hubiese hecho eso (pensando yo acá… y ojalá y, 
¿verdad?, que sea así, porque lo veo, que han ocurrido muchas 
cosas)… Por ejemplo, si yo los hubiese mudado en ese tiempo 
que él me había dicho, de seguro ahí enseguida iba a arrancar 
yo con todo eso, aún estando él acá; y muchos se iban a quedar 
a lo mejor callados, escuchando, porque el hermano William iba 
a estar; y ponle que no iban a hablar o no iban a decir nada…
 Pero fíjate, Miguel, cómo todo eso ha obrado para bien; 
porque ha salido del corazón todo lo que hay; y han…, se ha 
sacado (Dios) del corazón, en este tiempo que hemos estado 
acá, después de la partida de él…; y fíjate, casi después de 3 
años (porque fue como en octubre, por ahí; octubre del 2021, 
para acá, noviembre, diciembre, y ya se abrió completo esa 
etapa; y lo que va de este año), casi 3 años después que se 
abre eso, entonces ya la gente entonces ahí dice: “No, no puede 
ser”, ¿ve?, y sale del corazón lo que hay en las personas.
 Y eso es como cuando el tiempo de allá, del paso hacia la 
tierra prometida: salieron de Egipto; y eso era un viajecito corto; 
pero fíjate cómo Dios permitió que estuvieran todo ese tiempo 
rondando por el desierto para sacar lo que había en el corazón 
de la gente. Eso ha estado pasando durante todos estos años 
que hemos estado con el mensajero y todo; pero también he 
visto que se ha marcado mucho en este último tiempo, luego 
que el mensajero se fue.
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donde Él recibe Sus heridas de lanza contra la Palabra… 
Eso es lo que traspasa a Él. ¿Quién es Él? Él es la Palabra. 
Él es la Palabra. ¿Desde dónde es Él traspasado más 
duramente? Desde los púlpitos, en los lugares ‘santos’, 
tal y como fue entonces”.

[JBP] Y pone ahí: [WSS] «Lo han crucificado hoy».

[Rev. José B. Pérez] Y en ese mensaje “¿QUE HARÉ CON 
JESÚS, LLAMADO EL CRISTO?”, hay unas citas allí que 
habría que buscar allá, y el de “REPROCHE POR CAUSA DE 
LA PALABRA” también. Ya luego las leeremos en alguna otra 
ocasión.

Aquí, en este mismo mensaje, dice (página 58) [pág. 49]:

 “346 La misma cosa hoy: ‘Fuera con el Espíritu Santo’. 
Ellos no quieren tener nada que ver con Él ([JBP] o sea, 
con el Espíritu Santo): ‘Él condena y hace estas cosas y les 
dice estas cosas a nuestra gente; no lo queremos mezclado 
entre nuestra organización. Está en contra de nuestros 
credos’. Ellos lo crucificaron a ÉL nuevamente. ¡Oh, Dios 
mío!
 Noten, ahora que estamos cerrando (tenemos que 
cerrar). Y nuevamente lo llaman fanatismo. 347 Y lo llaman 
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fanático. Ellos dijeron que Él estaba loco. Cualquiera sabe 
que la Biblia dice que Jesús era–que los fariseos decían: 
‘Este hombre es un samaritano y está loco’. Ahora, ¿qué 
significa la palabra ‘loco’? Fuera de juicio: ‘El hombre 
está loco. Ellos son un montón de gente loca que le siguen. 
Él es Beelzebú’.
 348 Y otra vez dicen la misma cosa: ‘Es un tipo de 
hechicería. Es un adivino’. Colocándolo a Él en la cruz de 
vergüenza nuevamente. ¿Qué cruz? ¿Qué vergüenza? Él 
es la Palabra vindicada; mofándose de ella, diciéndole al 
pueblo que ella es del diablo, haciendo algo… llaman…
 349 Él dijo: ‘Ellos dicen que la sagrada Obra de Dios 
es hecha por un espíritu malo’. No hay perdón para 
eso, exponiendo Su Palabra a la vergüenza, tratando de 
exponerla y diciendo que es una falsedad o un fanatismo”.

[Rev. José B. Pérez] Y él dice que las plazas en este tiempo son 
la televisión; esa es la burla más grande, exponer en público.

Habría que leer todo esto acá, pero vamos a avanzar un poquito. 
Dice…, donde él habla… Aquí en la página 55, dice [págs. 46-
47]:

 “328 Ellos tienen… Los ministros de este día deben 
conocer estas cosas. Ellos debieron haber conocido a 
Jesús en sus días. Ellos deben haber conocido y ahora 
ellos deben conocerlo; pero no lo conocen. 
 Tal y como los maestros judíos en Sus días debieron 
haberlo conocido a Él en Su día, así es hoy con la Palabra 
de Dios claramente vindicada. Él fue la Palabra y Él probó 
que era la Palabra. Él probó que era la Palabra para 
aquel día. Y Dios ha probado hoy que Él es la Palabra 
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 Me habló que en el libro de Los Sellos también…, que 
luego después conseguí el sitio donde aparece hasta ese año: 
[WSS] «1998», escrito. No lo he querido hablar ni decir, para 
no forzar a la gente (vamos a decir) a creer las cosas porque 
uno las manufactura, sino que crean por revelación y por fe, 
como así hemos sido hasta ahora enseñados.
 Y ya todo eso, cuando él me dijo así, yo dije: [JBP] “Ay, 
pero…”. Una de las cosas que hablamos esa noche…, que fue 
en una noche muy importante; aparte de lo que ya yo le dije a 
usted, que eso mejor no es bueno que quede grabado, sino 
que eso lo guardas también, lo guardas en tu corazón, todo lo 
que hablamos; además de lo que yo te dije, lo que me mostró y 
todas esas cosas. Y allí, cuando yo vi eso, que él me dijo: [WSS] 
“Mira, todo está completo ya”. Y yo aun así allí pensaba que él 
iba a quedarse, que él iba a estar; todavía yo en ese momento 
no pensaba que él se iba.
 Incluso, hermano Miguel, yo le fui desobediente a él, porque 
él me dijo: [WSS] “Llévame todos los libros para la Carpa”. Y 
yo: [JBP] “¿Pero cómo? Pues si tú no te vas; y aquí están bien 
seguros, en tu casa. ¿Por qué me los voy a llevar?”. Y él se 
quedaba callado. Y ahí me dijo: [WSS] “Sí, llévamelos”. Y yo: 
[JBP] “Pero aquí están bien”. Y se quedaba callado.
 También a Santita le dijo: [WSS] “Dile a Benjie que me lleve 
los libros para allá”. Y yo no entendía. Yo: [JBP] “Pero Santa, 
pero si es que aquí están bien en la casa, aquí están bien 
protegidos”. Y fíjate, después entendí que era para beneficio 
mío mismo; o sea, para todos, pero…; porque sabía que yo los 
iba a usar, entonces donde mejor iban a estar era acá, en la 
Carpa.
 Eso me costó, pues, luchar por todo eso; y… aunque ya 
tenía los más importantes, que eran Los Sellos, Edades 
y “SETENTA SEMANAS DE DANIEL” y algunos, pero por 
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es la única puerta”; porque la Puerta es Cristo5, y los escogidos 
entran por medio de esa Puerta. Y un escogido tiene que entrar 
y tiene que hacer todos los requisitos para obtener ese título 
de escogido; porque un escogido ya es desde antes de la 
fundación del mundo, Dios lo vio; por ende (“por eliminación”, 
vamos a decir), ya no puede ser un escogido ahora.
 Y ahí, cuando él me dijo: [WSS] “Mira, ya todos están. Ahora 
es repasar, estudiar lo que ya fue dado”.
 Y yo le dije: [JBP] “Hermano William, ¿y qué mensajes 
ponemos?”.
 Me dijo: [WSS] “Pon esa década del 90. La serie del 98 
primero (me dijo), del Séptimo Sello; después el 99; y cuando 
veas terminando, vuelve al 97, como a mitad, donde empezamos 
la serie de los misterios. Y cuando se acabe…”.
 Porque yo le dije:
 —[JBP] “¿Y cuando se acaben los del 98?”.
 —[WSS] “Pues vas al 99”.
 —[JBP] “¿Y si se acaban los del 99 y estamos aquí?”.
 —[WSS] “Pues vas al 97”. Y me dijo: [WSS] “Y recuerda 
que para esa fecha comenzamos con una nueva etapa de 
grabaciones”.
 Y yo: [JBP] “Sí, empezamos en digital, me acuerdo”.
 Y me dijo: [WSS] “Empieza ahí esa serie del 98 (que ya 
estaba en digital); y continúa con el 99; y después, cuando 
termine (cuando le pregunté de nuevo: “¿Y si se acaba?”), 
pues sigue el 97 (cuando estaban las cintas, ¿te acuerdas?, las 
DVCPRO, que eran digital)”.
 Me dijo: [WSS] “Por eso Dios permitió que todo eso se 
grabara, para ahora utilizar todo esos mensajes; porque en esa 
década, ahí fue la misma década que fue transportado Juan”. 
Me habló de eso.

5  San Juan 10:9
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de este día, la Luz de la hora. Y ellos debieron conocerlo 
entonces, ellos deben conocerlo ahora.
 329 ‘Ellos Le crucificaron’ entonces, y ‘ellos Le 
crucifican’ ahora. Yo los acuso a ellos de eso. Correcto. 
Esto se mantiene relampagueante en mí: ‘Acúsalos, 
porque Dios los hará pagar por ello’.
 330 Los judíos en su día; Dios nuevamente en los 
días sobre la Tierra. Jesús dijo: ‘¡Jerusalén, Jerusalén, 
cuántas veces quise juntarte en un gran grupo, pero tú no 
quisiste’.
 331 Cuánto ha tratado Dios en estos últimos días de 
juntar a Su pueblo, pero ustedes no han querido”.

[JBP] Y el hermano William ahí pone:

[WSS] «Jerusalén, Jerusalén (y pone): Tucson, Tucson».
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[JBP] Porque él, un día como hoy, escribió en esta libretita; dice:

[WSS] «Un día como este, estuve en Tucson, 
Arizona, predicando “Despertando a la realidad”; 
aproximadamente, de 6:00 a 9:00 p.m.».

 Ya ahí nuestro hermano Miguel puede hablarnos un poco 
de ese evento; pero fue algo muy grande en el Programa Divino 
lo que ocurrió allí. “Allí ellos Le crucificaron”, crucificaron la 
Palabra nuevamente.

 “Ustedes han deseado sus credos, por eso ahora 
son entregados a destrucción. Eso fue lo que Jerusalén 
recibió. Ella fue derribada, incendiada; no existe más. Y 
eso exactamente le sucederá a estas grandes cosas uno de 
estos días. Sus grandes credos y denominaciones morirán 
y perecerán, pero la Palabra de Dios será eterna y viva 
para siempre”.
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Embajada, y no seguir tomando más nada, y eso terminarlo. 
Él me lo ponía que eso era como una de las explosiones del 
Séptimo Sello; y mandó a cerrarla.
 Él directamente no lo dijo. Y tuve el privilegio de ser la 
boca de él para hablar todas esas cosas, como los bautismos, 
los llamamientos; y él estaba allí dando a conocer eso, pero 
también mostrando que ya él no iba a ser el que iba a dar 
esas directrices, sino que iba a ser a través de otra persona. Y 
muchos no se dieron cuenta. Y yo mismo no me daba cuenta 
de lo que estaba pasando: siempre pensaba que era él o iba a 
ser él el que iba a hablarlo públicamente, el día que volviera a 
predicar, así, era lo que yo pensaba; pero no era así.
 Y, pues, se fue eliminando todas esas cosas. Y él, cuando yo 
pregunté otra vez, ahí no me atreví a volver a preguntarle sobre 
las cosas que él me decía que hiciera; porque ya ahí, cuando le 
pregunté otra vez eso de los llamamientos y los bautismos, ahí 
estaba bien molesto; porque no era para volverle a preguntarle, 
era que se hiciera; y cogí un regaño ahí yo.
 Pero aprendí que tenía que seguir hablando y haciendo lo 
que él me había dicho, le gustara o no le gustara a la gente; 
pero era palabra del profeta, que me había dicho: [WSS] “Hazlo 
así y así”.
 Y cuando él… Ahí me dijo: [WSS] “Mira, Benjie, ya el Título lo 
tengo (me dijo), tengo el Título”. Y eso mostraba muchas cosas 
allí, en cuanto al cumplimiento de esas Escrituras, de cuando Él 
toma el Título de Propiedad y lo entrega allá directamente a un 
hombre. Ahí hay cosas que ocurren, que posiblemente en ese 
mismo momento no se marque o no se abra abiertamente que 
eso es así, de él, ahí, sino que siempre hay un lapso de tiempo 
en que viene a cumplirse plenamente.
 Y cuando él me dijo de los bautismos, me dijo: [WSS] “Ya 
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así como lo fueron todos los escogidos en cada tiempo.
 En cada edad, pues, ya tú sabes cómo ocurría: que se iba 
el mensajero y rápido se denominacionalizaban, y empezaban 
ahí a…, cada uno por su lado, a tener su propia interpretación, 
diciendo que el mensajero quiso decir esto, quiso decir lo otro; 
hasta que Dios envió otra vez otro mensajero y juntó otro grupo 
más.
 En este tiempo, como estábamos hablando hoy, igual 
ocurre u ocurriría: si faltara otro mensajero, vamos a decir, pues 
entonces iba a pasar lo mismo; pero como es una edad que 
es eterna, ya con este mensajero Dios culminó de enviar (así) 
profetas para que llamen y junten a Sus escogidos; pues no va 
a ocurrir eso en nuestro tiempo, sino que en nuestro tiempo no 
se va a denominacionalizar, sino que va a ser una edad y una 
dispensación libre en todos los campos; porque Dios liberta a 
Sus hijos de la esclavitud del reino de los gentiles, del Egipto de 
este tiempo; y es una liberación total; tanto así que nos liberta 
hasta de la muerte, porque vamos a ser transformados los que 
permanezcamos vivos.
 Y es una edad de libertad. Ya no va a ser de esclavitud, 
como lo fueron en diferentes tiempos, que se fue el mensajero 
y se esclavizaron; y ahí Dios entonces trajo la muerte a cada 
tiempo, cuando pasó eso.
 Y en este tiempo, Miguel, llegó un punto en donde él…, 
ya sabemos todos lo que pasó allí, cómo él fue preparando al 
pueblo. No directamente él hablando, sino que lo fue haciendo 
poco a poco. Y tuve la bendición y privilegio de que él, pues, me 
usó a mí para transmitirles a todos lo que estaba por suceder, y 
lo que estaba sucediendo en esos días.
 Por ejemplo, vimos cómo él mandó a eliminar, por ejemplo, 
la Embajada, un trabajo que cualquiera diría que era para seguir; 
lo envió a cancelarlo todo: cumplir con los compromisos de la 
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[Rev. José B. Pérez] En la página 60 dice… Un poquito antes 
dice [pág. 51]:

 “358 Yo lo digo en esta cinta y para esta audiencia; 
lo digo bajo la inspiración del Espíritu Santo: ‘¿Quién 
está del lado del Señor? Permítanle colocarse bajo esta 
Palabra’. Dios seguramente llamará a estos inicuos, 
negadores de Cristo, a esta generación que rechaza a 
Cristo, a juicio por blasfemia: por la crucifixión de Su 
Palabra identificada. Ustedes vienen al juicio. ¡Yo lo 
acuso! ¿Quién está del lado del Señor? Moisés dijo: 
‘Déjalo venir a mi’. Cuando el Pilar de Fuego estaba 
suspendido allí como evidencia”.

[JBP] Y recuerden que el Pilar de Fuego, el hermano William en 
varios mensajes dijo que estaba en la Gran Carpa Catedral, y 
que luego descendió al cuartito de madera. “¿Quién es el que 
está como testigo, como evidencia?”:

 “… Cuando el Pilar de Fuego estaba suspendido allí 
como evidencia. ¿Quién está del lado del Señor? Déjenlo 
tomar la Palabra, negar sus credos y seguir a Jesucristo 
diariamente. Y yo lo encontraré en la mañana”.

[Rev. José B. Pérez] Y más abajo dice:

 “361 Dios, permite que muchos encuentren el camino 
hacia la Palabra de Dios, el único camino de Vida, porque 
Él es la Palabra. Padre, yo oro por cada uno. Algunas 
veces al decir estas cosas, no es por crueldad, es por 
amor; porque el amor es correctivo. Y yo oro, Dios, que el 
pueblo lo entienda así: que la intención es corregir”.
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[JBP] Y pone al lado:

[WSS] «El amor es correctivo.
El Camino de Vida = la Palabra».

Y también en el libro de Los Sellos, página 364, dice:

 “168. Cuando Dios estaba a punto de libertar a Su Hijo 
unigénito, quien en verdad así era, porque aunque Jacob 
era Su hijo, este era Su Hijo unigénito. Veamos cómo lo 
hizo según Mateo 27. Recuerden, Su Hijo ya había sido 
azotado y abatido; se habían mofado de Él, y ahora estaba 
sobre la Cruz a las tres de la tarde del Viernes Santo.

[JBP] Y empieza a leer la Escritura:

 ‘Y desde la hora de sexta fueron tinieblas ([WSS] 
«12:00 p.m.») sobre toda la tierra hasta la hora nona 
([WSS] «3:00 p.m.»)’. ([JBP] Arribita pone: [WSS] «a las 
3:00 p.m. murió»).
 Mateo 27:45
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 El espíritu no va a pedir en contra de la voluntad de Dios, 
va a pedir de acuerdo a la voluntad de Dios. Que Dios nos abra 
el entendimiento, que Dios nos ayude para oír estos videos con 
reverencia, con temor de Dios. Que Dios nos perdone cualquier 
cosa que hayamos dicho, que no estuvo bien. Que el Señor nos 
limpie con Su Sangre preciosa, nos perdone, y nos libre y nos 
prepare para recibir lo que sea Su voluntad.
 Ahora, con nosotros viene este audio que nos mandó el 
hermano José Benjamín Pérez, que es la razón por la cual 
estamos aquí, para escuchar este. 

AUDIO 1 - REV. JOSÉ B. PÉREZ
 Bueno, primeramente, hermano Miguel: Que Dios te bendiga 
grandemente; y hoy fue un día verdaderamente lleno de gran 
bendición: un día en donde vimos la mano de Dios obrando en 
todo, vimos cómo Dios va cumpliendo Sus promesas; porque 
Dios es un Dios que siempre está en acción.
 En la Obra… la comenzó, y todo el tiempo está obrando por 
medio de ese Programa y ese Plano que Él diseñó desde antes 
de la fundación del mundo, para Él cumplir en cada tiempo Su 
Programa enviando un mensajero con un Mensaje, recogiendo 
a los escogidos, cerrando esa edad o dispensación, trayendo 
otro mensajero, cumpliendo Su Programa; y así sucesivamente 
es como Dios ha obrado en todos los tiempos.
 Es Dios cumpliendo esa Obra que Él realizó en Su Mente, 
en Su Ser; porque ya todo esto ya Dios lo pensó; o sea que ya 
estaba hecho desde el principio. Y Él, pues… Él lo que está 
cumpliendo en este tiempo también, enviando Su mensajero: el 
cumplimiento de Su Segunda Venida (imagínate) en medio de 
nosotros. Nos ha tocado esa bendición tan grande de que Él nos 
haya permitido vivir en este tiempo y ser parte de ese Programa, 
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¿Delito de crimen, de qué homicidio, de robo, le ha robado algo 
a ustedes, ha matado a alguno?, ¿por cuál delito?”. Él tiene que 
poner un delito arriba en la Cruz: “Cuando lo voy a crucificar le 
tengo que poner algo, ¿por cuál delito?”. —“¡Que Su Sangre sea 
sobre nosotros, sobre nuestros hijos, sobre nuestra familia!”.
 ¿Se dan cuenta ustedes? Estaban tan convencidos este 
Jesús era un falso. ¿Era un falso? No lo era, pero la manera 
como ellos… Así es, si usted… ¿ve? ¿Les vino consecuencia a 
ellos por eso o no les vino? Y a los hijos también. Vean ustedes 
cómo tenemos que tener cuidado en lo que hablamos; porque 
por esas palabras fueron ellos condenados y condenaron a sus 
hijos también.
 Que Dios nos ayude. Entonces les dejo con esas palabras 
de ese verso que nos dice allí, que:

 26 … de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra 
debilidad; pues qué hemos de pedir como conviene…

 Usted no se preocupa por pedir cómo conviene: “No me 
interesa. A mí lo que me interesa es que ese Jesús es un malo, 
que esos apóstoles son malos”. ¿No le interesa a usted averiguar 
qué hay de verdad en todo eso? “No, lo que me interesa es que 
para mí eso está mal”, entonces ya usted allí… Dice que:

 26 … qué hemos de pedir como conviene, no lo 
sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros 
con gemidos indecibles.
 27 Mas el que escudriña los corazones sabe cuál es la 
intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad de 
Dios…
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 Ahora, veamos rápidamente lo que dice Apocalipsis 
6:12:
 ‘Y miré cuando abrió el sexto sello, y he aquí fue hecho 
un gran terremoto; y el sol se puso negro como saco de 
cilicio, y la luna se puso toda como sangre’.
 169. En Egipto hubo tinieblas y oscuridad. Cuando 
Dios estaba libertando a Jesús, cuando estuvo sobre la 
Cruz, antes de levantarlo en la resurrección, primero 
hubo tinieblas y oscuridad. El sol se oscureció a mitad del 
día, y las estrellas no dieron su luz. Dos días después, Él 
iba a resucitarlo con triunfo poderoso. Después que todo 
esto sucedió en Egipto, Él libertó a Israel y lo inició en su 
viaje hacia la tierra prometida.
 170. Ahora, en el tiempo de la tribulación encontramos 
a estos dos profetas, quienes tienen el control de todo con 
la Palabra que Dios les da. Solamente podrán hablar a 
medida que Dios les dé la Palabra. Ellos no son Dioses, 
sino apenas en el sentido superficial, porque aun Jesús 
dijo: ‘Si fueron llamados Dioses aquellos a quienes vino 
la Palabra’. A estos, Dios envía Su Palabra, y cuando 
ellos la hablan, ¡sucede! Y ahora aquí los vemos con 
una comisión de Dios para herir la Tierra cuando ellos 
quieran. ‘¡Cierrense los cielos!’. Y así sucede. ¿Qué está 
sucediendo? Dios está a punto de redimir a los 144.000 
que están en el Libro de la Redención. Eso está bajo el 
sello de la redención, en el Sexto Sello. Amigos, eso es. 
Ese es el Sexto Sello que ha sido tan misterioso”.
  [WSS] «El 6to Sello = El Sello de la Redención.
 Los 144.000 están en el Libro de la Redención».



Estudio Bíblico #194196

[JBP] Y ahí pone también (entre medio): 

[WSS] «Ministerios adoptados en el Monte de Sion 
[Moisés y Elías] tienen el Título de Propiedad».

[Rev. José B. Pérez] No leí esta parte acá, donde habla… en otro 
que les había leído habla de que ellos estaban… sentían odio 
y todo eso; pero mira lo que él escribe aquí; dice: [WSS] «Los 
celos producen la intolerancia, el odio, la discriminación, 
muerte, crimen, genocidio». ¿Ve? Todo eso ocasiona los 
celos y el odio. Lo que ocurrió allí, con todos los que estuvieron 
allí crucificando al Señor.

[JBP] Y acá ya, en este mensaje de “La Edad de Laodicea”, 
del libro de Las Edades, página 361:

 “14. En la séptima y última visión oí una explosión 
terrible. Cuando di la media vuelta para ver…”.

[JBP] Hay otro (les puedo conseguir luego), donde él dice que 
él estaba en América Latina, y él, cuando volteó, volteó hacia 
atrás, o sea, hacia Estados Unidos. Ese es el quinto Elías.
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 Romanos 8:26
 26 Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra 
debilidad; pues qué hemos de pedir como conviene, no lo 
sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros 
con gemidos indecibles.
 [MBM] Quizás de esto pudiéramos hablar mucho, pero lo 
voy a dejar ahí quieto. Pero ahí, vea:
 26 … el Espíritu mismo intercede por nosotros con 
gemidos indecibles.
 27 Mas el que escudriña los corazones sabe cuál es la 
intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad de 
Dios (Él) intercede por los santos.

 Por eso es que cuando estamos orando: “Pues yo no sabría, 
Señor, qué pedirte en cuanto a esto; pero Tú que conoces todas 
las cosas, y Tu Espíritu: revélame, muéstrame, enséñame lo 
que está aquí, lo que hay aquí. No quiero yo aparecer como 
un ignorante, condenado una cosa que es justamente lo que 
necesito recibir”.
 Que eso fue lo que les pasó a aquella gente: estaban 
condenado lo mismo que necesitaban recibir, y echándolo 
fuera, dándole con los pies, golpeándolo, blasfemando; y Él les 
dijo: “Mira…”. ¿Ustedes creen que esa gente no blasfemaron? 
Estaban blasfemando, estaban hablando contra el Espíritu. 
¿Creen ustedes que esa gente se van a levantar para ser 
perdonados en el siglo venidero? No van a ser perdonados ni 
en este siglo ni en el venidero, ya ellos están…
 Ahora, miren ustedes, tan convencidos que estaban ellos 
que Jesús era un falso, que cuando Pilato les dijo: “Bueno, ¿y 
qué haré con este Jesús que anda sanando enfermos y haciendo 
todo esto?, ¿qué hago con él?”. —“Crucifícale”. Miren: “¿Y por 
qué le crucifico, por qué causa le pongo ahí, por qué delito? 



Reunión especial292

 [MBM] Entonces nosotros tenemos que saber que el Espíritu 
Santo, que fue enviado por Jesús para enseñar al pueblo y para 
guiar al pueblo, y para recordar las palabras que Jesús les había 
hablado al pueblo, sigue con nosotros hasta que la Obra sea 
terminada. Ese Espíritu Santo no nos abandona en ninguna de 
las edades de la Iglesia, ni en esta tampoco. Entonces, fíjense 
ustedes lo que dice:

 13 … sino con las que enseña el Espíritu, acomodando 
lo espiritual a lo espiritual.
 [MBM] Pero vean ustedes: “Hay hombre…”, bueno, aquí 
dice “natural”, pero la versión antigua ¿cómo dice? “Carnal”. 
Hay hombres, hay gente con… son creyentes, está hablando 
de creyentes, pero con mentes naturales, “no perciben”, o sea 
carnales:

 14 … no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, 
porque para él son locura, y no las puede entender, porque 
se han de discernir espiritualmente.
 15 En cambio el espiritual juzga todas las cosas; pero 
él no es juzgado de nadie.
 16 Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién 
le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.
 [MBM] ¿Qué dijo el hermano William cuál era la Mente de 
Cristo? Es el Espíritu Santo, entonces nosotros tenemos la 
Mente de Cristo, que es Su Espíritu.

 • Les dije que quería más bien cerrar con un versículo; voy 
a… Anótenlo, porque se me vino a la mente ahí, cuando iba 
para cerrar con este; y quiero cerrar más bien con el capítulo 8 
de Romanos, el verso 26 y 27. Anoten esos dos versículos que 
son clave, eso es algo bien importante. Dice así:
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 “Cuando di la media vuelta para ver, lo único que 
vi fueron ruinas, cráteres y humo sobre la tierra de 
Norteamérica”.

[Rev. José B. Pérez] Y abajito dice:

 “[16]. La Iglesia Católica está en progreso rápido. 
Hemos tenido un presidente católico y sin duda tendremos 
otro. ¿Qué es lo que queda? NADA, con la excepción de 
Hebreos 12:26:
 ‘La voz del cual entonces conmovió la tierra; mas 
ahora ha denunciado, diciendo: Aun una vez, y yo 
conmoveré no solamente la tierra, mas aun el cielo’.
 17. Una vez más Dios sacudirá la tierra, y esta vez 
caerá todo lo que puede ser derrumbado. Entonces Él la 
renovará. En marzo de 1964, aquel terremoto en Alaska 
(el Viernes Santo) conmovió al mundo entero, aunque no 
lo desequilibró. Dios solamente estaba avisando con un 
temblor mundial lo que muy pronto hará en una escala 
mucho mayor. Él castigará a este mundo maldito por el 
pecado, con truenos y temblores. Hermano y hermana, 
hay un solo lugar que puede soportar tales sacudidas, 
y ese lugar es en el redil del Señor Jesús. Yo le ruego, 
mientras la misericordia de Dios todavía esté disponible 
para usted, que entregue su vida completa, sin reservas, 
a Jesucristo; quien como fiel pastor le salvará, le cuidará 
y le presentará sin arruga ni mancha en gloria con muy 
grande gozo”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá nuestro hermano 
William [estudio bíblico]:
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 O sea, esos preciosos hermanos de diferentes edades 
pasadas: que sellaron con su propia sangre su testimonio, 
porque dieron su vida, estuvieron dispuestos a morir por 
su testimonio en Cristo, o testimonio de Cristo, por ser 
creyentes en Cristo. Dice:
 “‘No impediremos o estorbaremos a los que duermen, 
porque sonará la trompeta’. Algo acontecerá, ese algo 
evangélico sonará”.
 “Ese algo evangélico sonará”. O sea que la Voz de 
Cristo estará hablándonos, y será algo evangélico. Y 
tenemos solamente dos cosas evangélicas, del Evangelio: 
el Evangelio de la Gracia y el Evangelio del Reino; 
tenemos el Evangelio primero y el Evangelio final.
 Tenemos las Trompetas, la Voz de Cristo a través de 
los siete mensajeros sonando el Mensaje del Evangelio de 
la Gracia en cada edad; y luego para el Día Postrero —
en adición— tendremos la Gran Trompeta del Evangelio 
del Reino sonando, juntamente con la del Evangelio de la 
Gracia; que son dos Trompetas: la Trompeta del Evangelio 
de la Gracia y la Trompeta del Evangelio del Reino.
 O sea que tendremos la Lluvia Temprana del Evangelio 
de la Gracia, y la Lluvia Tardía del Evangelio del Reino.
 Tenemos la Escritura (por ahí por Números)8, que 
Dios ordenó a Moisés que construyeran dos trompetas de 
plata; y al sonar esas dos trompetas de plata, reunirían al 
pueblo (para reunir al pueblo); serían usadas en diferentes 
ocasiones con diferentes sonidos.
 Y también cuando se usaba una sola tenía un propósito. 
Cuando se usaban las dos, se reunía al pueblo (cuando 
daba cierto sonido).

8  Números 10:2
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y voy a terminar después con otro versículo que me vino a la 
mente, porque yo tenía una lista larguísima. Bueno, Ruth me ha 
visto allí en las mañanas estudiando y anotando versículos que 
me han venido, y muchísimos, y serían muchísimos versículos.
 Pero yo lo que estoy haciendo aquí es unas recomendaciones 
que les estoy haciendo a ustedes, y ustedes van a tomar sus 
decisiones; porque yo no quiero que ninguno de ustedes venga 
por convencimiento humano, la misma… aquí mismo, en esta 
palabra, Pablo lo dijo, en el mismo capítulo 2:

 Primera de Corintios 2:1
 1 Así que, hermanos, cuando fui a vosotros para 
anunciaros el testimonio de Dios, no fui con excelencia de 
palabras o de sabiduría.
 2 Pues me propuse no saber entre vosotros cosa alguna 
sino a Jesucristo, y a este crucificado.
 3 Y estuve entre vosotros con debilidad, y mucho temor 
y temblor;
 4 y ni mi palabra ni mi predicación fue con palabras 
persuasivas de humana sabiduría (yo no estoy convenciendo 
a nadie), sino con demostración del Espíritu y de poder,
 5 para que vuestra fe no esté fundada en la sabiduría 
de los hombres, sino (más bien) en el poder de Dios.

 Estoy leyendo los primeros versículos ahí, pero esto fue 
algo que metimos acá. Pero sigamos allí, en el verso 13, que 
era donde íbamos, del capítulo 2:

 Primera de Corintios 2:1
 13 lo cual también hablamos, no con palabras 
enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña 
(son enseñadas ¿por quién?) el Espíritu…
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adentro, y ahora lo que les toca a esta gente que están adentro 
es prepararse”.
 Hay un lapso de tiempo allí, que hubo en el aposento alto; y 
que él diga: [WSS] “Ya están en el Aposento Alto. Y ese tiempo 
que tienen en el Aposento Alto es para que se preparen, para 
que arreglen sus vidas, para que arreglen esto”.
 Entonces yo puedo agarrar el trabajo que estoy haciendo y 
utilizarlo como excusa para decir: “Estoy trabajando bastante en 
el Programa de Dios, estoy trabajando en la Obra de Dios”, pero 
no estoy arreglando el problema que yo tengo; voy cargando… 
Entonces estoy escondiendo un montón de cosas irregulares y 
contrarias a la Palabra con el mismo trabajo que estoy haciendo; 
y justificándome. Pero porque usted se justifica no quiere decir 
que usted sea justo.
 El que nos dijo: [WSS] “Ahora es tiempo para arreglar”.
 No quiere decir con eso que usted no va a repartir un 
mensaje del hermano William, no quiere decir con eso…; 
porque usted sabe que van a aparecer muchos; además usted 
sabe que el hermano William dijo que todos los lugares van a 
ser llenos; además ustedes saben que el hermano William dijo 
que esa Carpa estaba llena y eran miles de personas. Entonces 
esas miles de personas tienen que venir. Pero ya él dijo: [WSS] 
“Hasta aquí. Ya tengo el Título de Propiedad. ¡Para! esto”. Si él 
mandó a parar eso… [WSS] “Y ¡para! esto otro”.
 Aún viéndolo desde el punto lógico; no viéndolo desde 
el punto espiritual, sino lógico, si él manda a parar esos 
llamamientos y manda a parar también esos bautismos, ¿no 
nos estamos dando cuenta nosotros que hay algo que está 
pasando? Porque él es el que está mandándolo a detener. 
Bueno, pero esto no… Lo dejamos quieto para una conclusión 
más bien, no lo vamos a ver ahorita.
 Ahorita lo que yo quiero es que veamos eso que dice allí; 
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 Y en la Escritura dice9: “Y enviará sus ángeles con 
gran voz de trompeta, y juntarán a sus escogidos”.
 Y ahora tenemos los Ángeles con Gran Voz de 
Trompeta, ¿para qué? Para juntar. Porque con el sonido 
de las trompetas, en el Antiguo Testamento, el pueblo 
era juntado cuando se daba el sonido cierto para reunir 
al pueblo. Cuando era para reunir a los cabezas de tribu o 
jefes de las tribus, o príncipes de las tribus, entonces tenía 
cierto sonido.
 Y ahora, vean ustedes, todo aquello que era literalmente, 
ahora en la Iglesia del Señor Jesucristo tiene un enfoque 
espiritual.

EL PROPÓSITO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 28 de septiembre de 2001
Santiago de Chile, Chile
 Recuerden que la resurrección de los muertos en 
Cristo y transformación nuestra, viene con la Trompeta 
Final o Gran Voz de Trompeta, Trompeta de Dios, Voz de 
Arcángel y Trompeta de Dios; y esa es la Voz de Cristo.
 Por lo tanto, la Palabra que estamos recibiendo 
nosotros es como la Palabra que recibió Abraham, la 
cual él creyó, y alrededor de esa Palabra se materializó el 
rejuvenecimiento de él y de Sara ([JBP] Es lo mismo que va 
a ocurrir con nosotros).
 Por lo tanto, estamos recibiendo la Palabra creadora 
hablada, la cual se hace carne en nosotros para que venga 
nuestra transformación.
 Es un misterio; pero cuando tengamos el cuerpo nuevo 
veremos más claramente cómo este misterio (de la Palabra 

9  San Mateo 24:31
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creadora hablada haciéndose carne en nosotros) nos trae 
el nuevo cuerpo. Eso es la Trompeta Final o Gran Voz de 
Trompeta hablándonos esa Palabra creadora.
 Así que estén atentos siempre a la Voz de Cristo, 
porque de eso depende, de esa Palabra depende nuestra 
transformación.
 Tiene que hacerse carne en nosotros esa Palabra 
creadora, tiene que hacerse carne en nosotros ese Título de 
Propiedad; y así estaremos comiendo del Árbol de la Vida 
para recibir vida eterna física, así como hemos comido 
del Árbol de la Vida: Cristo en Su Primera Venida, para 
recibir vida eterna espiritual.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a leer este también (ya que me 
lo traje). En el mensaje “LA PALABRA HABLADA ES LA 
SIMIENTE ORIGINAL”10, miren lo que aquí dice:

 “[370] Entonces en la lluvia tardía vendrá un Monte 
Carmelo, un reto: la Biblia cumplida al pie de la letra. 
Juan el Bautista, Su mensajero delante de Su faz en 
Malaquías 3, plantó una lluvia temprana y fue rechazado 
por las iglesias, las denominaciones, los fariseos y los 
saduceos en su día. Jesús vino y tuvo el reto en el Monte 
de la Transfiguración. Este precursor de los últimos 
días sembrará para la lluvia temprana. Jesús será ([JBP] 
Y él pone arriba: [WSS] «Moisés y Elías») el reto entre 
denominaciones y credos (la cual es Su Palabra). Cuando 
él viene, el reto, el rapto de Su Novia. El primero fue 
en el Monte Carmelo; el segundo fue en el Monte de la 
Transfiguración; el tercero será en el Monte de Sion ([JBP] 

10  62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, parte 2” (párrs. 
370-373 en inglés)
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 ¿Cómo lo voy a saber, lo que Dios nos ha dado en este 
tiempo en que Dios mandó a Su Ángel Mensajero? Y en ese 
Ángel vino el Mensaje que tú y yo hemos recibido. Y no hay 
otro Mensaje, ni viene tampoco otra persona con otro Mensaje 
para llamar a los escogidos, porque ¡ya el mensajero lo hizo! 
Entonces, tú lo sabes, yo lo sé; el hermano, reverendo José 
Benjamín Pérez lo sabe también.
 Ya ustedes ven, no viene otro mensajero para llamar a los 
escogidos, porque Dios nos dice que iba a mandar a Su Ángel 
para juntar a los escogidos; y cuando los escogidos estuvieran 
juntados, ¿pues quién nos iba a decir que estaba hasta allí y 
que hasta allí estaba todo correcto? Pues el que fue enviado 
para eso. ¿Se da usted cuenta? El que fue enviado.
 “No, porque yo veo así”. Tú puedes adornar lo demás 
y argumentar todo lo que quieras; porque hay cosas que el 
escogido dijo ahí también, que fueron cosas muy importantes. 
Entonces hay cosas que el escogido nos dijo ahí también, 
muchas cosas que él dijo que seguiríamos evangelizando hasta 
que seamos transformados; pero nosotros tenemos que saber 
qué dijo después, al final, antes de irse.
 Y usted no puede decir: “No, yo no… él dijo esto y me quedo 
con esto”. —“¿Y lo que dijo después?”. —“No, eso a mí no me 
interesa”. Pues me debe de interesar, porque él es el que sabe 
hasta dónde; y no yo. Si él nos había dicho así…, pero ahora 
mire lo que nos está hablando.
 Yo tengo que confesarles a ustedes que yo creía que este 
tiempo que el Señor nos estaba dando, en donde yo estoy 
viendo tanta gente aparecer en el Programa Divino…: eso 
era mi manera de creer, mi manera de entender: Ese tiempo 
que Él nos ha dado es para que esta gente llegue, para que 
estos escogidos lleguen; pero yo no sabía exactamente lo 
que el profeta había dicho cuando dijo: [WSS] “Ya están todos 



Reunión especial288

 Primera de Corintios 2:9
 9 Antes bien, como está escrito:
  Cosas que ojo no vio, ni oído oyó…
 [MBM] Hay cosas, hermanos, que usted y yo no las 
conocemos, pero Dios sí las conoce; y por el Ángel Mensajero 
es que nos las va a dar a conocer.
  Cosas que ojo no vio, ni oído oyó,
  Ni han subido en corazón de hombre,
  Son las que Dios ha preparado para los que le 
aman.
 10 Pero Dios nos las reveló (¿a quién?) a nosotros (¿por 
qué manera?) por el Espíritu; porque el Espíritu todo lo 
escudriña, aun lo profundo de Dios.
 11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del 
hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así 
tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu 
de Dios.
 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, 
sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos 
lo que Dios nos ha concedido.

 ¿Cómo lo va a saber usted? Por el Espíritu. Entonces 
necesariamente usted y yo necesitamos revelación del Espíritu; 
porque el que conoce todo correctamente es el Espíritu, Él es el 
que lo conoce todo.
 Yo quizás les pueda dar otro versículo que me estoy 
acordando ahorita, se los voy a buscar al terminar este, para 
que dejemos más bien…, sellemos con ese otro versículo.
 Pero vean ustedes lo que dice allí, dice que:

 12 … para que sepamos lo que Dios nos ha concedido.
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Y el Monte de Sion es la Iglesia).
 371 La conducta de Elías, la conducta de Moisés, 
la conducta de Juan dejando sus campos de servicio, 
mucha de la gente no lo comprendió. Fue porque ellos 
y su mensaje fueron rechazados. La Semilla había sido 
sembrada. El juicio estaba próximo. Y ellos eran una 
señal de Dios al pueblo indicando que el juicio estaba a 
la mano. La siembra había sido terminada.
 372 Yo creo que algún día la genuina Novia de Cristo 
será obligada a dejar de predicar la Palabra de Dios. 
La Biblia profetiza de ello en Apocalipsis 13:16. Las 
denominaciones la obligarán a parar o a tomar su marca. 
Entonces el Cordero tomará Su Novia y juzgará a esta 
ramera por eso.
 373 Recuerden a Moisés nacido para la obra, tuvo 
que esperar en Dios por el don extra para la obra. (Él 
tuvo que regresar y esperar). Y para el tiempo señalado 
por Dios, cierto Faraón tenía que estar en el trono. Y el 
pueblo tenía que estar esperando el Pan de Vida hasta que 
Dios lo enviara a él de regreso”.
[JBP] Y pone él arriba:
[WSS] «La señal de que todo ha terminado es cuando un 
profeta deja el campo de servicio y se va».
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 No. Ella cuando lo vio se postró, y le dijo: “Maestro, si 
hubieras estado aquí, mi hermano no habría muerto”, pero ¿ve 
la otra palabra que habló?: “Pero yo sé una cosa, que todo lo 
que Tú pidas a Dios, Dios te lo dará”. Y Él le dijo: “Tu hermano 
va a resucitar”3.
 ¿Se da cuenta que ahí mismo le dio la respuesta? ¡Se 
agradó!… la Palabra.
 Uno tiene que tener cuidado, si no va a hablar una palabra 
agradable a Dios y que sea de bendición para los hermanos, 
más vale quedarnos callados y no decir nada, porque eso no 
nos va a ayudar a nosotros.
 Eso es muy importante, esa parte que les estoy mostrando; 
porque Él dice que por tus palabras tú vas a ser… y Él sabe lo 
que está diciendo: “Por tus palabras vas a ser condenado o vas 
a ser justificado”4.
 Yo quiero ser justificado; yo, si no entiendo: “Bueno, Señor, 
ayúdame. Yo no entiendo esto, pero no quiero decir nada en 
contra de esto porque yo no lo sé todo, Tú eres el que lo sabes 
todo. Así que ayúdame, enséñame, prepárame”.
 Entonces mis recomendaciones son que escuchemos estos 
videos que vamos a escuchar, sin ningún tipo de prejuicios; 
con el corazón abierto, con la mente abierta; y usted es libre, 
porque nosotros tenemos libre albedrío. Queremos lo correcto, 
queremos la verdad.

 • Les doy un versículo más y con esto ya nos disponemos 
para oír estos audios, que fue lo que hemos venido a hacer. 
Y este otro versículo está en Primera de Corintios, capítulo 2, 
verso 9. Dice así:

3  San Juan 11:20-23
4  San Mateo 12:37
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pronunciar una cosa que pueda ser contra mí mismo”.
 Porque Jesús… Anoten también allí mismo, ya que estamos 
en ese mismo capítulo, anótenlo allí, en el mismo capítulo 12, el 
verso 36:

 Mateo 12:36
 36 Mas yo os digo (¿Ve lo que dijo Jesús?) que de toda 
palabra ociosa que hablen los hombres, de ella darán 
cuenta en el día del juicio.
 37 Porque por tus palabras serás justificado, y por tus 
palabras serás condenado.

 Quiere decir que una palabra, hablar una palabra correcta, 
como decía el hermano Branham cuando aquella mujer habló: 
“¡Esa es la pura verdad, hermano Branham!”2.
 Ella pudo haber dicho: “Hermano Branham, ¡ay!, ¿cómo 
fue que esas ardillas aparecieron? Eso es muy difícil hermano 
Branham, pero ya que usted es el pastor, y lo dice, yo se lo 
creo ¿eh? Porque usted es el pastor”, ya eso era diferente. Pero 
cuando ella dijo: “¡Esa es la pura verdad, hermano Branham!”, 
el Ángel del Señor se agradó y le dijo: “Dale lo que pida, lo que 
pida le será otorgado”.
 Entonces… y ya tú ves… O como cuando vino Marta. Si 
Marta en vez de decirle lo que le dijo, le hubiera dicho: “Oye 
maestro, tantos favores que te hemos hecho. Tú llegas aquí a 
nuestra casa, nosotros te lavamos la ropa, te damos de comer 
y a ti y a Tus apóstoles, y ahora te mandamos a llamar para 
que oraras por nuestro hermano que se estaba muriendo ¡y no 
viniste! ¿Qué pasó, Maestro, con eso?”.
2  Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 251, párr. 179 (Historia completa: [60-0417] 
“Id, decid”, págs. 150-151, párrs. 170-183); pág. 296, párr. 67 ([64-
0614M] “Develando a Dios”)

TEMA

Un ministerio de testimonio

Sábado, 16 de abril de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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Jesús son verdaderas, estas no son palabras tontas las que Él 
está hablando.
 Entonces, ¿qué es la blasfemia contra el Espíritu Santo? 
Él dice: “El que hablare algo contra el Hijo del Hombre pues 
le puede ser perdonado, pero el que habla algo contra el 
Espíritu…”.
 ¿Qué es lo que hoy tenemos nosotros en medio de la 
Iglesia? ¡Es el Espíritu Santo!
 Cuando el Espíritu Santo descendió el Día de Pentecostés, 
descendió en todos los que estaban allí, todos los apóstoles 
tenían el Espíritu Santo; pero el Señor usó uno de esas 
personas para hacer la Obra y el trabajo que Él quería hacer 
en ese momento, que tenía que hacer. Tuvo que usar uno. Pero 
todos recibieron el Espíritu.
 El Espíritu está en la Iglesia del Señor. ¿Y saben ustedes 
que nosotros somos Templo del Espíritu Santo? Y ahí hay una 
cosa muy importante en todo eso.
 Entonces, esto de la blasfemia contra el Espíritu Santo… 
Dice: “Blasfemar, eso no tiene perdón (dijo Jesús), ni en este 
siglo ni el que viene tampoco”. Así que hay que tener cuidado. 
Si tú más bien no entiendes una cosa, pues yo… estoy dando 
recomendaciones; son recomendaciones del hermano Miguel, 
que les estoy dando. Si no entiendes, mejor di:
 “Bueno, Señor, yo no entiendo esto, yo no lo veo (¿ve?)… 
¡Ayúdame Tú a quedarme callado hasta poder entender qué es 
lo que Tú… lo que tú tienes! Yo quiero lo correcto, yo quiero la 
verdad. Yo no quiero una mentira, yo no quiero un engaño, yo 
no quiero un sustituto. Yo quiero lo real… quiero lo real. Y por 
lo tanto, Señor, yo te he recibido, yo te pido que me ayudes 
para amarte cada día más, para crecer más en lo espiritual. 
¡Ayúdame! Ayúdame para tener un crecimiento mayor en Tu 
Palabra, en Tu Espíritu. Ayúdame también a que yo no vaya a 
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diablo, ya estaban prejuiciados. Entonces dice Él allí:

 29 Porque ¿cómo puede alguno entrar…?
 [MBM] Y aquí hay una revelación muy grande en este 
versículo 29, ¿ve? Estoy leyéndoles a Mateo 12, ¿ve la 
revelación que hay aquí?
 29 Porque ¿cómo puede alguno entrar en la casa del 
hombre fuerte, y saquear sus bienes (o sea, quitarle los 
bienes a ese hombre, quitarle todo), si primero no le ata? Y 
entonces podrá saquear su casa.

 Entonces, aquí ustedes pueden ver qué fue lo que pasó 
cuando Jesús llegó al infierno, a “la casa del hombre fuerte”: 
lo ató; y atado le quitó las llaves, le quitó lo que Él iba a buscar 
ahí: las llaves del infierno y de la muerte. Dice: “¿Cómo puede 
quitarle al hombre fuerte las propiedades de él, si primero no lo 
ata?”. Y después que está atado, le quita todo lo que Él quiere 
quitarle. Entonces ahí estaba dando Él una luz muy tremenda 
en esa Escritura, ¿ven ustedes? Entonces dice:

 30 El que no es conmigo, contra mí es; y el que conmigo 
no recoge, desparrama.
 31 Por tanto os digo: Todo pecado y blasfemia será 
perdonado a los hombres; mas la blasfemia contra el 
Espíritu no les será perdonada.
 32 A cualquiera que dijere alguna palabra contra el 
Hijo del Hombre, le será perdonado; pero al que hable 
contra el Espíritu Santo, no le será perdonado, ni en este 
siglo ni en el venidero.

 Entonces, yo lo que les estoy aquí recomendando a 
ustedes, es que tengamos cuidado; porque estas palabras de 

Sábado, 16 de abril de 2022
Cayey, Puerto Rico

Un ministerio de testimonio
Rev. José Benjamín Pérez

Damos gracias a nuestro Padre celestial en esta ocasión, que 
nos permite enviar este saludo muy especial allá al misionero 
Miguel Bermúdez Marín, en Monterrey, Nuevo León, México; 
se encuentra con todos estos pastores, colaboradores y 
colaboradoras que se encuentran allá. Y también a los que 
están allá en Nicaragua en este Encuentro Juvenil con el pastor 
César Ferrufino y demás ministros que se encuentran allá. Y 
también en Panamá, los que se encuentran con el reverendo 
Ariel Cerrud y demás pastores, ministros, en este segundo día 
de Congreso de Maestras. Y en todo lugar que en el día de hoy, 
sábado, 16 de abril de este año 2022, estén reunidos durante 
este día.
 Para mí es un gran privilegio poder saludarles y agradecerle 
a nuestro Padre celestial. Todos estamos tan agradecidos a 
Él que nos haya enviado a Su Ángel Mensajero William Soto 
Santiago, el cual nos ha traído todo este Mensaje, toda esta 
revelación, la cual contiene lo que cada uno de nosotros 
necesita. Él envió toda esta Palabra, todo este Mensaje de 
Edad de Piedra Angular, la cual contiene la fe de rapto, la fe de 
transformación.
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 Y al ser llamados y juntados con este glorioso Mensaje, el 
objetivo de Dios, la finalidad de Dios, es ser igual, a imagen y 
semejanza, de nuestro amado Señor y Salvador Jesucristo. Y 
por eso estamos muy agradecidos a nuestro Padre celestial, 
que nos haya enviado a nuestro amado hermano y amigo 
William Soto Santiago.
 Ese es el motivo por el cual Él lo ha enviado con este 
Mensaje: para llamarnos, juntarnos y sellarnos; y no dejarlo ahí, 
sino que alrededor de esa Palabra seamos todos transformados, 
seamos raptados, y seamos llevados a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Conscientes de todas esas verdades bíblicas y siendo 
parte de ellas, porque somos los actores del Programa Divino 
correspondiente a este tiempo final, vemos allí ese momento, 
luego que Cristo fue crucificado: el apóstol Pedro nos habló 
allí una… nos trajo una revelación muy importante, la cual es 
una etapa que se repite en este tiempo final. Primera de Pedro, 
capítulo 3, verso 18:

 18 Porque también Cristo padeció una sola vez por los 
pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, 
siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en 
espíritu;
 19 en el cual también fue y predicó a los espíritus 
encarcelados,
 20 los que en otro tiempo desobedecieron, cuando una 
vez esperaba la paciencia de Dios en los días de Noé, 
mientras se preparaba el arca, en la cual pocas personas, 
es decir, ocho, fueron salvadas por agua.
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echando fuera demonios”.
 ¿Se dan cuenta lo que es el prejuicio de la persona? ¿Para 
qué vas a oír una cosa si estás prejuiciado?, porque ya la vas a 
condenar antes de oírla. Entonces le dijeron:

 24 Mas los fariseos, al oírlo, decían: Este no echa fuera 
los demonios sino por Beelzebú, príncipe de los demonios.
 25 Sabiendo Jesús los pensamientos de ellos, les dijo: 
Todo reino dividido contra sí mismo, es asolado, y toda 
ciudad o casa dividida contra sí misma, no permanecerá.
 26 Y si Satanás echa fuera a Satanás, contra sí mismo 
está dividido; ¿cómo, pues, permanecerá su reino?
 [MBM] Pero ¿ve? Aquí está la cosa: “Pero si yo echo fuera 
los demonios…”. Él dice:
 27 Y si yo echo fuera los demonios por Beelzebú…
 [MBM] Bueno, esta pregunta no la entiendo muy bien, pero 
esta fue la que Jesús hizo:
 27 Y si yo echo fuera los demonios por Beelzebú, ¿por 
quién los echan vuestros hijos? Por tanto, ellos serán 
vuestros jueces.
 28 Pero si yo por el Espíritu de Dios echo fuera los 
demonios, ciertamente ha llegado a vosotros el reino de 
Dios.

 Es decir: “¿Por qué no ven ustedes lo contrario?, en vez de 
que… Satanás no se puede estar echando afuera a sí mismo. 
¿Por qué no ven que el Reino de Dios ha llegado cuando 
yo vengo en el Reino de Dios a libertar a la gente que está 
oprimida?, que está atada por los demonios, los tiene ciegos, 
los tiene mudos, los tiene… y yo estoy haciendo esta labor. ¿No 
se dan cuenta que es que Reino de los Cielos ha…?”. Pero 
ellos no lo veían así; ellos estaban empeñados que eso era del 
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cosa y la vas a empezar a condenar antes de pedirle al Señor 
que te ayude, que te revele, que te enseñe…; que no es lo que 
tus ojos ven, ni lo que tus oídos oyen; es aquello que el que 
discierne los corazones te puede revelar a tu corazón y a tu 
vida. No es lo que el hombre ve y lo que los oídos oyen; es el 
discernidor, que es la Palabra. Y si esa Palabra tú la vas a oír: 
pedirle al Señor “que me hable, que me revele, que me enseñe, 
porque yo quiero conocer la verdad, yo quiero conocer lo que es 
justo, quiero conocer ¡lo que es correcto!”.
 Yo quiero conocer lo correcto. ¿Y usted? Bueno, ya saben 
entonces.

 • Ahora estamos acá en otra Escritura que les estoy dando, 
que es (anótenla también):

 Mateo 12:22
 22 Entonces fue traído a él un endemoniado, ciego y 
mudo; y le sanó, de tal manera que el ciego y mudo veía y 
hablaba.
 23 Y toda la gente estaba atónita, y decía: ¿Será este 
aquel Hijo de David?
 24 Mas los fariseos, al oírlo, decían: Este no echa fuera 
los demonios sino por Beelzebú, príncipe de los demonios.

 Fíjense ustedes, están viendo que este hombre es sanado, 
la bendición de que este pobre hombre es libertado, puede 
hablar ahora, puede ver ahora, el Señor le sana la vista, le sana 
su lengua, le sana… Entonces, en vez de decir: “¡Oiga!, pero 
esto no lo habíamos visto nosotros antes, y esta bendición… si 
Él se la aplica a este y se la aplica a otro y a otro, va mucha gente 
a recibir bendiciones”. No, como ellos estaban prejuiciados: 
“No no, ¿ve?, ¿ve? Fíjense, ahí está Satanás, ¿ve? Beelzebú 
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 El hermano William pone allí: [WSS] «Por 120 años»; 
o sea, 120 años esperó Dios allí; la paciencia de Dios en ese 
tiempo fue de 120 años.

En el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”1, nos dice el 
reverendo William Branham, en la página 15 dice:

 “[108] … Él fue y predicó a las almas encarceladas que 
están en el infierno, en prisiones eternas hasta el Juicio 
del gran día.
 109 Fíjense bien, el Juicio no es ahora mismo, en este 
momento no existe el infierno ardiente. Si alguien le dice 
a usted que Fulano de Tal está ahora mismo ardiendo 
en el infierno, eso no es correcto. Cualquier juez de 
nuestro sistema judicial es suficientemente justo para no 
condenar a un hombre antes de que haya sido probado 
por el jurado. Y Dios nunca lanzará a un hombre al fuego 

ardiente sin que primero 
haya sido condenado 
por la ley de Dios; el tal, 
primero tiene que rechazar 
la misericordia. Entonces 
usted puede ver que cada 
hombre primero tiene que 

ser probado, y eso será en el gran Trono Blanco. Pero por 
ahora está en un lugar como una cárcel”.

1  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, págs. 18-19, párrs. 108-
111
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 Y pone ahí el hermano William: [WSS] «Trono Blanco».
 Y al lado pone: 
 [WSS] «El infierno = La quinta dimensión. Es la 
cárcel».

Y sigue diciendo aquí:

 “110 Yo vi en visión ambos lugares, y por la gracia de 
Dios —yo no digo esto para ser sacrílego, y si no está 
correcto, que Dios me perdone— creo que he estado en 
ambos lugares. Yo vi a los redimidos, los bienaventurados; 
y también he visto a los perdidos y dónde se encuentran. 
Por eso estoy aquí hoy como su hermano, para exhortarles 
que huyan de ese camino que conduce al abismo. Nunca 
caminen en ese rumbo. Y además, tienen todo por lo cual 
vivir en el camino bendito que conduce a las alturas, 
donde los redimidos están en gozo y paz, donde no pueden 
pecar; ni pueden estar tristes, porque allí no habrá nada 
malo. Ellos son perfectos. ¡He visto ambos lugares! Yo sé 
que es terrible que una persona diga eso; pero —Dios es 
mi Juez— sinceramente creo que he visto ambos lugares. 
Así lo creo.
 111 ¡Ojalá que ninguna persona tenga que entrar a 
esa región de los perdidos! Si alguien tuviera que sufrir 
con descargas eléctricas de alta tensión pasando por su 
cuerpo, o atormentado de todas las formas posibles, todo 
eso no sería nada en comparación al tormento diabólico 
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Elías cumpliendo las profecías de la Tercera Etapa en 
la Visión de La Gran Carpa Catedral; y ahí me verán de 
nuevo. Los amo mucho, que Dios les bendiga.

William

 [Rev. Miguel Bermúdez Marín] “Cuando ustedes vean de 
nuevo a ese mensajero”. Y dice que lo van a ver ¿dónde? En 
la Carpa Catedral, ¿verdad? Cuando ustedes lo vean, ¿a quién 
están viendo?, dijo él, van a estar viendo a Moisés y Elías, y a 
Jesús manifiesto ahí, ¿verdad? Usted y yo lo creemos. Pero si 
usted le lleva esto a un grupo denominacional, dice: “Esta gente 
está loca. ¿Cómo van a estar creyendo que va a estar ahí Jesús 
y que va a estar ahí Moisés, y que va a estar ahí Elías?”. Ellos 
no vale la pena que oigan esto, porque van a, enseguida, a 
protestar.
 Entonces lo que yo les estoy diciendo a ustedes, lo digo de 
corazón, se los digo con sinceridad: Usted no oiga este video 
con un prejuicio ya preestablecido, por lo que le dijeron, por la 
información que le han dado, por lo que usted pueda saber; 
porque entonces ya, de por sí, usted va a decir: “Eso está mal”. 
Eso era lo que pasaba con Jesús, cualquier cosa que Él hiciera, 
ya para ellos estaba mal, porque ya estaban prejuiciados.
 Entonces, encontramos nosotros aquí… San Juan 7:51, que 
él dijo: “Pero ¿juzga nuestra Ley un hombre…?, ¿no lo juzga, 
sino primero lo oye y después sabe lo que ha hecho?”.
 — “Este no… Aquí la Ley no tiene sentido. Aquí la Ley no… 
No importa que la Ley diga que no se debe hacer; pero este 
lo debemos agarrar y matarlo; aunque la Ley diga lo contrario 
(entonces, no importa lo que la Ley diga, ni lo que sea la voluntad 
de Dios. Si la Ley es la voluntad de Dios): No, no importa; esa 
Ley hay que ponerla a un lado”.
 Entonces no te va a servir de nada si tú vas a agarrar una 



Reunión especial280

noche, el cual era uno de ellos ([MBM] preguntó Nicodemo, 
una pregunta que hace Nicodemo a todo el Sanedrín):
 51 ¿Juzga acaso nuestra ley a un hombre si primero 
no le oye, y sabe lo que ha hecho?

 Es una pregunta:
 —“Señores, les hago una pregunta. ¿La Ley nuestra puede 
juzgar a un hombre sin oírlo y sin saber lo que ha hecho, sino 
únicamente porque nosotros decimos que es malo? ¿Tenemos 
que hacerlo? ¿Será así?, ¿o vamos a cumplir la Ley?”.
 Entonces… ¡Ah!, ahí le respondieron; ¿qué le dijeron? Ahí 
le respondieron:

 52 Respondieron y le dijeron: ¿Eres tú también galileo? 
([MBM] Así que tú también eres de los galileos). Escudriña y 
ve que de Galilea nunca se ha levantado profeta.

 Entonces ya ustedes pueden ver que cuando tú vas a 
oír algo, si ya tú tienes el prejuicio de que Jesús era un falso 
profeta, de que…, ya de por sí no vale la pena que estés ahí en 
esa reunión, porque tú lo vas a condenar. Todo lo que diga, vas 
a decir: “Eso no, eso no es”. Y si hace un milagro…
 Aquí hay una Escritura que nos va a leer el hermano 
Daniel… 
 [Hno. Daniel]:
 Domingo, 13 de agosto de 20171

 Cayey, Puerto Rico
 8:25 a.m.
 (Estas líneas de texto son directas de la pluma del doctor William 
Soto Santiago)
 Cuando vean a ese profeta mensajero del Séptimo 
Sello, estarán viendo la Venida del Señor con Moisés y 
1  Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5
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que hay en ese lugar. La mente no puede comprender 
lo que es esa región de los perdidos. No hay manera de 
explicarlo. Tampoco hay manera de explicar la región de 
los bienaventurados, porque es algo maravilloso. Aquello 
es tan horrible, y esto acá es tan maravilloso; cruza desde 
lo ridículo hasta lo sublime”.

 Y hay una parte que dice:
 [WSS] «La 6ta dimensión, hacia arriba.
 La 5ta dimensión, hacia abajo».

Y más adelante dice… En la página 38 (abajo) dice [pág. 41, 
párrs. 271-274]:

 “[271] Cuando comenzó a hablarles de su manera de 
vivir, y las cosas que estaban haciendo, entonces llegó a 
perder toda su popularidad. Esa fue Su Segunda Etapa.
 272 Me pregunto yo, si esto no se habrá repetido otra vez. 
Piénsenlo por un momento. ¿Puede ser? La Primera fue 
cuando la sanidad llegaba a todo el mundo. La Segunda 
fue cuando decían: ‘Puede ser de solo Jesús, puede ser 
Beelzebú, puede ser…’. Eso… lo mismo que hacían allá. 
Son los mismos espíritus viviendo en la misma clase de 
gente, gente condenada, que nunca podrán ser salvos 
porque fueron condenados desde antes; como Judas 
Iscariote, que nació como el hijo de perdición.
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 Usted me pregunta: ‘¿Judas?’. Sí señor.
 273 Recuerden, él fue muy religioso, pero no podía 
seguir el Mensaje hasta el fin. Él podía tomar una parte, 
pero la otra parte no le cabía. Ellos pueden tomar la 
sanidad y las otras cosas semejantes, pero cuando se trata 
de Dios trayendo ardillas a la existencia por la Palabra 
([JBP] Ahí el hermano William pone: [WSS] «Los Sellos, la 
Tercera Etapa»), entonces eso es demasiado profundo. 
Dicen: ‘¡No puede ser!’. Así que Judas: su espíritu puede 
vivir hasta ese punto, pero más allá no puede”.

 Y pone ahí:
 [WSS] «Judas y su espíritu».
 [WSS] «Los judas».

 En el otro ladito pone:
 [WSS] «Dios en carne creando… 
ardillas».
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aldea de Belén, de donde era David, ha de venir el Cristo?
 [MBM] “Es que este no puede ser, porque este es un 
galileo”. Pero resulta que Él era del linaje de David también, 
y era también de Belén; pero esas personas no conocían eso. 
Ellos estaban juzgando por lo les dijeron, que: “Este es un 
galileo. Si es un galileo, de allá de Galilea nunca ha salido nada 
bueno”. Entonces, decían:
 43 Hubo entonces disensión entre la gente a causa de 
él.
 44 Y algunos de ellos querían prenderle (querían 
agarrarlo y golpearlo y…, porque ellos estaban seguros —para 
ellos— que era un falso; querían agarrarlo, golpearlo y matarlo); 
pero ninguno le echó mano.
 45 Los alguaciles vinieron a los principales sacerdotes 
y a los fariseos; y estos les dijeron: ¿Por qué no le habéis 
traído?
 [MBM] “¿Por qué no lo agarraron y nos lo trajeron aquí?”. 
¿Para qué?, ¿para qué lo querían ellos allí? Para matarlo; para 
eso lo querían, lo querían para eso.
 46 Los alguaciles respondieron: ¡Jamás hombre alguno 
ha hablado como este hombre!
 [MBM] “Nunca habíamos visto una persona hablar así, no 
nos atrevimos a tocarlo”.
 47 Entonces los fariseos les respondieron: ¿También 
vosotros habéis sido engañados?
 [MBM] Así que para ellos, el creer en Él era que estaban 
engañados.
 48 ¿Acaso ha creído en él alguno de los gobernantes, o 
de los fariseos?
 49 Mas esta gente que no sabe la ley, maldita es.
 50 Les dijo Nicodemo ([MBM] estaban en el Sanedrín, ahí. 
Sí, Nicodemo, el que vino de noche, ¿no?), el que vino a él de 
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bien, lo que está correcto”.
 Vamos a… Les voy a dar allí unas dos Escrituras también, 
con respecto a eso, que sería… Vamos a leer primero Juan 7; 
bueno, para leerlo completo vamos a leerlo desde el verso 37, 
para leerlo más completo:

 San Juan 7:37
 37 En el último y gran día de la fiesta, Jesús se puso en 
pie y alzó la voz, diciendo: Si alguno tiene sed, venga a mí 
y beba.
 38 El que cree en mí, como dice la Escritura, de su 
interior correrán ríos de agua viva.
 [MBM] Está hablando de la persona que cree verdaderamente 
en Él y nace de nuevo, nace en el Reino de Dios; y esa persona, 
sale de él como un río de agua viva.
 39 Esto dijo del Espíritu que habían de recibir los que 
creyesen en él…
 [MBM] Todavía no había venido el Espíritu Santo. Ustedes 
saben que todavía Él no había sido glorificado.
 39 Esto dijo del Espíritu que habían de recibir los que 
creyesen en él; pues aún no había venido el Espíritu Santo, 
porque Jesús no había sido aún glorificado.
 40 Entonces algunos de la multitud, oyendo estas 
palabras, decían: Verdaderamente este es el profeta.
 [MBM] ¿Ve? Hubo gente que por la Palabra dijeron: “Este 
es el profeta”. Entendieron que ese era el profeta.
 41 Otros decían: Este es el Cristo.
 [MBM] ¿Ve? Así que hubo gente: “Esta Palabra nos muestra 
que es el Cristo”.
 Pero algunos decían: ¿De Galilea ha de venir el 
Cristo?
 42 ¿No dice la Escritura que del linaje de David, y de la 
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Y sigue diciendo más abajito:

 “274 Podían aceptar a Moisés cuando les abrió el Mar 
Rojo, y esas cosas. Pero cuando les dijo que no podían 
hacer esto y aquello, entonces decían: ‘Él se hace un dios 
sobre nosotros’. Coré y los demás no soportaban eso. 
Tenían que tener su organización, y por eso Dios hizo que 
la tierra se los tragara”.

 Y bajaron vivos hasta la quinta dimensión, al infierno, dice el 
hermano William en algunos mensajes, y el hermano Branham 
también.
 Y acá, en el mensaje “LA PALABRA ES LA SIMIENTE 
ORIGINAL”2, dice… Este fue un mensaje bien largo. Predicó 
en la mañana, luego cogieron un recesito y siguieron; pero este 
es el de la tarde, el mensaje de la tarde. Dice en la página 66 
(abajo dice):

 “[363] Dios lo envió a esconderse al desierto. Ni 
siquiera el rey podía llamarlo. Y aquellos que trataron 
de convencerlo contra de la voluntad de Dios, murieron 
por hacer eso. (¡Oh gloria!) Uf, Uf. Pero cuando Dios le 
habló a Su fiel profeta por medio de una visión, él salió del 
desierto con ASÍ DICE 
EL SEÑOR. ¿Qué hizo 
él? Directo a la Palabra, 
regresó a la Palabra, 
trajo las doce piedras y 
las juntó ([JBP] Y el hermano William pone ahí: [WSS] «Las 
12 tribus / 144.000»).

2  62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original” (párrs. 363-
366 en inglés)
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 364 Como Juan el Bautista, fiel precursor de Cristo, el 
profeta ungido, ni la escuela de su padre, ni la escuela 
farisaica, ninguna denominación pudo llamarlo a él del 
desierto, donde Dios lo había mandado hasta que él oyó 
la Voz de Dios, el Cordero del Mesías. (¿Están oyendo 
ustedes con mente espiritual? ¿Qué más pude yo decir 
aquí? Ahora, estoy saltando algo aquí).
 365 Cuán diferente es hoy. Muchos llamados 
evangelistas reclaman tener la respuesta de Dios para 
el pueblo, tal como hizo Coré, negando, discutiendo la 
autoridad de Moisés, el profeta ungido y vindicado de 
Dios, reclamando que él tenía la respuesta.

 [JBP] Y arriba el hermano Wiliam pone:
 [WSS] «Coré — evangelista».

 Esto también fue un programa de hacer dinero, 
un becerro de oro, como muchos hacen hoy: grandes 
edificios, grandes escuelas, máquinas incubadoras de 
su misma simiente. Y entonces, la gente entonces, igual 
que ahora, cayeron por ello, después que habían oído la 
verdadera Palabra de Dios a través de un profeta ungido 
que fue vindicado. Ellos cayeron por la mentira de Coré.
 El profeta aprobado de Dios, y Dios, sabían…, y sabían 
que Dios les había dicho a ellos… Israel sabía que Dios 
les había dicho a ellos, distintamente, les había dicho que 

Reunión especial 277

 [MBM] Eso lo hace la Palabra, y la Palabra es Dios.

 13 Y no hay cosa creada que no sea manifiesta en su 
presencia; antes bien todas las cosas están desnudas 
y abiertas a los ojos de aquel a quien tenemos que dar 
cuenta.

 Entonces tengan esas Escrituras que nos muestran que es 
la Palabra —la Palabra es Dios— el que puede discernir las 
intenciones del corazón de la persona.
 Y la otra recomendación que les estoy haciendo yo… Estas 
son recomendaciones que yo les estoy haciendo antes de…

 • Bien, la otra cosa es: No escuche el audio con prejuicio. 
Porque si usted viene con un prejuicio, y usted sabe: “Ese está 
malo, ese está errado, ese…”. Ya, si usted viene así, ¿para qué 
va a sentarse aquí a escuchar? ¡Váyase! Usted está escuchando 
con prejuicio: “Ya de por sí este está equivocado”. ¿No ve?
 Y ese es el problema que tuvo el pueblo de Israel, los 
fariseos, los saduceos: que cuando iban con Jesús ya iban 
prejuiciados. Cuando lo veían, y entonces de repente Jesús 
hacía un milagro: “¿Ve? El diablo. Mira cómo el diablo está 
haciendo milagros también. ¿Ve? Ese es Beelzebú”. Estaban 
prejuiciados.
 Entonces nosotros no podemos escuchar esto con prejuicios. 
Tenemos que escucharlo con el corazón abierto, pidiéndole al 
Señor: “Yo no lo sé todo. Yo quiero aprender. Yo no me quiero 
quedar con cualquier cosa, ni tampoco quiero recibir una cosa 
errada. Yo no quiero recibir una cosa equivocada, Señor. Yo 
quiero recibir lo que es la verdad, lo que es correcto, lo que es 
justo. Lo que Tú estás haciendo, eso es lo que yo quiero recibir. 
No quiero recibir una cosa errada. Quiero recibir lo que está 
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del corazón es Dios; así que yo no puedo juzgar: “No, que este 
tiene un mal corazón, que tiene…”. Eso no me corresponde a 
mí; eso le corresponde al Señor en Su Venida. ¿Ve?
 Miren, porque yo puedo estar juzgando de acuerdo a lo que 
ven mis ojos, pero el Señor juzga de acuerdo a la realidad, a 
las intenciones del corazón. Y entonces cada uno “va a recibir 
(¿qué?) su alabanza (¿de quién?) de Dios”; no va a ser de 
ningún hombre.
 El Señor va a decir: “Este estaba pensando así, este estaba 
pensando asá. Yo soy el que sé lo que estaba pensando. Usted 
estaba pensando que él estaba pensando así y asá, pero eso era 
lo que pensaba usted; pero no era lo que él estaba pensando. 
Yo sí sé lo que él estaba pensando”. Entonces, allí nos toca a 
nosotros… Dice:

 5 … no juzguéis nada antes de tiempo…

 Anoten también esa Escritura tan tremenda de Hebreos, 
que ya la conocemos nosotros: Hebreos 4:12 (esa Escritura es 
muy importante), y el verso 13 también. Dice así, miren ustedes:

 Hebreos 4:12
 12 Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más 
cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta 
partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos…

 ¡Oiga! Aquí la Palabra no solamente parte el alma: puede 
partir también “el espíritu”, penetra hasta “las coyunturas” y a 
“los tuétanos”… se mete bien adentro.

 12 … y discierne los pensamientos y las intenciones del 
corazón.
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Él vindicaría a Sus profetas por Su Palabra. Coré no era 
un profeta escritural, pero ello parecía tremendamente 
bueno para el pueblo; igual a como parece ahora. Hoy hay 
sangre en sus manos, bolas de fuego sobre la plataforma, 
aceite en sus dedos; y la misma cosa produce mujeres 
predicadoras, cabello corto, recortado, maquillaje. ¿Qué 
tiene usted? Usted no pensaría que esa gente caería por 
ello, pero ellos cayeron por Coré. Y ellos hacen la misma 
cosa ahora, y se tornan lejos de la verdadera Palabra por 
las denominaciones. En breve demuestran qué clase de 
simiente hay en ellos.
 366 Pero gracias a Dios porque todo Israel no cayó por 
Coré. Algunos se quedaron con Moisés, el profeta ungido 
con la Palabra de Dios. Lo mismo sucede hoy con muchos 
de los elegidos de Dios, por Su Palabra y Su Espíritu”.

Y acá sigue diciendo, en el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS” 
dice…
 Allí también, en el libro de Las Edades, nuestro hermano 
William pone allí una referencia; vamos a leerla también, porque 
la puso allí. Y es que aquello va con esto otro de acá. Dice, 
página 190 (es la referencia que él pone allí), dice3:

 “66. Ahora, obtengamos aquí una 
advertencia en las Escrituras. ¿No fue en 
los días de Moisés, a quien Dios había 
vindicado, en los cuales se levantó Coré 
contra ese poderoso profeta? Él disputaba 
con Moisés y clamaba que él tenía 
semejante dotación de Dios para guiar al 
pueblo, y que otros también compartían de 

3  Las Edades, pág. 189, párr. 66
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la revelación divina así como también Moisés. Él negó 
la autoridad de Moisés. Ahora, aquel pueblo, después de 
que habían escuchado la verdadera Palabra y conocían 
perfectamente el hecho de que un verdadero profeta 
había sido vindicado por Dios, declaro yo que aquellas 
gentes creyeron a Coré y sus contradicciones. Coré no 
era un profeta de las Escrituras, pero la gente en gran 
número, juntamente con sus líderes, le creyeron. Cómo es 
semejante a los evangelistas de este día con sus proyectos 

de ‘becerro de oro’, así como los proyectos de Coré. 
Estas cosas parecen bien al pueblo, así como las de Coré 
parecían allá entonces. Tienen sangre en la frente, aceite 
en sus manos y bolas de fuego en la plataforma”.
 [JBP] ¿Ve? Está diciendo más o menos lo mismo que él allí 
donde les leí, dice:
 “Permiten mujeres predicadoras, dejan que las 
mujeres se corten el cabello, que usen pantalones (largos 
y cortos); y se desvían de la Palabra de Dios por razón 
de sus propios dogmas y credos. Eso muestra qué clase 
de simiente está en ellos. Pero no todo el pueblo vino en 
contra de Moisés y no todos dejaron la Palabra de Dios. 
No. Los escogidos se quedaron con él. Lo mismo está 
sucediendo hoy día. Muchos están dejando la Palabra, 
pero hay algunos que se están quedando. Pero recuerde 
la parábola del trigo y la cizaña. La cizaña tiene que 
ser juntada para ser abrasada. Estas iglesias apóstatas 
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dijo que se iba hacia ese lugar, se iba tranquilo, porque estaba 
dejando acá al hermano Miguel…, ustedes lo vieron.
 El hermano Benjie conoce todas esas Escrituras, todas 
esas recomendaciones del Ángel; y que él venía. Hay una 
parte donde él lo dice: [WSS] “Y cuando ustedes vean…”. ¿En 
qué libro es que está esa parte? [WSS] “Cuando ustedes vean 
ese…”. Daniel, ¿en qué libro es que está? ¿No es en el…? Que 
dice: [WSS] “Cuando ustedes vean a ese personaje allá, están 
viendo la Segunda Venida del Señor, estarán viendo a Elías 
y estarán viendo…”. ¿No lo tienes tú por ahí, esa Escritura, 
Daniel? ¿Ah? ¿La tienes en el celular? Aquí vamos a tener que 
dejar que prenda el celular. Si la tienes allí, la buscamos, y me 
la lees, para que sepamos qué fue lo que él dijo allí en esa 
Escritura. Hay una Escritura ahí.

 • Pero el consejo, mi recomendación, es que hagamos como 
dice aquí la Biblia: “No se ponga a juzgar usted nada antes de 
tiempo, hasta que venga el Ángel del Señor con los santos”. 
Él prometió que venía. Además, la Biblia dice que el Señor 
Jesucristo dijo que los muertos en Cristo, Él los resucitaría en 
el Día Postrero; y también nos dijo cuál era el Día Postrero. 
Estamos en el Día Postrero.

 5 el cual aclarará también lo oculto de las tinieblas, y 
manifestará las intenciones de los corazones; y entonces 
cada uno recibirá su alabanza de Dios.

 Mire, el Señor va a aclarar, “también”, Él va a aclarar “lo 
oculto de las tinieblas”, y Él va a “manifestar las intenciones de 
los corazones”; así que Él sabe lo que hay en cada corazón. Y yo 
no tengo por qué juzgar, porque yo no conozco; los corazones 
los conoce Dios; el que sabe - el que discierne las intenciones 
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todas maneras te podemos escuchar los dos”.
 Y ese es el propósito: de escuchar estos dos audios; y, sobre 
todo, mi propósito es que el Señor nos ubique completamente 
en lo que sea Su perfecta voluntad.
 Aquí todos nosotros tenemos libre albedrío, somos gente 
libres. Los que están aquí, ya yo les dije que fue que Epifanio me 
los señaló. El único que está señalado por mí fue Gerson. Por 
los demás, pues el hermano Epifanio me dijo: “Estos y estos”. Y 
yo le pedí a Epifanio que estuviera mi esposa y que estuviera la 
esposa de él, porque eran muy importantes, son mujeres claves 
en el Programa Divino. De tal manera que el hermano Epifano 
ya los vio a ustedes ahí ya; por eso él sintió en su corazón que 
eran las personas; me dijo: “Vamos a…”. Yo le dije: “Bueno, si tú 
lo sientes así, pues vamos a hacerlo”.
 Mis recomendaciones ahora vienen por la Escritura. Vamos 
a… Anoten allí:

 Primera de Corintios 4:5
 5 Así que, no juzguéis nada antes de tiempo, hasta 
que venga el Señor…
 [MBM] Hasta que regrese el Ángel, ¿no? Eso es 4:5 de 
Primera de Corintios.

 5 Así que, no juzguéis nada antes de tiempo, (antes) 
que venga el Señor…
 [MBM] Yo les digo: “Antes que venga el Ángel”.

 No se ponga a juzgar usted por aquí, por allá. Deje, que 
cuando el Ángel venga, él va a aclarar todas las cosas. Usted 
cree que viene, ¿no? Primeramente la Escritura nos habla: 
el Señor Jesús dijo que en el Día Postrero Él resucitará a los 
muertos, eso es la promesa del Señor; pero él también nos 
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se están ligando y juntado más cada día, preparándose 
para los fuegos del juicio de Dios. Pero el trigo va a ser 
juntado para el Maestro.

 Y pone ahí: [WSS] «Moisés y Elías».

 Arriba puso: [WSS] «Los evangelistas».

 [WSS] «El trigo — para el Maestro / y la cizaña para 
el juicio», pone al lado.
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Y sigue acá, lo que les iba a leer del mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”4, en la página 44, abajo dice:

 “313 Noé entró, y pasaron siete días…”.

El hermano William pone ahí: [WSS] «7 edades»; y fíjense, 
aquí él pone también: [WSS] «7 Truenos»; y una pirámide. 
Recuerden que nosotros estamos viviendo en esta Dispensación 
del Reino, donde se corren siete edades también; y en la 
octava… ya es la octava, ya es la del rapto. Dice:

 “313 Noé entró, y pasaron siete días ([JBP] [WSS] «7 
edades» pone el hermano William; y pone también, como les 
dije: [WSS] «7 Truenos») durante los cuales nada sucedió; 
pero al final de los siete días llegó el juicio. ¡Si únicamente 
allá en los días de Noé hubieran reconocido la señal! ¡Si 
el mundo en aquel día hubiera conocido esa señal! Y Dios 
prueba por estas Escrituras que leímos hace un rato, que 
Él destruyó esa gente!
 314 Pero no fue sin misericordia. La misericordia les 
fue enviada por medio de un profeta. Pero ellos no lo 
quisieron creer. Dios es muy misericordioso, Él les envió 
misericordia, pero ellos no la quisieron recibir. Él siempre 
envía misericordia primero.

4  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 47, párrs. 313-314 / 
312 / 315-317

Jueves, 21 de abril de 2022
Monterrey, Nuevo León, México

REUNIÓN ESPECIAL

REV. MIGUEL BERMÚDEZ MARÍN
 Bendecido sea el Eterno Nombre del Señor, el Eterno 
Nombre del Señor Jesucristo, el Gran William; y en el Nombre 
de William, el Nombre del Rey de reyes y Señor de señores, 
Nombre de Reclamador, iniciamos esta reunión, pidiéndole al 
Señor —de todo corazón, con sinceridad, con amor— que esta 
reunión sea de gran bendición para todos los hijos de Dios, para 
todos los que aman al Señor, para todos los que desean la Luz 
y la Verdad de Dios en el día en que estamos viviendo.
 Pedimos una bendición muy grande para esta reunión: 
Que el Señor nos bendiga mientras estamos aquí leyendo la 
Escritura y oyendo estos videos. En el Nombre Eterno del Señor 
Jesucristo. Así sea.
 El propósito de esta reunión es que oigamos dos audios que 
nos ha mandado nuestro hermano José Benjamín Pérez.
 Él me mandó primero un audio donde nos dio a conocer (el 
primero, que es 32 minutos)…; después me mandó otro, pero 
ahí fue cuando hablé con Epifanio la primera vez. Y después que 
vine, él me dijo: “Mira, Miguel, te mandé… para que borres ese 
y pongas este otro”. Yo lo oí, pero yo dije: “No, pero, hermano 
Benjie, vamos a poner los dos. Nosotros no tenemos prisa. De 
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 [JBP] Y él escribe, pone un dibujo de la pirámide, con la 
pirámide de la Piedra Angular arriba, y pone: [WSS] «El último 
pico es la Tercera Etapa».

Ahí, ese párrafo, no se los leí; pero vamos a leérselos para que 
vaya con ese escrito que pone ahí; el párrafo primero, antes de 
leer el que leí de Noé.

 “312 Recuerden, esos siete picos, de allí al poniente ([JBP] 
Y pone: [WSS] «oeste»), no hay nada; eso se encuentra 
perfectamente en la división del continente. Y de allí va 
al desierto; da lugar a la eternidad. Son siete picos, en la 
mera división de continente; eso es directamente entre el 
bien y el mal. Y al final de eso, la Tercera Etapa, el último 
pico de la serie”.
 [JBP] Eso fue cuando Dios le mostró allí esa señal eterna.
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Y ahí sigue diciendo, en lo que les acabo de leer de Noé, y 
sigue… continuando acá donde me quedé; dice:

 “315 ¿Qué tal si ellos hubieran conocido que esa señal 
era la del tiempo del fin? Pero cuando eso sucedió, de 
repente la salvación se terminó. Y nadie… de repente 
la puerta estaba cerrada. Hubo una sola persona que 
conocía esa señal, ese fue Noé y su grupo; ellos fueron 
los únicos. Cuando esa puerta se cerró, Noé lo sabía. 
¡Noé sabía que ese era el final! Él lo sabía, correcto. ¡Si 
solamente hubieran conocido la señal!”.

 Pone ahí: 
 [WSS] «Noé = Moisés y Elías con los 144.000 judíos».

Y sigue diciendo:

 “316 ¡Si solamente hubieran conocido esa señal, 
cuando vieron llegar a Aquel que había estado allá con 
Abraham!
 317 ¡Si hubieran conocido al hombre de aquel día, 
que fue un tipo del hombre moderno hoy, llamado Billy 
Graham, y él y Oral Roberts bajaron a predicar el mensaje 
a esa gente ciega! Si todos esos metodistas, bautistas, tan 
justos, solamente hubieran conocido eso, les hubiera sido 
la señal de aquel día, cuando Lot afligía su alma justa por 

TEMA

REUNIÓN ESPECIAL
Jueves, 21 de abril de 2022

Monterrey, Nuevo León, México

Jueves, 21 de abril de 2022
Monterrey, Nuevo León, México
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correspondiente al tiempo que está viviendo la Iglesia-Novia en 
este tiempo final.
 Así que adelante, ministros. Yo les felicito porque siempre 
estén así, cuando tengan tiempo, escudriñando y leyendo estos 
mensajes, este Mensaje tan poderoso, que es el único Mensaje 
que nos ha traído el único mensajero dispensacional, la única 
ocasión en medio de la Iglesia-Novia, o en medio de la Iglesia, 
del Cuerpo Místico de creyentes, desde el Día de Pentecostés 
para acá, en que Dios ha enviado un mensajero dispensacional. 
Después de ese no hay otro.
 Así que continúen así, recibiendo esta Palabra que nos ha 
traído el Señor por medio de Su Ángel, Su Ángel Mensajero 
William Soto Santiago.
 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde. 
Continúen pasando un día y una tarde feliz, y una tarde llena 
del conocimiento del Programa Divino por medio de todos estos 
mensajes que estén escuchando; y que se encarne toda esa 
Palabra.
 Y bien pendientes, bien prudentes mirando el Arca, que es 
la Palabra. No se desvíen a diestra ni a siniestra. No importa 
quién sea: ustedes enfóquense en la Palabra, en el Mensaje, 
porque Dios está haciendo una Obra muy pero que muy grande 
en este tiempo final; tiempo que nos ha dejado para prepararnos 
para nuestra transformación.
 Tiempo de preparación para nuestra transformación, 
es el tiempo que Él nos ha dejado en estos días finales. Estén 
apercibidos, con vuestras cabezas levantadas al Cielo, porque 
vuestra redención está cerca.
 Dios me los bendiga. Y muchas gracias, Margarito, por 
permitirme enviarle este saludito allá a todos los hermanos en 
el estado de Chiapas, México. Hoy, martes, 19 de abril, de este 
año 2022.
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los pecados de Sodoma. Ahora, ¿qué han llegado a ser 
los metodistas y bautistas? Igual que Lot, igual. Pero los 
justos salieron de en medio de ellos. Seguro.

 [JBP] Y pone al lado: [WSS] «Elohim bajó a Sodoma.
 Lot = metodistas y bautistas».

Y acá, en esta misma página 45…: lo que yo les leí ayer de “YO 
ACUSO A ESTA GENERACIÓN”, donde él habló allí de: [WSS] 
“Jerusalén, Jerusalén”, ahí él puso: [WSS] «Tucson, 
Tucson»5… Aquí el hermano Branham también, y el hermano 
William pone al lado: [WSS] «Jerusalén, Jerusalén».

5  Estudio Bíblico #194, 2022-04-15 (viernes), pág. 21

Anotación de: “Yo acuso a esta generación”

Anotación de: “Almas encarceladas”
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Abajito de esta página 45 dice [“ALMAS ENCARCELADAS 
HOY”]6:

 “320 Si solamente hubieran conocido la señal, si 
solamente hubieran conocido.
 321 Jesús dijo: ‘Jerusalén, si solamente hubieras 
conocido tu día, si solamente hubieras reconocido; 
mas ahora te he dejado sola. Si solamente… Jerusalén, 
Jerusalén, ¡cuántas veces te hubiera juntado como la 
gallina junta a sus pollos del juicio que está por venir!, 
pero tú no reconociste tu día. Vosotros que apedreasteis a 
los profetas y matasteis a los justos, si solamente hubierais 
conocido vuestro día, si solamente hubierais conocido 
y hubierais estado al tanto de las Escrituras, hubierais 
conocido que mi Venida es la señal de vuestro fin; pero 
ahora estáis ciegos, ahora ya habéis sido reprendida y 
vuestro tiempo ha llegado a su fin’. Y así fue. Correcto. 
‘¡Si solamente hubierais conocido el tiempo!’”.

 Y él pone ahí la pirámide 
y pone una flechita…: dibuja 
la Edad de Laodicea como 
la séptima edad, pone una 
flechita hasta ahí; y pone una 
flechita en el centro, que es 
esa brecha; y luego pone otra 
flecha hacia arriba, señalando 
la Piedra Angular.
 Y pone: [WSS] «USA», o 
sea, Estados Unidos, en esa 
edad.

6  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 48, párrs. 320-321
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 Por eso es un tiempo muy importante esta Tercera Etapa, la 
cual, de un momento a otro, ya estará en una etapa (ya para Él 
cerrarla) con toda esa manifestación del poder de Dios; y ya de 
ahí en adelante será el cumplimiento pleno de todo que le fue 
mostrado al reverendo William Branham.
 Estén preparados, estén así escuchando, escudriñando y 
siendo reverentes. Y ser respetuosos los unos a los otros, como 
ministros, a los hermanos; y tener respeto a Dios y Su Obra; y 
tener respeto al ministerio y a los ministerios que Dios ha dado 
a la Iglesia, porque Dios es un Dios que exige respeto.
 No sean ministros irreverentes, sino ministros respetuosos 
los unos a los otros, amándonos los unos a los otros; también 
a las ovejas que Él nos ha dado para pastorear: tratarlas con 
amor, con cariño, porque después daremos cuenta por eso. 
Lo que no entendamos, mejor oremos a Dios y nos quedamos 
calladitos, orando a Dios, para que Dios nos siga abriendo el 
entendimiento.
 Todo va a cumplirse en una forma sencilla, en una forma 
simple. Y en la grandeza de Dios va a ver la simplicidad de Dios 
obrar en medio de Su pueblo, para que el enemigo de Dios no 
pueda imitar.
 “De eso no habrá imitación”6, le dijo el Ángel al hermano 
Branham.
 Y también le dijo: “De esto no hablarás nada”7.
 O sea que es una etapa que va a ser en el común del 
pueblo; va a ser algo tan sencillo que si no estamos pendientes 
y vigilando, vamos después a darnos cuenta que: “Oye, pero si 
estaba cumpliéndose tal y tal cosa, y no me había dado cuenta”.
 Muchas veces se pierde el tiempo en otras cosas, 
cuando se debe estar enfocado en la Palabra, en el Mensaje 

6  Los Sellos, pág. 467, párrs. 147-148
7  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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hebreo, es porque eso que va a estar ocurriendo, ya en ese 
momento pleno… porque ya hemos visto que estas cosas que 
están ocurriendo… como él nos habló allí: [WSS] “Benjie, 
en esta Tercera Etapa…”2. O sea que la Tercera Etapa 
ya… desde el tiempo que le aparecieron esos ángeles allí al 
reverendo William Branham: desde ahí para acá ya esa Tercera 
Etapa estaba comenzando.
 En el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS 
REVELADO”3, creo que en ese fue donde él dice: “Si miran 
ustedes al reloj, ya son las 2:00 de la tarde, ya ha culminado la 
Segunda Etapa, y da comienzo a la Tercera”. O sea que tuvo un 
comienzo.
 Ahora, ¿cuándo se culminará la Tercera Etapa? Eso lo 
vamos a ver cuando se cumpla. Lo importante es que en ese 
proceso y en ese tiempo de la Tercera Etapa estemos nosotros 
bien apercibidos. No vaya ser que se nos pase por encima lo 
que Dios ha prometido para la Iglesia-Novia y que después 
digamos: “Oye, pero si yo hubiese sabido”. Y viene el lamento 
entonces, y vea todas las cosas que están ocurriendo, y diga: 
—“Oye, ¿pero no se supone que habrá venido un rapto?”. —“Ya 
ocurrió”4. Por eso él decía que ellos habían estado en cultos 
como este, escucharon la predicación, ellos encararon así, y 
dice, sigue diciendo el hermano Branham en el libro de Los 
Sellos5. O sea que son personas conocedoras.
2  Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
2017-08-13, 10:00 a.m. / Libro de compilación “Por amor a los 
escogidos”, pág. 6
3  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 90, párr. 
637 / Citas, pág. 109, párr. 954 / Compilación “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo…”, pág. 266
4  Los Sellos, págs. 45, párrs. 176-177; pág. 47, párrs. 181-182; pág. 
199, párrs. 37-38; pág. 278, párr. 243
5  Citas, pág. 96, párr. 832 / Los Sellos - “El Sexto Sello”, pág. 369, 
párr. 194
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 Y la flecha señala desde la palabra: «juicio», que estaba ahí 
al ladito.
 Y pone: [WSS] «La señal de este día».

 Y acá, cuando habla en la página 46, escribe el hermano 
William:

 [WSS] «La señal del fin para Jerusalén.
 La 1ra Venida, entre los judíos.
 La 2da Venida, entre los gentiles, es la señal del fin de 
los gentiles».

Y sigue… Vamos a leer otra partecita acá. Dice en la página 51 
de este mismo mensaje7:

 “365 Ahora, mientras siguen cantando este precioso 
himno, quiero hacerles esta pregunta: ¿Habrá alguna 
esquinita de su corazón que parece ser oscurecida por el 
pecado? Si es así, este es el tiempo oportuno para arreglar 
eso, si aún todavía hay misericordia.

7  Pág. 53, párrs. 365-366 / 364
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 366 Ojalá no sea así. Ojalá no sea así todavía. Pero 
¿no le parece que así podría ser? Y escuchen bien lo 
que el Espíritu Santo habló entre el pueblo cuando hube 
terminado”.

O sea que él terminó la predicación y allí una persona de la 
congregación habló en lenguas, y otro dio la interpretación. 
Vamos a leer la interpretación de este hermano que habló en 
lenguas, dijo:

 “[364] ‘Mis hijos, hoy os digo que Yo, el Dios 
Todopoderoso, he mirado sobre la Tierra hoy. He visto la 
maldad a la cual esta Creación ha sido traída, y aun he 
visto el pecado de este día en que se encuentra el hombre. 
¿Pero no sabéis que yo he hecho una gran cosa para 
vosotros? Sí. Yo he mandado a un hombre en este último 
día para que fuese mi boca a esta generación. Pero yo 
os digo hoy a vosotros, mi pueblo, que algunos no se han 
mofado de este hombre; y no le han dado las espaldas a las 
cosas que él ha hablado. Yo os digo que haré que grandes 
bendiciones vengan sobre los que reciben esta Palabra, y 
ellos sabrán que yo soy el Gran Dios Todopoderoso. Yo 
recompensaré la fe de todos los que sinceramente reciben 
sus palabras. Así dice el Señor’”.

Y eso allí se cumplió en nuestro hermano Branham; y se cumplió 
también en el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor, en 
nuestro amado hermano William Soto Santiago, o sea, allí se 
cumplió plenamente; y también se va a cumplir más adelante, 
porque las Escrituras tienen múltiples cumplimientos. Y cuando 
se cumpla, ahí luego veremos (para no ponernos a hablar algo 
que no ha sido todavía completamente historia), cuando sea 
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“Santificaos, porque mañana hará Jehová maravillas delante de 
vosotros” [Josué 3:5]. O sea que son tiempos paralelos a todos 
esos eventos proféticos que ocurrieron, todos esos eventos que 
ocurrieron allá en el pueblo hebrero; y también en la Iglesia del 
Señor Jesucristo en su comienzo, en el Día de Pentecostés, 
cuando también debían de estar todos unánimes y juntos 
esperando la promesa.
 Dios requiere que cada hijo de Dios en cada tiempo, para 
poder recibir las promesas prometidas por Dios a través de Sus 
mensajeros de cada edad y de cada dispensación, siempre 
requiere que los escogidos estén preparados, que estén listos 
y estén conscientes de lo que ellos van a recibir. No se puede 
estar esperando algo que uno no sabe qué es o que uno no 
sabe cómo esperarlo.
 Por eso este tiempo es muy importante; en el cual Dios, por 
Su misericordia, nos ha permitido seguir preparando nuestras 
vidas, seguir repasando todo aquello que todavía no habíamos 
entendido claramente: comprenderlo.
 Aunque sabemos que hay cosas que ya cuando estemos 
transformados entonces sí las podremos entender y ver; 
pero para el momento de la transformación se va a requerir 
todo detalle; y toda revelación contenida, y que envuelve la 
resurrección y la transformación, tenemos, como escogidos 
de Dios, que comprenderlas. No es llegar ahí a la carrera, y 
decir: “Ya. Quiero ser transformado”. Hay unos requisitos por 
los cuales debemos de cumplir y acatar para poder obtener esa 
promesa.
 Es un tiempo en el cual Dios está haciendo esa separación, 
esa segregación, de lo cierto y lo erróneo, del trigo y la cizaña, 
de todo eso; porque cuando el hermano Branham habló que 
la Tercera Etapa era para la Novia, para la Iglesia (las fatuas), 
para los perdidos [Citas, pág. 119, párr. 1057] y para el pueblo 
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Dios es Palabra; por lo tanto, todo quedará a la Luz.
 Por eso es un tiempo en donde debemos de andar con 
cuidado, con reverencia… No con miedo; porque nosotros los 
escogidos sabemos el futuro y las promesas que Él tiene para 
nosotros; pero sí con ese temor reverencial que debe tener un 
hijo de Dios en esta edad, la Edad del Lugar Santísimo, la cual es 
una edad en donde la presencia de Dios, la Columna de Fuego, 
está obrando en medio de Su Iglesia; y luego ya será en una 
manera más ampliamente: en Su plenitud, en el cumplimiento 
de la Visión de La Gran Carpa Catedral.
 Mientras tanto está en medio de Su Iglesia: en Palabra, 
en Mensaje, obrando ese Espíritu Santo en medio de los 
escogidos, abriéndonos las Escrituras más ampliamente, para 
que comprendamos todo este gran misterio de la Segunda 
Venida del Señor.
 El hermano Branham en una ocasión dijo que mucha gente 
o algunas personas andaban con zapatos con clavos, donde los 
ángeles temían caminar o temen caminar1. O sea que debemos 
de (vamos a decir), espiritualmente hablando, quitarnos las 
sandalias, como le mandó Dios en el monte Sinaí a Moisés: 
“Quita las sandalias de tus pies, porque el lugar donde estás, 
donde pisas, santo es”.
 Estamos, hablando espiritualmente, estamos en la Edad de 
la Piedra Angular, en el Monte de Sion, que es la Iglesia del 
Señor, en la parte del Lugar Santísimo; y debemos de quitarnos 
los zapatos, así como allí con Moisés, porque ya estaríamos o 
estamos viendo cara a cara a Dios, velado y revelado en Su 
Palabra. Y caminar, andar, en el Lugar Santísimo, se requiere 
santidad.
 Para pasar el Jordán, allí les mandó Dios a decir (al pueblo): 
1  Estudio Bíblico #172 2022-ene-28 (viernes), págs. 9-11: Compendio 
de “Ángeles”, pág. 15 y SPN65-0911 “El poder de Dios para transformar”, 
págs. 31-32, párrs. 205-212
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ya historia y ya se haya cumplido, ahí podremos ver qué es la 
recompensa que Dios dará a todos los que por fe, sinceramente, 
han seguido recibiendo y han continuado hasta el final de esta 
Tercera Etapa, recibiendo lo que el Señor tiene para nuestro 
día.
 O sea, no se quedan como Judas, que se quedó atrás 
(como les leía ahorita allí), sino que continúan hasta el final. Y 
esa recompensa gloriosa será recibida por el Señor para cada 
uno de nosotros, con nuestra adopción. Y sigue diciendo aquí el 
hermano Branham…, él habló de eso que había ocurrido8:

 “[366] Y escuchen bien lo que el Espíritu Santo habló 
entre el pueblo cuando hube terminado ([JBP] Eso fue lo 
que les leí ahí). Es una Voz para ustedes.
 367 Si usted tiene cualquier oscuridad sobre su vida ¿no 
podría venir aquí cerca del altar mientras continuamos 
cantando? ¡Hágalo ahora mismo! Si hay alguna dudita, o 
alguna manchita, no deje para más tarde.
 368 Confiando que esto no sea así, pero algún día sí 
será, y puede ser hoy mismo.
 369 Ahora, con el mismo aire que usted respira todo a 
su derredor… Si la gente escuchando la cinta solamente 
pudiesen ver lo que está sucediendo aquí ahora mismo. 
Todos están empujando y tratando de llegar al altar, 
todos llorando ([JBP] ¿Ve? Fue un avivamiento grande en ese 
momento, cuando él estaba predicando ese mensaje, mucha 
gente compungida allí. Dice:).
 370 ¿Podría ser aquella visión de cuando yo era 
muchacho? ¿Es esta la hora y el tiempo cuando esos seres 
tan horrorosos… Y el infierno siendo creado aquí mismo 
sobre la tierra?

8  Pág. 53, párrs. 366-370
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 [JBP] Él pone allí al lado:

 [WSS] «La 5ta dimensión – el infierno sobre la Tierra».

Y hay otra parte donde dice que ya no tendrá que abrirse la tierra 
para tragarse, como tragó allí a Datán, Coré y Abiram, y sus 
seguidores; sino que ahora la quinta dimensión estará abierta 
sobre la Tierra. Al estar manifestada sobre la Tierra, ya eso es 
abrir esa quinta dimensión para todos los que se van a quedar 
en la gran tribulación. O sea que la Tierra, ahí en esa etapa, 
estará sintiendo esa dimensión abierta en toda su plenitud en 
medio de ella.
 Sigue diciendo aquí… O sea, no tendrá la Tierra que abrirse 
para ser tragados, sino que ya estando vivos (los que no van a 
ser adoptados y transformados), representados en esos grupos 
de Coré, Datán y todos ellos, al entrar vivos a la gran tribulación, 
estarían entrando vivos a la quinta dimensión que estará abierta 
sobre la Tierra.
 Hay otros lugares que después con más calma se pueden 
conseguir, que yo los he leído por ahí, que él los tiene anotados, 
donde explica todo eso más detalladamente. Ahora pues les leí 
esto que tenía aquí a la mano, pero eso es algo que debemos 
conocer y saber que eso será así en este tiempo final.
 Más adelantito acá… Ya él aquí está terminando este 
mensaje, para él fue bien duro predicarlo. Y él dice en la página 
52 (abajito)9:

9  Pág. 55, párrs. 379-380

Martes, 19 de abril de 2022
Cayey, Puerto Rico

Tiempo de preparación para nuestra transformación
Rev. José B. Pérez

Muy buenos días a todos los ministros, hermanos, que están 
reunidos allá con la congregación que pastorea el reverendo 
Salvador Hernández, allá en el estado de Chiapas. Que Dios 
les bendiga grandemente, les prospere espiritualmente y 
materialmente también, y les continúe dando toda la revelación 
contenida en el misterio del Séptimo Sello, que es la Segunda 
Venida del Señor; que continúe abriéndonos estos misterios del 
Reino de Dios contenidos en el Mensaje que nos ha traído el 
Ángel del Señor Jesucristo, William Soto Santiago.
 Estamos viviendo en un tiempo muy importante en el 
Programa Divino, en donde, este tiempo que Él nos ha dejado, 
en el cual estamos siendo preparados, estamos poniendo 
—desde nuestras vidas hasta toda la Obra que Él nos ha 
encomendado— en orden.
 Este tiempo es de repaso. Un tiempo en el cual está en 
balanza el futuro de todo ser humano: tanto los escogidos, las 
fatuas, los 144.000, y el mundo (los perdidos, que ya no tienen 
oportunidad); porque la Tercera Etapa cubre todos los grupos.
 Y es un tiempo en donde el Espíritu Santo está obrando 
en medio de Su Iglesia por medio de la Palabra, del Mensaje, 
que es la que escudriña los pensamientos y las intenciones 
del corazón; y discierne, dice Pablo, hasta los tuétanos, las 
coyunturas. O sea que nada queda oculto a la Palabra, a Dios. 
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 “[379] Y aquella visión cuando yo era un muchacho, 
donde vi esa gente en aquella condición, y luego pensar 
que el infierno mismo (si la misericordia ha sido quitada 
de la Tierra), el infierno mismo está por toda la Tierra, 
y la gente, Señor, se encuentra en estas condiciones tan 
horrorosas.
 380 Dios Todopoderoso, ruego que derrames sobre esta 
Iglesia escogida Tus bendiciones, para que ellos puedan 
recibir un ministerio de testimonio ([JBP] Y pone ahí: 
[WSS] «A Moisés y Elías») como el que tuvo Lot y como el 
que tuvo Noé, y aun como el que tuvo Jesús, para con los 
perdidos eternamente; que ellos mismos estén sellados en 
el Reino de Dios por medio del testimonio de Jesucristo 
siendo el mismo ayer, hoy y por los siglos. Concede esto, 
Señor”.

 Y acá, en esta parte donde estaba leyendo, escribe:
 [WSS] «La Tercera Etapa / Un ministerio de testimonio 
= el de Moisés y Elías».

 Y al lado escribe:
 [WSS] «Apocalipsis 22:16-17, 22:6, 1:1».
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Y ya aquí, para terminar esta partecita acá, en este saludo que 
les estoy enviando, dice, la página 5410:

 “390 Esto fue para mí algo muy duro para hablarles. 
Estoy agradecido al ver gente de pie por todos lados.
 391 Yo no puedo decir que esto es así, pero algún 
tiempo tiene que ser de esa manera, tiene que llegar a eso. 
Y puede ser que sea ahora mismo. El mundo continuará 
igual en todas sus cosas. Habrá gente todavía viniendo 
al altar y todavía clamarán; pero de nada les servirá, 
porque ya no habrá misericordia. Ya será el fin. ¡No 
habrá misericordia! RECUERDEN ESO. ‘Y el santuario 
fue lleno de humo. El que es sucio ensúciese todavía; el 
que es justo, justifíquese, y el que es santo santifíquese’. 
¡Ya no habrá misericordia! Cuando el Cordero toma el 
Libro, entonces es todo; allí es el final. Y por todo lo que 
hemos visto parece que eso podría ser ahora mismo.
 392 Quizás tengamos otro día más, quizás hoy sea ese 
día; quizás sea mañana, quizás esta noche sea la última 
noche, quizás este sea el último año. Amigos, yo no lo sé. 
Les digo, yo no lo sé. Esto nunca será dicho ([JBP] Mira 
eso, esa partecita ahí).
 393 Pero cuando Dios tome el último nombre del Libro 
de la Vida y lo redima, entonces allí se acabará todo; 
después de eso no hay más nada. Eso es todo. Es el fin.
 394 ¿Cuántos saben que es la verdad? ¡Esto es la 
verdad!”.

10  Pág. 57, párrs. 390-394

Estudio Bíblico
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[WSS] «las Alas de un Águila (Moisés y Elías)».

Dejamos este tema tan importante, que es: “EL MISTERIO 
MAYOR DEL REINO DE LOS CIELOS”, lo cual es la Primera y 
Segunda Venida del Señor.
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[Rev. José B. Pérez] Más abajito dice [pág. 58]:

 “[397] Sí, yo sé; podrían continuar igual, porque así ha 
sucedido cada vez antes. He explicado eso y lo he probado 
por las Escrituras; el mundo continuó igual, pero ya había 
terminado”.

Bueno, todo esto fue un tiempo en donde el hermano Branham 
allí nos habla en varias ocasiones en ese mensaje, que fue 
esa etapa de cuando Jesús fue y les predicó a esos espíritus 
encarcelados, los cuales fueron desobedientes en el tiempo de 
Noé.
 También hay otra parte que estaba aquí buscando, donde 
él hablaba de que ese momento (creo que yo lo había citado 
ya en uno de los saludos; era de aquí mismo, de este mismo 
mensaje)… Aquí lo encontré, en la página 46… dice abajo (y leí 
solamente la 46 arriba, pero está abajo). Dice11:

 “[325] Ellos no reconocieron la señal.
 326 Ellos no sabían que cuando estaba corriendo el 
Mensaje (ellos no lo podían ver), que al mismo tiempo 
la ira del juicio ardiente de Dios, el fuego ardiente y el 
azufre estaban siendo preparados en los cielos. Ellos no 
lo podían ver, pero los mensajeros sí lo veían y también 
Lot. Él bien sabía que allí estaba. Cierto.
 327 Y es hoy igual, igualito. La ira está ardiendo; las 
bombas atómicas están listas y todo está al fin. ¡Es igual 
hoy!
 328 Ahora ustedes fíjense bien y escuchen. Usted dice: 
‘Hermano Branham, ¿qué de todo esto?’. Miren, la gente 
puede continuar normalmente, predicando el Evangelio 

11  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 49, párrs. 325-329
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como siempre, o sea lo que ellos llaman el Evangelio. Eso 
podría estar ya finalizado. Así hicieron en los días de Noé, 
y también en los días de Lot, como también en los días de 
Jesucristo. ¿Correcto?
 329 Aun los judíos, después que Jesús les había hablado 
de la ira y les dijo: ‘Están al fin. Ya no hay esperanza. Ya 
no hay más. Estáis acabados’”.
 Y ahí nuestro hermano William escribe:
 [WSS] «Jesús les habló del juicio y entonces estaba 
listo para la 3ra Etapa».

 ¡Gloria a Dios!
 ¿Ven cómo todas las Escrituras van tomando su lugar? 
Porque la Tercera Etapa, la parte más importante de ella es 
la apertura de la Palabra. Una parte fue allá en el hermano 
Branham, abriendo los Sellos, pero esa otra parte es que está 
siendo cumplida en nuestro tiempo, en nuestro medio. Como él 
nos decía allí en ese saludo: [WSS] “Benjie, en esta Tercera 
Etapa”12, y siempre me recalcaba: [WSS] “Estamos en la 
Tercera Etapa”.
 Pero ya en esa parte de los milagros, pues sería más 
adelante; pero en la Tercera Etapa —en donde Dios está— 
estaría abriéndonos la Palabra, abriéndonos la revelación del 
Séptimo Sello, la revelación de la Segunda Venida del Señor, 
12  Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. 10:00 a.m. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 6
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sea aceptado por los escogidos. Ellos le escucharán así 
como la primera iglesia escuchó a Pablo, y madurarán 
en la Palabra hasta llegar a ser la Novia de la Palabra; 
y las poderosas obras, serán halladas en ellas, las cuales 
siempre acompañan la Palabra pura y a la fe…

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a leer esta partecita aquí, que 
lo tenía puesto aquí “EN LAS ALAS DE UNA BLANCA 
PALOMA”10. Mira qué hermoso esto aquí. Dice en la página 5:

 36 Pero de la misma forma cuando yo estaba en la 
montaña, observando a un águila ([JBP] Y pone allí: [WSS] 
«Apoc. 1:1, Apoc. 7:2, Apoc. 22:6, Apoc. 22:16, Apoc. 
19»), ustedes conocen la historia, yo dije: “Es bueno 

estar aquí, Señor; como dijo Pedro: ‘Podemos edificar 
tres tabernáculos’. Pero en la falda de la montaña [WSS] 
«Las edades pasadas», los enfermos y los afligidos están 

esperando, los perdidos y moribundos están esperando”. 
Así que obremos mientras es de día, y algún día las alas 
de un águila blanca bajarán [WSS] «Moisés y Elías», y Él 
nos llevará lejos”. ([JBP] Águila Blanca, Moisés y Elías).

10  SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 6, párr. 36
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(y hubo muchos) se descuidó en este detalle: no arrojaban 
la doctrina del Nicolaísmo, pues todos se organizaron y 
murieron. Entonces entraron en denominaciones para 
retener a los muertos espirituales en campos falsos de 
alimento. Ellos no lo sabían, pero cada grupo estaba 
manchado con ese mismo error; y cuando la lumbre del 
avivamiento estaba bajando, la organización se apoderó 
de ella, y la gente la convirtió en denominaciones.

[Rev. José B. Pérez] Recuerden que eso ocurre cuando Dios se 
lleva a Su mensajero, decía nuestro hermano Branham en una 
parte; y vienen y se organizan, se denominacionalizan, y ahí 
esa edad muere; pero Él dice que en esta edad no va a ocurrir 
eso.

Y en este mismo…, esta página 430 [Las Edades, pág. 424], 
abajo dice… un poquito antes, a la mitad:

 [39]. La mayor parte ¿no vienen en una actitud 
emocional, o deseosos de algo físico en vez de algo 
verdaderamente espiritual? ¿No es esta edad semejante 
al día en que Noé entró en el arca y se cerró la puerta, 
pero Dios conservó el juicio por siete días? Ni una sola 
alma fue literalmente convertida a Dios en aquellos siete 
días de silencio.
 40. Es el tiempo de la cosecha. Entonces tienen que 
llegar a la escena en esta edad aquellos que traerán el trigo 
y la cizaña a la madurez. La cizaña ya está madurando 
con gran rapidez bajo maestros corruptos quienes guían 
a la gente fuera de la Palabra; pero el trigo también 
tiene que madurar. Y Dios está mandando al trigo el 
Profeta-Mensajero con el ministerio vindicado para que 
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que es la que trae los Truenos, es la que trae la fe de rapto, es 
la que hemos estado recibiendo por todos estos años. O sea, 
el milagro más grande que Dios nos ha traído por medio de 
Su Segunda Venida, por medio de nuestro hermano William, es 
el abrir la Palabra; ese es el milagro más grande que Dios ha 
hecho en medio nuestro.
 Pero ya llegará un punto en donde, cuando se esté hablando 
de juicio, y se esté hablando ya de todo lo que va a venir por 
medio de la manifestación de Moisés y Elías, de ese grupo que 
puede en verdad tomar la Palabra y colocarla bien, ya eso es 
una etapa de adopción, ya es una etapa en donde la Novia, 
la Iglesia-Novia, los escogidos de Dios, estarán con la Palabra 
pura, será la Palabra pura encarnada en ellos. Y con esa 
Espada, que es la Palabra, dice allí nuestro hermano Branham: 
“Podrán cortar, podrán hablar”…; todo eso es por dirección, 
por supuesto, de Dios, por medio de Su ministerio de Moisés 
y Elías, “y podrán hacer lo que les plazca”. Ya es un ministerio 
adoptado.
 Como dice allí, que él escribió: [WSS] «Jesús les habló 
del juicio y entonces estaba listo para la 3ra Etapa».

Y sigue más adelante diciendo:

 “330 Dijeron: ‘¡Aquel fanático! ¿De cuál escuela vino? 
¿De dónde vino?’.
 331 Y recuerden, entonces Él estaba listo para Su 
Tercera Etapa. Correcto. Él dijo: ‘¡Cuántas veces quise 
juntaros!’”.
 Y sigue ahí hablando todas esas cosas que estarían 
ocurriendo en este tiempo final.
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 Escribe él arriba:
 [WSS] «Luego del Mensaje del último profeta viene el 
juicio.
 Jesús = el último profeta para Israel.
 Noé = el último profeta antediluviano».
 Y sigue, y escribe también:
 [WSS]«El último de la antigua generación será el 
primero de la nueva generación».

Bueno, que Dios nos ayude a estar preparados, a estar listos, 
para recibir de parte del Señor todo lo que Él tenga para nuestro 
tiempo, para estos días finales, y estar apercibidos para recibir 
esas bendiciones que Él tiene para cada uno de nosotros; que 
todas ellas vienen por medio de la Palabra, del Mensaje traído 
por nuestro amado hermano y amigo William Soto Santiago, el 
cumplimiento de Apocalipsis 22:16, de Apocalipsis 22:6, el cual 
cumple el Señor Su Venida con Sus Ángeles, con el ministerio 
de Jesús por segunda vez, el ministerio de Moisés por segunda 
vez y el ministerio de Elías por quinta vez. Así que agarrados de 
ese Mensaje, de esa Palabra, llegaremos a la meta de nuestra 
adopción.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde; y ya el día de 
mañana estaremos en el tema correspondiente para el día 
de mañana, que es “EL MISTERIO MAYOR DEL REINO DE 
LOS CIELOS”; y el misterio mayor es la Venida del Señor: Su 
Primera Venida y Su Segunda Venida. Y ya allí, si Dios nos 
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alto que Roma no podrá tocarlo ([JBP] Y él escribe al lado: 
[WSS] «La Carpa»).
 El Árbol va de un lugar a otro; de una dispensación a 
otra ([JBP] Y pone: [WSS] «de la Dispensación de la Gracia 
a la Dispensación del Reino» escribe allí). De Lutero pasa 
a Wesley; de Wesley, a Pentecostés; y de Pentecostés pasa 
a la Palabra.
 ([JBP]: [WSS] «Cuatro». Recuerden que en la cuarta 
vigilia es que Lazaro fue resucitado. Pone al lado: [WSS] 
«Resurrección»).

 488 Es resurrección de nuevo para el verdadero 
creyente de Su simiente verdadera Palabra. Es Pascua; 
resurrección. Dios tiene pueblo por doquier; ha llegado 
la resurrección, ha llegado Pascua para ellos. ¿Por qué? 
Ellos han resucitado (amén) de credos y denominaciones; 
han salido de ellas. Es Pascua otra vez. La Simiente Real 
ha estado escondida en las raíces, la Palabra escondida 
allí, por años y años, y ahora comienza a ser revelada. 
Es Pascua. Predestinados desde la fundación del mundo, 
esta Iglesia ha comenzado a ponerse de pie.

[Rev. José B. Pérez] Y ya en este último extracto que leeremos, 
en la página 429 [Las Edades], abajo dice:

 36. Pero cuán triste nos hace sentir esta edad cuando 
nos damos cuenta de que cada gran movimiento de Dios 
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Esa Puerta abierta en el Cielo es la Segunda Venida de 
Cristo en el Día Postrero. Esa Puerta se abre en la Iglesia 
del Señor Jesucristo, o sea, se cumple en la Iglesia del 
Señor Jesucristo, y se da a conocer este gran misterio de 
la Segunda Venida de Cristo como el León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, en el Día 
Postrero, revelándose, manifestándose, por medio de Su 
Ángel Mensajero.

[Rev. José B. Pérez] Y aquí en el mensaje “RESTAURACIÓN 
DEL ÁRBOL NOVIA”9, dice:

 [484] … yo le creo, con todo mi corazón ([JBP] Y nosotros 
también).
 485 Él podará toda rama organizacional hasta que 
quede tan solo la copa del árbol, allí Él tomará Su fruto. 
Dios lo ha cortado y no vendrán ante la Presencia de Dios, 
están muertos, no saldrán en la primera resurrección; 
pero estarán con el fruto de la Vid, de la Vid original de 
Dios. Ellos entrarán en el grupo organizacional, pero no 
vendrán con el fruto de la Vid.
 486 Vean, Dios nunca puso una organización. La iglesia 
fundó la organización, y Dios cortó su línea de vida, los 
separó del árbol. Su fruto es organizacional.
 487 Pero si la Vid verdadera echa alguna rama, 
producirá los mismos frutos que el original. El primer 
árbol creció, y Roma envió sus insectos para destruirlo; 
pero esta vez Dios producirá un árbol que crecerá tan 

9  SPN62-0422 “La Restauración del Árbol Novia”, pág. 64, párrs. 484-
488
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permite leer varios extractos, los leeremos, con varias citas que 
tengan que ver con ese tema, para continuar todos platicando, 
como lo hemos estado haciendo, con sinceridad, con armonía, 
con unión, preparándonos para nuestra adopción.
 Bueno, que Dios les bendiga, que Dios les guarde, y ya 
mañana domingo esperamos que Dios nos bendiga grandemente 
en ese día Domingo de Resurrección, donde conmemoramos la 
resurrección de nuestro amado Señor Jesucristo.
 Y oren mucho por nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín: 
que Dios lo ayude, le mantenga sano, lo mantenga fuerte, y le 
dé siempre esa sabiduría que Dios le ha dado en este tiempo; y 
también a todos los ministros, y a todos los hermanos, que Dios 
nos ayude; que lo que no entendemos ahora, pues, Dios nos 
va dando poco a poco esa revelación que nos falta por recibir, 
la cual Dios la va dando siempre progresiva; porque así es que 
viene la revelación: viene en forma progresiva.
 Bueno, que Dios me los bendiga, Dios me los guarde. Y 
también, además de orar por nuestro hermano Miguel, oren 
por todos los ministros, oren por todos los hermanos, oren por 
mí también; yo oraré por ustedes también. Y todos en oración 
vamos a obtener todos la victoria; porque la meta, ya nos lo dijo 
en repetidas ocasiones nuestro hermano William: [WSS] “La 
meta está ya asegurada”.
 Así que agarrados de… ¡ya de la victoria!, agarrados de la 
victoria, de la promesa de que pronto vamos a ser adoptados, 
continuemos sirviéndole a nuestro Padre celestial con temor y 
reverencia, porque nuestro Dios es fuego consumidor.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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ayer, hoy, y por los siglos. Usted está… Es predicación a 
usted, es enseñanza para usted, está tratando que usted 
logre ver lo que es correcto y erróneo. Es el Espíritu Santo 
mismo hablando a través de labios humanos, operando 
entre seres humanos, tratando de mostrar misericordia y 
gracia”.

 [JBP] Y él pone al lado: [WSS] «La enseñanza»

 [WSS] «La Puerta abierta  / Apocalipsis 4:1».
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tu condenación, y a donde usted nunca vivirá otra vez 
y usted será atormentado en un abismo del infierno del 
diablo por tal vez millones de años; o ellos le llamarán 
[WSS] «Moisés y Elías» a lo Alto para encontrarse con 
los santos gloriosos [WSS] «del Trono de Juicio = Sale la 
Trompeta».
 Y cuando dice “ellos”, pone: [WSS] «Moisés y Elías»

 [JBP] Vamos a seguir leyendo aquí; dice:

 187 Justamente tan seguro como Dios cumplió Su 
Palabra a Pedro, Jacobo y Juan; justamente tan seguro 
como Él la cumplió a Juan el amado, el revelador; 
justamente tan seguro como Él cumplió Su promesa a 
través de las edades de la Iglesia; es esa certeza que Él 
prometió en estos últimos días que Él enviaría en una 
lluvia tardía, y traería el mismo Espíritu que estaba sobre 
la Tierra en Él. La Luz vendrá en el tiempo del anochecer 
y mostrará el mismo poder, las mismas señales, y todo 
lo que Él hizo en Su día Él lo mostraría otra vez en esta 
‘Puerta abierta’ en el día final.
 188 ¡Aquí está! Nosotros la tenemos perfectamente con 
nosotros ahora, el Espíritu Santo, Jesucristo, el mismo 
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 183 Él le dijo a Juan, dijo… Pedro dijo: “¿Qué tú vas a 
hacer con él, con ese individuo?, ¿qué ha de sucederle?”.
 184 Él dijo: “¿Qué a ti si él me ve viniendo?”. ¡Y Él le 
permitió vivir para verlo! Después que el resto de ellos 
estaban muertos y habían partido, Juan vivió para ver la 
Venida del Señor ensayada en poder, toda la escena puesta 
desde su tiempo hasta que los juicios fueran consumados 
y el Milenio fuera introducido. Y Juan vio cada pizca de 
esto, y el Milenio terminar [WSS] «Laodicea», y la Edad 
del Reino empezar. Así que Él cumple Su Palabra, ¿no lo 
hace él?

 185 Lo señalaremos en el segundo versículo. Si el Señor 
lo permite, empezar el tercer versículo en la mañana.
 Bajemos nuestras cabezas.
 [WSS] «La Santa Convocación = Año del Jubileo».

 186 ¿Cuántos, esta noche, en esta iglesia, que saben, 
mi hermano… esa hermana… que ustedes van a ser 
convocados algún día, si están o no listos? Si están 
o no preparados, ustedes van a ser convocados para 
encontrarse con Dios. Esa trompeta [WSS] «Moisés la 
toca» va a sonar; y cuando lo haga, esta sonará para 
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Y sigue diciendo:
 141 ¿Ven cuán infalibles son Sus promesas? Ahora, 
todavía sus… Jacobo, él no…; Juan, cualquiera del resto 
de ellos; ni aun habrían permitido a Pablo verlo, contarlo, 
nada.
 Él dijo: “¿Qué a ti si él queda hasta que Yo venga?”.
 142 Y siendo que ellos dijeron eso, Él solo escogió a 
Juan y lo raptó, le mostró toda la cosa aun antes que 
muriera [WSS] «Yo quiero que él quede hasta que yo 
venga», así que él vivió la cosa entera. ¡Le mostró lo que 
sería!

[Rev. José B. Pérez] Y hay otra parte también, en la página 34 
de este mismo mensaje (a mitad de la página), dice8:

 182 Él le dijo a Pedro, a Jacobo y a Juan, y ellos parados 
allí, a todos Sus discípulos, dijo: “Algunos de ustedes no 
verán muerte hasta que vean al Hijo del Hombre viniendo 
en Su Reino”. [WSS] «Iglesia».

8  SPN60-1231 “Apocalipsis, capítulo cuatro, Parte I”, págs. 28-29, 
párrs. 182-188

ESTUDIO BÍBLICO #195
DOMINGO, 17 DE ABRIL DE 2022

PARTE 1
[Rev. José B. Pérez] Que Dios reciba estas alabanzas como 
un perfume suave ante Su presencia; y la sexta dimensión se 
abra, y continúe siendo abierta en este día, en una manera 
muy gloriosa; y Él se manifieste en medio de Su pueblo, y 
salgamos de aquí llenos de la bendición de parte de nuestro 
Padre celestial: que Su presencia la sintamos muy pero que 
muy grande en nuestro medio en este día.
 ¡Hoy es un día de victoria! Día que todo el mundo, el 
cristianismo recuerda ese día de resurrección; día en el cual 
nuestro amado Señor Jesucristo resucitó, conforme a las 
Escrituras. Y conforme a las Escrituras ocurrirá en este tiempo 
una resurrección; con la cual nosotros, al verlos, vamos a ser 
transformados; por lo cual estamos siendo preparados para ese 
evento.
 Ese es el deseo de Dios para con nosotros: ser igual, a 
imagen y semejanza, de nuestro amado Señor Jesucristo; por 
el cual le damos un fuerte aplauso a nuestro Padre celestial, por 
ese glorioso evento de ese día Domingo de Resurrección.
 Y como Él decía: “Dile a Mis discípulos que vayan allí, y allí 
me verán”1. Nos recordamos esas palabras tan hermosas que 

1  San Mateo 28:10, San Marcos 16:7
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él nos decía: [WSS] “Ahí me verán de nuevo”2. Y es en una 
Gran Carpa Catedral donde a él lo volveremos a ver, jovencito, 
en ese cuerpo eterno y glorificado.
 ¿Cuántos lo están esperando a él?, y a todos los que vienen 
de allá. Todos nosotros lo estamos esperando; y él ha sido 
invitado y está invitado para estar con nosotros3; y le hemos 
expresado… y hoy nuevamente se lo decimos:
 ¡William Soto Santiago, estás invitado para estar aquí con 
nosotros!
 Y es una invitación de este pueblo que está aquí presente y 
de toda la América Latina. Eres un personaje que estás invitado 
para estar con nosotros. Y eso será muy pero que muy pronto.

PARTE 2
[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín. Que Dios te bendiga grandemente y te siga 
usando, y agradecemos por esas palabras que nos has hablado 
en esta ocasión.
 Buscamos en nuestras Biblias. En el Evangelio según San 
Lucas, capítulo 24, verso 1 en adelante, dice:

2 Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. 10:00 a.m. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5
3 Cita de 2011-03-05-1 “El Labrador recogiendo el fruto”:  
Ya me han hecho la invitación para que esté en la dedicación de esa 
Gran Carpa Catedral, y he aceptado, pero espero recibirla por escrito 
también (la invitación) cuando la terminen, para estar acompañándoles 
allá en Puerto Rico, y disfrutar ahí de las bendiciones de Dios.
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 [JBP] Y pone al lado: [WSS] «La Venida del Reino, la 
Venida del Hijo del Hombre».

[Rev. José B. Pérez] Y abajito dice:

 138 Y Jesús le dijo: “¿Qué a ti si él queda hasta que Yo 
venga, hasta que Yo retorne? ¿Qué es?”.
 139 Y los discípulos cometieron un error, ellos dijeron 
que “Jesús dijo que él iba a vivir hasta la Venida”.
 140 Pero Jesús no cometió error alguno. Aquí mismo, 
en Revelación, capítulo 4, ¡Cristo cumplió Su Palabra! 
Él llevó a Juan al Cielo y ensayó la cosa completa a él. 
¡Gloria! Él vio la escena por anticipado. La vio justamente, 
como si él viviera en la Tierra y vio acontecer todas las 
edades de la Iglesia, y la Venida del Señor, todo el Libro 
de Revelación.
 [JBP] Y pone: [WSS] «Juan vio la Venida del Señor».
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final; para así, todas las cosas que Su Iglesia necesita saber 
para tener la fe, para recibir la fe, la revelación del rapto: 
recibirla; y ser así raptada - transformada y raptada, como 
Dios lo ha prometido.
 Por eso es que se requiere, en el Día Postrero, reconocer 
que Cristo es la Puerta abierta al Cielo en Su Primera 
Venida y en Su Segunda Venida.
 Para ir al Cielo, a la Cena de las Bodas del Cordero, hay 
una Puerta abierta en el Cielo, en Apocalipsis, capítulo 4. 
Y cuando Juan, en la visión, entró por ella, llegó al Cielo, 
entró al Cielo; así como todos los escogidos de Dios, la 
Iglesia del Señor Jesucristo, en el Día Postrero, entrará 
por esa Puerta abierta en el Cielo, por la Segunda Venida 
de Cristo, esa Puerta abierta en el Cielo; y entrará en el 
rapto que Cristo ha prometido. Seremos transformados y 
raptados, y nos iremos a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] Y en este mensaje “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO 4, PARTE 1”7, nos dice (página 26, abajo dice):

 134 En este lugar, entonces, él vio la Venida o el ensayo. 
Y ¿qué fue la primera cosa que él vio? Y la primera cosa 
que él vio en la Venida fue a Moisés, representó los santos 
muertos que serían resucitados. Elías estaba en pie allí.
 135 ¡Oh!, deseo que se den cuenta lo que sucederá. Allí 
estaba Moisés, primero; esas son todas estas seis edades 
en las que ellos durmieron, seis edades de la iglesia. No 
solo eso, pero allí estaba Elías; el mensajero del día final, 
con su grupo, oh, transfigurado y raptado. ¡Amén! Ahora, 
en el futuro; esperando la Venida.

7  SPN60-1231 “Apocalipsis, capítulo cuatro, Parte I”, págs. 22-23, 
párrs. 134-135 / 138-142
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 1 El primer día de la semana, muy de mañana, vinieron 
al sepulcro, trayendo las especias aromáticas que habían 
preparado, y algunas otras mujeres con ellas.
 2 Y hallaron removida la piedra del sepulcro;
 3 y entrando, no hallaron el cuerpo del Señor Jesús.
 4 Aconteció que estando ellas perplejas por esto, he 
aquí se pararon junto a ellas dos varones con vestiduras 
resplandecientes;

[WSS] «2 varones».

 5 y como tuvieron temor, y bajaron el rostro a tierra, 
les dijeron: ¿Por qué buscáis entre los muertos al que 
vive?
 6 No está aquí, sino que ha resucitado. Acordaos de lo 
que os habló, cuando aún estaba en Galilea,
 7 diciendo: Es necesario que el Hijo del Hombre sea 
entregado en manos de hombres pecadores, y que sea 
crucificado, y resucite al tercer día.
 8 Entonces ellas se acordaron de sus palabras,
 9 y volviendo del sepulcro, dieron nuevas de todas 
estas cosas a los once, y a todos los demás.
 10 Eran María Magdalena, y Juana, y María madre de 
Jacobo, y las demás con ellas, quienes dijeron estas cosas 
a los apóstoles.
 11 Mas a ellos les parecían locura las palabras de ellas, 
y no las creían.
 12 Pero levantándose Pedro, corrió al sepulcro; y 
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cuando miró dentro, vio los lienzos solos, y se fue a casa 
maravillándose de lo que había sucedido.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice también en el libro de los 
Hechos, capítulo 1, verso 10, dice:
 10 Y estando ellos con los ojos puestos en el cielo, entre 
tanto que él se iba, he aquí se pusieron junto a ellos dos 
varones con vestiduras blancas,

[Rev. José B. Pérez] Vamos a hacer una pausa en eso. Acá en 
San Lucas, dice, capítulo 20, verso 11:
 11 Pero María estaba fuera llorando junto al sepulcro; 
y mientras lloraba, se inclinó para mirar dentro del 
sepulcro;
 12 y vio a dos ángeles con vestiduras blancas, que 
estaban sentados el uno a la cabecera, y el otro a los pies, 
donde el cuerpo de Jesús había sido puesto.

[JBP] Él nos dice en un escrito, dice:
[WSS] «La Sangre de Jesús en la Cruz es la Sangre del 
cuerpo humano de Dios [creado por Dios a través de 
Su Espíritu Santo, y ahora ha estado adoptando hijos e 
hijas por medio de Su Espíritu Santo], en el cual Dios se 
hizo carne y habitó en Él en toda Su plenitud; y cuando 
fue glorificado en la resurrección, resucitó glorificado; 
y hubo intervención de los Ángeles en Su resurrección: 
estaban presentes en la cueva. Y habrá intervención 
angelical para la resurrección y rapto de la Iglesia-Novia 
de Cristo».
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Sigue diciendo aquí [estudio bíblico]:

 Y ahora, será el Séptimo Sello el misterio de la Segunda 
Venida de Cristo, el cual será revelado a la Iglesia de 
Jesucristo en el Día Postrero. Y esa revelación solamente 
puede venir a la Iglesia por medio de Cristo manifestado 
en Su Ángel, en el cual Él pondrá Su Palabra en su corazón 
y en su boca, para que le dé testimonio de estas cosas 
que deben suceder en este tiempo final, y le muestre a la 
Iglesia las que están siendo cumplidas, las que ya se han 
cumplido, y las que están en proceso de cumplimiento, y 
las que están para más adelante ser cumplidas.
 Y con esa revelación de las cosas que deben suceder 
pronto, siendo dada esta revelación por Cristo a través de 
Su Ángel, son pescados los peces grandes, que completarán 
la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Y ahora, vean ustedes, esos 153 peces representan a 
los escogidos.

LA PUERTA ABIERTA AL CIELO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 31 de diciembre de 1995
Cayey, Puerto Rico
 Es en la Edad de la Piedra Angular y en la Dispensación 
del Reino, en el Día Postrero, donde estaría la Voz de la 
Trompeta Final, esa Gran Voz de Trompeta, la Voz de 
Cristo en el Día Postrero, hablándole a Su Iglesia por 
medio de Su Ángel Mensajero, Su Ungido final, Su profeta 
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[Rev. José B. Pérez] Y acá también, en este mensaje…
Vamos a seguir un poquito más acá y luego continuamos aquí.

LA NOTA MUSICAL DEL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago
Martes, 9 de noviembre de 1999
Buenos Aires, Argentina
 Y antes, vean ustedes, de llegar esa apretura, pues la 
Tercera Etapa estará, pero no en un espectáculo público, 
sino en forma reservada, abriéndonos las Escrituras, 
dándonos a conocer los misterios contenidos en la Biblia 
para este tiempo final, dándonos a conocer las cosas que 
deben suceder pronto, en este tiempo final; y revelándonos 
el misterio del Séptimo Sello, que es el misterio más 
grande de los Cielos, que fue abierto en el Cielo; y cuando 
fue abierto en el Cielo, en el capítulo 8 del Apocalipsis, 
verso 1, hubo silencio en el Cielo como por media hora; 
esto fue para que el enemigo de Dios no supiera lo que era 
el Séptimo Sello, para que no pudieran surgir imitaciones.

[Rev. José B. Pérez] Lo mismo que ocurrió allí (lo que les leí que 
él escribió): esos diez días de silencio equivalen a la media hora 
del Séptimo Sello. Y él acá en un escrito pone:

[WSS] «En un tiempo de una apretura para la Iglesia-
Novia ([JBP] Ahora, ¿cómo comenzará esa apretura?) será 
que habrá una manifestación plena de Dios en Su Iglesia-
Novia, y eso será la Tercera Etapa en una Gran Carpa 
Catedral, y eso dará comienzo a la fe de rapto».
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[JBP] Y también en otro escribe:

[WSS] «Cuando Cristo Jesús resucitó, hubo 2 Ángeles en 
Su tumba / y Él viene con Sus Ángeles».

[JBP] Y sigue acá diciendo en Hechos, verso 11, del capítulo 
1:
 11 los cuales también les dijeron: Varones galileos, 
¿por qué estáis mirando al cielo? Este mismo Jesús, que 
ha sido tomado de vosotros al cielo, así vendrá como le 
habéis visto ir al cielo.

Y en el libro de Los Sellos… esta Escritura él la leyó en este 
mensaje, pero quiero leerla para citarles algo que él allí escribió. 
En la página 469, dice:
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 153. ¿Y notaron que dije que uno de esos ángeles era 
muy raro? Me pareció muy distinto a los demás. Estaban 
en una constelación con tres a cada lado y uno arriba; 
y el que estaba a mi lado, contando desde la izquierda 
hacia la derecha, ese sería el séptimo Ángel. Él era más 
brillante y significaba más para mí que los demás. Les 
dije que tenía el pecho así robusto y estaba volando hacia 
el Oriente. Les dije también que: ‘Me levantó, me alzó’. 
¿Se acuerdan?
 [JBP] Y pone: [WSS] «Moisés levantó a Elías».
 154. Ahora, ¡aquí está! Era el que tenía el Séptimo Sello 
[WSS] «Moisés y Elías tiene la 2da Venida de Cristo», 
lo cual he mantenido como una pregunta en mi mente 
toda mi vida ([JBP] Y el hermano Wiliam escribe la pregunta: 
[WSS] «¿Quién será el hombre en quien se cumpla la 2da 
Venida?»). ¡Amén! Los otros Sellos significaron mucho 
para mí, desde luego; pero ustedes no se imaginan lo que 
ha significado este séptimo. [WSS] «La 2da Venida del 
Señor».
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de Dios. ¡Amén! ¡Oh!, ¿no le hace eso algo a usted? ¡El 
Poseedor legal! ¿Dónde estaba eso? En las manos de 
Dios.
 174 ¿Ve?, él no podría tenerla después de cincuenta 
días.

[JBP] Y él pone: [WSS] «En el Año del Jubileo todo regresa 
a su Dueño original».

Y también escribe: [WSS] «No podrá retenerla después del 
(50 años) Año del Jubileo».

 174 ¿Ve?, él no podía retenerla después de cincuenta 
días. Usted lee eso en Levítico, allí en las leyes. Dice 
que ellos, ellos no podrían… el dueño original. Eso tenía 
que regresar a las manos del dueño original después de 
cincuenta años. Todos sabemos eso. Usted ha leído eso 
muchas veces, ¿ve? “Tenía que regresar a su dueño 
original después de cincuenta años”.

[JBP] Pone al lado:
[WSS]
«Un día = mil años».
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esa Expiación y entra en Su Presencia, entonces usted 
es un pecador, usted está más allá de la misericordia. 
Entonces usted se ha juzgado a sí mismo. Pero ahora 
mientras hay misericordia… Pero cuando la limpieza del 
santuario venga ([JBP] Y él pone: [WSS] «1974 al 1977». 
Ese tiempito, mira cómo refleja Dios ahí, en ese tiempo, lo que 
va a estar ocurriendo en nuestros días), la Sangre sale del 

Propiciatorio, entonces la ira de Dios cae sobre la Tierra. 
¡Oh, vaya! ¡Dios, sé misericordioso con nosotros, que 
no seamos hallados en ese día sin las misericordias de 
Dios!”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue acá, donde nos detuvimos acá 
en este mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 5, PARTE 2”, 
página 36, sigue diciendo:

 “[171] Usted ha leído la Biblia: “Y él dijo que ‘Su gente 
vino de noche y lo robaron’. Y pagaron a los soldados 
para que dijeran eso”. Pero eso estaba en controversia…
 172 “Bien, realmente, quizás eso pertenece a la 
organización, entonces, la cosa entera pertenece a ella”.
 173 Pero el quincuagésimo día era el Día de Pentecostés, 
y el Dueño legítimo descendió entre ellos (¡Aleluya!) y 
mostró que no era la organización. Que era una llenura 
del Espíritu Santo. Arras de dinero a Su Iglesia, que no 
sería controlada por organizaciones y demás, serían las 
arras del bautismo del Espíritu Santo con poder y amor 
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TEMA:  EL MISTERIO MAYOR DEL REINO DE 
LOS CIELOS

Dr. William Soto Santiago
Lunes, 18 de agosto de 1997

Monterrey, Nuevo León, México

Escritura: San Mateo 24:1-3, 24:27-31

LA PRIMERA Y SEGUNDA VENIDA DEL SEÑOR 
JESUCRISTO REFLEJADA
Dr. William Soto Santiago
Martes, 22 de noviembre de 2005
(Segunda actividad)
Quito, Ecuador
 La Primera Venida de Cristo fue el cumplimiento de 
los reflejos, de los tipos y figuras, de la Primera Venida 
del Mesías; y la Segunda Venida de Cristo será el 
cumplimiento de todos los tipos y figuras que hablan de la 
Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles; por lo tanto, 
estamos en esta Tierra esperando la materialización de los 
tipos y figuras de la Segunda Venida de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Allí en Hebreos, nos habla el apóstol Pablo 
que la Segunda Venida del Señor es sin relación con el pecado. 
Dice Hebreos, capítulo 9, verso 27:
 27 Y de la manera que está establecido para los hombres 
que mueran una sola vez, y después de esto el juicio,
 28 así también Cristo fue ofrecido una sola vez para 
llevar los pecados de muchos; y aparecerá por segunda 
vez, sin relación con el pecado, para salvar a los que le 
esperan.



Estudio Bíblico #195242

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo [estudio bíblico]:

 ¿Y cómo va a ser cumplida la Segunda Venida de 
Cristo? Como fue cumplida la Primera Venida de Cristo: 
en forma sencilla, pero conforme a como dice la Escritura, 
conforme a los tipos y figuras, conforme a las profecías, 
conforme a como fue establecido por Dios.
 No puede venir, el cumplimiento de la Segunda Venida 
de Cristo, de una forma contraria a los tipos y figuras, y no 
puede venir contraria a las profecías (la Segunda Venida 
de Cristo); tiene que ser conforme a las Escrituras.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA SEGUNDA VENIDA 
DEL SEÑOR”4, predicado por el reverendo William Branham, 
precursor de la Segunda Venida de Cristo, dice:
 19 Ahora, eso puede parecer como una muy rara 
Escritura para la Segunda Venida de Cristo, pero está 
hablando de la Segunda Venida de Cristo ([JBP] Leyó en el 
Evangelio según San Lucas, capítulo 15, verso 8; está haciendo 
referencia a esa Escritura; dice). Y este gran tema que 
tenemos aquí ante nosotros, ahora es uno de los temas 
más importantes en la Sagrada Escritura completa. No 
hay nada tan importante como la Venida del Señor Jesús. 
Porque si Él no viene, entonces hemos sido hallados 
testigos falsos, nuestros muertos que están en las tumbas 
están perdidos, y no hay esperanza dejada para nosotros 
si Jesús no viene visiblemente la segunda vez.
 Y en la mismísima… esta luz, en la mismísima luz de 
la Segunda Venida, fue tan importante que esta Semana 
Santa que estamos acercándonos ahora, que Jesús, cuando 
se le estaba acercando en la primera vez en las sombras 

4  57-0417 “La Segunda Venida del Señor” (párrs. 19-21 en inglés)
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única manera que el santuario… Cuando era rociado 
de la sangre, entonces llegó a ser un propiciatorio. Pero 
después que la sangre fue quitada, entonces llegó a ser 
una silla de juicio.
 65 ¡Oh, vaya!, nadie podía soportar los juicios de Dios. 
La única cosa que podemos esperar es misericordia, no 
juicio, no justo… justicia. No podemos acercarnos a Su 
justicia [WSS] «Moisés y Elías»; porque, Su justicia, Él 

tendrá que guardar Su Palabra; y guardando Su Palabra: 
‘El día que de él comiereis, ese día moriréis’. ¿Quién 
quería justicia? Yo no quiero justicia. Yo clamo por 
misericordia. ¡Vaya!, deje que la misericordia de Dios… 
¡Y el propiciatorio es rociado!
 66 Pero había un tiempo de limpieza del santuario, 
cuando era tribunal, mientras la sangre fue quitada del 
Asiento.
 67 Ahora, estamos acercándonos a ese tiempo ahora. 
Estamos ahora acercándonos a esa edad [WSS] «La 
Edad de la Piedra Angular», una limpieza del santuario 

y el juicio viniendo sobre la Tierra. ¿Ve? Mientras que 
la Sangre esté allí, Dios no puede destruir la Tierra; 
mientras que la Sangre esté allí, nadie es un pecador 
delante de Dios. Todo el mundo está bien, porque hay una 
Expiación para nosotros. Pero si usted falla en aceptar 
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí, en este mensaje 
“REVELACIÓN, CAPÍTULO 5”, o sea, “APOCALIPSIS, 
CAPÍTULO 5”5, la parte 2 de esta serie que el hermano Branham 
estaba predicando. Dice (página 36):

 171 Ahora, hubo un tiempo cuando esto estaba en 
disputa. Desde el cuadragésimo día, desde el principio 
del primer día de la limpieza del santuario o Cristo fue 
al Calvario, había cuarenta días hasta la ascensión. Eso 
estaba en debate, si el grupo de Satanás lo tomaría y diría 
que Él no se levantó de los muertos. Ellos comenzaron 
un anuncio desde entonces, diciendo: “Los discípulos 
vinieron y se lo robaron de noche”.

[JBP] Arriba él pone: [WSS] «La disputa por 10 días de 
silencio, tipo de la ½ hora».

Él escribe también ahí: [WSS] «la limpieza del Santuario…».

[Rev. José B. Pérez] Y miren lo que dice acá, en “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO 5, PARTE 1”6; dice:

 64 El propiciatorio, al cual nadie podía acercarse a 
menos que hubiera una expiación allí para una persona, 
5  SPN61-0618 “Apocalipsis, capítulo cinco, Parte II”, pág. 28, párr. 
171
6  SPN61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco. Parte I”, pág. 10, párrs. 
64-67
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de la Cruz, Él habló muy poco de Su muerte, entierro y 
resurrección. Él habló más de la Segunda Venida que lo 
que Él hizo en Su muerte, entierro y resurrección. Así que 
a la luz de esto debe ser un tema muy importante.
 20 En el Viejo Testamento, hay muchas veces más 
Escrituras en el Viejo Testamento, concerniente a la 
Segunda Venida de Cristo ([JBP] Y él escribe al lado: [WSS] 
«Gabriel»), que las que hubo en la Primera Venida de 

Cristo. Todo lo de la raza humana, hoy día después que 
la expiación ha sido hecha, descansa solamente sobre la 
Segunda Venida del Señor.
 21 Ahora, tenemos religiones diferentes, y tenemos 
motivos diferentes y teologías diferentes, pero nuestra 
religión cristiana está basada solamente sobre muerte, 
entierro y resurrección, y la Segunda Venida del Señor. 
¡Oh, es una pregunta importante! Y como estamos 
acercándonos ahora a mis más sinceros pensamientos, 
estamos viviendo en las mismísimas sombras de Su 
Segunda Venida. ([JBP] [WSS] «La sombra de la 2da 
Venida de Cristo, reflejándose en el 7mo Ángel», escribe él 
allí).  En cuanto a eso, a mi manera de verlo, por la luz de 

la Escritura, no hay una esperanza dejada para la Iglesia, 
excepto la Segunda Venida del Señor. ([JBP] Y él escribe: 
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[WSS] «La única esperanza de la Iglesia, la 2da Venida 
del Señor»).

[Rev. José B. Pérez] Y para tener una confirmación de quién 
es el precursor de la Segunda Venida del Señor (el reverendo 
William Branham), “la misma Venida del Señor vindicaría”, dice 
en la página 369 [Las Edades, pág. 365], dice, abajito dice:

 30. Aunque él no será popular, sí será vindicado por 
Dios. Así como Jesús vindicó a Juan, y el Espíritu Santo 
vindicó a Jesús, nosotros podemos tener la confianza 
que este hombre será primeramente vindicado por el 
Espíritu obrando en su vida con hechos de poder que 
serán indiscutibles y no hallados en ningún otro lugar; 
y Jesús mismo, al volver [WSS] «con Moisés y Elías», le 

vindicará, así como lo hizo con Juan. Juan testificó que 
Jesús venía. Este hombre también, como Juan [WSS] 
«Elías», testificará que Jesús viene [WSS] «Moisés y 
Elías». Y el mismo regreso de Cristo probará que este 
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hombre en verdad era el precursor de Su Segunda Venida. 
Esa es la evidencia final que este hombre es en verdad el 
profeta de Malaquías 4, porque Jesús mismo aparecerá 
[WSS] «Elías y Moisés» al final de la edad gentil. [WSS] 
«1977». [WSS] «los últimos 3 años y medio de los 1954 
años». Entonces será demasiado tarde para aquellos que 
le han rechazado.
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